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Этот путь начиняется от первого знакомства, проходит через твое сердце, воспринимается и
принимается твоей душой и приводит тебя к осознанию силы твоего духа. Осознавший свое
духовное начало становится проводником на этом пути, но не больше. Идти выбравшему именно
этот путь (как, впрочем, и любой другой) предстоит самому.

Перед начинающим свое восхождение на вершину совершенства, гармонии и благополучия
(получения блага на всех уровнях и во всех проявлениях и формах) встают, как правило, два
вопроса, можно сказать — два направления: идти самому или идти за кем-то. Я Вам предлагаю
пойти самим… за мной… и со мной.



Дмитрий Окунев (Зареславъ) 
РЭЙКИ (Путь Духа) 



Предисловие 
К тебе, о редкий мой читатель
Стремлюсь я достучаться в душу
Ты думаешь, что я мечтатель?
Пусть будет так, я не нарушу
Твоих суждений про меня -
Они мне дороги любые,
Пусть даже если у тебя
Они окажутся чуть злые.
Пусть будет так, ведь лишь один
Я знаю, что потом, с годами,
Тобой — не стану, я судим,
И пониманье между нами
(Двух образованных людей)
Когда-нибудь, но все ж настанет.
Только хотелось б поскорей,
А не когда меня не станет.

(Автор)

Я искренне рад приветствовать Вас на страницах этой книги. Если Вы держите ее в руках
— это значит, что Вам, как минимум, не безынтересна тема Рэйки и все то, что с этим связано.

Эта книга, как и предыдущее две, создана как для тех, кто еще только, что-то слышал об
этом методе целительства и духовного роста, но никогда с ним не сталкивался и не имеет
посвящения в эту систему. Так и для тех, кто уже практикует этот метод и знает о нем
достаточно много не только из теории, но и в первую очередь из своей практики.

В ней я постарался дать ответы на те вопросы, на которые мне чаще всего приходилось, и
приходиться отвечать во время личного общения с интересующимися и практикующими Рэйки и
во время проведения семинаров, на которых я обучаю этой древней методике целительства. Эти
ответы я постарался немного поподробнее раскрыть, как в глубину, так и в ширину. И в
дополнение к ним, коснуться многих аспектов нашей жизни, напрямую не связанных с Рэйки, но
непременно влияющих на, не только практикующих эту систему, но и просто интересующихся
любыми знаниями, раннее не известными широкому кругу людей, тем более в нашей стране.

Сейчас все больше и больше количество людей не устраивает тот духовный уровень,
который в силу ряда объективных причин, у них существуют. Они начинают искать пути
повышения этого уровня и в определенной момент этого развития заходят в тупик от
количества, а самое главное качества той эзотерической и экзотерической информации, которая
лавиной обрушивается на них. Многие, преодолев этот период в своей жизни, выбирают и
приходят к какому-то одному направлению своего духовного совершенствования и развития, и
тогда к ним приходит соответствующий учитель. Это удел людей ищущих, инициативных,
готовых к началу обучения и самое главное готовых к тому, что это обучение, однажды
начавшись, уже никогда не закончится.

Эти люди, как правило, в своих прошлых жизнях практиковали тот или иной метод
духовного развития и в данном воплощении только интуитивно пытаются найти и в
последующем встают на тот путь развития, которым они следовали ранее. Когда встречаешь



такого человека, особенно уже нашедшего свою дорогу в жизни и идущего по пути лично своей
реализации, то искренне радуешься за него, и всегда возникает желание остаться с таким
человеком и пообщаться. Им, как правило, не надо ничего объяснять и они берут от любого
направления или метода только то, что как-то обогатит и расширит их возможности в освоении
их основного пути, для которого они и предназначены. С ними все более или менее ясно.

Однако, многие (а они действительно многие, потому что их процентов девяносто от всей
той категории людей, которую мы, в данном случае, рассматриваем) интересуясь, почти всеми
направлениями духовного и физического совершенствования и роста, так, за всю жизнь, и не
могут определиться и остановиться на каком-либо приемлемом для них методе или способе,
практически полностью растрачивая свой потенциал.

Результатом этого становиться сильное разочарование и в последующем неверие ни во что.
Самое интересное, что духовность не подразумевает веру.
Кстати, в слово вера, сейчас многие вкладывают не то понятие, которое изначально

было в него заложено. В связи с тем, что древнейшими письменными знаками на Земле
считаются руны, то и рассмотрим написание, и самое главное — СМЫСЛ, слово Вера,
исходя из того первоначального его понимания, которое заложено в него Вышним.

Когда говорят о том, что же обозначает слово ВЕРА, то берут, в основном,
психологический аспект этого понятия. Об энергетическом же значении этого слова мало
кто говорит, как, впрочем, и об энергетическом значении вообще любого слова. Учитывая,
что любое слово это своеобразная энергоинформационная субстанция, которая состоит из
знаков — символов, которые, в свою очередь то же являются графическим изображением
вложенных в них энергоинформационных полей, то слово ВЕРА можно рассматривать
исходя из первоначальной ее составляющей.

На Руси, все слова, первоначально записывались при помощи рун.
Так слово ВЕРА состоит из двух рун. Первая руна — «Веды» — Истинная Мудрость

Всевышнего, — обозначает «Ведение», т. е. способность изВЕДАТЬ Божественную
Мудрость, поведать ее другим и став, ведомым (еще одно слово, понятие которого
искажено) за Всевышним, стать ведущим для желающих изВЕДАТЬ Его Истину.

Вторая руна — «РА» — означает Сияние Истинны Всевышнего.
Итак, ВЕРА — это ияние Мудрости и Света Истинны Всевышнего.
Другими словами — это свойство ЧЕЛОВЕКА осознать истинность своего

Божественного начала, понять и через это понимание — принять Изначальную Мудрость
и Свет СО-Здателя и воспользоваться этим пониманием.

Духовность, это не совсем одно и то же, что религия. Духовность, на самом деле, понятие
очень глубокое, широкое и практически бездонное. Именно по этому, на мой взгляд, ни одна
трактовка этого слова в любом, даже самом точном, словаре не даст его полную характеристику.
И именно поэтому, только сам человек, интуитивно поняв и осознав это слово, сможет найти
свой путь для развития и совершенствования своего духовного начала, и причем, это будет,
скорей всего, именно его и только его путь.

Кстати, самое время рассмотреть слово Религия в том же контексте и тем же
способом, которым мы с вами разбирали слово ВЕРА.

РЕ-ЛИГИЯ означает повторное, после ВЕРЫ, общественное движение, или повторное
(после ВЕД) писание, так как РЕ — означает повтор, возвращение (отсюда —
реставрация, реанимация, реинкарнация и т. д.); ЛИГА — означает связь, общественное
объединение. Таким образом, религия — это повторная попытка восстановить утраченную
связь с Всевышним через подражание какому-либо пророку или мессии.

А это значит, что ИСТИННАЯ РЕЛИГИЯ возникает сама по себе и только после



того, как Человек полностью изВЕДАЛ самого себя и понял смысл своего существования на
этой Земле и свою миссию в ЭТОМ мире.

Для такой РЕЛИГИИ, как правило, дополнительных проводников (проповедников,
священников, миссионеров и т. д.) не требуется, так как здесь Человек и Всевышний
выступают в одном лице. Первый — часть Второго, так же как и Второй составляет
часть Первого.

Для меня, после того, как я принял этот метод для себя, и стал его практиковать, Рэйки не
является просто одним из методов целительства. Он даже не является просто системой
древневосточных знаний для совершенствования посвященных внутреннего круга, а больше
является способом и методом ДУХовного развития и постижения природы человека, наравне со
стилем жизни.

От многих практикующих эту систему целительства, да и просто людей прошедших когда-
то у кого-то сеанс лечения по Рэйки, я слышал то, что их жизнь, после встречи с Рэйки
поделилась на два этапа. Первый — это все то, что было, до того как в их жизни появился такой
метод, и они этот период своей жизни часто называют — «прошлая жизнь». И второй, это тот
период жизни, который начался сразу после первого, и именно его они сейчас называю —
«настоящая жизнь». У каждого именно такая градация своей жизни произошла по своей, сугубо
индивидуальной причине. Кому-то эта система помогла справиться с проблемами со здоровьем,
кому-то решить свои психологические вопросы или ситуации и даже иногда избавиться от
какой-то ненужной психологической зависимости. Кому-то помогла найти свой путь духовного
развития, а кому-то просто дала возможность поучаствовать в работе и влиться в своеобразный
кружок по интересам и с периодичной постоянностью посещать это уголок уюта, добра,
вселенской любви и гармонии. Список этот можно продолжать до бесконечности.

Одним из интересных моментов необходимо отметить то, что среди людей, практически не
встречается негативное отношения к этой древневосточной системе, а в среде практикующих
Рэйки и тем более. Мне, по крайней мере, за всю свою жизнь, пришлось только однажды
услышать негатив в адрес этой системы. Этот посыл отправила Мастер Рэйки, которая не нашла
себя в этой системе и перечеркнув свою 10-и летнюю работу по изучению, практике и обучению
этому методу, ушла с головой в христианскую религию. Я думаю, что и там она сейчас чувствует
себя не гармонично, тем более что уже есть официальное подтверждение этому. Не будем
называть фамилию этого мастера, вместо того пошлем ей частицу Рэйки и пожелаем
скорейшего самоопределения и достижения внутренней гармонии, прежде всего с самой собой.

В любом случае, для того, чтобы что-то судить о предмете, с ним желательно сначала хотя
бы познакомиться и немного поизучать, а потом уже делать какие-то определенные, а может и
не определенные выводы. Именно с целью ознакомления и начального обучения и была создана
эта книга. Я считаю, что с любой книгой и ее содержанием можно, а иногда и стоит,
ознакомится, только вот то, что каждый из нас из нее вынесет, это все зависит, только от нас
самих и очень часто от того подхода с каким мы приступаем к тому или иному произведению.
Это же касается и всех систем и методов физического и духовного развития.

Вообще любая новая (хорошо забытая старая) идея или явление, будь то метод
целительства, система духовного развития или просто способ укладывания пустых бутылок в
ящик, проходят несколько ступеней своего развития.

Первая стадия характеризуется негативным отношением к вновь возникшему, со стороны
окружающих, и они обычно говорят, что ЭТОГО НЕ МОЖЕТ БЫТЬ.

Идет время, и все начинают понимать, что данное новшество имеет право на существование
и оказывается достаточно живучим в этом неспокойном мире. Мало того, оно начинает давать
свои первые положительные результаты и постепенно обрастает сторонниками данного своего



направления. В это время большинство людей начинает думать, что — В ЭТОМ ЧТО-ТО
ЕСТЬ.

Проходит еще больше времени, и новшество перестает быть таковым. Принимается всем
обществом и само общество начинает уже воспринимать бывшее раннее новшество как часть
себя и своей жизни. И конечно тогда все начинают говорить, что ИМЕННО ТАК И ДОЛЖНО
БЫТЬ.

Самое интересное начинается после того, как человек осознает это. Он начинает
полностью применять для себя те знания, которые, еще недавно высмеивал и к которым
относился очень негативно. У него начинает получаться и вот здесь человек иногда впадает в
другую крайность (и по личному опыту, таких людей, практикующих Рэйки, не так уж и мало,
как мы могли бы себе представить) — он начинает подавать то, чем занимается за единственно
правильное направление. И совершенно закрывается для всего того нового, что могло бы, но в
связи с таким его отношением, так и не приходит, в его жизнь.

Такие люди просто в какой-то момент останавливаются в своем развитии, и, потоптавшись
немного на месте, начинают плавный, а иногда и очень резкий, спуск вниз. При этом падают
они намного глубже того места, с которого когда-то начинали свое восхождение.

Таких людей мы просто оставим наедине с собой.
Обратимся лучше к другим, которые, воспринимая свое направление развития, начали

изучать и постигать его как платформу, на которую начинают наслаиваться все другие знания.
При этом человек становиться еще более открытым всему тому, что приходит в его жизнь. И
именно тогда у него начинает зреть ясное понимание того, что МОЖЕТ БЫТЬ, И НЕ
ТОЛЬКО ТАК.

По Поводу Рэйки уже все больше и больше здравомыслящих людей начинают говорить, что
именно таким и должен быть метод целительства и метод духовного роста. И самое главное, что
из них почти все начинают понимать и другое, что может быть и не только Рэйки. Что может и
другая система, если она достаточно проверена временем и практикующими, иметь право на
существование, и что (а это не менее важно чем первое) все направления в самой системе Рэйки
то же имеют возможность быть.

И вот тогда к Человеку приходит понимание, что ВСЯКОЕ МОЖЕТ БЫТЬ. Фактически
Человек приходит к НАЧАЛУ, ведь в самом начале своего пути он то же думал, что ВСЕ ИМЕЕТ
МЕСТО БЫТЬ. Только вот то восприятие жизни и всего что происходит вокруг, значительно
отличается от того восприятия, к которому он пришел через этот трудный и иногда очень
продолжительный по времени путь познания ВСЕГО. Это уже совсем другой ЧЕЛОВЕК, и для
этого, на мой взгляд, стоит потратить время, силы и средства. А иначе — куда еще их тратить?

Я предлагаю Вам направить свои усилия и узнать больше не только об этом методе, но и о
его внутренних составляющих и создать свое мнение об этой системе. Вполне возможно, что
наши взгляды совпадут. Я буду этому очень рад.

В любом случае, я искренне благодарен случаю, Рэйки и Вам в частности, за то, что мне
дана возможность познакомить Вас с этой системой и показать, что чудеса и в наше время могут
происходить, главное просто на них во время обратить внимание и быть для них открытыми.

(Традиционный Мастер Рэйки
Дмитрий Окунев.)
Байазид Бистами написал в своей автобиографии:
Когда я был молод, основой всех моих молитв было желание изменить мир. Я просил:

«Господи, дай мне силы, чтобы я мог изменить мир». Мне всё казалось неверным. Я был
революционером и хотел изменить лицо Земли.

Когда я повзрослел, я стал молиться так: «Это, кажется, многовато; жизнь уходит



из моих рук. Прошла почти половина, а я не изменил ни одного человека. Поэтому, позволь,
о Господи, изменить мне мою семью».

А когда я состарился и осознал, что даже семья — это слишком много, тогда я понял,
что если мне удастся изменить самого себя, это будет достаточно, более чем
достаточно. Сейчас я молюсь так: «Господи, я понял и хочу изменить самого себя, позволь
мне сделать хотя бы это!»

И Бог ответил мне: «Теперь уже не осталось времени. Ты должен был подумать об
этом в самом начале».



Часть 1. Духовные аспекты системы Рэйки 
Однажды Будда сказал своим последователям:
— Представьте себе человека, отправившегося в дальний путь и остановленного

широким потоком воды. Ближайшая сторона этого потока была полна опасностей и
угрожала гибелью, дальняя была прочна и свободна от опасностей. Не было ни челна,
чтобы переехать поток, ни моста, перекинутого на противоположный берег. Представьте
себе, что этот человек решил: «Истинно, стремителен и широк поток и нет никаких
средств, чтобы перебраться на другой берег. Но если я соберу достаточно тростника,
ветвей и листьев и построю из них плот, то, поддерживаемый таким плотом и работая
усердно руками и ногами, я переберусь в безопасности на противоположный берег».

Теперь предположим, что этот человек поступил согласно своему намерению:
построил плот, спустил его на воду и, работая ногами и руками, безопасно добрался до
противоположного берега.

Предположим, что, достигнув противоположного берега, человек подумает:
«Истинно, большую службу сослужил мне илот, ибо с его помощью я безопасно перебрался
на этот берег. Взвалю-ка я плот себе па плечи и продолжу путь!»

Сделав так, правильно ли поступит человек со своим плотом? Как думаете вы, ученики
мои?

В чём же будет правильное отношение человека к его плоту?
Истинно, человек должен сказать себе: «Плот принёс мне большую пользу, ибо,

поддерживаемый им, работая ногами и руками, я безопасно достиг дальнего берега. Но я
оставлю его на берегу и продолжу свой путь!» Истинно, в этом случае человек поступил бы
правильно по отношению к своему плоту.

Точно так же, о ученики, предлагаю и я вам моё учение — именно как средство к
освобождению и достижению, но не как постоянную собственность. Усвойте эту
аналогию учения с плотом, учение должно быть оставлено вами, когда вы переберётесь на
берег Нирваны.



Что такое Рэйки? 

В городе Саватгхи в Северной Индии у Будды был большой центр. Люди приходили туда
упражняться в медитации и слушать его беседы о дхарме. Каждый вечер один молодой
человек приходил и слушал. Он годами слушал Будду, но ни разу не попробовал изменить
себя.

Прошло несколько лет, и вот однажды вечером этот молодой человек пришёл
пораньше и увидел Будду одного. Он приблизился к нему и сказал:

— Господин, у меня на уме всего один вопрос, а от него — все сомнения.
— Да? На пути дхармы сомнений не должно быть. Давай разберёмся, какой у тебя

вопрос?
— Господин, вот уже много лет я прихожу в ваш центр медитации; я заметил, что

вокруг вас много отшельников, монахов и монахинь, а ещё больше — мирян и мирянок;
некоторые из них также ходят годами. Я могу видеть, что кто-то из них явно достиг
конечной ступени: совершенно очевидно, что они полностью освободились. Могу также
видеть, что другие ощутили в своей жизни некоторую перемену: они стали лучше, чем
были раньше, хотя я не стал бы утверждать, что они освободились полностью. Но,
господин, я замечаю и то, что многие люди. Среди них — да и я тоже — остались, как
были, а то и хуже стали.

Почему же так выходит, господин? Люди приходят к вам, такому великому человеку,
полностью просветлённому, к такому могущественному и сострадательному. Почему же
вы не пользуетесь своей силой и состраданием, чтобы освободить их всех?

Улыбнувшись, Будда спросил:
— А где ты живёшь, молодой человек, где ты родился?
— Господин, я живу здесь, в Саватгхи, в этой столице царства Коала.
— Да, но по чертам твоего лица я вижу, что ты родился не здесь. Откуда ты родом?
— Господин, я родом из города Раджагриха, столицы царства Магадха. Я переехал

сюда, в Саватгхи, несколько лет назад.
— И что же, ты порвал всякие связи с Раджагрихой?
— Нет, господин, у меня там родственники, у меня там есть друзья; и там у меня

осталось дело.
— Тогда ты, несомненно, частенько наезжаешь в Раджагриху из Саватгхи?
— Да, господин. Каждый год я много раз езжу в Раджагриху и возвращаюсь в Саватгхи.
— Путешествуя отсюда в Раджагриху так много раз, ты, конечно, отлично знаешь

дорогу?
— О да, господин, я знаю её досконально. И если бы даже ослеп, то, наверное, смог бы

найти путь в Раджагриху — так часто я ходил по нему.
— И твои друзья, знающие тебя хорошо, конечно, должны знать, что ты родом из

Раджагрихи и поселился здесь. Они, должно быть, знают, что ты часто наведываешься в
Раджагриху и что ты досконально знаешь этот путь?

— О да, господин! Все мои близкие знают, что я часто езжу в Раджагриху и
досконально знаю путь туда.

— Тогда должно было бы случиться и так, что некоторые из них приходили к тебе и
просили объяснить им путь отсюда в Раджагриху. Ты умалчивал о чём-нибудь в таких
случаях или подробно объяснял им путь?

— А что же тут скрывать, господин? Я объясняю им как можно яснее: сначала вы



идёте на восток, затем поворачиваете к Бенаресу, продолжаете идти вперёд, пока
не дойдёте до Гайи, а там придёте в Раджагриху. Я объясняю им всё очень ясно,

господин.
— И эти люди, которым ты даёшь такие понятные пояснения, — все они приходят в

Раджагриху?
— Нет, конечно, господин! Только те, которые пройдут весь этот путь до конца, те и

придут в Раджагриху.
— Это-то я тебе и объясняю, молодой человек! Ходят ко мне и ходят, зная, что есть

человек, прошедший путь отсюда до Нирваны, знающий этот путь досконально. Приходят
ко мне люди и спрашивают: каков путь к Нирване, к Освобождению? Что мне скрывать? Я
объясняю им этот путь ясно: вот он, этот путь. Если кто-нибудь только кивает головой и
говорит: хорошо сказано, хорошо сказано, хороший путь, но я не сделаю по нему ни шагу,
замечательный путь, но я не возьму на себя труд идти туда, — тогда каким образом такой
человек может достичь конечной цели?

Я никого на плечах к конечной цели не несу. Никто не сможет принести другого на
плечах к конечной цели. Самое большое — можно сказать с любовью и состраданием: вот,
он этот путь, а вот так я прошёл по нему; работайте и вы, идите и вы — и дойдёте до
конечной цели. Но каждый должен идти сам, сам сделать каждый шаг на пути. Тот, кто
сделал шаг по этому пути, оказывается на шаг ближе к цели. Тот, кто сделал сто шагов,
оказывается ближе к цели на сто шагов. Прошедший все шаги дошёл до конечной цели. Но
идти по пути вам надо самим.

РЭЙКИ — это ПУТЬ.

Этот Путь начинается от первого знакомства, проходит через твое СЕРДЦЕ,
воспринимается и принимается твоей ДУШОЙ и приводит тебя к осознанию силы твоего ДУХа.
Осознавший свое ДУХовное начало становится Проводником на этом пути, но не больше. Идти,
выбравшему именно этот Путь (как впрочем — и любой другой) предстоит самому.

Перед начинающим свое восхождение на вершину Совершенства, Гармонии и БЛАГО-
получия (получения БЛАГА на всех уровнях и во всех проявлениях и формах) встают, как
правило, два вопроса, можно сказать — два направления: идти самому или идти за кем-то. Я
Вам предлагаю пойти самим …. за мной. Это, опять же, на мой взгляд, самый оптимальный
вариант.

Помните камень на дороге из русских сказок. Если Вы к нему подошли (а в данном случае
— если Вы читаете эту книгу, то, как минимум, Вы уже перед ним), то дальше есть несколько
Путей для дальнейшего движения. Первый — это вернуться. Но — «пойдешь назад — себя
потеряешь» — т. е. если ты отступаешь от своего Пути и возвращаешься обратно, то вернется
уже совсем другой человек, не похожий на того, который начал Путь. Часть себя, ты оставишь у
этого камня и неизвестно представиться ли тебе еще одна возможность выйти на эту дорогу
Развития.

Пойдешь налево — то же, ничего хорошего не бывает. Лево оно и есть лево. Или коня
потеряешь, или Попутчиков или часть того, что тебе очень дорого.

Движение НАЛЕВО — это движение против часовой стрелки. Если представить себе круг и
проставить по нему градусы, то мы наглядно увидим, с точки зрения протекания и перетекания
энергии, как и самое главное — куда происходит движение, если человек идет против (одно это
слово уже должно нас насторожить) часовой стрелки — против СОЛНЦА.



Как наглядно видно на рисунке

мы, при движении против часовой стрелки, попадаем из настоящего в прошлое, т. е.
развитие идет в обратном порядке и мы, в лучшем случае — отделываемся легких испугом от
таких необдуманных шагов. В худшем же — полностью сходим с Пути и уходим в такие дебри
самих же себя, из которых выйти, возможно, порой только при помощи кого-то. При этом у нас
практически нет Будущего, так как в нашем трехмерном пространстве существует разрыв
(Стена) отделяющая прошлое от будущего. В будущее можно попасть только одним путем.
Путем естественным — через настоящее, а это значит — только при движении вправо.

Если говорить языком физики, то Человек (при движении влево) попадает в левостороннее
торсионное поле, которое, как известно губительно для всех живых организмов. К слову сказать
— внутри пирамиды есть именно это — левостороннее торсионное поле, благодаря которому и
хлеб не черствеет и вода не портится и прочие, как бы необъяснимые чудеса происходят. А в
действительности все просто — все ЛЕВОЕ убивает (помните — Левую водку, Левую колбасу и
то куда обычно уходит Левый заработок), поэтому никаких вирусов, простейших, грибков и
прочих паразитов в левостороннем торсионном поле нет. А раз нет тех кто «мутит воду», то и
вода чистая и стены чистые и хлеб только сохнет (так как потерю влаги отменить не возможно)
но не плесневеет.

Короче — наЛево идти не рекомендую. Проводник на то и нужен, чтобы сказать, что вот
здесь вот так, а вот тут ой-е-ей…Проводник уже был везде, так что знает. Ваше право
прислушиваться к его словам или самим набивать те же шишки, что в свое время красовались на
мне. Зачем Вам это. Я хочу сберечь Вашу энергию, Ваш потенциал, Ваш настрой для того, чтобы
Вы могли пройти дальше того места, куда добрался я. Это моя миссия и это мой Путь. Так что
продолжим.

Можно пойти НАПРАВО.



Как правило, движение по часовой стрелке (по СОЛНЦУ) это положительное движение, но
только очень медленное. Вы приобретете некоторые возможности, зарядитесь энергией, узнаете
скрытые свои потенциалы и может, при хорошем раскладе, начнете применять все это на
практике, может еще даже при этой жизни. Но, как правило, видимых, стойких результатов Вы
или не увидите, или не сможете по времени осознать. Все будет уже после Вас.

При этом в какой-то момент Пути Вас попытаются или с него сбросить или отвести в
сторону или увести в незнамо куда. Богатырей, как правило, в правой стороне ждала НЕВЕСТА,
на которую многие и клевали. Что дальше с ними было — мы знаем. Мир страстей тем и опасен,
что забирает тебя полностью, до последней монеты, одежды, последних сил и здоровья.

Кстати, не могу не остановиться на слове НЕВЕСТА, изначальное значение которого
то же было несколько иным, а не тем, под которым мы это слово понимаем.

Если родители отдавали жрецу на обучение свою дочь, то ее называли ВЕСТОЙ, т. е.
той, которая получает ВЕСТЬ (вес та). Под вестью здесь подразумевался весь свод знаний
и правил, которые должна выполнять и знать будущая ВЕДУщая Мать (ВЕДЬ-МА). Если
же данная девушка изучила все то, чему ее учили и тем самым, она подготовилась к
будущей своей миссии быть ведьмой (в том хорошем смысле этого слова, которое мы
ненароком для всех нас открыли) то ее называли ВЕДУНЬЕЙ. Т. е — я — ведущая, так как
ведение, это — знание и способности.

Если девушка не сумела подготовиться к своему будущему и не представляет себе для
чего она вообще живет на этом свете, то ее называли НЕ-ВЕСТА (частица Не — это
отрицание, весть — знание). Короче эта Дама представляла собой что угодно, но только
не помощь нашему славному богатырю, который уже достаточно долго топчется на
месте около камушка.

На некоторых молодых НЕвест посмотришь и действительно — НЕвеста, ну прямо
полная Невеста (опять же в нашем, новом понимании этого слова). Ей бы подучиться и
ведать, что она делает, но не у кого, мама то ведь то же Невеста, хоть и в годах….

Движение по часовой стрелке, то есть вправо ведет нас из прошлого, через настоящее — в
будущее. Это наш путь. Мы славим движение вправо, мы ПРАВО-СЛАВНЫЕ. ЛЕВО славят
только коммунисты и сочувствующие им. Это не наш путь. Там, куда нас пытаются затянуть, мы



уже были и больше вступать не хочется.
При этом для преодоления условной Стенки между прошлым и будущем, достаточно

набрать потенциал из прошлого, взять то, что наработано уже в настоящем и спокойно «въехать
на белом Коне» в будущее. В дальнейшем, как бы по инерции можно вновь попасть в прошлое и
использовать его, может быть не до конца использованные возможности, потерянную энергию,
время и остальной потенциал, опять же через осознания всего этого в НАСТОЯЩЕМ. Круг
двигается только в одну сторону — по солнцу, если движение идет в обратном порядке, то оно
очень быстро заканчивается и круг размыкается.

К слову, говоря, именно это принцип круговорота вещей в природе использован в
свастике. Свастику (вращающуюся по Солнцу, по часовой стрелке) очень часто можно
видеть, например, на груди Будды. Свастику (которая двигается против Солнца)
использовали фашисты как основной психологический элемент для своего воздействия,
вместе с коричневым цветом, энергетическое значение которого мы подробно разобрали во
второй книге под названием «Рэйки — путь Души».

Что же остается?
Остается идти ПРЯМО.
Этот Путь, как правило, самый сложный, тернистый, мало кем изведанный и пройденный.

Мы, до того, как не начнем идти в эту сторону, не представляем себе — ЧТО можем встретить
на этом пути. С чем столкнуться и что получить от самого движения. Не знаем — УМОМ.
Интуитивно же мы понимаем, что именно этот путь является для нас самым правильным,
необходимым и единственным в данное время и в данном месте. Мы это знали всегда. Просто
нужны были определенные подтверждения правильности выбранного Пути, и они к Вам
пришли.

РЭЙКИ — это прямой ПУТЬ.
На этом пути каждый найдет именно то, что для него необходимо. Кому нужен метод

целительства и помощи себе и окружающим — найдет именно это. Кому нужна система
ДУХовного роста и развития своего не только тела, Души, но и Духа, то он получит именно это.
Кому нужен просто Клуб по интересам, в котором просто приятно общаться с близкими по
ДУХУ людьми — получит именно эту часть. Кто хочет, чтобы это все было у него вместе,
придет к тому, что получит ЦЕЛОЕ. При этом, как правило, человек начинает не просто быть в
РЭЙКИ, а жить в РЭЙКИ, а это значит — быть в объятиях БОГА все двадцать четыре часа. Как
Вам это? То же хочется? Нет никаких препятствий для этого. Начните свой ПУТЬ в Рэйки и Вы
поймете насколько Вам это было необходимо.

На гору ведут тысячи дорог.
Каждая Дорога — это Путь.
Рэйки — это один из этих путей.
Сложность здесь только в одном. Многие Пути не доводят до Вершины, заканчиваясь где-то

на полпути к ней. Некоторые вообще уходят в сторону и замыкаются в круг, становясь РЕ-
лигиями (в нашем понимании этого слова). Будьте осознанными на этом своем ПУТИ. Слушайте
свое сердце и тогда Вы придете на Вершину, т. е. к СЕБЕ ДОМОЙ.

А как быть осознанным спросите ВЫ?
А вот так:
Набожный человек стоял на коленях в мечети, поглощённый молитвой. А другому

верующему бросились в глаза его великолепные, искусно сотканные туфли с загнутыми
носами. Он уже представил себе, как было бы прекрасно, если бы у него тоже был такие
туфли. Шаг от мысли к делу часто бывает гораздо короче, чем обычно думают. Он
подошёл сзади к молящемуся и прошептал ему на ухо:



— Ты же знаешь, что молитва не достигает слуха господа, если ты молишься в
туфлях.

Верующий прервал свою молитву и так же тихо прошептал в ответ:
— Если моя молитва и не будет услышана, то мне, по крайней мере, останутся мои

туфли!
Если Вы забыли о туфлях, то Вы уже ИСТОВО верующий, а если не забыли, то —

ИСТИННО верующий. Чувствуете, какая большая разница у, казалось бы, одинаковых понятий?
Вот это чувствование то же есть часть осознанности. Тренируйте ее в себе, при этом и сама
тренировка и то, что Вы об этом вспомнили — то же есть часть осознанности.

Система РЭЙКИ отличается еще именно тем, от всех других (особо новомодных методик
типа ДЭИР, систем Жикаренцева, Свияша, Лазарева, Симорона и т. п.) что в ней все происходит
осознанно. Уже начиная с первой ступени, Ученику подробно объясняется, что и как действует,
и что и как происходит, если он сделает то-то или то-то. Здесь очень подробно разбирается
каждый вопрос Ученика, для того, чтобы на полную мощность задействовать его сознание.
Работа в Рэйки (будь-то проведение оздоровительного сеанса себе или другому человеку;
медитация; энергетические практики; практики на развитие своих способностей и т. д.) идет на
полном сознании. Никакого внушения, скрытого или явного гипноза или программирования,
чем очень грешат все молодые направления развития Человека, включая и вышеперечисленные.

Только ясный ум.
У Рэйкиста, как говорится, Должны быть всегда — горячее сердце; холодный, ясный

разум и чистые, теплые руки.
Сегодня Рэйки становится доступной все большему и большему количеству людей на

планете. Эта система уже перестала быть закрытой (хотя, некоторые практики в самой системе
Рэйки по-прежнему передаются только после серьезной проверки на намерение
Прктикуюшего), как это было еще в начале 90-х годов. С каждым днем растет количество людей,
занимающихся именно этим видом духовного развития и целительства. Растет и ширится Круг
Мастеров Рэйки. Такое разнообразие не могло не привести к тому, что Рэйки стали преподавать
по-разному.

Понятно, что совершенно сделать безличностную систему ни один Мастер не может, все
равно, у каждого идет личная интерпретация принятой информации и свое личностное видение
того, как и каким образом необходимо вести обучение Рэйки и даже просто распространять
информацию об этой системе. К сожалению, многие Мастера при этом забывают, что в Рэйки
существуют определенные традиционные правила, нарушить которые, конечно же, каждый
Практикующий может, но это, как говорится, будет — «совсем другая история».

Традиция она на то и традиция, чтобы никто, подчеркиваю — никто ее не нарушал. Не
оттого, что это плохо, а оттого, что при нарушении Традиции не будет передано все то, что
должно быть передано и Ученик становится как бы полу-посвященным. Если же говорить
честно, то, как только Мастер отходит от традиции, то там Рэйки (в том глубоком, обширном и
многозначном понятии, которое мы в него вкладываем) уже нет. Есть имитация, подделка,
запачканная собственным ЭГО Мастера, у которого помимо Амбициозности и
гипертрофированного чувства Собственной ВЛАЖНОСТИ, есть еще, как правило, и глубокие
личностные и межличностные ПРОБЛЕМЫ. Что, в свою очередь говорит о том, что данный
человек воспринимает Рэйки, как форму своего выражения, и как часто бывает при этом, как
форму бизнеса. Таких Мастеров видно сразу. Именно их имена можно прочитать на,
развивающихся на ветру столбовых объявлениях о проведении обучения по Рэйки.

Хотя, как Вы понимаете, развешивание объявлений в местах, специально не отведенных для
этого, у нас, по закону, считается действием антизаконным, и подлежит административному



наказанию. Любой Мастер, если он действительно считает себя таковым, никогда не будет
делать того, что запрещено или, к примеру, аморально. Так как Мы начинаем, прежде всего — с
себя. Именно поэтому, я, например, не понимаю Мастеров Рэйки, которые курят (я уже не
говорю об употреблении спиртного). Вы думаете, что такого не бывает. Я тоже до
определенного времени пребывал в этой святой простоте, пока не стал сталкиваться с таким
явлением. Причем, если бы это были единичные случай, то я бы об этом здесь не писал.

Мастера Рэйки это те же люди. Если ты ежедневно, ежечасно, ежеминутно не работаешь с
собой, то легко можешь упасть ниже плинтуса, будь ты даже Гранд Мастером Рэйки (Опять
звание, а не ступень). В Рэйки нет ни Гранд Мастеров, ни Великих Мастеров, ни Величайших
Мастеров всех времен и народов. Есть только просто Мастер Рэйки. Максимум, что добавляется
перед этими двумя словам это принадлежность к линии духовной передачи, т. е. — традиция.
Есть Традиционные Мастера Рэйки и есть Нетрадиционные. Какая разница?

Мы уже говорили в первой книге «Рэйки — путь сердца» о том, чем Традиционное Рэйки
отличается от Нетрадиционного. Здесь же я бы хотел просто сделать маленькую зарисовочку из
жизни, как раз по теме Мастеров Рэйки и их внутреннего и наружного СОДЕРЖАНИЯ.

Ко мне обратился один из Практикующих Рэйки. К нему моя первая книга «Рэйки — путь
сердца», о которой я только что упоминал, пришла в день посвящения его в Рэйки, т. е. в день
семинара первой ступени. После прочтения этой книги он открыл для себя много нового и
самое главное, понял многогранность и всю полноту, и широту данной системы. Многие
аспекты Рэйки, про которых я говорил в этой книги, для него были как открытие, так как его
Мастер, который проводил обучение и посвящение, ничего подобного не говорил. Обратился он
ко мне с просьбой разъяснить некоторые моменты относительно самой системы, в общем, и
некоторых аспектов в частности. Я ему задал своих несколько вопросов, и уже по первым
ответам было ясно, что он прошел обучение в линии нетрадиционного Рэйки, хотя Мастер,
который проводил его обучение, ничего об этом не сказал, мало того, он несколько раз
акцентировал внимание своих Учеников, что обучаются они по традиции. Начнем с того, что
этот Мастер представился, как Мастер Международного Класса по Рэйки.

У меня кроме улыбки данное ЗВАНИЕ ничего не вызывает. Рэйки — это не спорт. В нем
нет ни Мастеров Международного Класса, ни Перворазрядников, ни Гранд Мастеров. Если Вы
видите такое название, то уже одно это Вас должно насторожить. Это значит, что данный
человек не может справиться еще со своим ЭГО, и старается, при первой возможности его
выпятить, что, в свою очередь, говорит о том, что человек сам неполноценен и, по минимуму,
находится в мире СТРАСТЕЙ. Помните классификацию МИРОВ, которую, я изложил во второй
книге «Рэйки — Путь Души»? Если не помните, то загляните в нее еще раз.

Идем дальше. Посвящений, т. е. инициаций, данный Ученик прошел всего две (!) —
традиция подразумевает четыре. Семинар шел один день, хотя Учеников было четыре
человека (!!) — традиция, при таком количестве обучающихся, — минимум два дня.
Сертификатов о прохождении обучения выдано не было (!!!???) — в традиции это не
возможно. И о Духовной Линии передачи данный Ученик услышал только от меня и просил
разъяснить — что это такое вообще.

Каждый человек отвечает перед самим собой за свои действия и поступки, перед своим
Духом. Нет ни хорошего, ни плохого Учителя, есть просто такой или вот такой. К данному
Ученику пришел вот такой Учитель, то, что ему дали возможность обратиться ко мне,
говорит о том, что к нему приходит другой Учитель. Мы каждый выполняем свою миссию.
Видимо для именно этого Человека, я имею в виду Ученика, именно так должно было пройти
обучение и посвящение в Рэйки. Именно такой Путь.

Он обратился в последующем ко мне с просьбой продолжить обучения в Рэйки. Я его могу



взять только к себе на первую ступень, так как, уже при ближайшем рассмотрении,
выяснилось, что у него нет даже БАЗОВЫХ понятий. Переучивать, так же, как и
перестраивать самое тяжелое занятие. Это хорошо, что он пришел из одного Рэйки в другое,
а часто приходят в Рэйки те, кто раньше практиковал какие-либо энергетические практики,
которые связаны с перераспределением своей собственной энергии. Вот с ними работать —
самое сложное дело, но об этом — чуть позже.

Интересно, что я задал вышеупомянутому Ученику вопрос о том, почему он не обратился
с просьбой о продолжении обучения к своему Учителю. Он ответил так. Я сейчас понимаю
разницу и поэтому пойду другим путем, хотя, данный Мастер сказал нам, что мы ОБЯЗАНЫ
(!!!???) проходить дальнейшее обучение только у него, а иначе обучение будет прервано и
человек потеряет способность практиковать Рэйки, так как Рэйки у него закончится.

Полная путаница в голове, как у Мастера, так и у его Учеников, помимо этого мы видим
насилие над личностью Ученика и откровенное его психологическое программирование, через
СТРАХ, что просто недопустимо в ТРАДИЦИОННОМ РЭЙКИ.

Ученик должен сам решать, каким путем идти, и у какого Мастера обучаться. Никто,
повторяю — никто не вправе влиять на его выбор. Все должно происходить осознанно и только
по ВОЛЕ Ученика, а никак не Учителя.

На этом, я думаю, можно и закончить. Столько энергии, сколько необходимо мы уже им (и
Учителю и Ученику) отдали, так что можем двигаться дальше.

Все познается в сравнении. Каждый должен начинать с себя, и тогда будет ясно — кто
есть кто.

Однажды царь Акбар начертил прямую линию и спросил своих министров:
— Как сделать эту линию короче, не прикасаясь к ней?
Бирбал считался самым мудрым человеком в государстве. Он подошел, и начертил

рядом с этой линией другую, но более длинную, тем самым умалив достоинство первой.



Рэйки и Религия (дубль Два) 

Однажды корабль попал в шторм и разбился о скалы необитаемого острова. Те, кто
спаслись, начали новую жизнь, так как при кораблекрушении у всех нарушилась память,
проявлением чего явилось также и то, что они забыли слова молитвы.

Через несколько лет на остров приплыли христианские миссионеры. Расспросив у
обитателей острова об их жизни, они научили их молиться правильно. И когда миссионеры
отплыли от этого острова, через некоторое время они заметили людей с острова, идущих
за ними по воде. Оказалось, что те опять забыли слова молитвы и хотели заново их узнать.
Миссионеры, увидев такое явление, как хождение по воде ответили:

— Молитесь, как молились до нас. Так вы, наверное, ближе к Богу.
У этих миссионеров хватило мудрости и ума, чтобы понять, что дорогу к постижению Бога

знают не только они. Мало того, они могут сами не знать, сколько именно путей ведет к
познанию Всевышнего и именно поэтому необходимо быть терпимым ко всем направлениям
духовного развития и совершенствования. Нет одной единственной дороги, есть Путь, который
каждый проходит сам.

К сожалению, этого не понимает, одна из самых мощных и властных религиозных
организаций — христианская православная церковь. Почему-то именно христианские
священники уверены, что Бог виден только из окна их Церкви. Точно такой же взгляд мы
наблюдаем только еще в одном религиозном направлении, это — ислам, но там все еще намного
жестче и агрессивней.

Именно РПЦ (Российская Православная Церковь) взяла на себя обязанность делить всех на
хороших и плохих. И именно она присваивает тому или иному направлению духовного развития
клеймо — секта. Я понимаю, что и в сфере духовного развития и религиозного образования
человека необходимо наводить порядок, но то так как это делает РПЦ — никуда не годиться.

Почему?
Потому что явно виден однобокий взгляд и подход на все системы и методы духовного

развития, на все религиозные течения и направления у которых имеется свое видение ПУТИ и
свои методы достижения ЦЕЛИ. Суть этого подхода отражает выражение — «кто не с нами, тот
против нас». Это одно. Второе — для того, чтобы судить о чем-то, необходимо познать хотя бы
основы того, о чем идет речь. Вот здесь отцы священнослужители вообще не утруждают себя
такого рода действиями и просто берут, что попало под руки и на глаза и «составляют» новое
«дело» тому или иному направлению.

К Рэйки, в этом плане они привязаться не могли, но, как оказалось — до поры, до времени.
Я не скажу, что таких попыток, а именно — записать Рэйки в Секты и поставить на этой
системе такое сладкое и жирное клеймо, до 90-х годов не было, они были. Только все такие
действия не имели того необходимого успеха, который бы позволил прижать и эту систему
(вольнодумия, как они говорят), к ногтю.

Кстати, давайте немного остановимся на этом понятии. Вольнодумие —
способность, именно способность, думать согласно своей, а не чужой воле и о том или о
ком хочется именно человеку, а не кому-то другому. Способность высказывать ВОЛЬНЫЕ
мысли, мысли свободные от догм и ограничений, осознавать эти самые мысли и проверять
их на истинность через призму своего восприятия действительности и своей практики
жизни.

Что в этом плохого?
Ребенок всегда высказывает ВОЛЬНЫЕ мысли, мы радуемся за него. Но вот когда



взрослый человек начинает высказываться в этом духе, то мы сразу же стараемся
ограничить его какими-то узкими рамками и поставить потолок. Чаще свой потолок,
выше которого мы не понимаем того, о чем идет речь.

Так поступают не только отцы православной церкви, но и представители других
конфессий, движений, политических партий и пр. собраний людей. Так же поступают
некоторые Мастера Рэйки, когда видят, что взгляды их Учеников диаметрально
противоположны их собственным.

Это достаточно печально. Если представителям всевозможных РЕЛИГИЙ это
простительно (условно), все-таки они это делают осознанно и защищают этим самым
свою картину мира, пытаясь выжить в наших сложных условиях «безверия» и «безбожия»,
то вот Мастерам Рэйки это уже никак нельзя простить. Даже условно.

Цель Мастера не сделать свою точную копию, не сломать человека под себя и
заставить быть таким как он, как это делается в христианстве, например, когда всех
косят под одну гребенку «раба божьего» и ставят в стадо «овец». Цель Мастера
совершенно противоположная — увидеть в каждом человеке Личность, Индивидуальность,
подчеркнуть ее и всеми путями дать возможность человеку развить эту свою
индивидуальную основу, в том числе и путем высказывания ВОЛЬНЫХ мыслей.

В данном случае мы рассматриваем человека с точки зрения того, что определенное
количество вольных мыслей и даже вольных действий, подразумевает не менее большую
ответственность за все свои поступки и мысли. В этом плане мы доверяем ему. И теперь
он сам способен определить, где край, для того, чтобы не упасть. Не надо никому ничего
внушать, вкладывать, вдалбливать, если хотите. Достаточно один раз сказать и все.
Второй раз естественно иногда нужен, так сказать — для контроля, но не больше.

Деревенский фермер решил, что пришло время жениться, и вот он оседлал своего
мула и отправился в город, чтобы найти жену. Прошло немного времени, и он встретил
женщину, на которой женился. Вместе они взобрались на мула и поехали обратно на
ферму. Через некоторое время мул упёрся и отказался двигаться дальше. Фермер слез,
нашёл большую палку и стал колотить ею мула, пока тот не поехал.

— Раз, — сказал фермер.
Ещё через несколько миль мул снова упёрся, и вся сцена повторилась по новой.

Получив палки, мул снова поехал, и фермер сказал:
— Два.
Ещё через несколько миль мул упёрся в третий раз. Фермер слез, велел слезть жене,

вынул пистолет и выстрелил мулу в глаз, уложив его на месте.
— Какая глупость! — закричала жена. — Это ценное животное, а ты его убил только

потому, что он привёл тебя в раздражение! Это глупо, жестоко… — и она некоторое время
продолжала в том же духе. Когда она смолкла, чтобы перевести дыхание, фермер сказал;

— Раз.
И говорят, после этого они прожили в счастливом браке всю оставшуюся жизнь!
Продолжаем.
Возможность по крупному начать поход против Рэйки у представителей РПЦ появилась,

когда в начале 90-х годов на рынке эзотерических услуг появилась такая организация как
«Кадуцей».

Не сильно разбираясь в самой сути этой организации, в том кто и как там работает, в том,
что и каким образом там подается, они обратили внимания на то, что в рекламе этой «конторы»
(по другому ее назвать нельзя, и Вы позже убедитесь в этом), звучит слово Рэйки. Все, след взят,



можно начинать новую компанию, благо «Дело» уже давно пылилось на полке и ждало своего
часа.

Я не скажу, что в этот раз святые отцы подошли основательней к теме «Рэйки — это Секта»
— все было, как и всегда, — пару неясных источников, одна телепередача и пару высказываний
Мастеров Рэйки, которые вырваны из контекста той темы, к которой относились.

Не было проведено ни глубокого анализа этого направления Духовного развития, ни
внимательного изучения основополагающих печатных источников этого метода, ни просто
собирания многих мнений многих людей, как практикующих данное направление, так и просто
тех, кто что-то только слышал об этой системе. При том, Рэйки, как метод целительства вообще
не рассматривается, так как у официальной Церкви свой взгляд на все методы лечения, а именно
— они не нужны. Какое тело Господь дал, то человек и должен носить. Страдание, страдание и
еще раз страдание, как завещал великий…

На этой оптимистичной ноте мне и хотелось бы начать Вас знакомить с
прелюбопытнейшим документом. Называется он сурово, (как и все в христианстве) –

Справочник: Новые религиозные организации России деструктивного и оккультного
характера.

В списке литературы я привожу ссылку на ту страницу в Интернете, на которой с этим
справочником можно будет познакомиться. Не пожалейте времени взглянуть на сей документ,
очень занимательно и поучительно.

Под номером два в этом справочнике идет раздел:
Деструктивные религиозные организации и некоторые религиозные группы

матрицы "Экология духа, оккультизм и язычество".
И вот именно в этом разделе, на четырнадцатом месте я, к большому своему удивлению и

обнаружил Рэйки.
Ниже, я Вас детально постараюсь познакомить с тем, что написано в этом справочнике

относительно Рэйки и постараюсь высказать свое мнение о прочитанном.
И так — начнем.
2. Деструктивные религиозные организации и некоторые религиозные группы

матрицы "Экология духа, оккультизм и язычество"
"Рэйки"
Другие названия:
"Кадуцей".
(Обратите внимание, что в справочнике, под другим названием «Рэйки» стоит слово

«Кадуцей», что это?)
Это именно та организация, из-за которой Священный Синод ввел систему «Рэйки» в свой

справочник деструктивных организаций. А теперь давайте попробуем разобраться (раз уж
святые отцы этого не сделали и одним росчерком пера свели всю систему Рэйки к одной
малюсенькой организации) что собой представляет этот самый «Кадуцей».

В начале девяностых годов, после открытия границ, в Россию хлынул поток информации,
достоверность которой была, мягко скажем, слабо проверена. Многие принимали все за чистую
монету, на чем и попадались. Именно в это смутное время, в Москве, организовался и начал
свою работу Центр Психологической помощи «Кадуцей». Судя по тому, как именно они
оказывали эту помощь можно предположить, что у тех людей, которые в нем работали, не было
не то что медицинского образования, но и психологического тоже.

В этом центре использовались довольно сомнительные методики и благодаря этому его
«слава» очень скоро стала широко известна, в узких кругах. Параллельно с этим у руководителей
Центра «Кадуцей» очень быстро развилась «звездная болезнь», так как после того вакуума



эзотерических знаний, который был в Советском Союзе, в центр обращалось очень много
интересующихся данной темой. Дальше — больше. Очень скоро Психологический центр
«Кадуцей» был переименован в МЕЖГАЛАКТИЧЕСКИЙ ЦЕНТР «Кадуцей» и пошла типичная
психопродукция свойственная данного рода заболеваниям: «…Мы иерархия СВЕТА….», «…
Только с нами Вы сможете спастись от АПОКАЛИПСИСА…», «…Мы обладаем ВСЕМИ
ЗНАНИЯМИ и все наши сотрудники — посланники высшего космического разума…». Все бы
ничего, но для того, чтобы серьезно подавать себя, «сотрудникам» Кадуцея необходимо было
придумать себе родословную, т. е. необходимо было вложить в ума людей, что они существовали
почти вечно и только сейчас вышли из тени (хорошее словосочетание — правда? но пока из-за
нехватки времени не будет на нем останавливаться).

В это же время, в Россию начали приезжать первые восточные Мастера таких духовных
направлений личностного развития и роста, как УШУ, ЦИГУН, РЭЙКИ, ТАЙДЗЫ-ЦЮАНЬ и
др. Я не думаю, что «сотрудники» Центра «Кадуцей», прошли какое-либо серьезное обучение по
Рэйки и получили истинные посвящения в этой системе у Традиционных Мастеров. В
противном случае вся эта муть, которая была у них в головах, была бы убрана еще на первой
ступени обучения. Скорей всего, что они просто видя, как быстро распространяются
ИСТИННЫЕ знания, и как с каждым днем практикующих ТРАДИЦИОННОЕ РЭЙКИ становится
все больше и больше, решили сами себе присвоить слово Рэйки и внести его в свой словарный
запас. Наравне с Космоэнергетикой, Биоэнерготерапией и прочими звучными словами, которые
только-только стали в то время появляться в обиходе русскоязычных россиян.

Все новое — очень притягивает. Именно этому принципу следовали «Специалисты»
Кадуцея, когда стали использовать слово Рэйки. Еще раз повторюсь, истинного Традиционного
Рэйки, в том понимании, в котором мы говорим об этой системе, там не было, да и не могло
быть в принципе. Люди использовали просто слово «РЭЙКИ». Так же можно было использовать
слово «ЦЕРКОВЬ», например, или просто «БОГ».

Представляете — Центр Помощи «ОТ БОГА». Как звучит?
Форма была, а наполнения не было.
Если бы священнослужители, которые составляли справочник деструктивных сект, в свое

время не поленились бы выяснить истинную суть данной организации, то скорей всего Рэйки бы
в списке сект не было. Хотя я допускаю, что Официальная Христианская Церковь, видя, что с
появлением восточных систем развития и личностного роста, ее основы очень сильно
пошатнулись, просто ждала момента, когда можно было бы поставить клеймо на все эти
системы, тем самым, обезопасив себя от разрушения, которое, опять же — по моему мнению,
уже неминуемо.

Первым попалась система Рэйки, вот ее и пригвоздили. Далее уже полетела под нож и Йога,
и Ошо с Саи Бабой, даже Порфирию Иванову с «Гербалайфом» досталось, но это уже немного
другая история. Пока не трогают Цигун и Ушу, но стоит только появиться малейшему предлогу,
по мнению священнослужителей конечно, как и эти системы попадут в список
неблагонадежных направлений развития.

Вообще, если бы дали волю, то в списке правильных организаций была бы только
Официальная Христианская Церковь, а в списке неправильных — все остальные организации,
включая христианские, которым эта самая Церковь не дает разрешение быть.

Ну да ладно. Мы немного отклонились от темы. Давайте дальше разберемся, чем именно не
понравилось Рэйки ПОПам.

Кстати, а Вы знаете, почему ПОПов называют именно ПОПами?
Я то же не знал, пока ко мне в руки не попал очередной выпуск журнала «Ведическая

Кульура».



Помещу просто небольшую выдержку из этого журнала, без комментариев, так как
каждый человек сам способен сделать определенные выводы из того, что прочитает ниже.

«… Вот так и произошло на Руси не год и не сто, а посчитай, целую тысячу лет назад.
Пришли проповедники и стали богатыми посулами да льстивыми уговорами охмурять
народ русский, предлагая ему отказаться от Родной веры и принять иудейскую, то бишь,
христианскую. Начали с власть имущих. Не сразу они нашли слабое звено, но работали
настойчиво и упорно… И вот уже князь, провозгласивший себя Каганом Руси, Владимир
огнем и мечом загоняет в воду людей русских, чтобы отреклись они от Рода-Породителя и
Пращуров своих-Родных Славяно-Арийских Богов. Да и проповедники стращают людей
жизнью грешной, да льют елей о жизни райской, да песни поют об искуплении грехов
пренесенным на кресте богочеловеком. И стали подменять Богов Родных и Славных своими
святыми и стали их поминать в те дни, когда Родных Богов славили. И на месте зверски
уничтоженных Капищ и Светилищ стали церкви возводить. Богов и Природных Духов
оклеветали, стали чернить их, нечестью называть, а жрецов и волхвов убивать нещадно.
Но бессмертны Боги.

Стали-таки люди русские христианами.
Стали покорными и послушными.
Стали говорить «Я раб божий» и поверили в это…
Христианство ополчилось на Родную Веру, представив ее как поганую, ведущую к

поклонению и жертвоприношению кумирам.
Но что есть КУМ и МИР.
Кум — это тот, кто к УМУ своего Родича добавляет свой УМ.
Итак, Кумир это тот, кто к уму своего Родича добавляет Ум всей общины, всего Рода,

всего Человечества: ум Земли — Матушки и Вселенный Ум Рода — Батюшки.
Поэтому ПоПы (ПоП — аббревиатура: Прах Отцов Предавший, где Прах — Причина,

порождающая Жизнь.) на Руси вот уже тысячу лет твердят Народу: «Не сотвори себе
кумира». Т. е. — не вздумай сонастроиться своим умом с Коллективным Разумом и Волей
всего Человечества, Матушки — Земли, а главное — Вселенским Умом и Волей Рода —
Прародителя.

А то как же потом охмурять людей дальше и держать их в рабстве у Яхве-Саваофа-
Иеговы?….

Интересный взгляд, не правда ли?
Если читать дальше характеристику Рэйки, которую дают нам составители Справочника, то

сразу видно, что информация здесь надергана из разных источников и составлена именно так,
как это было необходимо для составителей. Так иногда поступают особо скандальные
журналисты, когда интервью, которое они взяли у Человека, переиначивают под свой лад,
иногда даже переставляя слова, отчего полностью теряется изначальный смысл того, что
Человек хотел сказать. Но если журналистам все-таки это простить можно, как говориться —
профессия такой, то уж представителям Бога, как они себя называю, это не к лицу.

Начнем разбираться в том порядке, в котором поступили обвинения.
Руководство.
Руководство неизвестно, возможно некий коллегиальный орган — совет мастеров

"Рэйки".
(…Здесь святые отцы честно признаются, что им мало вообще чего известно про

организацию под названием «Рэйки». Но раз задача получена, то ее необходимо выполнять.
Пункт такой, что здесь необходимо писать конкретные сведения, а не размытые, округленные
фразы, как это делается почти во всех церковных документах. Можно было бы просто написать



все имена «сотрудников» центра Кадуцей, но для всероссийской акции устрашения этого было
бы явно недостаточно, поэтому далее идет предположение, что управление организацией все же
есть, и «возможно» это — совет Мастеров Рэйки.

Я давно говорю о том, что этот совет необходимо создать, чтобы сообща отстаивать свое, а
так же и всех других практикующих Рэйки, право на существование. К сожалению — этот союз
пока не создан, так что здесь мы опять видим, что кроме домыслов, у святых отцов против Рэйки
ничего нет…)

Месторасположение центров.
За последние 25 лет система «Рэйки» распространилась в США, Европе, стала

появляться и в России (Москва и др.).
(…Просто написать, что центр «Кадуцей» расположен на такой-то улице и в таком-то доме,

то же — не слишком масштабно. Необходимо создать скрытую угрозу, что и делается, прежде
всего? через США, ставя Америку первой, в ряду тех стран, где распространено Рэйки. Если
быть честным, а именно это хотелось бы услышать от составителей справочника, то первой в
списке должна стоять Япония. Далее все страны дальнего и ближнего Востока, а уже потом
Америка и страны Европы, включая Россию. К тому же Центров Рэйки, в России почти нет, есть
Традиционные Мастера Рэйки, которые охраняют, развивают и продвигают данную систему
духовного развития и роста, и практикующие Рэйки, которые в свое время обучились данной
системе и прошли посвящение. Единого Центра нет, именно поэтому его и необходимо
создать…)

Численность адептов.
В Москве действует около 60 мастеров «Рэйки» (известны следующие мастера:

Татьяна Копцева, Александр Мартынов, Е.Дубровский, Ма Тхьян Ранвита).
(…Сейчас уже намного больше, что не может не радовать. Я постараюсь связаться с,

упомянутым здесь, Евгением Дубровским и получить его комментарии по поводу данного
документа. Кстати, следующие выдержки, которыми описывается Доктрина Рэйки, взяты
именно из книги Евнения Дубровского, так что в двойне будет интересно услышать именно его
мнение…..)

Доктрина.
Учение «Рэйки» носит оккультный характер [2].
(…Первое предложение дает характеристику, хотя если это заключение, то его необходимо

помещать в конце параграфа, для того, чтобы читатель сам мог составить свое мнение о теме.
Здесь же иметь место конкретное давление, по типу — «Я, сказал…». Посмотрим, что будет
дальше, хотя если с этого начинается, то ожидать что-то другое дальше не имеет смысла. Но мы
все таки пройдем по тексту…)

Изначально «Рэйки» — японское слово. Первый иероглиф «Рэй» означает:
"Таинственная сила или Трансцендентальный дух", "высшая вибрация", второй
иероглиф «Ки» значит: "Жизненная Сила, Свет или Энергия биоплазмы". Говорится, что
соединение этих двух начал открывает доступ к универсальной энергии жизни и дает
человеку "необыкновенные способности, похожие на те, которыми обладали Христос и
Будда".

В целом, как сообщают учебные пособия, Рэйки — это некая Универсальная Сила
или Энергия жизненной силы.



Последователи Усуи утверждают, что он в сущности ничего не придумал, а лишь
"заново открыл старинное средство целительства с помощью наложения рук". Весь
понятийный аппарат, терминология и концептуальные выкладки заимствованы из
теософии и соответствуют доктринам групп религиозного движения "Нью Эйдж".

Утверждая, что «Рэйки» являются не религией, а скорее "подарком, сделанным Усуи
людям", рэйкисты сами же себя и опровергают в своих наставлениях и руководствах по
«лечению», говоря, в частности: "Не забывай, запросив энергию Рэйки, обратиться к каналу
с благодарностью до и после исцеления… Целитель начинает сеанс с поклона, складывая
руки перед грудью, с обращения к каналу Рэйки, ожидая ощущений поступления энергии в
ладони". В этих наставлениях ясно просматриваются обращения к невидимой духовной
абстрактной сущности, называемой "Канал Рэйки". Рэйки — это своего рода магия, и ее
последователь должен прежде всего верить в «канал», "силу", в действенность знаков и
мантр.

К религиозной жизни рэйкисты относятся сдержанно. Запретов не существует, но
посещение Церкви не одобряется.

Стремясь придать своему учению более или менее респектабельный вид, Усуи в
рекламных целях провозгласил 5 этических правил, которые назвал принципами Рэйки
[1]: "Именно сегодня не беспокойся. Именно сегодня не сердись. Уважай своих родителей,
учителей и старших. Честно зарабатывай себе на жизнь. С благодарностью относись ко
всему живому".

В радиопередаче "Твой выходной, Москва" на радио «Возрождение» глава
"Российского центра Рэйки", приглашенная ведущей Галиной Шустиной, заявила [2], что
межгалактический центр «Кадуцей» (он же — Рэйки) является "фокусом всех знании", его
деятельность курируется "иерархией света", а все его сотрудники — посланники высшего
космического разума. Затем она сказала: "Время осуществления всех пророчеств настало
1 апреля… Мы обращаемся ко всем правительствам с предложением вступить с нами в
контакт. Наш центр получает информацию непосредственно из космоса со всех планет
Солнечной системы", заявив далее, что ее центр недавно получил формулу сыворотки,
которая, ни много ни мало, "излечивает от СПИДа". Приглашала пройти 5-ступенчатую
систему обучения. Людям, закончившим 4-ю ступень обещала, что они "достигнут уровня
богов"……

(…В целом, как сообщают учебные пособия, Христианства — это некая Универсальная
Религия или Религия жизни.

Последователи Христа утверждают, что он в сущности ничего не придумал, а лишь "заново
открыл старинное средство целительства с помощью наложения рук". Весь понятийный
аппарат, терминология и концептуальные выкладки заимствованы из теософии и соответствуют
доктринам групп религиозного движения того времени.

Утверждая, что «Христианство» являются не религией, а скорее "подарком, сделанным
Христом людям", христиане сами же себя и опровергают в своих наставлениях и руководствах
по «молению», говоря, в частности: "Не забывай, запросив помощи Хритса, обратиться к нему
с благодарностью до и после моления… Просивший начинает сеанс с поклона, крестится, с
обращения к Христу, ожидая ощущений поступления энергии, или еще чего-либо, в ладони и во
все остальные участки тела". В этих наставлениях ясно просматриваются обращения к
невидимой духовной абстрактной сущности, называемой «Христос». Христианство — это своего
рода магия, и ее последователь должен прежде всего верить в «Христа», "силу Христа", в
действенность знаков, символов своей веры (икон, крестиков, свечей и пр.) и молитв.



К истинной религиозной жизни христиане относятся сдержанно. Запретов (явных) не
существует, но посещение других Церквей не одобряется.

Стремясь придать своему учению более или менее респектабельный вид, последователи
«Культа Христа» в рекламных целях провозгласили 10 этических правил, которые назвали
Заповедями: "Не убий. Не укради. И так далее — по тексту".

…Можно продолжать в том же духе, но я думаю, что и так все понятно….)

В радиопередаче "Твой выходной, Москва" на радио «Возрождение» глава
"Российского центра Рэйки", приглашенная ведущей Галиной Шустиной, заявила [2], что
межгалактический центр «Кадуцей» (он же — Рэйки) является "фокусом всех знании", его
деятельность курируется "иерархией света", а все его сотрудники — посланники высшего
космического разума. Затем она сказала: "Время осуществления всех пророчеств настало
1 апреля… Мы обращаемся ко всем правительствам с предложением вступить с нами в
контакт. Наш центр получает информацию непосредственно из космоса со всех планет
Солнечной системы", заявив далее, что ее центр недавно получил формулу сыворотки,
которая, ни много ни мало, "излечивает от СПИДа". Приглашала пройти 5-ступенчатую
систему обучения. Людям, закончившим 4-ю ступень обещала, что они "достигнут уровня
богов".

(… Здесь опять идет подмена понятий, о котором мы уже выше говорили. Глава
«Российского Центра Рэйки» — это «специалист» Центра «Кадуцей». Причем главой
«Российского Центра Рэйки» этот глава назван именно журналистом, так как далее мы видим
только выступление директора межгалактического центра «Кадуцей», которая своими
высказываниями лишний раз подтверждает правильность того диагноза, который мы поставили
всем этим «специалистам» в самом начале.

Но при чем тут Рэйки? Древневосточная Система развития и совершенствования человека?
Система духовного роста, основанная на осознанном восприятии мира, себя в этом мире и мира
в себе? Система позволяющая перестать быть «овцой в стаде», равно как и «рабом или рабой
божьей». Система позволяющая осознать в себе божественную природу, познать чрез себя то,
что называется Богом и уже с высоты этого понимания относится ко всему тому, что тебя
окружает, как к части себя самого, т. е. части Бога?

Рэйки — ведь так и переводится — Рэй — Божественная, а Ки — энергия. Другими
словами — энергия позволяющая прийти к пониманию Бога, или система Божественных знаний,
переданных на энергетическом уровне. Вы заметили, что официальная церковь, не использует
понятие Бог к другим направлениям и вообще — проявлениям мира. У меня последнее время
складывается такое впечатление, что данная церковь негласно запатентовала слово и понятие
Бог, и теперь истинное значение данного понятия мы можем узнать только у нее. При этом —
свои умозаключения и рассуждения на эту тему необходимо оставить у себя, так как
Официальной Церкви (РПЦ) не нужны такие осознанные умники, и без них все по швам трещит.

А почему трещит-то?
Да потому что шито белым нитками, как, например, вот эта статья в справочнике,

разъясняющая всем сирым и убогим что действительно собой представляет это Рэйки. Это же
ай-яяй и ой-е-ей. А Вы то думали? Вот то-то… Теперь будете знать…..)

Характеристика.
Всю характеристику приводит не стоит, желающие могут с ней ознакомиться потом, мы же

в характеристике отметим следующий абзац:



"Рэйки" распространяют рекламные листовки, где предлагают пройти "очень
дешевые курсы «Самооздоровления», желающим пройти которые обещается, что "они
научатся лечить себя и других от многих болезней, страхов, стрессов, порчи, сглаза,
вампиризма". В рекламном листке Школы целителей А.Мартынова от 26.3.1997 года
говорится, что "во время занятий вы будете учиться, лечиться и заниматься практикой".
При этом предлагается программа обучения, включающая следующие "лечебные
методики:

Показательный лечебно-оздоровительный сеанс.
Набор энергии из космоса.
Прокачка всего организма.
Образно-энергетическая прокачка.
Прокачка позвоночника.
Медитация (3 метода).
Энергетический массаж.
Распределение энергии (коррекция биополя).
Облачко энергии в больной орган.
Формулы исцеления.
Заряжение воды, мазей, кремов.
Аффирмация.
Защита и снятие порчи, сглаза, вампиризма.
Подача лечебной энергии на расстояние.
Контактный и бесконтактный массаж.
Энергетический шар для очистки помещения".

(…Ну и что?
Выдернули из ОДНОГО контекста часть фразы ОДНОГО человека и теперь на основании

этого можно записать ВСЮ систему в черный список.
Во-первых, любой Мастер Рэйки личностно окрашивает информацию, как и любой

священник, к примеру. В христианстве есть то же такое явление, как священник Кураев, ну и
что. Официальная церковь от него открещивается, хотя совсем недавно он был советником
патриарха. Я же не говорю, что теперь все христианство необходимо списать за ненадобностью.
Я понимаю, что один человек, каким бы он ни был, никогда не дает характеристику всему
направлению, которое он представляет. Это все равно, что мыслить таким шаблоном: «Сталин
— тиран, душегуб и воплощение антихриста. Сталин — коммунист. Значит все коммунисты —
душегубы, тираны и воплощение этого самого».

И еще. Цитата Мартынова взята из 1997 г., когда с понятийным аппаратом не только у
простых Мастеров Рэйки было трудно, но и у руководителей государства подчас обнаруживались
такие перлы, что хоть стой, хоть падай. Интересно было бы сейчас услышать того же
Мартынова, я думаю, что слова в листовке уже совершенно другие. Все течет — все изливается,
так что не надо судить одного человека. Давайте вообще не будем никого судить, в том числе и
саму Церковь…).

Ну и последнее!!!!!!
Как говорится — на десерт.

…Объективно, использование практик «Рэйки» для лечения небезопасно для
здоровья, хотя бы уже по тем причинам, что среди практикующих эти методики нет



специалистов-медиков, и что данные методики не апробированы в клинических
условиях, не прошли соответствующее лицензирование регулирующими
государственными органами.

Вот это прямо в точку.
Если рассматривать Рэйки, как систему Целительства, то здесь действительно необходимы

критерии допуска человека, практикующего данное направление к лечению других людей. И
естественно, что для этого, не плохо бы было, чтобы у этого самого Целителя было специальное
медицинское образование, хотя бы среднее. Именно об этом я и говорю, уже начиная со своей
первой книги. Клиническое исследование действия системы Рэйки на практике то же
необходимы, именно об этом мы говорим, когда направляем свои усилия на создания клиники
Рэйки, где бы можно было действительно зафиксировать результаты, для того чтобы выработать
критерии по которым, в последующем, проводить лицензирование целителей, практикующих
Рэйки.

Но это все необходимо делать сообща, т. е. в рамках ассоциации практикующих данный
метод. И именно для этого мы и создали данную ассоциацию. Кого заинтересовала информация
непосредственно о РАПРей (Российской Ассоциации Практикующих Рэйки) то ее можно найти
на нашем сайте по адресу указанному в списке литературы.

Так что давайте, оставим пока все как есть. Церковь отдельно — Рэйки отдельно. Все имеет
место быть. Время покажет состоятельность системы Рэйки и как метода духовного развития и
роста и как систему Целительства. То же время покажет «состоятельность» Официальной
Христианской Церкви, как религиозного учреждения.

Я думаю, что мы все до этого доживем.
Последнее что бы хотелось сделать в этой главе, это просто привести слова тех Мастеров

Рэйки, имена которых указаны в том документе, который мы только что так подробно
разбирали, и с которыми мне удалось пообщаться.

Письмо Копцевой Татьяны:

***….Здравствуйте!
Простите меня за то, что не смогу дать Вам достаточного полного и глубокого ответа

на Ваш вопрос.
Помню, как ситуацию на сайте о сектах с указанием моего имени и что еще страннее с

точным домашним адресом, вызвало волну мыслей о справедливости, заблуждениях, желании
не только «судить», но и приговаривать. В конце концов, я глубже поняла для себя разницу
между религиозностью и религией, подлинностью духовного опыта и мировоззрением
конфессиональной администрации.

Сегодня поток Вселенной ведет меня в другой круг интересов и открытий. Путь
подбрасывает и другие трудные и интересные задачи.

А как без них?
С Уважением!
Копцева Татьяна…***

Письмо Дубровского Евгения:
Я решил не приводить здесь фрагменты нашей с Евгением переписки, а скажу только, что

Рэйки и Религия, это одна из основных тем, которые Евгений досконально проработал и
изложил в своей новой книге. Так что, если есть интерес услышать его (развернутое) мнение,



то найдите или его сайт или его книгу по Рэйки.
А. Мартынова разыскать не удалось. Слишком распространенная фамилия и неясные

инициалы. Вдруг именно тот А. Мартынов, про которого говорится в вышеуказанном документе,
прочитает эти строки, то я с удовольствием с ним пообщаюсь, достаточно написать мне на адрес
электронной почты…

Встретились как-то на дороге два человека, познакомившись, разговорились.
Одного звали Мартин, другого — Марк. Как выяснилось, шли они издалека, но с разных

сторон света. Шли к Старцу Святозару.
Не лёгок был их путь. Мартин оставил семью, детей и жену, взял мешок за плечи и

пошёл на другой конец земли к Святозару, узнать, где найти счастье. Ну, а Марк шёл с
другого конца земли, и тоже к Святозару. У Марка умерла жена, осталось семеро детей, да
бабка старая. Вот Марк оставил детей и старуху, взял мешок на плечи, и пошёл узнать у
Святозара, как дальше жить.

Встретились Марк с Мартином за две версты до Святозарова жилья. Поговорили и
решили идти вместе.

Долго ли, коротко ли, они шли, но вот показался светлый домик старца. Подойдя
поближе, они увидели Святозара возле дома, встречающего их. Удивились Марк и Мартин,
откуда знал старец, что они придут. Узнал старец их мысли и говорит:

— Добрый день, добрые люди, ждал я вас долго, ещё с тех пор, как вышли вы из своих
домов, и пошли искать меня. Знаю, зачем вы пришли ко мне, и помогу, если вы поможете
мне. Удивлению Марка и Мартина не было предела. Опомнившись немного, они согласились
помочь старцу. — Мы тебе поможем, только не знаем чем. Говори, сила у нас есть, что по
хозяйству — всё сделаем.

— Нет, по хозяйству мне ничего не надо. Подойди ко мне Мартин и дай мне свой
мешок.

Подал Мартин Святозару свой мешок. Тот взял его и высыпал оттуда всё на землю.
От удивления Мартин и слова не мог сказать. Из мешка высыпались сотня мешочков.
Откуда они там взялись, Марти и не знал. Он брал с собой в дорогу, когда выходил из дома,
пару рубах и хлеба. Конечно, груз ему казался слишком тяжёл, но такого он никак не
ожидал.

Старец Святозар начал развязывать мешки и высыпать содержимое их на землю: в
одном были опилки, в другом — ржавые гвозди, в третьем — глина, в четвёртом — грязная
бумага, в пятом — рваные тряпки и т. д., в каждом находил старец мусор, грязь, отбросы,
ненужные вещи. Посмотрел старец на удивлённого Мартина и говорит:

— Вот ты ищешь счастье, а зачем собираешь то, от чего надо избавиться? Все эти
вещи имеют другой смысл и название, иное, не то, что ты думаешь. Рваные вещи — это
обиды, застаревшие и никому не нужные. Опилки — это ложная суета, от которой только
вред. Глина — это пустая болтовня, грязная бумага — осуждение, рваные тряпки — суд и
спор никому не нужный и т. д… Все эти вещи ты насобирал за свою жизнь, а выкинуть всё
никак не соберёшься. И с этим грузом ты пришёл искать счастья? Счастье твоё в том,
чтобы выкинуть это всё. Дети и жена твоя несчастны с тобой, ибо, сколько бы ты не
работал, сколько бы ты не зарабатывал, сколько б не строил свой дом, они никогда не
видели радости и Славы Божьей в тебе. Твои недовольства и суета порождали ещё больше
неполадок и недоделок, малоденежья и огорчений. Сколько бы у тебя не было, тебе всегда не
хватало. Бога вспоминал ты только в горестях и печали. А радости, посещавшие тебя,
никогда тебя не удовлетворяли, вечно ты был чем-то недоволен. В твоём жизненном
мешке столько ненужного и лишнего. Мой тебе совет: сядь, продумай, взвесь всё. И когда



ты осознаешь всю свою жизнь, тогда ты и найдёшь в своём мешке счастье.
Старец отошёл от Мартина и подошёл к Марку.
— Ну, а ты Марк, что скажешь мне ты?
С этими словами старец взял мешок и высыпал его содержимое на землю. Там

оказались восемь больших и тяжёлых крестов. Марк от удивления сел на землю и потерял
дар речи. Старец горестно улыбнулся:

— Да, Марк, мало тебе одного креста, который дан тебе Богом на всю жизнь, так ты
ещё и кресты своих детей притащил. Вот ты верующий человек, чтишь Вышнего каждый
день, стараешься выполнять Его заповеди, а вот опека других людей у тебя слишком велика,
ещё с детства твоего. Родителей ты потерял рано, и всё хозяйство взял в свои руки.
Помогал соседям, опекал бабку, всё делал сам. Это была твоя заслуга. И Всевышний дал в
помощницы тебе жену — хозяйку и семеро божьих чад. Но твоя хорошая сторона перешла
в плохое качество. Ты хотел делать всё сам. Ты считал, что другие не справятся с работой
так, как это сделаешь ты. От этого ты стал ворчать на жену: то она не так сделала, то
не так кушать сварила, соседей стал учить и навязывать своё мнение. Детей не допускал
ни до какой работы, а, если и сделают что-то, то конечно, не по-твоему, а по — своему, от
этого ты сердился на них. Видя такое дело, дети вообще перестали помогать тебе. И
этим ты тоже был не доволен. " вот, ничего не делают, только спят и гуляют", —
жаловался всем ты. И теперь, когда сил у тебя больше нет, ты пришел ко мне спросить,
как дальше быть, что делать, как найти выход? Вот что надо тебе, — старец взял один
крест и отдал Марку. — А остальные раздай детям. И не бери больше, ибо Бог видит всё.

Из-за того, что ты взял всё на себя, дети перестали тебя уважать, перестали
прислушиваться к тебе. Ты остался один, хотя Вышний дал тебе семеро божьих чад. Как
ты их вырастил, какие дела предоставишь Богу, какие дела засчитаются тебе в
праведности? Жена твоя умерла, соседи с тобой не разговаривают. Где же твоя прежняя
вера в то, что Бог со всеми людьми? Где потерял ты истину жизни?

Святозар замолчал. Марк и Мартин стояли перед ним пристыженные и павшие духом.
Помолчав ещё немного, Святозар сказал:

— Идите домой. Если поймёте всё, то будете жить со славой Бога в счастье и
радости, если нет, тогда ничем больше помочь я вам не могу.

С этими словами старец поклонился им до земли и ушёл к себе в дом.
Собрали свои мешки Марк и Мартин и оба пошли домой. Долго шли, думали, говорили с

Богом, молились.
Пришёл Мартин домой, впустили его жена и дети и не узнали отца своего, весь

радостный, светящийся. Открыл Мартин мешок, хотел показать детям все свои
недостатки, но в мешке оказалась лишь одна белая роза. Сначала он удивился, но потом
понял, что простил его Бог и этой розой показал ему, что, наконец, нашёл он своё счастье.
Счастье, которое искал всю свою жизнь. Счастье любить и быть любимым.

Ну, а что Марк? Марк тоже несколько лет шёл к дому. Всё обдумывал и никак не мог
понять, как из верного помощника Всевышнего превратился он в навязчивого и
недоверчивого человека. Как не заметил он таких перемен в себе, но видел только плохое в
других. Много размышлял Марк, много раскаивался и говорил с Богом.

И вот, придя домой, Марк созвал своих детей, поклонился им до земли, попросил у
каждого прощения и сказал:

— А теперь дети идите в жизнь. Я буду за вас молиться. Вышний всегда будет с вами.
Идите и образовывайте свою жизнь.

Подойдя к своему мешку, Марк хотел высыпать восемь крестов, но оттуда высыпались



восемь алых роз. Изумился Марк, но потом понял, что это Бог его простил. Раздал розы
Марк своим детям, благословил их и ушёл в дом.

Бог любит всех.
Он ждёт нас не с кучей ржавый гвоздей и не с рваными тряпками, а с розами и

покаянием.
Идите и несите свет людям, а не собирайте мешки обид, зависти, ревности,

осуждения.



Дух Учения 

К Учителю пришел человек.
— Я переводчик, — сказал он. — Переводы дают мне кусок хлеба. Мы живем в мире, где

каждый должен зарабатывать себе на жизнь. Поэтому я не стал отказываться, когда мне
предложили переводить тексты вашей Традиции.

Он замолчал.
— Прекрасно, — подбодрил его Мастер.
— Я перевёл немало книг, — продолжил пришелец.
— Я хорошо знаю язык и никогда не сомневался в своих способностях.
Он замолчал.
Мастер поднял голову:
— И что же?
— В последнее время…
Пришелец запнулся.
Слова стали даваться ему с трудом, словно были драгоценностью, и с ними было

трудно расстаться.
— В последнее время мне стало казаться, что мои переводы утратили точность.

Стали неадекватны оригиналу.
Он опять замолчал.
Мастер терпеливо ждал.
— Поэтому я отважился побеспокоить вас. Вот одно из наиболее трудных для

перевода мест…
Он протянул Мастеру листок: несколько строк на арабском. Ниже — перевод.
Мастер пробежал глазами сначала арабский текст, затем перевод и опустил листок

на колени.
— Вам важно моё мнение? — спросил он.
— Да, конечно.
— Что ж…
Мастер вновь поднёс листок к глазам и медленно произнёс:
— Ваш перевод текстуально точно передаёт содержание оригинала.
В конце фразы он интонационно поставил точку, означавшую конец разговора, и

протянул листок пришельцу, возвращая его.
Переводчик опешил.
Отвёл глаза.
Неловко пошевелился. Открыл и закрыл рот.
Наконец он произнёс:
— Но ведь я ошибаюсь?! Я чувствую, что здесь что-то не так! И это «что-то» —

вот оно! — он опустил раскрытую ладонь на лист со своим переводом.
— Мне казалось… что…
Он растерялся и умолк.
Мастер едва заметным кивком подбодрил его.
— У меня странное ощущение, что дело не в словах. Или не совсем в словах, — уточнил

он и наклонил голову, натянуто улыбнувшись. Он как будто извинялся за свои слова.
— Если дело не в словах, тогда зачем вы принесли мне это? — спросил мастер, кивнув

на перевод.



— Не знаю.
— Хотите знать, в чем дело? — с неожиданной суровостью спросил Мастер.
Переводчик в ответ кивнул, не поднимая глаз.
— Ваши переводы текстуально точны, но они мертвы, — негромко и спокойно

произнёс Мастер.
— Вы передаёте букву, но не Дух Учения.
Мастер мягко положил руку на лист с переводами:
— Здесь у вас — лишь бумага и чернила. Вы понимаете, о чем я говорю? — и он

испытующе взглянул на пришедшего.
Переводчик глубоко вздохнул.
— Но почему раньше меня это устраивало? Я ничего не замечал…
— Ничего удивительного. Вы проводите десятки часов, вчитываясь в наши тексты, и

постепенно начинаете ощущать то, что стоит за словами. Пусть это всего лишь далёкие
отголоски, вторичные отзвуки, еле заметный след…

— Эта малость — как треск отломленной ветром сухой ветки, потерявшийся в шуме
листвы. Словно вскрик сонной птицы в шелесте ночного дождя. Но и эта малость зовёт и
тревожит вас.

— Что мне теперь делать?
— Это зависит от вас. Всё в ваших руках. Вы начали ощущать Дух Учения. Прекрасно.

Но передать его вы не в силах. И, наверное, понимаете, почему. Барака передаётся от
учителя к ученику, а не от текста к читателю и не от оригинала к переводчику.

Переводчик растерянно взглянул на Мастера. Мастер произнёс, словно отвечая на
безмолвно заданный вопрос:

— Друг мой, слово продвигает нас до известного предела. Назовём его берегом. Дальше
слова кончаются. Начинается океан. И его вода состоит вовсе не из слов. Вам ли как
переводчику Традиции этого не знать?

Он помолчал.
— Вселенная слова мала. За словом стоит неизреченное. «Язык» — всего лишь

метафора. Истинное Слово вне слов. Но и это — всего лишь
Никакие слова, книги, или другие информационные носители не смогут передать Дух

Учения. Его можно получить, принять и понять только через непосредственное, живое общение
с Учителем и только при прямом личном контакте.

Сейчас, с развитием средств связи, и телекоммуникации, многие люди, используя,
например, Интернет, обучаются дистанционно. Если для некоторых дисциплин и направлений
это вполне возможно, то, на мой взгляд, обучаться Рэйки через Интернет нельзя. Вернее не так.
Обучаться то можно, но вот ОБУЧИТЬСЯ — практически не получиться, так как все основные
знания, способы и методы работы с энергиями передаются только от Учителя к Ученику во
время непосредственного контакта. Кто-то может возразить и сказать, что общение посредством
электронной почты это тот же контакт. И будут не правы. На это можно ответить, что пытаться
получить тайные знания (а именно к этой категории относятся вся та информация и весь тот
практический опыт, который передается на семинаре) это все равно, что пытаться целоваться
через диван. Намерение есть, а вот результата практически никакого.

Почему Вы думаете на Востоке (в Японии и Китае) где электронные средства общения
развиты намного лучше, чем в нашей стране, до сих пор нет ни одного Мастера Рэйки, который
бы обучал и инициировать в Рэйки через Интернет? Да потому что все понимают, что при таком
взаимодействии невозможно передать главного — Духа Учения, а без этого, не стоит и вообще
что-то начинать. Это для западного человека данное словосочетание мало, что говорит о себе.



Для человека, который смотрит на мир через призму восточных знаний и систем координат, Дух
Учения — это то, что является основополагающим в любом деле, начиная от приготовления
пищи и заканчивая Духовными системами развития и Духовными методами совершенствования
себя.

Кроме этого, именно на Востоке очень трепетно относятся к такому явлению, как традиция,
оберегая ее от всех новых влияний, которые, неминуемо, со временем пытаются изменить
изначальный не только вид, но и смысл традиции. Именно сохраняя традицию можно получить
полноту передачи тех знаний, которые были изначально, и именно оберегая традицию от ее
искажения возможно максимально эффективно и быстро овладеть той системой, в традиции
которой Вы работаете. Так вот. В Традиционных школах Рэйки обучение ведется именно так,
как вел уже более ста лет назад Микао Усуи. В Традиционных школах нет дистанционных
настроек в Рэйки, дистанционных посвящений, дистанционной передачи символов и
дистанционного обучения вообще, как такового. Если к Вам попала информация о том, что вот
тут-то и вот там то дают Рэйки, по пять и ооочень большое, а еще вчера было даже по три,
правда чуть меньше, или, как правило, вообще без какой-либо оплаты за обучение, да еще и
дистанционно, то Вы должны задуматься — что именно Вам предлагается и что именно, в
конечном счете, Вы получите. У каждого есть право выбора, так что делайте свой выбор, но уже
осознанно и со знанием всех нюансов того, что уже существует.

В любом деле главное качество, а не количество.
У одного высокого китайского чиновника был единственный сын. Рос он неглупым

мальчиком, но был неусидчивым, и чему бы его ни пытались научить, он ни в чём не
проявлял усердия, и знания го были лишь поверхностны. Он умел рисовать и играть на
флейте, но безыскусно; изучал законы, но даже писцы знали больше него.

Отец, обеспокоенный таким положением, отдал его в ученики известному мастеру
боевых искусств, чтобы сделать дух сына твёрдым, как и полагается настоящему мужу.
Однако юноше вскоре надоело повторять однообразные движения одних и тех же ударов.
Он обратился к мастеру со словами:

— Учитель! Сколько можно повторять одно и то же движение? Не пора ли мне
изучать настоящее боевое искусство, коим так славятся ваша школа?

Мастер ничего не ответил, но позволил повторять движения за старшими учениками,
и вскоре юноша знал множество приёмов.

Однажды мастер подозвал юношу и предал ему свиток с письмом.
— Отнеси это письмо своему отцу.
Юноша взял письмо и пошёл в соседний город, где жил его отец. Дорога в город огибала

большой луг, посередине которого какой-то старик тренировал удар рукой. И пока юноша
обходил по дороге луг, старик без устали отрабатывал один и тот же удар.

— Эй, старик! — крикнул юноша. — Будет тебе молотить воздух! Ты все равно не
сможешь побить даже ребёнка!

Старик крикнул в ответ, что пусть он сначала попробует его победить, а потом
смеётся. Юноша принял вызов.

Десять раз он пробовал напасть на старика и десять раз старик сбивал его с ног одним
и тем же ударам руки. Ударом, который он до этого без устали отрабатывал. После
десятого раза юноша уже не мог продолжать бой.

— Я бы мог убить тебя с первого же удара! — сказал старик. — Но ты ещё молод и
глуп. Ступай своей дорогой.

Пристыженный, юноша добрался до дома отца и передал ему письмо. Развернув
свиток, отец вернул его сыну:



— Это тебе.
Каллиграфическим почерком учителя на нём было начертано: «Один удар, доведённый

до совершенства, лучше, чем сто недоученных».
Для того чтобы получился хотя бы один такой удар необходимо, чтобы Вам его передали.

Именно не научили, как именно его наносить или как именно обращаться с оружием, а
ПЕРЕДАЛИ, КАК именно наносить этот самый удар и КАК именно при этом держать свое
оружие. Без Духовной передачи, в лучшем случае, Вы будете мастерски копировать своего
учителя, но не больше. Вы будете видеть форму, но не внутренне содержание. Суть, всю глубину
и Дух Учения можно постичь только, если у Вас есть на это допуск. Посвящение и является
этаким своеобразным билетом в мир Учения, причем билетом, как правило, в один конец. Ты
или решаешься, отбрасывая все, и садишься на этот поезд, или складывается все так, что может
быть даже и приезжаешь, после долгих сомнений и внутренних противоборств, на перрон, а
поезд уже ушел без тебя.

Очень часто еще бывает и так, что после этого смотришь в расписание, а именно такой
поезд, и именно в этом направлении, уже отменили. Некоторые, после этого просто сходят с
дистанции, некоторые идут окольными путями и на попутках добираются до места своего
предполагаемого назначения. Но ворота в Храм для них уже бывают закрыты. Только немногие,
пройдя все испытания, после этого вновь получают шанс войти вовнутрь. Но при этом они все
еще остаются теми, кто пришел сюда не прямой дорогой.

Ближайший поезд уже стоит на рельсах возле вашего вокзала.
Путь, пока, свободен для всех.
Я не знаю — так ли это будет перед самым отправлением, но то, что так будет не всегда —

знаю точно.
И еще. Помните, что Ваш путь индивидуален. Нет двух одинаковых дорог. Идите своим

Путем и Вы постигнете Дух того Учения, в котором находитесь….
Это произойдет помимо Вашего сознания, просто в какой-то миг, кто-то придет к Вам и

попросит, чтобы Вы объяснили ему, что собой представляет Дух Вашего Учения….
Это и будет для Вас отправной точкой……
Как, в прочем и точкой очередного отчета…..
Давным-давно у самых Синих гор жил один молодой человек, который очень хотел

стать Мастером Меча. А по обычаям той земли, настоящим Мастером Меча мог стать
только тот, у кого был настоящий Меч Мастера.

Молодой человек очень надеялся, что кто-то из старых Мастеров откликнется на его
просьбу, и он отправился в путь и долго шёл, направляясь к одному из больших городов, где,
как он знал, жил престарелый Мастер Меча. Он шёл долго и вошёл в ворота. Он у всех
спрашивал дорогу, и каждый с готовностью показывал ему дом, в котором жил этот
человек — великий Мастер Меча, ушедший на покой. И юноша пришёл в его дом и
обратился к нему:

— Великий Мастер! Слава о твоих подвигах идёт по всей стране. Ты сражался во всех
больших сражениях. Ты всегда побеждал, заслужил славу и почёт. Но теперь ты живёшь в
покое, у тебя всё есть, и тебе больше не нужен твой Меч — Меч Мастера. Подари его мне,
или продай.

Мастер Меча выслушал юношу, улыбнулся и ответил ему:
— Я бы с радостью, но ты знаешь, этот меч тебе не подойдёт.
Молодой человек поклонился Мастеру и снова отправился в путь. Он поднимался в

горы, спускался в долины, он плыл по рекам, переправлялся через них и шёл дальше. Он
пришёл в другой город, нашёл дом старого Мастера Меча. Он вошёл в этот дом и



обратился к Мастеру:
— Великий Мастер! Слава о твоих подвигах идёт по всей стране. Ты сражался во всех

больших сражениях. Ты всегда побеждал и заслужил славу и почёт. Ты — настоящий
Мастер, это все знают. Но теперь ты живёшь в покое, у тебя есть всё, и тебе больше не
нужен твой Меч — Меч Мастера. Продай его мне, или подари.

И старый Мастер Меча выслушал юношу, улыбнулся ему и ответил:
— Я бы с радостью, но ты знаешь, этот меч тебе не подойдёт.
И вновь отправился в путь юноша, который очень хотел стать настоящим Мастером

Меча. Он шёл всё дальше, находил старых Мастеров и обращался к ним с одной и той же
просьбой:

— Великий Мастер! Слава о твоих подвигах идёт по всей стране. Ты сражался во всех
больших сражениях. Ты всегда побеждал и заслужил славу и почёт. И вот теперь, великий
Мастер, ты живёшь в покое, у тебя есть всё, о чём можно только мечтать, и тебе больше
не нужен твой Меч — настоящий Меч Мастера. Продай его мне, или подари.

И раз за разом, выслушав юношу, старые мудрые Мастера улыбались и отвечали одно и
то же:

— Я бы отдал, но ты знаешь, этот меч тебе не подойдёт.
И тогда молодой человек решил отправиться в горы, на поиски тайных кузнецов. Он

шёл дни и ночи. Вставал с восходом, ложился спать, когда солнце уже давно село. Он спал
мало, и всё шёл и шёл далеко в горы. И, наконец, он нашёл далеко в Синих горах тайных
кузнецов и рассказал о своём положении. Он попросил выковать ему меч, который бы
казался настоящим Мечом Мастера. Кузнецы выслушали его и ответили:

— Ты хочешь стать Мастером, и тебе нужен Меч. Хорошо.
И они выковали ему меч, который так же сверкал благородной сталью, легко рассекал

железо, шёлк или волос, был великолепно сбалансирован, покрыт сложной замысловатой
чеканкой и выглядел как самый настоящий Меч Мастера. Юноша с радостью и
благодарностью принял свой новый меч, поклонился тайным кузнецам и отправился в путь.

Он сражался во многих битвах и побеждал. Слава о нём разносилась всё дальше по
далёкой стране, опережала его появление, приводила в восторг друзей, вселяла уважение в
сердца противников. Он прожил богатую, достойную жизнь и однажды, наконец, ушёл на
покой, поселился в одном городе далёкой страны и много лет жил спокойно и счастливо. И
лишь иногда, когда гости восхваляли его, настоящего Мастера Меча, ему становилось
неловко. Ведь он-то знал, что у него так и не было настоящего Меча Мастера.

И как-то раз к нему пришёл незнакомый юноша. Он поклонился и сказал:
— Великий Мастер! Слава о твоих подвигах идёт по всей стране. Ты сражался во всех

больших сражениях. Ты всегда побеждал и заслужил славу и почёт. Ты — настоящий
Мастер, все это знают. И вот теперь ты живёшь на покое, у тебя есть всё, и тебе больше
не нужен твой Меч — Меч Мастера. Продай его мне, или подари.

Старый Мастер улыбнулся юноше непонятной улыбкой и ответил:
— Я бы с радостью, но ты знаешь, этот меч тебе не подойдёт………………….



Рэйки и Зависимости 

Кто не знает, что произошло с Адамом и его подружкой, когда, нарушив запрет, он
вкусил от древа Познания? Вот именно. Ну, не будем очень уж строги к нему. Нам ведь
известно, что он лишь проявил слабость, и поступок его не был таким уж осмысленным.
Господь, изгнав его из рая, тем не менее, не оставил своим вниманием и заботой, и то, что
случилось с Адамом и его много миллиардным потомством впоследствии — результат все
той же неосмотрительности.

— Будь человеком, Адамушка! — вздохнув, промолвил Господь и велел стражником
препроводить бескрылую парочку, едва прикрытую фиговыми листьями, к выходу. Но,
увидев искреннее раскаяние, сожаление и слезы в глазах Адама, стыдливо склонившую
голову, обескураженную Еву, Господь решил смягчить наказание ослушникам. Господь суров,
но милостив! И тогда он позволил ангелам сделать Адаму напоследок дары с пользой для
земной жизни. Но с условием, чтобы они уместились в ладони Адама. Господь, сказав это,
сам, первый, вложил в ладонь Адама пшеничное зернышко. Обрадованные ангелы, поняв
намек, добавили к этому пару дюжин иных семян. Один дал хлопковое и льняное семечко: не
вечно же прикрывать срам шершавым и жестким листом смоковницы — так и без
потомства остаться недолго. Господь окинул ангела одобрительным взглядом и похвалил
его усердие в делах богоугодных. Другой ангел преподнес Адаму чайное семечко: и жажду
утолит, и бодрости даст.

— Неплохо, — произнес Господь. — Полезный дар. И другие ангелы вложили в ладонь
весьма полезные семечки, зернышки и косточки: кто оливковое и гранатовое, кто
кукурузное и кедровое, а кто и кориандровые. Дошла очередь до падшего Ангела. Ничего не
поделаешь, слово Господа — Закон, и даже Он сам не в силах его отменить.

— Зря ты это затеял, Боже, я ведь убедил тебя, что человек слаб, ничтожен и в
желаниях низменных неудержим, — начал было Ангел. Но Бог гневно пресек его: "Ты снова
перечишь?!"

— Нет, Господь, я всего лишь предостерегаю.
— Ну, все, завершайте. Давай свои напутственные дары, но не забывай об условии:

чтоб уместились в ладони! — раздраженно произнес Создатель, спеша вернуться к своему
Божественному промыслу.

Покорно склонив голову, пряча улыбку и огоньки в глазах, черный Ангел положил в
ладонь Адама крошечное виноградное семечко. Господь спохватился, но было уже поздно!
Придется теперь новую армию противоборствующих ангелов создавать. И неизвестно еще,
что из этого выйдет. Неугомонен Сатана!

— Не гневись, Боже, ты думаешь, извлеченное из виноградного зерна не будет извлечено
Ада-мом из пшеничного, которое ты сам еду дал? — с усмешкой вопросил он.

Догнав греховную парочку у небесных ворот, смерив долгим задумчивым и нежным
взглядом Еву, он украдкой добавил в ладонь Адама неприметное маковое и табачное
зернышко.

— Я, собственно, всего лишь выполняю указ Господа Бога. Разве вы что-нибудь против
этого имеете? — ответил он на укоризненные взгляды препровождающих ангелов. — А что
окажется сильнее — воля или желание — покажет время.

Так до сих пор, с переменным успехом, и продолжается эта борьба в сути человеческой.

Два человека шли по пустыне.



В один момент они поспорили, и один из них дал пощёчину другому. Последний,
чувствуя боль, но ничего не говоря, написал на песке: "Сегодня мой самый лучший друг
дал мне пощёчину".

Они продолжали идти, и нашли оазис, в котором они решили искупаться. Тот,
который получил пощёчину, едва не утонул, и его друг его спас. Когда он пришёл в себя,
он написал на камне: "Сегодня мой самый лучший друг спас мне жизнь".

Тот, кто дал пощёчину и который спас жизнь своему другу спросил его:
"Когда я тебя обидел, ты написал на песке, а теперь ты пишешь на камне. Почему?"
Друг ответил: "Когда кто-либо нас обижает, мы должны написать это на песке, чтобы

ветры могли стереть это. Но когда кто-либо делает что-либо хорошее, мы должны
выгравировать это на камне, чтобы никакой ветер не смог бы стереть это".

Научитесь писать обиды на песке и гравировать радости на камне.

Твёрдое — то, на что можно опереться, не провалишься. Это слова или цифры,
которым можно верить. Человек, на которого можно положиться — не подведёт.
Автомобиль, который полностью исправен и заправлен бензином в нужный момент и
заведётся, и поедет. Твёрдое — это и есть твердое.

Пустое — то, на что нельзя опереться — провалишься. Информация, которая может
оказаться ложной или неполной, неточной. Солдат, который испугается и убежит. Друг,
который пообещает и не сделает. Фабрика, которая портит материалы, не производя
ничего пригодного. Пустое — это и есть пустое.

Надо отличать твёрдое от пустого. Это самое важное из всех искусств.
Комбинация твёрдого и пустого дает пустое.
А что она еще может дать?! Многие дела человеческие производятся впустую, потому

что содержат что-нибудь пустое.
Маленького мальчика дедушка отдал чужим людям учить ремеслу. Но не делали они

этого и ещё очень плохо к нему относились. Когда мальчику стало совсем невмоготу,
написал он дедушке письмо. Подробно и убедительно обрисовал свои беды, да вот адрес на
конверте написал очень уж неконкретный: "На деревню дедушке". Не дойдёт письмо с
таким адресом, напрасно будет ждать мальчик своего дедушку.

Содержание письма — это твёрдое. А вот адрес — пустое. В результате — пустое.
Мы бываем в положении этого мальчика чаще, чем наше самолюбие может в это

поверить. Ведь если среди двадцати твёрдых элементов — действий — хоть одно
оказалось пустым — все усилия пропали зря.

Отделение твердого от пустого подобно действию ножа, очищающего яблоко. Запах
яблок каждый раз напоминает об этом высшем из искусств — отделении пустого от
твердого.

Комбинация твёрдого и пустого дает пустое.
В этой главе я намерено так подробно остановился на вопросах что такое зависимость лишь

с одной целью, чтобы рассказать, как именно при помощи Рэйки можно с ними работать. Я
надеюсь, что Вы уже поняли, что подходить к вопросу о помощи необходимо взвешенно, с
определенной долей осторожности и самое главное — комплексно. Прежде чем я отвечу на
вопрос, что значит комплексно, хочется сказать еще вот что:

— Работа с зависимостями относится к ментальным и астральным способам работы,
поэтому возможность работать именно на уровне мыслей и эмоций получает человек только



после прохождения обучения второй ступени Рэйки, но не раньше. По первой ступени конечно
можно пробовать работать, но эта работа будет носить больше опосредованный характер. Это не
значит, что опосредованная работа менее эффективная. Это значит просто одно, то, что можно
сделать по первой ступени десятью сеансами на второй делается одним. И то, что делается на
второй ступени за второй сеанс не сделать никакими способами по перовой ступени. Кто-то
может со мной не согласиться. Это его право. Все проверяется через практику. Приходите —
будем смотреть, и может быть учиться у Вас, при необходимости.

Комплексный подход включает в себя очень много аспектов работы. Начнем с самых
необходимых позиций, без которых не проходит ни один сеанс работы с энергией Рэйки с
людьми, страдающими теми или иными зависимостями.

Помня о том, что энергия плюс мыслеформа равняется действие мы с Вами составляем
определенную аффирмацию на конкретный аспект работы. Примеры есть в Приложении № 1 к
данной книге.

Сами аффирмации приводить сейчас нет смысла, так как этому учат уже на первой ступени,
лучше заострим наше внимание на тех темах, которые необходимо проработать по Рэйки. Далее
будет список тем, которые необходимо учитывать во время работы с зависимостями:

— восстановление энергетического потенциала человека, восстановление всех его тонких
тел и гармонизация работы энергетических центров на всех уровнях и планах;

— нейтрализация утечек жизненной энергии, желательно с нейтрализацией причин
приводящих или приводивших к этим утечкам;

— достижение гармонии человек с внешним миром, человека с внутренним миром и
человека с самим собой;

— выявление и нейтрализация причин вызвавших эту зависимость, предпосылок к
возникновению этой зависимости, как в прошлом, так и в будущем и восстановление
подавленной ВОЛИ человека;

— составление и реализация Духовного Послания для окончательной нейтрализации
зависимости;

— возвращение затраченной человеком жизненной энергии за все годы зависимости и
перенаправление высвободившейся энергии на созидание, восстановление гармонии и духовное
развитие;

— защита человека от возможных негативных проявлений и посягательств со стороны,
после того, как полностью будет нейтрализована зависимость.

На последнем пункте хотелось бы остановиться подробнее, так как мы об этом еще не
говорили.

Дело в том, что работая таким образом и Вы и сам человек, который решил покончить с
зависимостью, неминуемо столкнетесь с коллективным бессознательным той зависимости, т. е.
непосредственно с её ЭГРЕГОРОМ. Естественно, что противодействие будет тем сильнее, чем
дольше зависимость существует. Есть эгрегор АЛКОГОЛИЗМА, НИКОТИНА, НАРКОТИКОВ и
прочих прелестей в этом роде. Кстати — все они являются искусственно созданными, и поэтому
работа с ними идет очень и очень сложно. Что значит — «искусственно созданными», Вы
поймете, еще раз прочитав самое начало главы, а именно эпиграф к ней. Искусственно создавать
что-то может только ТА сторона, естественно через своих проводников на Земле. Именно
поэтому есть те, кто привез табак в Европу, есть те, кто провозит наркотики через границу и
есть те, кто все это реализует.

И вот с этим всем придется столкнуться уже Вам.
А теперь давайте перечитаем заново все аспекты работы с зависимостями и ответим на

вопрос:



— Кому необходимо помогать, тратя столько сил, энергии, время и каковы должны быть
условия этой помощи?

Естественно каждый отвечать на тот вопрос будет самостоятельно. Поэтому я не буду
приводить даже своего мнения, на сей счет. Просто скажу, что все должно быть соизмеримо.

Помогать можно пытаться всем, но иногда человек настолько уже далеко зашел в своем
вырождении, что его лучше оставить на том берегу реки, на котором он находится и даже не
пытаться построить мост и спасти его.

Последнее, что могу сказать, что помогать в обязательном случае стоит тем, кто хочет стать
настоящим и осознанным.

Есть прекрасное определение становления настоящим через любовь в красивой
книге Маргарет Вильяме "Бархатный Кролик".

*********************************

— Что значит быть настоящим? — спрашивает однажды Кролик. — Связано ли это со
всем этим тарахтеньем внутри и торчащей снаружи ручкой?

— Настоящее не в том, как тебя собрали, — сказал Кожаный Конь. — Это то, что с
тобой случается. Когда ребенок тебя долго любит, не просто играет, но по-настоящему
любит, ты становишься настоящим.

— А это больно? — спросил Кролик.
— Иногда, — ответил Кожаный Конь, потому что всегда говорил правду. — Но когда

ты настоящий, ты не возражаешь, если иногда больно.
— Происходит ли это сразу, как когда тебя заводят, — спросил Кролик, — или кусочек

за кусочком?
— Это происходит не сразу, — сказал Кожаный Конь. — Ты становишься. На это

нужно много времени. Именно поэтому это нечасто случается с ребятами, которые легко
ломаются, у которых острые углы, или которые требуют слишком бережного обращения.
Обычно к тому времени, как ты становишься настоящим, большинство твоего меха от
тебя отлюблено, глаза выпали, суставы болтаются и лапы держатся на соплях. Но такие
вещи совсем не имеют значения, потому что, как только ты настоящий, ты не можешь
быть уродливым, кроме как для людей, которые ничего не понимают…

Как только ты настоящий, ты не можешь снова стать игрушечным.

***********************

Это длится всегда.



Контактное лечение: 

В качестве вступления, я хотел бы привести слова Микао Усуи о том, что именно
представляет собой Рэйки, и как он сам понимал природу этой энергии, и ее возможности
для лечения заболеваний. Это одно из немногочисленных интервью Микао Усуи, которое
дошло до наших дней.

Вопрос: Что такое Усуи Рейки Риохо?
Ответ: Мы с благодарностью живем согласно принципам Рейки, описанным императором

Мэйдзи. Для того чтобы постичь верный духовный путь человечества, необходимо следовать
этим принципам. Мы должны учиться возвышать наш дух и тело с помощью практики. Если
мы начинаем с исцеления духа, тело в результате тоже становится здоровым. Разум
вступает на исцеляющий путь честности и серьезности, и тело исцеляется само по себе.
Когда разум и тело приходят к единству, жизнь наполняется покоем и радостью. Мы получаем
возможность, излечивать себя и других, увеличивать как собственное счастье, так и
благополучие других людей.

Такова цель Усуи Рейки Риохо.
Вопрос: Является ли Усуи Рейки Риохо тем же, что и гипнотерапия, киай дзюцу

(концентрация Ки в животе и ее отпускание с пронзительным криком) или синко риохо
(религиозная терапия) и т. д.? Можно ли считать это схожей формой терапии под другим
названием?

Ответ: Нет, нет. Оно не похоже на перечисленные формы лечения. После долгих лет
упорной тренировки я нашел некий духовный секрет. Это метод освобождения тела и ума.

Вопрос: Можно ли назвать Рейки "синрэй риохо" (духовным методом целительства)?
Ответ: Верно, мы можем называть это синрэй риохо. Однако это можно назвать и

физической терапией, поскольку энергия и свет излучается всеми частями тела целителя, в
основном глазами, руками и ртом. Лечащий на 2–3 минуты фиксирует свои глаза на больных
частях тела, дует на них либо нежно массирует их. Зубная боль, головная боль, боли в желудке,
хрипы в груди, неврозы, кровоподтеки, порезы, ожоги и тому подобное излечиваются просто.
Хронические заболевания лечить, конечно, сложнее. Но факт остается фактом: даже один-
единственный сеанс лечения хронического заболевания дает положительный эффект.

Я спрашиваю себя, как объяснить это явление с точки зрения медицины? Ну, реальность
всегда более впечатляюща, чем вымысел. Если бы вы своими глазами увидели результаты,
которые приносит Рейки, вам бы поневоле пришлось согласиться со мной. Даже самые
закоренелые скептики не могут отрицать очевидное.

Вопрос: Нужно ли верить в Усуи Рейки Риохо, чтобы произошло исцеление?
Ответ: Нет, поскольку метод Усуи Рейки Риохо совершенно отличается от других

физических методов лечения, психотерапии и гипнотерапии. В соглашении и вере нет
необходимости, поскольку Рейки не работает с суггестией. И не важно, антагонистичен ли
человек, недоверчив или просто отказывается верить в это. Рейки действует одинаково
хорошо и для маленького ребенка, и для тяжелобольного человека, и даже для человека в
бессознательном состоянии. Из десяти человек, возможно, лишь один будет верить в успех
лечения с первого сеанса. Но даже после первого сеанса большинство людей чувствует
положительный эффект, и вера их растет сама по себе.

Вопрос: Какие неполадки со здоровьем можно лечить с помощью Усуи Рейки Риохо?
Ответ: Все заболевания, независимо от психологических или физических причин, могут

быть излечены Усуи Рейки Риохо.



Вопрос: Усуи Рейки Риохо лечит только болезни?
Ответ: Оно лечит не только болезни физического тела. Оно может лечить также дурные

привычки и психологические отклонения, подобные отчаянию, слабости характера, трусости,
малодушию, трудности в принятии решений или нервозности. С энергией Рейки наш дух
становится подобным Богу или Будде, тем самым, исцеляя наше человеческое существо. Таким
образом, уподобляясь Будде, мы делаем самих себя и других счастливыми.

Вопрос: Как лечит Усуи Рейки Риохо?
Ответ: Никто во всей Вселенной не посвящал меня в этот метод. Мне также не пришлось

прикладывать никаких усилий, чтобы достичь сверхъестественных исцеляющих энергий. Во
время поста я соприкоснулся с мощной энергией и мистическим образом получил тайное
озарение — энергию Рейки. Так, по случайному стечению обстоятельств, я понял, что мне дано
духовное искусство исцеления. Несмотря на то что я — основатель этого метода, мне сложно
объяснить его точнее. Врачебные и научные исследования в этой области проводились с
большим энтузиазмом, но до сих пор не удалось прийти к заключению, основанному на научной
медицине. Пройдет время, прежде чем Рейки встретится с наукой.

Вопрос: Использует ли Усуи Рейки Риохо медикаменты? И существуют ли какие-
нибудь побочные эффекты?

Ответ: Оно не использует ни медикаменты, ни инструменты. Оно использует только
взгляд, вдувание, поглаживание, световое прощупывание и прикосновение к проблемным частям
тела. Именно это исцеляет недуги.

Вопрос: Нужны ли человеку медицинские знания, чтобы использовать Усуи Рейки
Риохо?

Ответ: Наш метод целительства является духовным методом, выходящим за пределы
научной медицины, и не базируется на ней. Когда вы смотрите, дуете, дотрагиваетесь или
поглаживаете, части тела, вы достигаете желаемой цели. Например, вы дотрагиваетесь до
головы, когда хотите воздействовать на мозг, поглаживаете живот, когда хотите полечить
кишечник, дуете на веки, чтобы вылечить глаза. Вы не принимаете горькие лекарства и не
используете горячий моксибусшэн (прижигание полынным конусом), но, тем не менее, быстро
выздоравливаете. В этом и состоит оригинальность нашего метода.

Вопрос: Что думают об этом методе медики?
Ответ: Известные ученые в области медицины отнеслись (к Усуи Рейки Риохо) очень

благожелательно. Хорошо известные европейские ученые (в эти дни) сами весьма критически
относятся к своей науке. Кстати, и доктор Нагаи из Медицинского университета Тэйкоку
утверждает: "Мы как врачи диагностируем, описываем и изучаем заболевания, однако не
знаем, как их лечить".

Другой врач, доктор Кондо, говорит: "Неправда, что медицина осуществила большой
прогресс. Огромная вина современной медицины в том, что мы не обращаем внимания на
духовное равновесие (пациента). Это серьезное препятствие".

Доктор Куга говорит: "Это факт, что психологическое лечение и другие целительские
приемы, осуществляемые целителями без медицинского образования, работают гораздо лучше,
поскольку учитывают зависимость заболевания от личности пациента и применяют
соответствующее лечение. Врачи, отвергающие и не допускающие возможности
существования духовных целителей, — просто ограниченные люди". Очевидный факт, что
многие специалисты в области медицины и фармацевтики признают эффективность моего
метода и становятся учениками.

Вопрос: Другие люди могут быть исцелены при помощи Усуи Рейки Риохо. А как
насчет самих себя? Может ли человек лечить свои собственные недуги?



Ответ: Если нам не под силу исцелять наши собственные заболевания, как же мы тогда
можем лечить других?

На этом интервью заканчивается.
Точная дата этой беседы, как и имя человека, интервьюирующего Микао Усуи, неизвестны,

но по утверждению переводчиков этот разговор состоялся между 1922 и 1926 гг.
Запись была сделана на старояпонском языке.
Перевод на английский — Франк Арджава Петтер, Четна Кобаяси.
Перевод на русский — Н. Суховей, Н. Балановская.
(Полный текст интервью, можно прочитать в книге Франка Арджавы Петтера

"Рэйки. Наследие доктора Усуи")

В данной главе мы будем говорить о контактном лечении себя или другого человека, в
основном на примере проведения полного сеанса Рэйки.

Для начала необходимо сказать несколько слов о том, что и как проводится.
Ну и совсем, для начала я Вам задам вопрос — как отличить правильную энергетическую

технику, с которой Вы столкнулись, или при помощи которой Вам проводят сеанс
энергетического лечения от неправильной техники?

Затрудняетесь ответить?…
Вы не одни в этом. Очень мало людей осознанно подходят к тому, что и как делают, если

честно, то их только единицы, тех, кто в каждую минуту своей работы может сказать, что
именно сейчас происходит и самое главное — для чего он именно туда или вот туда положил
руку.

В большинстве своем, сейчас мы больше говорим не о практикующих Рэйки, а обо всех тех,
кто занят в области целительства и оказывает услуги по лечению людей.

Так как все-таки отличить правильную технику от неправильной?
Очень просто, если знать, конечно же.
Все правильные энергетические техники ведут работу сверху вниз. Т. е. начиная с головы,

опускаются вниз по туловищу, и заканчивается всегда все ногами. Сомнительные техники могут
вести работу как угодно, и чаще просто сверху вниз.

«…..У меня был богатый опыт общения с всевозможными экстрасенсами,
биоэнерготерапевтами, ксомоэнергетами и другими людьми, которые работаю в этом
направлении. Я почти два года вел ассоциацию под названием «Профессиональная ассоциация
народной медицины», в которую в общей сложности входило около ста человек целителей. Мы
собирались практически каждый месяц и прорабатывали какую-нибудь одну тему. Только я
один из всей этой группы практиковал Рэйки, и мне было всегда интересно пообщаться с этими
людьми и познакомиться с их Картинами Мира. И вот одна из них.

Однажды мы зажгли свечу и поставили ее перед всеми. При этом попросили всех
высказать свое мнение, что они видят в пламени, вокруг него, что ощущают и т. д. Кто
говорил, что видит ореол вокруг пламени, кто марево, кто чувствовал просто тепло, кто
отслеживал мысли, в общем, каждый переводил информацию, которая к нему поступала с
того, языка на котором привык работать. Вдруг один человек, я бы сказал — косматой
наружности (ну явный космоэнергет, так как у него были такие космы, которые видимо, не
поддавались ни одному гребню) говорит, что он видит вокруг пламени, черное марево и черную
окантовку.

Как Вы думаете, для чего проводилось это несложное упражнение?
Я думаю, что где-то смутно Вы уже начали догадываться об ответе, но чтобы слишком

Вас не мучить, я Вам подскажу. Это упражнение, при условии, что никто из участников не



знает об истинном его значении, направлено на выявлении чистоты ауры (биополя) каждого из
участвующих в процессе. Ауры не свечи, а именно того, человека, который на нее смотрит, так
как у свечи практически поле одинаковое всегда, так как она предмет неодушевленный и у нее
есть только одно тонкое тело — эфирное. И вот, таким нехитрым способом мы выяснили,
кто, с чем пришел.

Я, в перерыве семинара подхожу, уже и к Вашему знакомому, который видел черный цвет
у свечи и спрашиваю его, кто он и чем занимается, так как появление его в наших рядах было
первое. Он сообщил, что он потомственный космоэнергет (ну к этому я уже привык, особенно
к тому, что многие потомственные) и что он лечит людей. Вот это мне уже стало интересно,
и я его спросил, а как он проводит сеанс и в чем заключается его лечение….

Если сказать, что его ответ меня разочаровал, то это значит не сказать вообще
ничего…. Чуть ранее, в другой главе я его приводил, поэтому повторяться не буду.

Пример яркий и, к сожалению, встречающийся очень часто.
Представьте себе, что на прием к такому целителю пришла пациентка, у которой

ближайшие пять лет, как минимум, не было полового контакта с мужчиной и которая так
долго не получала из первоисточника для себя жизненной энергии. И вот ей, с первых минут,
дается энергия (мужская), сзади (а сзади находится вход энергии в чакру (энергетический
центр)) в первую чакру. Отгадайте с десяти раз, что та дама будет чувствовать? Правильно.
Назовем это мягко — сильный приток энергии, напоминающий что-то очень приятное и давно
уже забытое.

В данном примере энергия начнет подниматься по позвоночному столбу (нашему
энергетическому каналу) вверх и очень хорошо, если не встретит никаких блоков по пути,
просто, ударит в голову. Нет, давайте все-таки говорить мягче — придет. Женщина
почувствует облегчение и даже, может, как на крыльях улететь от такого сеанса. Но что
будет через день? Все вернется обратно, так как не было работы на причинно-следственном
уровне и хорошо, если все так еще пройдет.

Но, в жизни то бывает именно наоборот. Блоков, энергетических у всех хоть отбавляй и
вот при такой работе, энергия целителя, встречается, предположим, с блоком негативной
энергии, в теле пациента на уровне, ну давайте возьмем уровень солнечного сплетения,
который соответствует третьей чакре нашего организма. Встретились и что дальше?
Дальше идет работа кто кого. Если уж блок зашел так глубоко и находится прямо в
энергетическом канале (в позвоночнике), то это значит, что энергетическое воздействие на
человека было достаточно сильным, или он столкнулся с достаточно мощным повреждающим
энергетическим агентом. И это, в свою очередь значит, что энергия другого человека, пусть и
мощная, не в силах что-либо исправить, или для этого требуется очень и очень много времени и
сеансов, которых, как правило, не проводят. Из-за чего? Из-за обострения. Так как блок не дает
двигаться энергии дальше, а в связи с тем, что целитель не контролирует дозу передаваемой
энергии, она просто начинает бить по внутренним органам, которые и так уже воспалены
избытком энергии из-за того, что блок не дает правильно протекать собственной жизненной
энергии человека в этих органах.

Именно после таких сеансов некоторые пациенты попадают на стол к хирургам и это
вполне закономерно, так как была применена, неправильна техника работы. Если блоков в
позвоночнике не было, а подобный сеанс состоялся, то попасть можно не на стол к хирургам, а
на стул к психиатру, что — тоже не такая уж и редкость, так как крышу сносит буквально
под ноль…..)

Что происходит, когда применяется правильная техника работы, т. е. сверху вниз?
Энергия, начиная с головы, постепенно проходит вдоль позвоночника, по пути, нейтрализуя



блоки, которые встретит на пути и, работая опосредованно со всеми внутренними органами той
зоны, по которой идет, будет их гармонизировать.

При этом предположим, что энергия, которую дают пациенту через верх, встречается с
серьезным препятствием, подобным тому, о котором мы говорили выше. Что будет дальше? А
дальше она будет поступать до тех пор, пока не нейтрализует этот самый блок и не восстановит
правильный энергетический баланс в этом месте. Если все очень сложно, то она просто
вернется обратно вверх, так как никаких препятствий к ее возвращению нет и это физиологично,
так как энергия протекает в нашем организме снизу вверх. Т. е, если говорить просто, то
необходимо прочищать трубу не по потоку воды, а против, постепенно очищая ее содержимое и
сплавляя всякие бяки, которые встречаются на пути с естественным потоком воды, который хоть
и небольшой, но есть. Если бы его не было, то человека бы не было тоже.

Для чего я так подробно остановился на этой теме, а для того, чтобы Вы понимали, как
работает энергия Рэйки, как она протекает по организму во время контактного лечения и что в
это время происходит.

Теперь начнем по позициям.
В одной школе Рэйки, в которой я обучался, полный контактный сеанс Рэйки состоит из

двадцати позиций, во второй из двенадцати. Они, в принципе похожи, но сейчас мы будем
говорить о расширенном варианте, так как я именно его считаю более целесообразным
проводить.

Надо сказать, что данные позиции, в свое время разработал Чуджиро Хаяши. Мы сейчас не
знаем, работал ли сам Микао Усуи именно таким образом, но то, что Чуджиро Хаяши на чем-то,
да и основывался, вводя именно такие позиции, может нам говорить о том, что частично, а
может и полностью, данные позиции пришли к нам со времен Микао Усуи.

Арджава Петер, в своей книге «Огонь Рэйки» опубликовал эти позиции и частично дал
физический аспект, т. е. написал какая из позиций, за что отвечает, лишь слегка затронув
психологический уровень. Знания не стоят на месте, и я хочу Вас познакомить с эзотерическим
смыслом каждой позиции рук, включая все три уровня проработки, физический,
психологический и энергетический. Физический уровень будет объяснять что именно, в первую
очередь, получает энергию, при условии, что мы держим руки именно на этой позиции.
Психологический уровень будет нам давать объяснения, из-за каких психологических причин
бываю нарушения, именно в этом месте, в этих органах и системах организма. Энергетический
уровень будет нам объяснять, связь данного места в теле с энергетикой всего организма и будет
давать понятие о причинах возможных энергетических нарушений, причем не только в том
месте, которое описывать та или иная позиция.

И так — начнем.

Первая позиция: ГЛАЗА.

В связи с тем, что это «кусочки мозга, выдвинутые наружу» они очень чувствительны и
иногда прямо с этой позиции человек начинает ощущать тепло, вибрации, поток энергии и
прочие характеристики энергетической работы.

Эзотерический смысл: Начало начал. Первичная информация. Глаза — зеркало Души.
Физический уровень: Глаза, носовые, лобные и фронтальные пазухи, нос, верхняя челюсть,

головной мозг.
Психологический уровень: Нежелание принимать действительность, такой, какая она есть.

Погружение в свой мир и замыкание на себе (близорукость). Нежелание видеть то, что



находится, как в народе говорят «под собственным носом» и решать собственные, пусть и
мелочные проблемы, рождает дальнозоркость. Нежелание видеть ОЧЕвидные вещи. Недоверие к
себе, неуверенность в себе, как в личности. Желание скрыть свои отрицательные качества, ведь
глаза — говорят о многом. Про человека (особенно про ребенка), который все время смотрим
перед собой в землю, и не смотрит в глаза собеседнику, говорят — он у нас просто застенчивый.
А в действительности он просто еще не научился скрывать все минусы своего характера. Чем
человек взрослее, тем взгляд у него все выше и выше, но это говорит о том, что мы просто с
годам учимся маскировке, а не о том, что преодолеваем застенчивость.

Энергетический уровень: Глаза — это печень. Очень часто проблемы с глазами говорят нам
о том, что у человека не в порядке печень и наоборот.

Вторая позиция: ВИСКИ.

Эзотерический смысл: Центры возникновения мысли и решений. Именно виски человек
трет, когда необходимо принять правильное решение, тем самым, стимулируя согласованное
действие своих двух полушарий головного мозга.

Физический уровень: Левое и правое полушарие головного мозга.
Психологический уровень: Самоконтроль. Центр сосредоточенности. Именно в виски

начинает стучаться нерешенная проблема или давно «подвисший» вопрос. Правда, к разным
людям в разные места проблемы стучаться, но в основном, в общей массе, всем в виски.
Интересное наблюдение есть по этому поводу. Есть люди, которые, столкнувшись с проблемой,
всегда говорят о ней: «Это очередная головная боль». Здесь, более-менее все ясно. А есть люди,
которые говорят в той же ситуации: «Это — такой геморрой». С ними уже то же все ясно, но
немного в другом ключе. Это яркий пример того, что как вверху, так и внизу. И именно этот
пример объясняет нам, почему обыкновенная клизма так хороша, иногда бывает при лечении
головных болей.

Взять себя в руки. Для многих это именно взять свои виски в руки и немного остановиться,
подумать, успокоиться.

Энергетический уровень: Один из центров давления. Это одна из первых позиций которую
мы используем, для того чтобы купировать или гипертонический или гипотонический криз.
Гипертонический криз — в верхней половине тела (чаще в голове) энергии мало, в нижней
половине ее почти нет. Возвращаясь к клизме — раздражение рецепторов тех ворот, куда
вставляется данное приспособление, перераспределяет энергию сверху вниз и наступает
благодать. Гипотонический криз — внизу энергии очень много, в голове ее практически нет. В
китайской медицине это называется, что у человека слабый дух Шень. Слабая поднимающая
сила, т. е. не хватает энергии поднять собственную энергию до верха. Гипотония с рождения —
слабая жизненная энергия, переданная от родителей, так называемая — слабая пренатальная
жизненная энергия.

Третья позиция: УШИ.

Эзотерический смысл: Один из центров входа информации. Так же, как и виски отвечает
за синхронную работу правого и левого полушарий головного мозга.

Физический уровень: Органы слуха. Левое и правое полушарие головного мозга.
Психологический уровень: Нежелание слышать. Неумение слушать. Эти две вещи могут



быть выражены в одной фразе, которую проговаривает человек. Наверняка вы слышали когда-
нибудь, что человек, в каком-либо спорном вопросе начинает свой ответ с фразы: «Вы мне хоть
что говорите….». Дальше, действительно, Вы ему можете говорить хоть что — он Вас не
услышит. Результат — воспаление внутреннего уха (отит). Крайним вариантом такового вот
проявления было, услышанное однажды выражение: «У меня к Вам есть несколько вопросов,
ответы на которые меня не интересуют…» Ну здесь еще и нарушение не только в
психологическом уровне, а и в психическом, как говорится — сочетанное поражение.

Нежелание знать те вещи, которые говорятся без видимых доказательств. Человек
становится недоверчивым, т. е. мало кому доверяет. Если это стиль жизни, то он, в
последующем будет плохо слышать. Уход в себя, в свой мир, особенно, если признаки
нарушения слуха появились в детстве. Не с рождения, а в процессе «воспитания» взрослыми.

Энергетический уровень: Уши — это почки. Зная это очень можно спокойно определить
наличие в почках песочка. Как? Догадались? Правильно, по количеству серы в ушах. Если
человек постоянно чистит уши, то и почки необходимо почистить.

(……Вспоминается рассказ, который я услышал от своей сестры. Она, в то время
работала в фирме занимающейся ремонтом сотовых телефонов. И вот, к ним в фирму, пришел
человек, который недавно купил сотовый телефон, и у него сломалась антенна. Они провели
ремонт и выдали трубку телефона владельцу обратно, выдав гарантийное обязательство.
Через день он пришел опять и все по тому же вопросу — сломанная антенна телефона. Так
повторялась несколько раз, и никто в фирме не мог понять, как можно так использовать
телефон, чтобы постоянно ломать антенну.

Как-то вечером, моя сестра возвращалась из офиса домой и на остановке увидела этого
молодого человека.

Как Вы думаете, что он делал?
Правильно, орудовал антенной сотового телефона в ухе, видимо очищая ушной проход от

серы.
Вот где песочек в почках так песочек….)
Уши еще связаны энергетически не только с почками, но и с надпочечниками. В

надпочечниках, как известно, синтезируется адреналин, который в последующем выбрасывается
в кровь. Молодые люди, которым не хватает адреналин в жизни, что делают? Правильно —
слушают громкую музыку, которая раздражает в первую очередь надпочечники.

Четвертая позиция: ЗАТЫЛОК.

Эзотерический смысл: Центр равновесия, во всех аспектах. Равновесия в жизни,
равновесия в обществе, равновесия в самом себе, в том числе и равновесие в пространстве.
Именно из-за нарушения этого центра появляется такой симптом, как головокружение.

Центр внутреннего видения, получения истинной информации, центр интуитивных знаний
и возможностей. Одним из первых блокируется при зомбировании человека, при внушении ему
ложных знаний и при постановке его в зависимость. Причем это ведь может быть и
добровольно. К примеру, кто-нибудь когда-нибудь задумывался об энергетическом
составляющем всевозможных клятв, зароков, обещаний, да и просто договоров. Я думаю, что
таких людей очень мало, а ведь мы, практически ежедневно что-то да обещаем, что-то да
подписываем и кому-то да клянемся в чем-то.

Человек присягнул служить своей Родине, т. е. добровольно подписал присягу и после этого
вслух ее еще прочитал. А в ней есть пункт, как и в любом другом документе, что «…если я



нарушу эту свою клятву, то пусть меня постигнет суровая кара Советского народа…». Так, по
крайней мере, это было, когда я подписывал подобную бумагу, будучи призван на военную
службу. И КАРА (Карма) будет, если нарушишь, вплоть до энергетического удара, облаченного в
словосочетание — изменник Родине. Вот многие сами и уходили из жизни, когда получали
такое клеймо.

Физический уровень: Левое и правое полушарие головного мозга. Мозжечок. Спинной мозг.
Психологический уровень: Устойчивость нагрузкам. Устойчивость соблазнам. Пример —

она мне голову вскружила. Какую голову вскружила, когда у тебя у самого трое детей, жена и
дом еще не достроенный? Возьмись за голову. Лучше, конечно же, за затылок и все вспомнишь.
И про детей и про дом и про жену, в конце концов. И все встанет на место, так как перестанет
кружиться голова. Иногда и в прямом и в переносном смысле. Ясность мышления и ясность
понимания происходящего.

Энергетический уровень: При общем энергетическом ударе (посыле) один из первых
центров, который принимает на себя удар и который чаще всего при этом повреждается. Это
происходит, например, при гемморрагическом инсульте. Его хватил удар. Да удар, а что —
видимо, есть за что.

Центр перенаправления и передачи энергии на расстоянии. Если в висках мысль рождается,
то в затылке она крепнет и получает необходимую энергию для реализации, т. е. превращается в
мыслеформу.

Данную позицию еще применяют, для помощи умирающим. Я еще не применял, но как
подойдет время, обязательно напишу подробнее что, как, и зачем.

Пятая позиция: ТЕМЯ

(между руками должен сохранятся промежуток в два-три пальца).
Эзотерический смысл: Центр связи со своим Высшим началом. Со своим Высшим Я, Сверх

Я, Богом, Абсолютом, Разумом, как хотите, так и называйте. У обычных людей этот центр
блокирован уже практически с детства. Кем? Естественно добрыми родителями и близкими.
Мальчик или Девочка, лет трех-четырех подходят и говорят родителям, что видели сегодня в
кухне маленького человечка (это, как Вы понимаете самый простой пример). И родители им в
ответ что говорят?…

Ну, я думаю, вы поняли. И чем дальше, тем больше. Дочка решила сдать экзамены за 10 и 11
класс экстерном и пойти учиться в театральный институт. Родители — отец — водитель
КАМАЗа, мама — воспитатель в детском саду. Задача — отгадать реакцию родителей и все те
слова, которыми они свою реакцию сопроводят. Один блок в семье, плюс еще один там же,
плюс парочка в школе и во дворе, вот и потеряли связь со своим началом, а значит, потеряли
связь с самим собой.

Что делает инициация в Рэйки — восстанавливает эту связь. Только и всего. Просто
самостоятельно сделать человеку это не по силам.

Арджава Петер цитирует в свое книге П.Д.Успенского, и сейчас очень было бы к месту и
нам его вспомнить: «….Человечество, как группа людей, обнаружившей себя в тюрьме
(бессознательное). Чтобы выбраться из этой тюрьмы, им необходима помощь снаружи —
помощь от кого-то, кто хорошо знает тюрьму и знаком с возможными способами побега. Одним,
без духовного Учителя (имеется в виду тот, кто когда-то сам был в бессознательном состоянии,
но сейчас освободился от тюрьмы) или без группы ищущих, побег из бессознательного
практически невозможен. Это главным образом так, потому что мы даже не осознаем, что



находимся в тюрьме, и не можем об этом знать….»
Физический уровень: Левое и правое полушарие головного мозга. Спинной мозг.

Сосудистая оболочка головного мозга.
Психологический уровень: Реализация на всех планах. Нет связи с самим собой — нет

реализации. Мыслей у нас море, планов еще больше, т. е. и виски у нас работают и затылок, а
вот без макушки далеко не уедешь. Именно поэтому столько упущенных возможностей,
нереализованных идей и дел, бесцельно потраченного времени и сил. Без гармоничной работы
этого центра нет продвижения в будущее. Человек зависает на материально-бытовом уровне и
все больше погружается в страсти. Как известно статического состояния на Земле (физической)
нет, есть только движение. Если ты не двигаешься вперед, то автоматически оказываешься в
потоке, который уносит тебя назад.

Энергетический уровень: Центр замыкания энергий, которые протекают в теле.
Гармоничность распределения энергий по передней и задней поверхности тела, левой и правой,
верха и низа. Центр, через который мужчина может принимать (если, конечно же, своим
сознанием дойдет до того, что это ему так же необходимо, как женщине, необходима его
жизненная энергия, передаваемая по низу) и перераспределять энергию, полученную от
женщины. Именно на включении данным центром в «процесс», основано Дао Любви или
Тантра Любви. Тантрический секс, это половой контакт между мужчиной и женщиной, при
котором задействованы ОСОЗНАННО все уровни взаимоотношений — физический,
психологический и энергетический. Так что это не какое-то ругательство, а наисложнейший
процесс, можно сказать апофеоз ОСОЗНАННЫХ действий. А вы что в начале подумали?

Шестая позиция: ГОРЛО.

Эзотерический смысл: Центр связи с внешним миром. Центр связи с внутренним миром и
центр связи одного человека с другим.

Физический уровень: Горло. Нижняя челюсть. Нёбные миндалины. Голосовые связки.
Щитовидная железа. Шейный отдел позвоночника. Пищевод, гортань и трахея.

Психологический уровень: Центр общения. Центр правильного выражения эмоций и
мыслей. Один из самых первых энергетических центров, который нарушается у детей школьного
возраста. Чаще у девочек. Если мальчик, если и не на прямую, то уж в кругу друзей обязательно,
назовет Учителя тем словом, которому этот Учитель соответствует, то девочки, слишком
воспитаны для того, чтобы сказать своему преподавателю, что действительно о нем думают.

Невысказанные эмоции повреждают горловой центр, и мы имеем постоянные ангины в
детском возрасте у девочек. Нарушение, чисто психологического и энергетического уровня, а
решать данные проблемы пытаются уровнем физическим (лекарствами), что естественно не
помогает или помогает очень незначительно. Данный центр ребенку могут нарушить и
родители. Достаточно просто не давать высказываться ребенку в осознанном возрасте и не
давать кричать в том возрасте, когда он еще не умеет говорить. Замолчи — это даже уже не
слово, а энергетический посыл, который, если повторить раза три, то начнет реализовываться на
физическом уровне. А потом мы удивляемся, почему ребенок не может ответить на уроке тему,
хотя и все знает, почему начал заикаться, почему постоянно молчит и т. д. Это, просто
работают, все те замолчи, не кричи, и прочие «добрый команды», которые человек получил за
все свое детство.

В Рэйки есть техника работы с прошлым, которую я даю уже на семинаре первой ступени.
И именно благодаря этой технике мы можем нейтрализовать все негативные моменты, которые



были в нашем прошлом с целью, чтобы они не мешали нашему будущему. Ведь опасен не сам
момент или ситуация, а их последствие. Вот эти следствия, мы и убираем, благодаря техникам,
которые у нас есть.

Энергетический уровень: Сила слова. Сила интонации, с которой говорится это самое
слово. Способность свободно общаться и проговаривать то, что человек думает. Все это зависит
от правильной работы горлового энергетического центра. Звук — это вибрация. Буква — это
вибрация. Слово, естественно — это то же вибрация. Наши голосовые связки производят
определенные вибрации, и у нас получается слово. Этим словом, человек способен сделать
очень многое. Помочь себе и другому, навредить себе и другому, спасти и себя и другого,
вылечить и исцелить себя или другого, в общем, сделать практически все. Если о силе слова и
силе искренней молитвы, на исцеление и благополучие, например, сказано очень много, то вот о
том, что этим же словом человек способен нанести себе очень большой вред говорится очень
мало.

Восполним недостающую часть знаний.
Как человек, словом может себе навредить? Очень просто. Достаточно даже не

проговорить, а просто постоянно держать в голове одну и ту же повреждающую мысль, как она
начнет действовать. На Востоке не существует разницы между словом и мыслью. На западе это
уже доказали ученые, проведя следующие опыты. Добровольцам, к головному мозгу (к центрам,
отвечающим за речь) и к голосовым связкам (центрам, отвечающим за артикуляцию речи) были
подведены электроды, которые считывали уровни колебаний и вибраций, в случае с голосовыми
связками и уровни активности, в случае с головным мозгом. Испытуемых просили сначала
проговаривать определенный текст, вслух, а потом просто думать о нем. Результат был
совершено одинаковым. И в том и в другом случае была выявлена одинаковая активность
головного мозга, в одних и тех же зонах. И то, что особенно удивило ученых это то, что и
голосовые связки двигались точно так же, в обоих случаях. Вывод — если мысль не проговорили
вслух, это еще не значит, что она не начала действовать, особенно тогда, когда она уже
приобрела вид мыслеформы и снабжена определенным количеством энергии.

Ну а теперь, зная уже все то, о чем мы говорили выше, давайте подумаем о том, что
происходит в тех случаях, когда сам человек про себя говорит (или просто думает) плохо. К
примеру, человек сделал ошибку, в каком-то деле и говорит — я такой бестолковый, что
постоянно делаю все шиворот на выворот. Стоит ему еще пару раз такое произнести, пусть даже
и в другой ситуации, то всё, он всегда будет бестолковый. Так что осторожнее в высказываниях,
особенно в высказываниях, которые могут Вас повредить.

Седьмая позиция: ПЕЧЕНЬ.

Эзотерический смысл: Центр, в котором скапливаются негативные эмоции. В основном
это гнев, ненависть, агрессия. Носителем этих повреждающих эмоций на физическом уровне
является желчь. Очень хорошая позиция для работы с взаимоотношениями, особенно с теми
людьми, которые Вам неприятны или с которыми у Вас есть неразрешенные конфликты.

Физический уровень: Печень, желчный пузырь, правая половина диафрагмы, нижняя доля
правого легкого, восходящая часть поперечно-ободочной кишки, правая молочная железа.

Психологический уровень: Не умение трансформировать свои негативные эмоции приводит
к тому, что у человека начинает страдать в начале желчный пузырь, а уже потом и вся печень, в
целом. Я думаю, что Вы слышали такое выражение — желчный человек. Даже если и не
слышали, то даже после одного прочтения этого выражения, интуитивно представляете себе уже



этого человека и все его черты характера. Как получается что из маленького, счастливого,
здорового ребенка получается в процессе жизни вот такое вот создание? Я Вам расскажу. Все
дело в не умении расслабляться и в не умении трансформировать свои негативные эмоции в
положительные, или просто избавляться от них.

Человек растет и вот приходит момент, когда он впервые в своей жизни испытывает
сильный гнев. Повод может быть самый разный и здесь он большой роли не играет. Гнев
захватывает данного человека полностью и буквально сковывает его изнутри. При этом
напрягаются все гладкие мышцы внутренних органов, которые не подвластны управлению
нашим сознанием и работают в автоматическом режиме на уровне безусловных рефлексов.
Опасность — напряжение, спокойствие — расслабление. Если с гневом ничего не делать, то он
будет сидеть в организме и периодически давать о себе знать. При этом мышцы внутренних
органов, про которые мы только что говорили, будут практически всегда, находится в
напряженном состоянии.

На физическом уровне это выражается в нерегулярном поступлении желчи из желчного
пузыря в кишечник (из-за спастического сужения желчного протока). При этом желчь, начинает
попадать в кишечник не во время прохождения пищи по нему, а до или после еды. При этом
раздражается стенка кишечника, и мы получаем немотивированные приступы агрессии, от,
казалось бы, спокойного человека. Дальше — больше. Человек становится все агрессивнее, злее
и практически никогда уже не расстается со своим гневом. Концентрация гнева в желчном
пузыре приводит к образованию желчных камней. Если дальше ничего не предпринимать, то
следующим этапом идет удаление желчного пузыря. Ну и что? Причина ведь желчно —
каменной болезни не убрана, а это значит, что начинают страдать желчные протоки, которые
находятся непосредственно в самой печени. И так далее, до некроза или цирроза печени.

Давайте не будем допускать до таких грозных осложнений и будем учиться расслабляться,
будем учиться контролировать свои эмоции, а самое главное — учиться прощать. Это, пожалуй,
одна из самых первых причин, приводящих к нарушению именно в этом энергетическом центре.
А прощение необходимо начинать с того, что в первую очередь нужно простить самого себя.
Принять себя таковым, какой (или какая) Вы есть, и начать, как бы с чистого листа. Это всегда
можно сделать и самое главное — никогда не поздно.

Одним из примеров психологической проработки данного вопроса является диета
прощения, которую я поместил в Приложениях к данной книге.

Жил-был человек, а потом, как водится, умер. После этого оглядел себя и очень
удивился. Тело лежало на кровати, а у него осталась только душа. Голенькая, насквозь
прозрачная, так что сразу было видно, что к чему. Человек расстроился — без тела стало
как-то неприятно и неуютно. Все мысли, которые он думал, плавали в его душе, будто
разноцветные рыбки. Все его воспоминания лежали на дне души — бери и рассматривай.
Были среди этих воспоминаний красивые и хорошие, такие, что приятно взять в руки. Но
были и такие, что человеку самому становилось страшно и противно. Он попытался
вытрясти из души некрасивые воспоминания, но это никак не получалось. Тогда он
постарался положить наверх те, что посимпатичнее. И пошел назначенной ему дорогой.

Бог мимолётно посмотрел на человека и ничего не сказал. Человек решил, что Бог
второпях не заметил других воспоминаний, он обрадовался и отправился в рай —
поскольку Бог не закрыл перед ним двери.

Прошло какое-то время, трудно даже сказать какое, потому что там, куда попал
человек, время шло совсем иначе, чем на Земле. И человек вернулся назад, к Богу.

— Почему ты вернулся? — спросил Бог. — Ведь я не закрывал перед тобой врата рая.
— Господь, — сказал человек, — мне плохо в твоём раю. Я боюсь сделать шаг —



слишком мало хорошего в моей душе, и оно не может прикрыть дурное. Я боюсь, что всем
видно, насколько я плох.

— Чего же ты хочешь? — спросил Бог, поскольку он был творцом времени и имел его
в достатке, чтобы ответить каждому.

— Ты всемогущ и милосерден, — сказал человек. — Ты видел мою душу насквозь, но
не остановил меня, когда я пытался скрыть свои грехи. Сжалься же надо мной, убери из
моей души всё плохое, что там есть?

— Я ждал совсем другой просьбы, — ответил Бог. — Но я сделаю так, как просишь ты.
И Бог взял из души человека всё то, чего тот стыдился. Он вынул память о

предательствах и изменах, трусости и подлости, лжи и клевете, алчности и лености. Но,
забыв о ненависти, человек забыл и о любви, забыв о своих падениях — забыл о взлётах.
Душа стояла перед Богом и была пуста — более пуста, чем в миг, когда человек появился
на свет.

Но Бог был милосерден и вложил в душу обратно всё, что её наполняло. И тогда
человек снова спросил:

— Что же мне делать, Господь? Если добро и зло были так слиты во мне, то куда же
мне идти? Неужели — в ад?

— Возвращайся в рай, — ответил Творец, — ибо я не создал ничего, кроме рая. Ад ты
сам носишь с собой.

И человек вернулся в рай, но прошло время, и снова предстал перед Богом.
— Творец! — сказал человек. — Мне плохо в твоём раю. Ты всемогущ и милосерден.

Сжалься же надо мной, прости мои грехи.
— Я ждал совсем другой просьбы, — ответил Бог. — Но я сделаю так, как просишь ты.
И Бог простил человеку всё, что тот совершил. И человек ушёл в рай. Но прошло

время, и он снова вернулся к Богу.
— Чего же ты хочешь теперь? — спросил Бог.
— Творец! — сказал человек. — Мне плохо в твоем раю. Ты всемогущ и милосерден,

Ты простил меня. Но я сам не могу себя простить. Помоги мне?
— Я ждал этой просьбы, — ответил Бог. — Но это тот камень, который я не смогу

поднять.
Энергетический уровень: Печень связана с глазами. Мы об этом уже говорили. Если есть

изменения в печени, то и есть нарушения зрения. Если есть какая-либо патология глаз, то
необходимо обратить внимание и на печень. Как правило, и там не все в порядке.

В связи с тем, что в печени аккумулируются негативные энергии, то и именно в ней больше
всех скапливается всевозможных паразитов, вирусов и простейших, для которых мы являемся
домом. Именно они, чаще всего, являются причиной возникновения всевозможных опухолей не
только печени, но и всех внутренних органов. При этом есть очень интересно наблюдение.
Сейчас существует масса способов почистить организм от всякого рода паразитов, шлаков,
токсинов и прочего балласта. Но вот почему-то, после любой из таких процедур, или курсов по
очистке, в скором времени выявляется наличие в организме еще большего количества паразитов
и прочей агрессии.

Вроде бы все было проведено правильно, и практически все гады были уничтожены, а
смотришь — опять все повторяется снова. Почему? А потому что, как правило, при таких курсах
работа идет только на физическом уровне (таблетки, биологически активные добавки,
всевозможные процедуры механической очистки кишечника и т. д.) и практически не
затрагивается ни психологический уровень, ни тем более, энергетический. А начинать
необходимо именно с этих двух. Очень даже может быть, что и специально работать на



физическом уровне и не придется, организм сам справиться с внутренней агрессией и спокойно
сам изгонит всех ненужных и непрошенных гостей.

При этом, обращаю внимании, ОН оставит всех не только нужных ему микроорганизмов, но
и всех «спокойных» паразитов, определив им строгую сферу обитания и лимит по
размножению. Так как свято место пусто не бывает. И если вычистить все и удалить буквально
всех, то на их место тут же придут другие, как правило, более агрессивные квартиросъемщики.

Именно поэтому просто голодать, особенно более семи дней — жизненно небезопасно для
организма. Если уж заниматься очищением, то необходимо подходить комплексно. Необходимо
затронуть все три уровня работы. На уровне энергетическом необходимо научиться повышать
свои вибрации, которые в буквальном смысле губительны для паразитов. На уровне
психологическом необходимо взять и использовать любую психологическую технику, хотя бы ту
же «Диету Прощения» и тогда уже смотреть, что остается доделать на уровне физическом.

Может, будет просто достаточно какое-то время посидеть на ово — лакто —
вегетарианской диете (пример которой я, специально для Вас помесил в приложениях к данной
книге), которая, как известно, сдвигает PH крови в щелочную сторону, что, тоже просто
смертельно для всякого рода патогенных вирусов, простейших и бактерий. В общем, ко всему
необходимо подходить комплексно и со знанием дела.

Восьмая позиция: СЕЛЕЗЕНКА.

Эзотерический смысл: Отвечает за любовь к себе. Одна из любимых позиций
практикующего Рэйки. Когда человек любит себя, это значит, что он о себе заботиться. Если о
себе заботиться — значит, себя бережет. Если бережет, значит сохраняет. Если сохраняет,
значит, сделать может больше, прожить дольше и самое главное — возрастает интенсивность
жизни, и она становится более насыщенной. Селезенка отвечает за иммунитет. Если человек
себя любит, то у него здоровая селезенка, а это значит, что с иммунитетом у него все в порядке.

Физический уровень: Селезенка, левая часть диафрагмы, желудок, поджелудочная железа,
нижняя доля левого легкого.

Психологический уровень: Центр любви к себе, со всеми вытекающими отсюда
последствиями. К сожалению надо констатировать тот факт, что любить себя мы не умеем, в
большинстве своем. При этом само понимание и необходимость любить себя, в нас не заложена
с детства. Зато заложено извращенное понимание, что любовь к себе это — эгоизм. В Советском
обществе это было так. Там все строилось на основании девиза «Все для партии — все для
народа». Все для себя, такой девиз был только у избранных, в ряды этой же партии естественно.
Какая любовь к себе?!

Но сейчас многое что меняется, и маятник качнулся уже в другую сторону. Сейчас есть
люди, которые любят только себя. Причем иногда за счет других. Вот это, господа бывшие
социалистические преподаватели и есть эгоизм. В полной своем красе. Если человек не любит
себя, то он, в принципе не может и не способен любить окружающих, любить свою Родину,
любить природу, любить Бога и т. д. Все начинается из центра. А центром является сам человек.

Энергетический уровень: Центр защиты от любых форм агрессии и вторжений. Иммунитет
— это наша защита на уровне физиологии. Чувство любви — это наша защита на уровне
психологии. Энергия любви — это наша защита на энергетическом уровне. Очень часто
недооценивают это чувство именно в плане защиты и обороны. Что, значит, полюбить врага
своего? Это значит — дать ему высокие уровни любви, познакомить его с высокими
вибрациями, божественного плана, от которых он, как часто это и бывает, просто сам по себе



загибается и уходит, если не с этого плана существования, то из Вашего поля точно.
Но при этом необходимо, чтобы Вы сами стали постоянным генератором этих высших

вибраций. И как только это происходит, то у Вас просто заканчиваются враги, так как им просто
к Вам не подойти, их сразу же уносит, первым энергетически пароходом. А вот если Вы
откликнитесь на эту игру, под названием свой — чужой, то здесь, уже не обойтись без
понижения своих вибраций и возникновения именно у Вас таких негативных эмоций, как
ненависть, злоба гнев. К чему это приводит, мы описали выше, так что учитесь любить. Любить
без каких либо условий. Любит не за что-то, а просто любить, то есть проявлять и познавать все
уровни и свойства любви. Любовь очень часто начинается с Прощения.

Учитель встретился со своим любимым учеником и спросил его, как продвигается
его духовный прогресс. Ученик ответил, что теперь он способен каждый момент своего
дня посвятить Богу.

— Итак, теперь всё, что осталось, это простить своего врага, — сказал учитель.
Ученик напугано посмотрел на учителя:
— Но в этом нет необходимости. Я не несу никакого зла моему врагу.
— Как ты думаешь, несёт ли Бог тебе какое-либо зло? — спросил учитель.
— Конечно, нет, — ответил ученик.
— Тем не менее, ты просишь его о прощении, не так ли? Сделай то же со своим

неприятелем, даже если ты не несёшь ему никакого зла. Сердце человека, который умеет
прощать, чисто и благоуханно.

Девятая позиция: «СКОРАЯ ПОМОЩЬ»

(Одна рука выше пупка, другая ниже. С нее возможно начинать. А иногда
использовать и только ее одну при острых состояниях и нарушениях, таких как
отравление, травмы, ушибы и пр).

Я еще ее называю «совещательная позиция». Т. е. сидишь на каком-нибудь совещании,
заседании или просто разборе полетов у шефа и даешь себе Рэйки. Он, или кто-то там еще, что-
то говорят о сроках, планах, необходимости того-то и того-то, а ты просто делаешь себе Рэйки и
при этом периодически вставляешь умные фразы по типу: «Как Вы правы!», «Абсолютно
именно так и необходимо поступить!» «Конечно — конечно». Ну и так далее. Особенно это
очень сильно работает, когда Вас вызвали на ковер и начинают буквально сравнивать с землей,
за, как правило, небольшую провинность. При этом, правда, видя, что Вас ничем не вывести из
состояния покоя, начальник может в буквальном смысле взбеситься и проявлять признаки
неадекватности. Но Вам то что — Вы в домике, домиком, в этом случае, выступает Рэйки.

Продолжайте давать себе Рэйки и наблюдайте за сценой в театре под названием «Жизнь на
работе». Скоро все уляжется. Лучше, если не в прямом смысле,… хотя… Рэйки всегда все
виднее.

Эзотерический смысл: Как вверху, так и внизу, как слева, так и справа, как спереди, так и
сзади. Быстрое замыкание двух энергетических кругов, в виде восьмерки. При этом желательно,
еще соединить ступни ног. Быстрое восстановление нарушенного энергетического равновесия.

Физический уровень: Тонкий и толстый кишечник. Брюшина, забрюшинное пространство.
Поджелудочная железа и желудок. Пупок. Мышцы передней брюшной стенки. Диафрагма.
Солнечное сплетение.

Психологический уровень: Нарушен дисбаланс организма. Необходимо остановиться и
спокойно подумать, что является причиной такого острого состояния. Помните, что с этой



позиции мы начинаем, если есть какое-либо острое нарушения жизнедеятельности организма.
Необходимо найти психологические причины, способствующие, а может и вызвавшие это
отравление, например.

Очень хорошая позиция для восстановления утерянного спокойствия и нарушенной
гармонии. Очень хорошая позиция для работы с прошлым.

Энергетический уровень: Центр Воли. Именно при воздействии на него, мы можем
наблюдать возникновение острых нарушений жизнедеятельности всевозможных наших органов
и систем организма. Здесь необходимо найти и отследить, откуда произошел удар, по каким
причинам и как можно его нейтрализовать. Центр, на который воздействуют маги, пытаясь
поставить в зависимость от себя своего ученика. Поэтому, когда Вы впервые разговариваете с
предполагаемым будущим Вашим Учителем, будьте осознанны каждый миг этого общения и
следите за своим солнечным сплетением. Если Вы чувствуете в момент разговора дискомфорт в
верхней половине живота и при условии, что не ели за час — полтора соленых огурцов с
молоком, то или спросите о своем дискомфорте, а лучше просто отметьте это про себя и в
последующем, принимайте во внимании при принятии решения об обучении.

Именно на этот центр воздействуют начальники «Я сказал…». Именно на этот центр
воздействуют Учителя, и не только в школе — «Вы обязаны и Вы должны….», именно этот
центр, страдает в межличностных отношениях — «Я кому сказал (а)»… Трудился не щадя
живота своего. Т. е. беспрекословно выполнял волю хозяина, и именно из-за этого заработал
грыжу. Надорвался. Взял больше, чем мог унести. Потратил очень много жизненных сил и
энергии, а не получил адекватного обменного эквивалента. Распространенная ситуация, не
правда ли?

Десятая позиция: ПАХОВАЯ «V» ПОЗИЦИЯ.

Эзотерический смысл: Центр перераспределения жизненной энергии человека. Центр
творческой реализации. Неправильно считать расположенный рядом второй энергетический
центр (чакру) сексуальным центром. Это центр творческой активности, центр творческой
реализации, в том числе и в сексуальном плане.

Физический уровень: Сосудисто-нервные пучки, идущие к конечностям. Паховые складки.
Мочеточники. Маточные трубы, яичники, матка. Предстательная железа. Мочевой пузырь.
Мышцы малого таза.

Психологический уровень: Сублимация. Способность перенаправлять жизненную энергию,
чаще ее сексуальный аспект, на другие виды человеческой активности. Ученые занимаются
наукой. Спортсмены спортом. Монахи Богом. Политики карьерой, рабочие работой. И только
последние, как показывают социологические исследования не испытывают проблем с сексом.
Все остальные перечисленные и большинство не перечисленных специальностей и профессий,
подразумевает, что человек сублимирует свою сексуальную энергию в счет той работы, которую
исполняет. При этом, естественно, второй половине перепадает только то, что осталось. А
остается не так уж много, учитывая общий среднестатистический уровень жизненной энергии,
который человек получает в момент рождения.

Держите свои руки чаще на своих паховых складках, и все чаще и чаще будет хотеться
перекинуть руки на чужие, подобные энергетические центры.

Энергетический уровень: Центр распределения жизненной энергии человека. Второй по
значимости энергетический центр человека, на который идет воздействие при помощи
всевозможных приворотов, отворотов и прочих магических приемов. Задача одна —



манипулирование жизненной энергией человека. Если это мужчина, то необходимо сделать так,
чтобы его энергия утекала по строго заданным каналам, например к той даме, которая заказала
приворот. Если это женщина, то ее просто подсаживают на другой источник энергии, чаще
используют или другого мужчину или природный источник жизненной энергии, и она уже не с
таким желанием как прежде смотрит на своего, уже прежнего мужа, который и был
заинтересован именно в таком развитии события.

При этом, даже мужчина, может таять «словно на глазах». При этом возраст, здоровье,
количество покровителей и пр. не играют никакой роли. Такого человека обследуют по полной
программе в стационаре и ничего не находят.

(…….У меня был случай, когда ко мне обратился человек с такой проблемой. У него, по
всему телу, пропадала подкожно-жировая клетчатка. У врачей названию такой болезни нет.
Есть ближайшая — дистрофия, но там еще масса должна быть сопутствующих симптомов,
которых у моего пациента не наблюдалось. И внимание — основная жалоба — резкая потеря
сил. Вчера еще все было замечательно и спокойно, а утром встал, и все началось. Это наше,
сразу можно сказать, так как налицо повреждение в энергетическом уровне. Начали
разбираться и получили полную картину магических действий с применением атрибутов
кладбища, и самое интересное, что через несколько сеансов он вспомнил, что именно с ним
сделали, когда и кто. Случай был «свежий» поэтому удалось эффективно помочь и
нейтрализовать все в самом начале……..)

Одиннадцатая позиция: «Т» ПОЗИЦИЯ НА СЕРДЦЕ.

Эзотерический смысл: Центр выработки и распределения эмоций и чувств. Центр любви,
всех аспектов. Первый уровень любви — ЭРОС, это физическая любовь, любовь тела к телу,
любовь одного человека к другому, очень часто противоположного пола. Второй уровень —
ГЕТАЕР, это любовь человека к Родине, к природе, любовь к животным, любовь к прекрасному,
любовь-дружба к другому человеку и т. д. Третий уровень Любви — АГАПЭ — безусловная
любовь к Богу. Необходимо еще сказать, что эти все уровни не существуют отдельно, а
проявляются в разных качествах во всех уровнях любви. Например, женщину можно любить как
ЖЕНЩИНУ, можно ее любить как Человека и можно ее любить как женский аспект Бога на
Земле. Так же и с АГАПЭ. Бога можно любить и с эротической точки зрения. Одним из таких
форм является ритуал, когда верующая женщина отдается представителю Бога, в роли
священника, получая при этом всю полноту чувств от физической близости. При этом она сразу
же любит Бога во всех трех уровнях, так как он для нее становится, очень реален, и ощущаем.

Справедливости ради надо сказать, что прямые слуги Господа сейчас редко позволяют себе
что-то в этом роде, зато такими приемами практически всегда пользуются организаторы
всевозможных сект. При этом жертва, а по-другому ее не назовешь, мгновенно входит в
зависимость к своему, не знаю, как назвать, наставнику, что ли, и очень сложно в последующем
разорвать эту зависимость, так как она произошла по ВОЛЕ человека, который сам же ее,
практически и сформировал. То, что эту волю очень долго и упорно обрабатывали в счет не
идет. На то тебе сознание и дано, чтобы БЫТЬ ОСОЗНАННЫМ, особенно в таких вот вещах и
действиях.

И все это берет начало в СЕРДЦЕ и в сердечном центре. Именно поэтому так важно следит
за своими эмоциями, чувствами и желаниями.

Физический уровень: Сердце, перикард, верхняя и средняя доля левого легкого, диафрагма,
пищевод. Левая молочная железа. Вилочковая железа (тимус).



Психологический уровень: От сбалансированности и правильной выработки и
возникновения эмоций и чувств, в большинстве своем и зависит психологическое и психическое
здоровье человека. Поэтому работе на сердечном центре, практически во всех энергетических
школах уделяется очень много времени, энергии и сил. Правильное выражение любви,
правильно высвобождение чувств этому всему необходимо обучать с детского сада.

Тогда у всех взрослых будут правильно работать сердечные энергетические центры, и у нас
резко снизится количество не только инфарктов и смертей, в результате нарушения сердечной
деятельности, но и вообще станет намного спокойнее, гармоничнее и целостней в обществе.
Интересно, что в китайской медицине сильную радость, так же относят к повреждающим
эмоциям. Я не знаю, как там с радостью в Китае, скоро буду — проверю, а вот с радостью в
России дело обстоит очень сложно. Поэтому я бы не стал в России записывать радость, даже
сильную, в повреждающие эмоции. Я думаю, что у нас и так радостей мало, чтобы их еще куда-
то записывать. Поэтому радуйтесь на здоровье, только при этом желательно, чтобы сознание и
разум были чистыми и незамутненными какой-либо мутной жидкостью. А то, в противном
случае, Вы сам поймете, что в чем-то китайцы были правы, что радость убивает.

Энергетический уровень: Я думаю, многие слышали такое выражение, как сердечный
человек. Это тот, кто все делает от самого сердца, т. е., выражаясь нашими терминами, научился
отдавать свою жизненную энергию не только через второй центр (чакру), как правило,
контактно, а и через сердечный центр.

На второй ступени Ученик посвящается в тайные знания данной систем и кроме этого,
после такого посвящения он способен передавать Рэйки не только через руки, как это было на
первой ступени, но и через сердечный центр. При этом естественно, такие условности как
расстояние, время и пространство не играют абсолютно никакой роли. Причем это происходит
автоматически. По Вашему запросу. Запросом является интерес, обращение, нахождение рядом,
разговор с практикующим Рэйки не менее второй ступени, просьба о помощи, да и просто,
нахождение в поле того человека, который способен передавать Рэйки на расстоянии. Я пока
пишу свои книги, постоянно передаю Вам Рэйки, и только от Вас зависит, кто и сколько на себя
возьмет, в хорошем смысле этого слова.

В общем — сердечный центр, один из самых важных наших энергетических центров через
который мы общаемся не только с внешним миром, но и с самим собой и со своим внутренним
пространством. Закрыть сердечный центр невозможно. Нарушит его работу — Да, а вот закрыть
— Нет. Если центр закрыт, это значит, что человек мертв. Помните это и подвергайте сомнению
ту литературу, в которой говорится о том, что кто-то открыл закрытый энергетический центр.
Эта одна фраза говорит о том, что дальше можно не читать, так как человек не знает, о чем он
пишет или говорит.

Двенадцатая позиция: ПЛЕЧИ.

Эзотерический смысл: Еще плечи отвечают за положение человека в обществе. За то,
насколько он социально адаптировался в этом мире и насколько ему комфортно среди
окружающих.

Физический уровень: Левая и правая рука. Плечи. Мышцы верхнего пояса.
Психологический уровень: В психологии есть такое понятие, как обезьяны, которые сидят у

каждого на плечах. Обезьяны — это незавершенные дела, проблемы, вопросы, причем тут сидят
и свои и чужие, мирно соседствуя друг с другом.

Чем больше у человека этих обезьян на плечах, тем больше жировая складка (загривок) и,



как следствие — искривленный позвоночник. Основная проблема таких людей — неумение
говорить нет. Вот с этим и надо работать. По второй ступени Рэйки есть техника работы со
своими мыслями, эмоциями, в том числе и со своими качествами характера, которая называется
ментальное лечение. Техника достаточно эффективная и действенная. Правда при этом
рушиться Старая Картина Мира человека и иногда своими осколками очень даже и сильно
ранит, но это ничто по сравнению с тем, что в дальнейшем будет построено, так что можно и
потерпеть.

Истинных лекарств, сладких не бывает. Для того чтобы это не походило так болезненно,
наши практикующие уже на первой ступени отрабатывают многие моменты и подходят ко
второй уже в полной боевой готовности и в полном сознании, что может быть и больно. Что
само по себе избавляет от многих неприятных моментов связанных с работой с собой.

Энергетический уровень: Остов. Плечи относятся к костно-суставной системе, и они часть
остова человека. Остов — это основа, это то, на что все крепиться. Сильный остов, сильная
энергетика. Слабый остов — ищи сильный остов. Сильное плечо. Это ведь больше
опосредованное выражение, а не конкретное. Бывают мужчины, у которых плечи накачены до
головы, а энергетика слабая, потому что отец был слабый и передал очень мало жизненной
энергии ребенку.

А бывает мальчик подросток, еще такой, как я их называю «шнурок на ниточке», а
смотришь мощь такая, что все свернет на своем пути. Редко, конечно, но бывает и такое. В
основном, конечно, природа не любит обманывать ожидания и, как правило, внешнее не
слишком отличается от внутреннего. Правда это только что касается энергетики.

Ровные плечи — человек держит удары судьбы. Любые искривления говорят о том, что где-
то он прогнулся и есть на это веская причина. Мало просто взять и мануальными приемами
исправить плечи, ведь это только физический уровень. Необходимо, опять же поработать на
причине, включить в эту работу сознание человека, при необходимости помочь ему
энергетически и вот только тогда мы можем рассчитывать на стойкий и эффективный результат.

Тринадцатая позиция: СЕДЬМОЙ ШЕЙНЫЙ ПОЗВОНОК.

Эзотерический смысл: Точка энергетической оси человека. Позвоночник является тем
каналом, по которому и вдоль которого протекает жизненная энергия человека. Жизненная
энергия, которая вырабатывается первой чакрой (энергетическим центром) постепенно
поднимается по передней поверхности тела, до головы, переходит на заднюю поверхность тела
и опускается снова в первый центр. На этом круг энергии замыкается. Так вот, энергетический
центр, расположенный в районе седьмого шейного позвонка регулирует этот процесс. При
искривлении позвоночника, чаще в шейном и верхнегрудном отделе, жизненная энергия
начинает с трудом циркулировать по тому кругу, который мы только что описали, и отсюда
начинает страдать от недостатка энергии, в первую очередь — головной мозг. Именно поэтому
позвоночнику, и седьмому шейному позвонку, в мануальной практике, например, уделяется
особое внимание. Иногда достаточно просто поправить спину человеку, чтобы круг энергий
начал работать и организм бы пришел в норму.

Физический уровень: Остов. Шейный отдел позвоночника. Бифуркация трахеи. Пищевод.
Мышцы шеи. Спинномозговые нервы этого отдела позвоночника. Атлант (первый позвонок) и
основание черепа.

Психологический уровень: Человек очень часто пропускает дискомфорт, который
появляется в шейном отделе позвоночника, вызванный в основном образовавшимся блоком,



сначала просто энергетическим. Он пропускает, а в последствии и просто терпит периодически
возникающие боли в этом отделе позвоночника и списывает все, на открытое окно в машине,
ветер во время поездки на природу, неловкое движение во время занятия спортом. В связи с тем,
что нас никто не учил здоровому образу жизни и не учил тому, чтобы мы постоянно наблюдали
за своим организмом, мы просто терпим эти появившиеся боли и ждем, что они когда-то
закончатся. При этом человек даже и не подозревает, что именно этот небольшой возникший
дискомфорт, в последующем, будет являться причиной его нестабильного психологического
состояния, появления излишней нервозности, раздражения, вплоть до неуверенности в принятии
решения и полном нежелании делать что-то вообще.

Что такое боль? Боль — это крик организма о помощи. Он уже сам не справляется и
поэтому просит обратить на него внимание. Давайте нанесем боли ответный удар, как просят
разработчики обезболивающих препаратов типа «быстроболинет — фортэ». И что тогда? Мы
заглушили сигнал, который организм нам подал, и теперь пускаем на самотек все, что дальше
будет происходить. Это все — равно что, Вас попросил о помощи человек, который подвергся
какому-либо насилию. Вы берете — вставляете в уши беруши (такие маленькие ватные шарики)
и теперь Вы уже не слышите криков о помощи. Но если Вы теперь своими (искусственно
заглушенными) ушами не слышите этих призывов, то совсем не значит, что они пропали вообще.
И самое главное — таким простым и нехитрым приемом Вы САМОУСТРАНИЛИСЬ от
ситуации и от решения ее.

Запомните — никогда не следует игнорировать просьбы своего организма, в какой бы
форме они не прозвучали и в каком бы виде не проявились. Необходимо сразу же, по получению
такой информации, остановится и подумать — что именно мне говорит появление тех или иных
болей и что это обозначает именно для ВАС. Это не так трудно, как кажется на самом деле.
Просто попробуйте, начните и постепенно втянетесь. Уверяю Вас — это очень увлекательно,
разговаривать со своим организмом напрямую, а не через переводчиков — докторов, которые
все пытаются перевести только на свой лад, исходя опять же из собственных систем координат и
пользуясь только собственным словарем, выпуска двадцати-тридцати летней давности.

Энергетический уровень: Фактически центр, который регулирует круговорот жизненной
энергии человека. Причем, седьмой шейный позвонок стал выполнять эту роль, как бы по
случаю и по необходимости. У животных он не играет какой-либо важной роли, он считается
одним из позвонков. У человека, же, в связи с его двухногостью, а не четырехлапием, седьмой
шейный позвонок взял на себя роль не только контролера в распределении и протекании
энергии, но и роль балансировщика всего костного остова, так как именно в этом позвоночнике
плечи встречаются непосредственно с позвоночным столбом.

Именно в районе этого энергетического центра очень часто сидят те энергетические блоки
и программы, которые мы получили в спину. Через этот центр возможно проникновение в
человека искусственно созданной программы или чужеродной субстанции имеющей собственно
сознание. Именно поэтому на шее очень часто носили и носят определенные обереги,
талисманы на защиту и прочие сохраняющие нас заряженные предметы.

При этом прикрывается обычно как вход в энергетический центр сзади (узелок на
веревочке), так и выход спереди — камешек, фигурка, знак, символ, кусочек дерева и т. д.
Волосы должны быть длинной до плеч, это как минимум. Это самая лучшая защита от
всевозможной агрессии со спины в этот центр. Раньше, девушки носили косу до пояса. Вот это
был оберег так оберег. И срезалась эта коса, только тогда, когда девушка выходила замуж, т. е.
официально получала новый источник энергии, с которым уже ничего не было страшно. Сейчас,
в связи с прогрессом вообще и прогрессом в экологии в частности, хорошие волосы это роскошь,
так что и приходится пользоваться всевозможными подручными средствами, чтобы себя



дополнительно защищать.

Четырнадцатая позиция: СПИНА.

Эзотерический смысл: Вход. Именно со спины расположены все входы в практически все
наши энергетические центры. Почему в практически все, а не во все? Потому что первый центр
у нас открывается вниз, а седьмой, только вверх. Хотя, опосредованно часть энергии и в эти
центры входит со стороны спины. Так что мы, с определенной долей условности можем сказать,
что практически во все энергетические центры энергия входит со спины.

Физический уровень: Легкие. Костно-суставная система. Связки. Мышцы. Спинномозговые
нервы. Диафрагма.

Психологический уровень: Спина, как это ни странно звучит, относится к одному из
центров интуиции. Развивая чувствительность ощущений со спины можно достичь очень
многого. Этому посвящены целые разделы в восточных боевых искусствах. Фиксирование (а в
последующем и развитие этой способности) интуитивных ощущений со стороны спины дает
человеку чувство уверенности, защищенности, гармонии и полного, целостного спокойствия. Он
понимает, что все под контролем и что он сможет справиться с любыми вопросами, к какой бы
сфере его жизни они не относились. И наоборот. Подавление интуитивных ощущений и не
использование этого элемента в работе со своим психологическим статусом, приводит к тому,
что человек начинает постоянно искать какую-либо защиту, часто при этом попадая в
зависимость. При этом можно попасть в зависимость от человека, от того же талисмана,
амулета или оберега, от своих привычек и предрассудков, в общем — от своего ума. О том, как
это, может быть, повествует следующая притча:

Однажды Хинг Ши, возвращаясь, домой после утренней прогулки, встретил молодого
человека, который сидя на обочине дороги, горько плакал. Проникшись сочувствием,
мудрец спросил:

— Юноша, почему ты плачешь? Что случилось?
— Я потерял свой амулет, который подарила мне моя возлюбленная в знак нашей с

ней любви.
— Что ж, если это — единственная причина, по которой ты так расстроился, то ты

понапрасну тратишь свои слёзы, — ответил, покачивая головой, Хинг Ши.
— Почему же напрасно, Учитель, ведь это был символ нашей любви?!
— Ты сам и ответил на свой вопрос, — сказал Хинг Ши, — это был всего лишь

символ. Забудь же об амулете и радуйся, что ты потерял его, а не свою любовь.
— Но что, если потеря амулета является знаком, что я вскоре потеряю и саму

любовь, — возразил суеверный юноша.
— Любовь, вся сила которой заключена в амулете, кольце или иной вещи, не

заслуживает того, чтобы из-за неё проливали слёзы, — ответил Хинг Ши и продолжил
свой путь.

Хорошо, если в такой ситуации у Вас в друзьях есть какой-нибудь Хинг Ши. А если нет?
Все — прощай любовь и прощай будущее. Так как второй такой возможности может человеку и
не будет дано. Символ наделяем энергией мы сами, и это необходимо помнить.

Если амулет, талисман, камень, оберег потерялись или разбились, то это значит, что
система сработала, и он взял на себя то, что мог взять. Его структурные ячейки заполнились, как
правило, негативной энергией, и он уже не может больше брать на себя, т. е. выполнять ту роль,



которую мы для него определили. Вот он и уходит. Так же кошки (а кошки, как мы знаем —
принимают энергию), например, уходят из дома, в случае, если они уже наполнились, и нет
возможности дальше жить с этим. К чему переживать и расстраиваться? Необходимо
поблагодарить наших помощников за службу и взять других на это же место.

Энергетический уровень: Практически никто не любит, когда стоят за его спиной. Я думаю,
что теперь Вы уже понимаете почему. Если спереди мы можем визуально контролировать кто, и
что нам несет, то со спины очень трудно отследить данный процесс и именно поэтому всегда
есть интуитивное желание закрыть спину. Для этого делаются кресла с высокими спинками,
шьются куртки с цельными участками кожи вдоль спины, носится одежда с открытым передом,
но закрытой спиной. В этом плане очень интересная современная мода на платье с глубоким
вырезом вдоль спины, вплоть до оголения самой главной черты человека, у которой свое начало
берут ягодицы. Что нам говорит эта дама, выбравшая именно такой наряд. Вы скажите — то, что
она доступна. И окажитесь — немного неправы. Попробуйте ее добиться, и Вы поймете, как Вы
были не правы в своем вот этом высказывании.

Это нам говорит только одно, что этой девушки очень не хватает жизненной энергии и она,
специально открыла доступ к своим энергетическим центрам, дабы ей, все кто смотрит на это
заднее декольте, отдавали части своих жизненных энергий. В связи с тем, что интересуются
этим зрелищем, как правило, больше мужчины, то и наша девушка, в результате добивается того,
чего хотела. Спит она после такой вечеринки замечательно. Чувствует себя на утро великолепно
и это может продолжаться вплоть до следующего случая принародного обнажения. А теперь
сами поразмышляйте над такими явлениями нашей жизни, как стриптиз, купальники топлес,
маечки а-ля «большой лиф», юбки-ремни и т. д. Размышляйте естественно с энергетической
точки зрения, а не в плане визуализации и наслаждации.

Пятнадцатая позиция: Почки и Надпочечники.

Эзотерический смысл: Центр изначальной (пренатальной) жизненной энергии человека,
которую он получает от родителей. Это своеобразный экстракт всей жизненной энергии на все
время жизни человека. Считается, что, как только заканчивается эта изначальная, жизненная
энергия, так человек умирает. Как она соотносится с той жизненной энергией, которую человек
вырабатывает сам, в своем «котле»? (Так в восточной анатомии называется вместе взятые первая
и вторая чакры). Все очень просто. Маленькая порция изначальной, жизненной энергии
попадает в этот самый котел, смешивается здесь с энергией, которая входит в чакры
(энергетические центры) извне, и становится именно той жизненной энергией, которая, в
последующем, расходится по всему организму.

Физический уровень: Почки. Надпочечники. Нижнегрудной и Поясничный отел
позвоночника. Спинномозговые нервы этого отдела. Связки внутренних органов.

Психологический уровень:
Страх на уровне инстинктов. Пограничное, рискованное поведение с целью максимального

выплеска в кровь гормона адреналина, который вырабатывается в надпочечниках, с
последующим формированием зависимости. Зависимости — получать наслаждение от
преодоления своих инстинктивных страхов путем совершения чего-то такого, что не делают все.
К примеру — прыгнуть с высокого моста с привязанной резинкой к ногам… или без неё. На
огромной скорости спуститься с горы на одной лыже, желательно по целине. Прыгнуть с
парашютом, да не просто так, а с затяжкой времени открытия. И так далее. Человек, однажды
получивший такую порцию адреналина, которая выделяется во время таких вот «приключений»,



в будущем становится уже не обычным человеком. Ему уже мало простых, человеческих эмоций.
Ему необходим постоянный драйв.

При этом сжигается пренатальная жизненная энергия, т. е. тот наш экстракт ЖИЗНИ,
который выдан нам изначально от Бога. В результате жизнь такие люди заканчивают раньше,
даже, я бы сказал, значительно раньше, чем это было им отпущено и, как правило, в процессе
очередного «увлечения». Ладно, если они сразу же уходят в мир иной и это, по большому счету
их личное дело. А ведь в большинстве случае они после происшествия становятся глубокими
инвалидами, и всю оставшуюся жизнь живут за счет других, фактически паразитируя, давайте
называть вещи своими именами….

Энергетический уровень: Очень важный центр. Пожалуй, самый важный энергетический
центр в теле человека. Многие говорят, что самый важный это первый энергетический центр
(чакра), в котором вырабатывается, так сказать «повседневная» жизненная энергия. Зная ту
анатомию, которую мы только что описали выше, и, зная какие процессы, и как именно
проходят в нашем организме, можно смело сказать еще раз, что энергетические центры, которые
находятся в надпочечниках, являются самыми главными нашими центрами организма. И,
знающие, как правило — недобрые, люди, свой удар (если хотят серьезно навредить человеку)
направляют именно на этот центр. Инфаркт почки, опухоль надпочечников, особенно —
двухсторонняя, кровоизлияние в почку или надпочечники, все это говорит нам о серьезном
энергетическом воздействии на человека, чаще осознанном. Так как повредить центры
изначальной, жизненной энергии может только человек, «темный», высокого уровня доступа,
так как у нас есть изначальные защитные механизмы, которые не допускают повреждения на
простом энергетическом уровне.

Правая половина тела у человека — это мужская, левая — женская. В правом надпочечнике
хранится экстракт изначальной жизненной энергии, переданный от отца, в левой — от матери.
Опускаясь вниз, части этих энергий смешиваются между собой и разбавленные энергией
природы и окружающей нас энергией пространства, постепенно превращаются в конгломерат
энергий, который мы и называем — жизненная энергия человека.

А теперь вопрос для самостоятельной проработки.
Что означает заболевание одной из почек человека или поражение одного из

надпочечников?
Что означает удаление почти, вместе с надпочечником и к чему это может привести?
Кружка пива — заменяет удар по почкам. Истинна старая. В какой роли в данном случае

выступает этот напиток, и какие силы заинтересованы в том, чтобы мы, уже начиная со
школьной скамьи, принимали в себя это повреждающий агент?

Подумайте на досуге.
Что необходимо сказать еще об этом центре. То, что все страсти сжигают пренатальную

(изначальную) нашу жизненную энергию. Именно поэтому на востоке такое внимание уделяется
размеренности, спокойствию, не вовлеченности в процесс и очень серьезная работа идет с
желаниями человека. Страсть — это чрезмерное желание, для удовлетворения которого человек
тратит очень много себя. О страсти я писал в уровнях астрала во второй книге «Рэйки — Пусть
Души», так что, повторятся, не буду. Для нас сейчас главное запомнить, что любая страсть
укорачивает жизнь, нарушает ее гармонию и способствует разрушению человека и как следствие
— человек не выполняет своей миссия, а это значит, что придется вернуться на этот план еще
раз, чтобы закончить все то, что было недоделано.

Это не значит, что у нас не могут возникать отрицательные желания. Мы не все живем в
монастыре, и поэтому, наши энергетические поля, наслаиваясь, друг на друга, могут вызывать,
даже у просветленного, странные желания, не свойственные ему в принципе. Здесь опять



необходимо просто осознано подходить ко всему тому, что возникает в Вашей голове и
научиться отсортировывать все то, что ненужно. Делается это вопросами — «Мое — не моё» и
второй вопрос: «Что бы это значило?».

Кроме этого — сами отрицательные желания не могут являться ничем плохим. Вот если Вы
этим желаниям потакаете, т. е. реализуете на практике, то это совсем другое дело.

Ученик сказал учителю:
— Я истратил большую часть дня, думая о вещах, о которых я не должен думать,

желая вещи, которые я не должен желать и строя планы, которые я не должен строить.
Учитель пригласил ученика на прогулку через лес за его домом. По дороге он указал

на растение и спросил ученика, знает ли он его название.
— Белладонна, — ответил ученик. — Она может убить каждого, кто съест её листы.
— Но она не может убить того, кто просто наблюдает за ней, — сказал учитель. —

Подобно этому, отрицательные желания не могут вызвать никакого зла, если ты не
позволишь им соблазнить тебя.

Шестнадцатая позиция: КРЕСТЕЦ.

Эзотерический смысл: Это вторая точка энергетической оси человека. Помните, что
позвоночник является тем каналом, по которому и вдоль которого протекает жизненная энергия
человека. Жизненная энергия, которая вырабатывается первой чакрой (энергетическим
центром) постепенно поднимается по передней поверхности тела, до головы, переходит на
заднюю поверхность тела и опускается снова в первый центр. На этом круг энергии замыкается.

Так вот, энергетический центр, расположенный в районе крестца, вместе с центром
расположенным в районе седьмого шейного позвонка регулирует этот процесс. При
искривлении позвоночника, в шейном и верхне-грудном отделе, искривляется позвоночник и в
отделе крестцовом. И, наоборот, при патологии, которая возникает в крестцовом отделе, сразу
же возникает блок в отделе шейном и/или грудном. Жизненная энергия начинает с трудом
циркулировать по тому кругу, который мы только что описали, в основном задерживаясь в
малом тазу, и вызывая застой энергии. И как следствие на физическом уровне мы начинаем
наблюдать варикозное расширение вен малого таза и нижних конечностей и всевозможные,
острые и хронические заболевания органов малого таза.

Физический уровень: Крестец. Крестцовый отдел позвоночника. Прямая кишка. Матка.
Мочевой пузырь. Мочеточники. Уретра.

Психологический уровень: Центр реализации и перенаправления творческой энергии.
Центр самореализации. Центр реализации в обществе. Именно этот энергетический центр
отвечает за социальный статус человека, за его социальную роль и за реализацию в полной мере
предназначения человека. Очень важный центр. Без гармонизации энергии в этом центре и без
правильного ее распределения, невозможно человеку выполнить свою миссию на Земле.
Выполнение именно того плана, который он, перед своим воплощением, в общих чертах накидал
когда-то для себя.

Сколько людей не могут найти себя в жизни. Сколько людей просто уже разочаровались во
всем и ничего уже не ищут и никуда уже не идут. Сколько людей покончили свою жизнь
самоубийством. И все это из-за того, что у них не правильно работал или работает
энергетически центр, который расположен в районе крестца. Именно он соответствует второй
чакре. И наоборот, как только человек понял и предпринял определенные действия по
гармонизации этого своего центра, так он сразу же становится спокойным, уверенным,



целостным и что самое главное — СЧАСТЛИВЫМ.
Поэтому, без натяжек можно сказать, что у нас в теле есть центр счастья. Это именно

крестец и вторая чакра в целом. Желаю Вам всем быть со здоровыми вторыми центрами, а
значит счастливыми в полном объеме этого слова.

Энергетический уровень: Третий по важности энергетический центр в теле человека, после
надпочечников и первой чакры. Именно поэтому мы так же обращаем на него пристальное
внимание и, как правило, именно в нем находим следы энергетической агрессии, направленной
на человека. Причем агрессии, связанной с его половой энергией. Т. е. именно на этот центр
воздействуют, используя приемы любовной магии, именно за этот энергетический центр
делаются всевозможные крючки и цеплялки, чтобы человек насильно работал энергетически на
другого человека. И именно этот центр подавляют, если хотят использовать человека как
штатную единицу, как винтик в системе или как боевую единицу в команде.

Один единственный сеанс Рэйки, как правило, нормализует ситуацию и восстанавливает
работу данного центра. Но это очень мало. Рэйки относится к духовным методам целительства и
именно поэтому необходимо поработать над причиной вызвавшей нарушение в том или ином
центре, а не просто взять и все восстановить. При этом, во время сеанса, желательно, как можно
чаще, включать сознание пациента, направлять его на то, чтобы он задумывался над тем, почему
у него все так запущено и помогал целителю проработать данный вопрос на всех трех уровнях.
Именно после этого мы в праве ожидать стойкий и продолжительный эффект после нашей
работы.

Семнадцатая позиция: ЯГОДИЦЫ.

Эзотерический смысл: Ягодицы — это нижние полушария головного мозга. Мы очень
любим эту позицию и при первых возможностях накладываем на нее руки. Фактически — это
уровень нашего первого центра. Центра выработки жизненной энергии, о котором мы уже очень
много говорили.

Физический уровень: Ягодицы. Ягодичные мышцы. Ягодичный нерв и сосудисто-нервный
пучок. Анус.

Психологический уровень: У мальчиков, энергии очень много и они, (помните, уже по
определению) отдают энергию. Девочки же принимают энергию и у них, как правило, особенно
в подростковом возрасте своей жизненной энергии очень мало. Не то, что у них первый центр не
работает, работает, просто половая жизнь еще не началась, от природы восстанавливаться мы
все разучились, а тратиться энергии очень и очень много. Вот она и не успевает
восстанавливаться. Отсюда:

Рекомендация для родителей — девочку никогда нельзя хлопать по попе, а вот мальчику
это иногда прямо показано, особенно, когда он начинает дурить. Если у мальчика, при этом
ударе (но только Вашей ладошкой и не со всей пролетарской ненавистью) избыток энергии
быстро выскочит и наступит гармония, то у девочек, такие Ваши действия будут
квалифицироваться как энергетический удар, причем, равняемый половому насилию. И именно
поэтому, одно Ваше неосторожное вот такое действие может привести к серьезной, глубокой
обиде, уже в зрелом возрасте.

Девочек можно и нужно иногда тянут за уши, стимулируя все верхние энергетические
центры, но ни в коем случае, не нарушайте ее равновесия по нижним центрам. Самим же потом
придется это все, и исправлять, водя дочку по поликлиникам и больницам.

Энергетический уровень: Центр выработки жизненной энергии. Начало начал. Именно с



него все начинается, по большому счету, и именно им всегда все и заканчивается.
Как Вы уже поняли, именно по этой позиции можно определить было ли в жизни у

женщины энергетическое насилие, при половом контакте и без оного. При этом насилием
считается даже тот половой контакт, который произошел просто без желания женщины, т. е. без
«включенности» ее в процесс. В связи с тем, что в нашей стране секса очень долго не было, то и
как енто дело правильно, со всех точек зрения, делать тоже никто никому не объяснял. Отсюда
такое количество заболеваний матки. Ведь любая агрессия у женщин вызывает обиду, т. е.
пассивный ответ. Если у мужчины воздействие вызывает противодействие, т. е. процесс
активный, то у женщин все намного сложнее. При этом стоит ей обидеться на мужчину, как в
матке появляется маленький узелок. Если обида с одного мужчины переходит на весь мужской
пол, то этот узелок начинает развиваться, и мы получаем классическую миому. Дальше, если не
поработать на уровне психологии и энергетики будет удаление матки, далее обида будет бить по
соседним органам и пойдут под нож придатки, желчный пузырь, почка и т. д. До последнего.

А что необходимо делать, прежде всего, женщинам? Использовать любой половой акт,
повторяю любой (раз уж это происходит, значит, Вы где-то в уголке своего сознания этого
хотели, так как подобное притягивает подобное), как лечебный сеанс и относится к этому
действию именно так. При этом и волки будут сыты и овцы не в обиде.

Человек, которого предала любимая, жаловался Мастеру:
— Я так обжегся, что больше никогда никого не полюблю.
— Ты словно кот, который, сев ненароком на раскаленную плиту, поклялся, что

больше никогда ни на что не сядет, — обронил Мастер.

Восемнадцатая позиция: ПАХОВАЯ ПОЗИЦИЯ

(ОДНА РУКА НА ПАХУ, ДРУГАЯ ПОВЕРХ НЕЕ).

Эзотерический смысл: Первая чакра. Первый энергетический центр. Иногда его еще
называют — корневой центр. Связан с энергией Кундалини.

Физический уровень: Половые органы. Мочевой пузырь. Уретра, мочеточники. Прямая
кишка и все остальные органы малого таза. Можно сказать еще проще — ВЕСЬ ОРГАНИЗМ. Все
системы, все органы и все что составляет такое сборное понятие, как человеческое тело.

Психологический уровень: Один из центров удовольствия. Как правило, самый развитый и
самый сильный. Именно половой стимул является доминирующим для большинства людей и
именно с половой жизнью связаны основные проблемы между мужчиной и женщиной, как в
семье, так и за ее пределами. А то, что таких проблем ну просто море, это, я думаю, ясно
каждому и мало кто будет оспаривать эту истину. Я иногда консультирую семейные пары и мне
так же есть с чем сравнивать и поэтому я присоединяюсь к тому, что только что сам и сказал.

По этому энергетическому центру женщина получает жизненную энергию от мужчины.
Происходит этот только во время полового контакта. И если женщина, хочет получить
качественную жизненную энергию от своего избранника (хорошее слово, не правда ли, оно одно
уже объясняет, кто и кем в этом процессе должен управлять), то она должна поступать не умно,
а мудро. Руководствоваться не умом, а интуицией. Человек, который действует через логику и
конкретное мышление обычно действует по принципу «кнута и пряника». Что, между нами, уже
давно устарело. А человек, который действует исходя из своей интуиции и мудрости, работает
по принципу «наличие пряника и его отсутствие». Вот это достаточно ново и всегда, как



показывает практика, актуально.
Дали мужчине пряник и сказали, что если он его хочет, то необходимо поступать так то, и

так то. А не то, что если ты будешь поступать, как мне хочется, то получишь пряник, если нет, то
будешь наказан. Любой мужчина не приемлем, когда ему так открыто угрожают. Он, в любом
случае, постарается уйти от этой прямой угрозы и найти, более спокойны уголок, в котором
может и пряник то не ахти какой, а вот кнута нет.

В любом случае всем управляет женщина.
И в любом случае, все зависит от того, решен у человека половой вопрос, или нет.
Твои жизненные проблемы можно свести в самой их основе к твоим сексуальным

проблемам. Можешь продолжать решать другие проблемы, но никогда не сможешь их
решить, потому что это не настоящие проблемы. Но если ты решишь сексуальную
проблему, все остальные исчезнут, потому что ты решил основную. Но ты боишься даже
смотреть на неё. Но это просто, если ты можешь отложить в сторону свою
обусловленность.

Разочарованная старая дева была бичом полиции.
Она непрерывно звонила и говорила, что у неё под кроватью прячется мужчина. В

конце концов, её послали в психбольницу, где ей прописали последние лекарства, и через
несколько недель доктор пришёл с ней побеседовать и решить, достигнуто ли излечение.

— Мисс Растифан, — сказал доктор, — видите ли вы мужчину под кроватью, как и
раньше?

— Нет, не как раньше, — сказала она. Но как только доктор приготовился её
выписать, она добавила:

— Теперь я вижу двух.
Доктор объявил консилиуму, на что жалуется эта женщина, и что только одно

средство может исцелить её болезнь, которая называется "злостная девственность", и
предложил устроить её в спальне с Большим Даном, плотником больницы.

Большого Дана привели, объяснили, на что жалуется эта женщина, и сказали, что его
запрут с ней на час. Он сказал, что ему не потребуется столько времени, и вся группа
столпилась у дверей в тревожном ожидании. Они услышали:

— Нет, нет, перестань, Дан. Моя мать тебе бы этого никогда не простила!
— Замолчи, это нужно сделать рано или поздно. Это нужно было сделать много лет

назад!
— Тогда примени силу, грубиян!
— Это всего лишь то, что должен был сделать твой муж, если бы он у тебя был.
Вне себя от нетерпения медики ввалились в комнату.
… Он отпилил ножки у кровати………….
Иногда лекарство очень просто. А ты продолжаешь делать тысячу и одну вещь…
И этот плотник нашёл правильный выход — просто отпилил ножки у кровати, и всё

было кончено! Где теперь спрятаться мужчине?
Секс — это коренная причина почти всех твоих проблем. Это неизбежно, из-за тысяч

лет отравления. Нужно великое очищение. Предъяви вновь права на свою свободу.
Воспользуйся своим правом любить. Обрети вновь свою свободу быть, и жизнь больше не
будет проблемой.

Энергетический уровень: Центр деторождения. Нас интересует даже не способность
производить те ли иные действия, которые приводят к появлению детей, а к способности
передать детям качественную, изначальную, жизненную энергию и в последующем, до двадцати
одного года поддерживать своих детей, прежде всего энергетически. Именно за это, еще,



отвечает наш первый энергетический центр. А для того, чтобы передать кому-то качественную
сильную, жизнеспособную энергию необходимо, как минимум ее иметь.

И вот здесь-то мы подходим к такому понятию, как дегенерация, или вырождение.
Начнем немного с другого вопроса. Что главное в собаке, кошке, корове, да в любом, даже в

диком животном? Что главное? Правильно — главное это порода. Именно порода определяет
наличие или отсутствие тех или иных качеств, которые характеризуют именно данный вид
животных, и делает ее носителей сильными, выносливыми, красивыми и гармоничными во всех
аспектах. Чистота породы — это второй обязательный критерий для того, чтобы данный вид
развивался гармонично, целостно и обеспечивал передачу всех этих качеств, всем остальным
своим поколениям.

Человек в этом плане ни чем не отличается от всего животного мира. И наши пращуры
именно этому аспекту жизни придавалось огромное значение. Чистота рода соблюдалась
неукоснительно. Был, как и в Спарте, принцип естественного отбора и все понимали, что
некоторым детям, просто не стоит дальше жить и развиваться, так как у них есть четкие
признаки нарушения чистоты рода. Такие дети, как правило, рождались, слабыми, и в скором
времени, спокойно заканчивали свое существование, на этом плане. Процесс этот был
естественный, и все спокойно к этому относились.

Сейчас произошло очень серьезное смешение крови. Представители разных
национальностей и народностей вступают в связь между собой и от этих родителей рождаются,
фактически, новые виды человекообразных. Они еще должны пройти испытание на
целесообразность их присутствия на Земле, но, как правило, этого не происходит, так как с
развитием медицины мы, вскоре, будем способны поддерживать жизнь плода, которого матка
выкинула за ненадобность дальнейшего развития. Матка уже выкинула, т. е. естественный отбор
уже произошел, а медики подобрали, откачали, развили и воспитали. А что из этого человека
получиться и кто за это будет отвечать, почему-то никто об этом не говорит.

К чему я это все? Да к тому, что необходимо уже с юных лет задумываться над тем, что мы
передадим своим детям и именно не в смысле денег, квартир, машин, дач и прочих атрибутов
счастливой жизни, как это принято сейчас считать в обществе, а в плане энергетическом. А для
этого необходимо постоянно работать над собой, повышая свой уровень вибраций и очищая себя
от всего того, что может в последующем навредить не только нам, но и нашим будущим
поколениям.

Ребенка чему-либо научить можно только на своем примере. Если хотите, чтобы он был
каким-то, то сами будьте такими и всё произойдет естественным образом….

Девятнадцатая позиция: КОЛЕНИ И ПОДКОЛЕННЫЕ ЯМКИ.

(КАЖДАЯ НОГА ПО ОТДЕЛЬНОСТИ).

Эзотерический смысл: Крупные суставы и связки характеризуют взаимоотношения с
отцом. Кроме этого колени и подколенные ямки дают нам понимание о тех сознательных и
подсознательных страхах, которые есть у человека.

Физический уровень: Колени и подколенные ямки. Связки и сухожилия всего организма.
Крупные суставы. Крупные сосуды и нервы нижних конечностей.

Психологический уровень: По данной позиции можно выявить у человека причину
осознанных или неосознанных страхов.



Осознанный страх это тот, о котором человек знает. Вот спросите его, а чего он боится, и
сразу услышите ответ: «Я боюсь того — то и того-то…». Задаете ему следующий вопрос: «А
почему?». И он спокойно Вам начинает рассказывать, что вот в таком то возрасте произошли
вот такие-то события, и с тех пор у него появился этот страх. Неосознанные страхи это те
страхи, которые сидят глубоко в подсознании и человек не может не только назвать иногда
причину своего страха, но и может не догадываться, что сам страх есть. Но по косвенным его
поступкам можно четко определить, что им руководит именно страх, а не что-нибудь еще.

(Пример: Провожу одной девушке полный сеанс Рэйки, и как только положил пуки на
позицию «колени», так сразу же ощущаю холод в поколенных ямках и тепло на самих коленных
чашечках. Когда есть разница в ощущениях, то это всегда диагностический критерий. Это
говорит о том, что именно в этом месте есть какие-либо нарушения. Начинаем работать.
Спрашиваю, что она чувствует. В ответ слышу, что в коленях она чувствует тепло, а вот под
коленками тепло уже стало интенсивным и даже стало немного горячо. Хорошо. Процесс
пошел и теперь нам немного необходимо доработать на психологическом уровне. Подколенки —
неосознанные страхи, поэтому нет смысла ее сильно пытать по поводу причины этих страхов,
хорошо, если она просто его назовет. Вот и делаем пробный шаг.

— А скажите, чего Вы больше всего боитесь?
Она отвечает, что больше всего боится темноты, но совершенно не знает почему.
Одно из правил работы с подсознанием. Для того чтобы убрать причину того или иного

проявления на психологическом уровне, необходимо вывести из подсознания ту информацию,
которая там скрывается, и проработать ее осознанно с включением сознания пациента. И
только после этого мы вправе ожидать положительного эффекта от своего лечения.

Я задаю мысленно, её (и своему в том числе) подсознанию вопрос, что является причиной
ее страха темноты.

Она начинает мне отвечает, что у нее изменился цвет фона перед глазами и больше
ничего не сообщает. Для нас и это уже достаточно информативно, но необходимо найти
конкретный эпизод, для того, чтобы заново в него войти и проработать. Раз эпизод не
всплывает в сознании пациентки, значит, работаем со своим подсознанием по принципу экрана
через себя. Т. е. связываемся своим подсознанием с подсознанием пациентки и напрямую, минуя,
пока, ее сознание пытаемся воспроизвести картину происшедшего.

Всплывает такая картинка.
Наша пациентка, в возрасте примерно 6–7 лет. Деревня. Лето. Сильное потрясение и

мгновенно темнота. Когда глаза привыкают к этой темноте, то наблюдаем, что есть какие-
то очертания пространства, но нет формы. Очень холодно. Есть знание, что где-то есть
солнечный свет, но здесь его почему-то нет.

Аккуратно спрашиваю нашу девушку, не жила ли она в возрасте 6–7 лет в деревне и что
она помнит с того периода жизни. Она говорит, что каждое лето, вплоть до этого возраста,
она проводила у бабушки. И начинает рассказывать всякие положительные моменты, которые
есть в памяти сознания.

Для меня становится понятным, что то, что произошло, очень сильно травмировало
сознание и сейчас просто так это все не всплывет. Приходится вести пациента за собой и
буквально описывать конкретно те вещи, которые пришли в момент проработки ее вопроса.

Как только я начал описывать тьму, холод, отсутствие солнечных лучей, как она начала
плакать.

Это говорит о том, что мы попали в точку, и осталось только завершить дело,
проработкой сознания через воспоминания всей картины происходящего. И она ее вспомнила.

Девочкой она была подвижной и очень активной. Бабушке и дедушке это не всегда



нравилось. И вот, произошел случай, когда она очень сильно (по их мнению) провинилась, и ее
наказали. Наказание это, конечно же, именно тот стресс, который нам показали, а вот что
дальше?

Ее силой затолкали в землянку, где хранили продукты, так называемый ледник.
(В связи с тем, что у меня, в моем сознании, нет образа ледника, то мне и перевод был

размытый, так сказать характеризующий место, но без конкретного названия).
Представьте, что было с этой маленькой девочкой потом. Ее выпустили только через

несколько часов. Добрые родственнички, что ни говори.
И это так глубоко ее ранило, что мгновенно, чтобы сохранить психику здоровой, ушло в

подсознание и как бы забылось. Но чем и коварно наше подсознание и чем и опасны вот такие
блокировки. Ну, ушло бы и ушло. И что в этом такого? Но уйти — то, это событие ушло, а
вот дальше, именно оно стало причиной болезненного проявления уже на уровне сознания, а
именно — реализовалось в появлении страха темноты.

Надо ли говорить, что это было последнее лето, которое она проводила у бабушки, я
думаю, что не обязательно….)

В Рэйки есть инструмент работы с прошлым, и именно благодаря нему мы проработали
данную ситуацию, и теперь страх у девушки исчез бесследно. Думаю, что уже навсегда.

Вот так, через колени, мы пришли к головному мозгу и к его структурным подразделениям.
Справедливости ради необходимо отметить, что не со всеми пациентами удается вот так

вот быстро найти причину страха, в основном это зависит от степени доверия пациента
целителю и степени открытости обоих. В любом случае, если даже иногда, не удается
проработать истинную причину страха, то мы тогда просто работаем на коленках до тех пор,
пока не добьемся одинаковых ощущений в обеих руках. Смотришь, а она приходит на
следующий сеанс и рассказывает о сне, в котором произошла доработка той ситуации, над
которой мы столько времени бились и не добились во время лечения вчера.

Молодой Наполеон дрожал подобно тростнику на ветру во время свирепых
артобстрелов в Тулоне. Солдат, увидев его в это время, сказал другим солдатам:

— Взгляните на него, он боится смерти.
— Да, я боюсь, — ответил Наполеон. — Но я продолжаю бороться. Если бы вы

почувствовали хотя бы каплю страха, который чувствую я, вы сразу бы убежали.
Учитель сказал: «Страх не является признаком малодушия. Этот страх позволяет нам

быть смелыми и достойными перед лицом жизненных ситуаций. Тот, кто испытывал
страх, и, несмотря на него, действовал, не позволяя ему запугать себя — доказывает свою
храбрость.

Но тот, кто в трудной ситуации не считался с опасностью, доказывает только свою
безответственность»…………

Энергетический уровень: Центр энергетической саморегуляции. Центр
стрессоустойчивости и стойкости внешним воздействиям. Как только нам грозит какая-то
опасность, то у многих начинают «дрожать коленки», «подгибаться ноги», «трястись
поджилки», под поджилками в этом выражении имеется в виду сухожилия и связки коленного
сустава, которые есть как сбоку, так и в подколенной ямке.

Если Вы почувствовали что-то подобное, то просто нельзя не обратить внимания на этот
симптом и необходимо срочно предпринять определенные действия, по Вашей защите от
предполагаемой агрессии или возникающей неприятной ситуации.

Бывает даже так, еще вроде бы все нормально, а ноги уже дают о себе знать. Не доводите до
обострения и проявления ситуации в полной красе. Мгновенно задайте себе вопрос — что Вас
беспокоит и на что необходимо обратить особое внимание. Не лишнее будет, заодно спросить у



себя и о том, что необходимо срочно сделать в данном положении. Наше подсознание знает все
и, то, что было и, то, что есть и то, что предполагается в будущем. Посовещайтесь с собой и
предпринимайте определенные действия, руководствуясь именно своей интуицией, а не умом.
Лучше всего ум, чтобы сильно не донимал, направить на то, как правильно и в максимально
полном объеме выполнить поручение интуиции. И ум будет занят, и дело будет двигаться
быстрее.

Двадцатая позиция: ЗАЗЕМЛЕНИЕ

(Пальцы одной руки приставляем к пальцам ноги, другую руку можно держать на колене,
той же ноги, либо обхватив щиколотку).

Эзотерический смысл: Возвращение в точку. Сборка и центрирование всех тонких тел.
Сужение сознания до привычных рамок обычной Земной жизни. Очищение после сеанса.

Физический уровень: Мелкие суставы, Мелкие сосуды и нервы, Лимфа, Кровь и все
остальные жидкости организма.

Психологический уровень: Необходимо взять себя в руки. В прямом смысле. Как правило,
для человека это обозначает, что время расслабляться закончилось и необходимо переходить к
осознанным действиям и включать всего себя для этого. Сигнал уму, что он может опять
спокойно работать и участвовать в процессе жизнедеятельности организма. Плавный переход из
расширенного состояния сознания (а может и из измененного состояния сознания) в привычное,
прежнее русло. Восстановление привычного психологического контроля над своим телом,
мыслями, эмоциями и действиями.

В общем — конец сказке, под названием сеанс Рэйки.
Следующая серия в следующем номере, т. е. в следующем сеансе и только от Вас теперь

зависит, когда он произойдет.
Энергетический уровень: Замыкание энергетического контура, путем гармонизации всех

своих полей и тонких тел. Во время работы по Рэйки, особенно в первое время, когда человек
делает себе полный сеанс, он может очень увлекаться и практически сознанием отрываться от
обычной жизни на Земле, забывая про тело. Для того чтобы по окончании сеанса лечения не
было никаких неприятных последствий, необходимо собрать себя в кучу и подготовится к
обратному соединению с действительностью.

В центре ладоней и в центре стоп у нас есть дополнительные энергетические центры, при
соединении которых, энергия начинает двигаться по кругу, тем самым, восстанавливая
нарушенный баланс внутри нашего энергетического кокона (ауры).

О необходимости этой позиции, особенно в начале работы с собой по Рэйки, говорит
следующий пример:

(…Молодой человек, проходил у меня обучение первой ступени Рэйки. Человек
увлекающийся, свободного мышления, чувствующий тонкий план и план энергий. После первого
дня, я прошу всех, уже вечером, перед сном сделать себе полный сеанс Рэйки. Как правило, в
процессе сеанса Ученики засыпают, и я утром спрашиваю, кто до какой позиции добрался, так
как это то же очень диагностически важно, так как говорит нам об основной проблеме в теле
человека.

Все делятся впечатлениями. Кто рассказывает, что смог добраться до горла, кто до
печени, кто до паховой позиции. Очередь подходит к этому молодому человеку.

Он рассказывает, что провел себе полный сеанс Рэйки (!), и прошел по всем позициям (!!).
Заснул он на позиции «Заземление», когда одной рукой обхватил ступню противоположной



ноги.
Я думаю, вот силен, братец, весь сеанс сделал и только в конце заснул.
При этом он продолжает рассказывать и говорит, что проснулся он все в той же

позиции, держа себя всё той же рукой, за всю ту же ногу….).
В общем, кого необходимо заземлить в процессе лечения, того Рэйки заземлит, кому

необходимо испытать что-то другое и немного расширить свое сознание, то и это произойдет.
Главное, все-таки при этом не забывать эту последнюю позицию и заземляться.

И еще одна рекомендация — не выскакивайте быстро из тонкого плана, не заканчивайте
резко сеанс Рэйки, т. е. не открывайте резко глаза и не мчитесь куда-нибудь выполнять вдруг
возникшее желание или мысль. Просто спокойно, медленно откройте глаза, постарайтесь
полностью вернуться в помещение или в точку «здесь и сейчас», если есть возможность, просто
еще немного полежите или посидите в таком положении, и потом уже постепенно начинайте
думать что необходимо делать.

Самая распространенная ошибка это — быстрый выход из тонкого плана. При этом после
работы на этом уровне наблюдается головная боль, головокружение, просто плохое
самочувствие и усталость. Если, открыв глаза, Вы, или Ваш пациент ощутили что-либо
подобное, то просто снова закройте глаза и дайте себе или пациенту еще немного Рэйки, при
этом постепенно переходите к простым, земным вопросам и уже после этого медленно
открывайте глаза.

Бывает так, что человеку иногда требуется, очень серьезно заземлится, чтобы прийти в
норму.

Ниже я перечислю то, что помогает спуститься с небес на Землю, в прямом смысле.
Еда, особенно хорошо приготовленное мясо или рыба;
Чтение газеты, желательно свежей;
Разговоры о политике;
Работа с землей;
Хождение босиком по земле;
Секс;
Обливание холодной водой;
Работа по дому, включая вынос мусора для одной стороны и стирку белья для другой.
Выезд на природу;
Поход с детьми в цирк.
В общем, методов заземлиться масса, выбирайте для себя тот, который подходит, и

используйте при случае.
Кстати, хороший анекдот, так же может служить замечательным заземлением.
Так давайте немного и подзаземлимся, после такого полета…
Однажды молодой буддист по дороге домой вышел к реке и увидел, что мост смыло

водой. В отчаянии, глядя на непреодолимое препятствие перед собой, он всё думал и
думал о том, как же пересечь такую широкую реку.

Когда он уже собрался бросить всё и пойти назад, он увидел учителя на другом берегу
реки.

Молодой буддист крикнул учителю: "Досточтимый, вы не подскажете, как мне
перебраться на другой берег этой реки?"

Учитель задумывается на мгновение, смотрит вверх и вниз по реке и кричит в ответ:
"Сынок, ты уже на другом берегу!"

Ой, извините, этот, по-моему, не заземляет, ошибочка вышла. Покорнейше прошу простить.
В качестве исправления даю другой —



Умер Папа Римский и попал, разумеется, в Рай.
Его представили высокому кругу архангелов, устроили личную аудиенцию с

Господом. Тот спросил Папу: — Чего ты хочешь?
— Я хочу ознакомиться с оригиналом Библии, с самым первым вариантом. Его

отвели в библиотеку. И через час оттуда донесся плач. И крики: "Это несправедливо!
Несправедливо!!"

— Что ты считаешь несправедливым? — спросил вбежавший Бог. Папа поднял
заплаканные глаза:

— В оригинале — нет ни слова о безбрачии!
А кстати (в качестве дополнительного заземления совмещая его с дополнительным

образованием) знаете ли Вы, как зовут Папу?
Да не Вашего, а про того, про которого только что был рассказ. Я думаю, что нет. Тогда

спешу восполнить пробел в Ваших знаниях и сообщаю, что полный официальный титул Папы
вот таков:

Епископ Рима
Викарий Иисуса Христа
Преемник Князя Апостолов
Верховный Первосвященник Вселенской Церкви
Патриарх Запада
Примас Италии
Архиепископ и Митрополит Римской Провинции
Глава государства Ватикан
Раб рабов Божьих……
Особенно мне понравилось последнее…)



Вопросы по практике Рэйки 

Вопрос:
— во время сеанса самолечения при наложении на левый висок ладонь через 1минуту

отскакивает, словно два однополюсных магнита рядом, назад ладонь на висок положить трудно.
И так постоянно. Как быть?

Ответ:
— Ситуация, которая встречается не так уж и редко.
Все дело в том, что энергия Рэйки на своем пути следования (если так можно выразиться)

встретила отрицательно заряженную область в Вашем теле. Это может быть как искусственно
созданные программы, которые к Вам «прилетели» со стороны, так и естественно созданные
области, в которых накопилось довольно много отрицательной энергии. Хавая Таката называла
подобные проявления, хибиками. Спектр таких вот ощущений достаточно велик, от
покалываний и чувства пустоты, до сильного жжения и чувства распирания не только в одном
месте, но и во всем теле.

В данном случае самое лучшее, что можно было бы сделать, это продолжать давать себе
Рэйки. Продолжать полный сеанс себе, может быть, даже переходя на следующие позиции (если
сразу же такое явление не проходит) и, возвращаясь в конце сеанса на ту позицию, на которой
Вы обнаружили что-то подобное. Ну и естественно параллельно желательно включать сознание
и начинать искать ответы на вопросы что это такое, почему именно в этом месте и почему это
именно у Вас.

Вопрос:
— Стал делать себе полный сеанс Рэйки и начал отмечать, что мне не хватает одного часа

на лечение. Иногда приходится прорабатывать себя и полтора и два часа. Теперь мне не хватает
времени. Приходится еще прорабатывать и гармонизировать чакры по 2–3 часа, такое из меня
стало выходить, никогда бы о себе такого не подумал. Можно ситуацию и самолечение вечером
проводить, а чакры прорабатывать утром?

Ответ:
— Не только можно, но и нужно. Данный вопрос относится к вопросам, в тексте которых

есть самостоятельный ответ. Человек спрашивает и в это время, приходит ответ, и он уже просто
дописывая его словами, дальше просто просит разрешение сделать именно так, как только что
ему захотелось. И я естественно разрешаю. Можно.

Раз Вам пришло это в голову, значит именно Вам так и можно. Кому-то другому, может и
нельзя, а Вам можно. Делайте. Делайте так, как это у Вас получается, … и поменьше
спрашивайте кого-либо.

Вопрос:
— Если женские Души более развитые, чуткие, древние, то почему почти все образы богов,

мудрецов мужские? Когда я думала о Мастере Рэйки, я точно знала, что это будет мужчина.
Ответ:
— Вопрос очень большой и интересный.
Если я буду отвечать на него подробно, то рискую стереть пальцы о клавиши. Давайте

кратко скажем так. Последние 1000 лет (до 2000 г.) мир жил в эпоху патриархата.
Женского аспекта Бога (который олицетворяет именно женщина) не существовало уже по

определению. Сейчас новые 1000 лет. Все восстановим, все будет замечательно, и многие этот



аспект откроют для себя. Только так достигается полная гармония в обществе.
У каждого Бога Мужчины была женщина БОГИНЯ, которая его БОГОМ и сделала. Всё как

сейчас, только тогда все было естественней, проще и духовней. И естественно, что БОГА
Мужчину все видели больше, так как он активное начало, а ОНА — пассивное. Но в этой паре
сильнейшее, движущее и основополагающее начало именно ЖЕНСКОЕ и все об этом знали.

Я Мастер Рэйки и я активное начало, но стал я таким благодаря своему ЖЕНСКОМУ
АСПЕКТУ БОГА, т. е. ЖЕНЕ. Которая также Мастер Рэйки. Она всегда со мной на семинаре,
даже если я и веду его один. Ее многие видят на тонком плане. Просто мне легче чисто
физически переносить все возможные неудобства. К тому же — я ее просто берегу. Ее время
наступит чуть позже. В принципе… уже наступило….

Это одно, а второе — когда я уезжаю, кому-то необходимо держать круговую оборону. Как
показывает практика, жизнь состоит не только из желтых и пушистых существ…

Вопрос:
— Представители так называемых сексуальных меньшинств, что отрабатывают, какую

страницу в своем развитии они перелистывают?
Ответ:
— Последнее воплощение мужское (если говорить о мужчинах) и первое воплощение

женское (если иметь в виду женские перегибы). Первые получают первые опыты унижения и
насилия. Последние никак не могут эти опыты забыть и "по привычке" пытаются «отыграться»
на себе подобных, подыскивая психологическую пару (насильник-жертва).

Да БОГ с ними лиз-бы им было хорошо…
Отрабатывают все что-нибудь, как без этого….

Вопрос:
— Если мужчина отдает, а женщина принимает энергию, то какой резон человеку, которого

все называли — магом, привязывать себя к большому количеству женщин (им действительно
становилось лучше) и как он это делал?

Когда я пришла в тот техникум, где он раньше работал, устраиваться на работу, мне
сказали"…забудьте это имя — всех баб хотел осеменить…"?! Действительно, он долго не
выходил у меня не только из головы, из тела как будь-то тоже. Я и сама не хотела с ним
расставаться. Этакая виртуальная проверка страстью. До сих пор не могу понять, что это было
— такой тяги я не испытывала никогда ни к кому. Ему — то зачем это?

Ответ:
— У женщин, как Вы уже знаете, то же есть жизненная энергия. Кроме того, маг работает

магической цепью и чем больше объектов живой природы он в нее включит, через
непосредственный контакт (даже одноразовый) тем лучше. По поводу «обсеменения» это тоже
очень серьезно. Он ДЕЙСТВИТЕЛЬНО хотел создать как можно больше своих копий. В
последующем, когда маг уходит с этого плана существования, он мог бы использовать любое из
этих тел для возвращения, может просто периодического, на земной план.

Систему Грабового знаете? Это типичный пример создания магами с тонкого плана одной
сильной структуры для завладения миром. Сейчас он простой человек, правда, на него ушло
пару вагонов Рэйки, но ничего, если необходимо, то и эшелонами будем отправлять….

Вопрос:
— Однажды ради интереса я общалась с хиромантом. Он говорил очень запутанно, хвалил

меня и сказал, что на мне 3 смертных греха. Как понять, что это?
Ответ:



— В общем-то, он прав, только я не назвал бы это грехом.
Первый — быть не такой как все.
Второй — быть не такой женщиной как все.
Третий — быть не такой ЖЕНЩИНОЙ как все.
Что касается греха, то скорей всего это картина мира хироманта.
Ошибка обычная — неправильная интерпретация полученной информации. Ему нравится

оперировать такими понятиями, ну пусть и работает, а мы пойдем дальше.

Вопрос:
— Как буддизм в целом относится к животным, в частности к домашним кошкам?
Ответ:
— Как буддизм или как я?
Если говорить о буддизме, то в их картине мира есть то, что Дух Человека может,

переродится в звере, или в любом другом проявлении животного мира, кошки в этом плане не
исключение.

Мое отношение — не однозначное. Сейчас я пишу третью книгу о Духе и, естественно, идут
практические занятия. Я начинаю ощущать и чувствовать Дух каждого живого объекта природы.
Если рассматривать кошек с этой позиции, то я воспринимаю их как аккумуляторов.
Аккумулируют они практически всё — энергию, мысли, эмоции, желания, просто слова. В их
поле всегда «висит» очень много всего и самое печальное то, что «чиститься», по крайней мере,
энергетически они не умеют, из-за чего и погибают раньше времени. Их астросом, по-моему,
специально настроен на такого рода работу, которую они с блеском и выполняют.

Именно поэтому есть, условно говоря — добрые кошки (как правило — трех — цветные) и
остальные кошки (как правило, всех остальных одноцветных оттенков). А вообще, о кошках еще
Рерихи писали, что это существа более «плохие» чем «хорошие». Ну, это так если их слова
переводить на очень уж мягкий язык….

Вопрос:
— У меня много хронических заболеваний. Необходимо ли мне обучаться Рэйки и

заниматься именно этой системой. Или может именно для меня есть что-то другое. О Рэйки я
читала очень разные и противоречивые мнения. И вообще — насколько можно именно мне
сейчас пытаться заигрывать с энергетическими воздействиями?

Ответ:
— Что касается Вашего вопроса о необходимости обучаться Рэйки и вообще о принятии

такого решения, то я, со своей стороны, не могу Вам сказать, что Вам ОБЯЗАТЕЛЬНО
необходимо обучаться.

Поймите меня правильно. Если я, хоть что-то скажу в этом смысле (все равно что — т. е.,
например — Вам обучаться необходимо, или Вам обучаться нет смысла), то я, своим
авторитетом повлияю на Ваш личностный выбор и в любом случае — это уже будет мое
решение, а не Ваше. Гармонии это решение Вам не прибавит, потому что подсознательно будет
сидеть мысль о том, что все-таки это было не Ваше решение.

Я могу, со своей стороны, сообщить Вам только плюсы обучения системе Рэйки.
Обязательно сообщил бы и минусы, но, минусов обучения Рэйки пока я и мои Ученики не
нашли, хотя и постоянно работаем в этом направлении.

И так о плюсах:
— Острые заболевания — это избыток энергии, хронические заболевания — это ее

недостаток. У Вас, говоря врачебным языком, хронические заболевания, значит, Вам



необходима энергия. Если Вы займетесь личностными практиками по перераспределению и
накачиванию энергии, то они Вам могут почти ничего не дать. Или дадут очень мало, так как
Вам просто пока нечего распределять и перенаправлять. Рэйки — это источник энергии извне,
который будет для Вас, как нельзя кстати. Причем источник чистый, гармоничный с функцией
созидания, очистки и настройки.

Это первое.
— Второе: Вы сейчас находитесь один на один с Вашим состоянием. У Вас нет

инструмента помощи себе. Вы ищите его на стороне, но, пройдя очень много, до сих пор этого
не нашли. Значит — необходимо взять что-то другое и подойти по-другому к данному вопросу.
Как только Вы станете, способны изменить свой взгляд на Вашу ситуацию, так к Вам придет
инструмент работы с собой. И помните — ничего не случайно.

— Третье: Разные мнения о Рэйки, как о методе целительства и системе духовного развития
существуют из-за того, что очень разный (читайте — низкий) уровень Мастеров Рэйки. Среди
них практически нет врачей. И, в лучшем случае — Мастер просто обучает этому методу, так как
сам прием почти не ведет. В этом плане я спокоен и за свою Школу и за своих Учеников.
Именно для поднятия уровня не только Мастеров, но и всех Практикующих Рэйки мы сейчас
создаем Российскую Профессиональную Ассоциацию Пактикующих Рэйки.

— И последнее.
Вы писали: «""" Я хотела бы уточнить насколько можно мне сейчас пытаться заигрывать с

энергетическими воздействиями"""""
Хочу немного прояснить вопрос, для того, чтобы у Вас было правильное восприятие того,

что такое Рэйки.
Рэйки — это не магия. Слово воздействовать, к Рэйки вообще никак применить

невозможно. Так же как и слова манипулировать, заигрывать, насылать и пр. Рэйки не
относится к методам работы с собственной энергией, таким как биоэнерготерапия,
экстрасенсорика и пр. подобным направлениям.

Рэй — Божественная, Ки — энергия. Или — универсальная, жизненная сила или
Универсальная жизненная энергия. В связи с тем, что это энергия Первоначала, Бога, Абсолюта
(можно называть по-разному) она имеет свое СОЗНАНИЕ. И все происходит с точки зрения
ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ ВСЕЛЕННОЙ.

Если говорить совсем уж просто — наша задача просто дать Рэйки или себе или другим и
наблюдать за тем, как эта энергия справляется с всякими сложными задачами. В данном случае
— практикующий Рэйки — это только проводник этой энергии. Этим мы защищены от многого
и благодаря этому мы не сможем сделать что-то плохо или неправильно. В лучшем случае —
Рэйки нас поправит.

В худшем — научит, как делать правильно.
И совсем уж последнее…. Если позволите….
Все ответы на ВСЕ вопросы у Вас уже есть внутри. На тот вопрос, который Вы мне задали

Вы, внутри себя, уже ответили. Сейчас, Вы ищите подтверждения тому — правильно ли Вы
ответили или нет. Это ошибка.

ВЫ ВСЕ ПРАВИЛЬНО ДЕЛАЕТЕ. Не давайте сомнению заползти в Ваше СОзнание. Так
как СОмнения — это Собирательное — Мнение. Чем больше мнений, тем больше сомнений. Не
надо спрашивать ни у кого о том, что такое Рэйки. Каждый ответит через призму своего
восприятия мира и своего жизненного опыта. Зачем Вам ЧУЖОЕ мнение. У Вас, уже очень
скоро может быть свое…

Для этого даже не надо обучаться, можно просто пройти сеанс Рэйки у кого-то кто
практикует это метод.



Вопрос:
— Что такое апатия? И как с этим бороться? Я практикую Рэйки.
Ответ:
— Вопрос достаточно большой и только по нему можно было бы провести двухдневный

семинар, так как есть очень много дополнительных понятий, которых необходимо будет
коснуться в обсуждении этой темы. Таких, например, как — депрессия, психоз, дивиантное
поведение, аффект, акцентуация характера и т. д. Это что касается психологии.

Если будет брать энергетический уровень, то здесь все чуть проще, но так же необходимо
будет обсудить такие вещи, как энергетический удар, недоразвитие энергетических центров,
негативная энергоинформационная загрузка, энергетические взаимодействия между людьми,
энергообмен между мужчиной и женщиной и т. д.

Не слишком загрузил?
Если говорить еще проще, то апатия это всегда недостаток жизненной энергии у человека.

А вот только мы будем касаться причин этого недостатка, то обязательно выйдем на все те
термины, которые я поместил выше. Думаю, что более конкретно пока сказать не могу, так как
необходимо посвятить этому вопросу хотя бы пару часов, и лучше всего разобрать на
конкретном примере.

Способы с ней справится, естественно есть. Все просто и сложно одновременно —
необходимо найти причину апатии, и ее нейтрализовать. Раз уж Вы практикуете Рэйки и раз уж
Вы обратились именно ко мне, то могу дать универсальный инструмент, который мы
используем в случаях, если что-то нам не понятно или мы не можем найти
причину………………….

Необходимо направить энергию Рэйки на нейтрализацию ПРИЧИНЫ апатии на всех
уровнях и планах с целью восстановления полного энергетического баланса организма,
восполнения его жизненной энергии, гармонизации ее выработки и перераспределения по всем
телам человека….

При этом до причин можно сильно и не копать. Главное — дать Рэйки и посмотреть, что
будет происходить.

Вопрос:
— Практикующий Рэйки передает энергию космоса другому человеку, тем самым

активизирует некие восстановительные процессы организма?
Ответ:
— Не совсем так. Есть большая разница между энергией космоса и энергией Рэйки. Если

говорить, не вдаваясь сильно в подробности, то энергия космоса это лишь небольшая часть
Рэйки. Рэй — Божественная Ки — энергия или Универсальная жизненная энергия, или
Универсальная жизненная сила. Рэйки — это, в общем — то и не энергия, в привычном
понимании этого слова и об этом я уже писал.

Вопрос:
— Может ли получиться ситуация, когда у практикующего Рэйки просто заканчивается

энергия Рэйки?
Ответ:
— Естественно, что нет. По определению, которое только что мы дали выше.

Вопрос:



— Почему от группы зависит взятый дополнительный материал от Мастера?
Ответ:
— Привыкайте.
Восточное обучение значительно отличается от западного. База (по Традиции) всем

Ученикам передается в обязательном порядке. Все остальное Вы получаете
через свою активность своим сознанием, через формулировку вопросов. Именно поэтому

оптимально чтобы группа была не менее семи человек. Тогда она становится самообучающейся.
Один человек задает вопрос, а ответ получают все.

При этом практически никто не спит…

Вопрос:
— Как отражается на качестве сеанса то, что проведен он не с закрытыми глазами в полном

расслаблении, а при просмотре фильмов с драками в стиле фэнтези? И что делать, если пациент
отказывается сидеть с закрытыми глазами без телевизора? Я считаю, что лучше такое Рэйки, чем
никакое.

Ответ:
— Я тоже так считаю.
Хотя, если такие сеансы проводить постоянно, и при этом постоянно не включат сознание

пациента в процесс исцеления, то мы рискуем где-то недоработать. Рэйки — это, прежде всего
(если говорить о целительстве) то это метод духовного целительства. При этом объединение
двух сознаний (пациента и самого целителя) просто необходимо. Как это будет, в процессе
словесного общения или просто в тишине, на фоне прослушивания спокойной музыки не важно,
главное, чтобы оно произошло.

То, что пациент не хочет включаться в процесс выздоровления и исцеления себя говорит о
том, что он еще или не созрел для этого, или просто — легкомысленно относится к данной
процедуре или, что чаще — потребительски относится к Вам и считает, что Вы обязаны ему
сделать все возможное для его лечения. При этом, совершенно не считая, что ему самому
необходимо предпринять определенные усилия.

У меня был такой случай.
(….Муж одной из наших практикующих обратился ко мне с одной проблемной ситуацией,

которую он никак не мог решить. Касалось это вопросов его работы и взаимоотношений с
людьми. Я ему предложил провести с ним сеанс лечения и при этом мы бы, параллельно,
проработали его ситуацию и определились бы с тем, что и откуда идет и самое главное — как
найти выход из создавшегося положения.

Ответ его был ну просто — замечательным.
Ну ладно, я согласен, чтобы Вы поработали над моим вопросом. Я сейчас занят, да и

вечером вернусь поздно, давайте Вы вместе с моей женой, возьмите и решите все по Рэйки. Я
буду Вам очень признателен.

Если бы он сказал, что размеры его благодарности будут безграничны, в пределах
разумного, то я, может быть, и поработал без него. (На всякий случай напишу, что это была
шутка). А так — проработки не состоялось, и все разрешилось так, как разрешилось….)

Недавно мне задали вот такой Вопрос:
— Хочу спросить Вас, перед инициацией в Рэйки, Ученик загадывает, например, три

желания. Вопрос задаю серьезно, так как это существует в некоторых школах Рэйки, и я хотел бы
знать какой в этом плане подход у Вас?

Ответ:



— Что ж, если вопрос задается серьезно, то и отвечать приходится серьезно.
В нашей школе Рэйки перед инициацией на первую ступень Ученик может загадывать

только одно желание.
На второй ступени — только два и не больше.
Перед инициацией на третью ступень — три, и эти свои желания он обязан произнести

вслух перед самой инициацией.
Больше трех желаний ни на какой ступени загадывать нельзя.

Еще один интересный Вопрос:
— В каком месте можно получить Учение? Как это сделать? Что необходимо для этого?

Что Вы понимаете под словом Учение Рэйки.
Ответ:
— Давайте начнем с того, что и обучение и передача непосредственно Учения, происходит

только очное, т. е. при непосредственном контакте с Учителем.
При этом передача идет двумя путями. Первый путь — энергетический — это

непосредственно инициации (посвящения), второй путь — информационный — это передача
всей информационной составляющей, в которую входят как письменные и устные источники
информации, так и непосредственно практика. Последняя, в свою очередь, передается через
совместную деятельность с Учителем, и через самостоятельное освоение тех способов и методов
работы, которые были переданы.

Все это естественно требует и времени и средств и сил, но самое главное во всем этом
желание. Мы (группа Мастеров Рэйки) сейчас только отрабатываем основные, так сказать —
основополагающие направления в нашем Учении. Отчасти именно для этого были написаны уже
две книги, и пишется эта — третья. Сразу скажу, что это не будет Рэйки в обычном виде, это
будет сплав всех практических навыков, знаний, дополнительных способов работы и лечения,
которые только за основу берут систему энергетического лечения Рэйки. Это не значит, что мы
начинаем отходить от Традиционной школы Рэйки, совсем наоборот, — мы ее дополняем,
углубляем и расширяем по мере тех возможностей, которые у нас появляются. Еще раз поясню
— мы не вносим изменений в Рэйки, мы вносим дополнения, естественно при помощи и с
позволения Рэйки.

Дело в том, что любое проявление в мире (болезнь, вещь, живой объект природы или
просто оттенок цвета) имеют в себе три составляющие, три плана. Первый — это физический
уровень. Это то, что видят все. Второй — это уровень психологический, это то, что многие
знают, но не понимают что это именно такое. Причем не понимают не только простые люди, но
и профессионалы, работающие в области психологии. Те знания, которые они получили
двадцать — тридцать лет назад, уже давно устарели и те методы, которыми они (профи)
работают сейчас, уже практически не действуют, так как все основывается на третьем уровне —
уровне энергетическом.

Об этом уровне мало кто вообще что знает и мало кто на нем достаточно грамотно и
эффективно работает. Если Рэйки нам необходимо для работы на уровне энергетическом, то уже
для работы на уровне психологическом, эту систему необходимо дополнять другими приемами и
способами работы. Кроме этого, хочешь — не хочешь, но мы начинаем работать на тонком
плане, а там свои законы, которые необходимо знать и использовать.

Вот если взять все это вместе, то и получается, что действительно у нас зарождается
определенное УЧЕНИЕ. Хотя, я склонен считать, что мы только возрождаем те ЗНАНИЯ,
которые были изначально у наших предков славяно-ариев и переводим их на понятный,
современный язык.



Сейчас мы работаем над созданием Духовного училища, в рамках которого будем
организовывать свою школу Рэйки. И именно в рамках этого учебного заведения будем
передавать Учение как таковое. Именно поэтому Ваше письмо о просьбе обучаться именно
Учению и попало ко мне. Это говорит о том, что мы движемся в правильном направлении. И это
здорово.

Теперь уже непосредственно о деталях.
Для создания духовного училища необходимо помещение, в котором бы наравне с

обучающими классами, были бы и помещения для практических занятий непосредственно в
клинике Рэйки. Это еще одно структурное подразделение, которое будет организованно в
скором времени, для того, чтобы мы могли оказать помощь тем людям, которые бы этого
хотели.

Сейчас, пока, есть только несколько Рэйки — центров по России, но в скором времени,
надеюсь, что мы всё это объединим. Клиника и Школа Рэйки будет располагаться, по
предварительным прикидкам, на побережье черного моря. Мы уже примерно выбрали место,
которое уже и без того является местом силы. Четыре километра от моря, в предгорье, рядом
водопады, бурханы, река, горы до 2000 м высотой, короче все то, что необходимо чтобы сделать
процесс обучения и оздоровления более качественным, эффективным и разноплановым.

Первая ступень обучения будет проходить примерно 10 дней, вторая — от 20 до 30 дней. О
третьей ступени пока говорить рано, но как минимум обучение на этой ступени будет проходить
не меньше двух лет. В связи с тем, что мы базируемся на основе системы Рэйки, то и знания по
ступеням примерно соответствуют ступеням в этой системе, но только с тем дополнением, о
котором я говорил выше. Кроме этого есть еще несколько, дополнительных путей передачи
необходимых знаний, навыков и методов работы, но это уже Ученик узнает и познает не через
Ум, а через свое внутренне восприятие и интуицию.

Сейчас работает наш сайт, на котором, в будущем, можно будет ознакомиться с
материалами и документами, которые будут регламентировать работу Ассоциации
Практикующих Рэйки России.

На этом сайте есть форум, так что при желании все вопросы можно задать и обсудить на
нем.

Адрес сайта: http://www.reiki-russia.ru/

http://www.reiki-russia.ru/


Что такое Болезнь 

Приходит человек к лекарю.
— Погибаю, — говорит. — Ох, живот болит! Лекарь, спаси меня, умоляю!
Лекарь посмотрел на него:
— Что ты ел?
— Да я, — говорит, — работаю пекарем. Целая печь хлеба сгорела. Ну, осталось там

немного не до конца сгоревших буханок, вот я их каждый день ем. Жалко ведь добро!
Тогда лекарь говорит своему ученику:
— Принеси-ка лекарство от слепоты. Пусть каждый день по три капли в глаза капает.
Пекарь спрашивает:
— Ты что, издеваешься надо мной? Я же зрячий! У меня живот болит!
— Да, нет! Если ты зрячий, тогда почему ел горелый хлеб?
Раз уж мы говорим о лечении заболеваний, то тогда необходимо поговорить и о том, что

представляет собой болезнь. Об истоках нарушения здоровья и о причинах приводящих к
патологии той или иной системы организма человека.

Сразу скажу, что все осилить мы сразу же не сможем, поэтому будем погружаться в тему до
тех пор, пока это будет возможно.

И так, с чего начнем?
С рождения, конечно же, есть ведь разница, когда болезнь впервые проявила себя — в

самом младенчестве или уже только в старческом возрасте.
(А вообще, начинать надо даже не с этого, а с имени человека. Его личного энергетического

кода, расшифровать который поможет одно из приложений в конце этой книги. Если Вы там не
найдете своего имени, напишите мне, попробуем разобрать его (а значит и Вас отдельно).

Считается что:
— Если болезнь впервые проявила себя с самого рождения, то причину ее появления

необходимо искать в причинно-следственных связях данной Души, в пошлом воплощении.
Другими словами, это кармические вещи. Существует даже целое направление в эзотерике,
которое так и называется — кармическое целительство. Когда я слышу, что Мастер Рэйки
говорит о том, что Практикующий Рэйки не работает на кармическом уровне, то для меня это
означает только одно, что данный практикующий не работает на этом уровне, потому что
именно у него нет доступа на этот план. Но это не значит, что Рэйки не работает на причинно-
следственном уровне, пусть даже и прошлых воплощений.

— Если впервые патология той или иной системы организма или органа была выявлена у
ребенка до семи лет, то это значит, что здесь имеет место не только кармическая причина
заболевания самого ребенка, но и примешивается карма его родителей. Под кармой мы
понимаем не рок, не удар судьбы, а простое действие.

(Кстати, слово Судьба переводится как Суть Бога, т. е. когда человек познает суть своего
высшего Я, он познает свою Суть и Будет и будет делать свою судьбу…)

Слово Карма (идет от нашей, славянской богини Карны, которая распоряжается
человеческими судьбами) и переводится именно как — действие. Сегодня делал хорошо —
завтра будет хорошо. Сегодня делал плохо — завтра будет соответственно. Так вот, до семи лет
ребенок очень сильно связан с энергетикой родителей. С мамой, у него одно энергетическое
поле, а с папой, все остальное, т. е. — психологический уровень (чувство защищенности,
спокойствия, уверенности) и физический уровень (сила, мощь, физическая защита, физический
контакт). Именно поэтому ребенок должен развиваться в семье. И в этом плане я с Марксом



вполне согласен, что семья — ячейка общества. То, что мы все по-разному понимаем слово
ячейка, никак не отражается на слове семья.

Нарушения во взаимоотношениях родителей отражается на здоровье ребенка, и это все
выплывает именно до семи лет. При этом мальчик приходит для отработки маме, а девочка для
папиной отработки. При этом и мама, и папа, в первую очередь, должны научиться общаться со
свои ребенком, и научиться понимать его. Подчеркиваю — не учить, а понимать. Не настаивать
на своем, а наблюдать за своим ребенком и уже исходя из познания, что это совсем другой
человек и совсем другая личность принимать его таким, каким он есть.

Любые нарушения этого процесса приводят к заболеванию. Причем, если энергетика у
ребенка сильная, то могут пострадать и сами родители, при этом, правда, ребенок превращается
в тирана семьи. Это серьезные кармические узлы, которые, как правило, сами участники все
этих событий распутать не в состоянии, необходима помощь со стороны, так как все очень
серьезно эмоционально вовлечены в процесс и ясного понимания ситуации ни у кого нет.

— Очень часто впервые болезнь дает о себе знать в возрасте от семи до четырнадцати лет.
Надо здесь добавить, что мы сейчас говорим о серьезных, чаще системных заболеваниях, а не об
обычном насморке или простуде. (Насморк — это обида, простуда, в этом возрасте — это
недополученная любовь от взрослых). И именно возникновение и обнаружение в возрасте до
четырнадцати лет этих серьезных нарушений здоровья говорит о, так называемой «зрелой
карме», т. е. той карме, которая в этом воплощении может и должна быть отработана. Как мы
можем в этом случае помочь своему или чужому ребенку? Только своей помощью в скорейшей
отработке такой серьезной причины и, если получится, очищением данной Души от этого
кармического долга. Сразу скажу, если вы не знаете, как помочь в данной ситуации, то лучше
ничего не делайте вообще. Это вещи серьезные и если Вы попытаетесь вмешаться без
определенного опыта и знаний в данный процесс, то вполне сможете пострадать и сами. А Вы
нам еще нужны, так что будьте осторожнее, пожалуйста.

— Есть категория болезней, которая выявляется в период с четырнадцати до двадцати
одного года . В данном случае это проблемы связанные с созреванием всех тонких тел человека
и становлением его как личности, причем, не только в социальном, но и в энергетическом
плане. Он учиться жить исходя из собственных сил, собственных энергетических ресурсов и
именно поэтому без перекосов здесь не обойтись. Как правило, именно до двадцати одного года,
практически каждый человек в своей жизни, проверяет пределы допустимого и возможного
именно для него. Пробует курить, знакомиться с выпивкой. Начинает половую жизнь и
проходит период «спортивного секса», это когда количество преобладает над качеством, и
каждый партнер расценивается не просто как товарищ по увлечению, а как очередная победа в
спортивном состязании.

Пробуются и более серьезные вещи — наркотики, чувство власти над другим человеком,
магия, другие противоестественные и противоправные действия. Повторюсь — пробуют
практически все, но остаются «в этих тяжких» только единицы. Почему? Потому что приходит
двадцать один год и все расставляет по своим местам. В принципе, уже с этого возраста, человек
начинает себе задавать вопросы, для чего он живет, и что он должен и может сделать в этой
жизни. Как только данные вопросы появились в человеке, так можно считать, что он созрел.
Созрел во всех аспектах.

— Остальные заболевания, ситуации, проблемы возникают у человека уже после двадцать
первого года жизни. Это уже дела не давно минувших дней, а прямое следствие правильности
или неправильности поведения уже в этой жизни. Девушка рано (по соблазну) начала половую
жизнь и вот, к восемнадцати годам у нее полный набор половых паразитов и хроническое
воспаление придатков. Это что карма прошлой жизни? Маловероятно. Карма родителей? То же



нет, хотя и может быть, но уже слишком много времени прошло, чтобы работать с ней именно
через родителей. Зрелая карма? Да нет. Это слишком пустяковая ситуация для зрелой кармы.
Вот если бы она лишилась ног, в ситуации, когда подвыпившая, возвращалась с очередной
вечеринки домой, и попала под трамвай, то это можно, с натяжкой было бы записать в зрелую
карму, но только с натяжкой.

В зрелой карме, к человеку практически сразу же, после обнаружении заболевания или
после серьезной травмы, приходит ответ, за что это ему. Это именно причинно-следственные
связи, которые образовались за эту жизнь и за тот период, когда человек осознанно,
подчеркиваю, осознанно, нарушает то, что не должен нарушать, делает то, что не должен делать.
Украл — выпил — в тюрьму. Украл — выпил — снова домой. Как просто это было бы
объяснить с точки зрения кармической отработки. Человек был в прошлом милиционером,
скорей всего прокурором и сейчас отрабатывает, глядя, на подобных ранее себе, с другой
стороны колючей проволоки. Ничего подобного. Он отвечает за то, что натворил в этой жизни.
К тому же, может оказаться, что у него и прошлой то не было, так как это только первое
воплощение и он только действительно «учиться жить».

Однажды один юродивый повстречал Гарун аль-Рашида Багдадского.
— Ты откуда идёшь, странник? — спросил правитель.
— Из ада, — ответил тот.
— И что же ты делал там?
— Нужен был огонь, чтобы раскурить трубку, и я решил спросить, не поделятся ли

жители ада им со мной.
— Ну и как, взял огня? — спросил Гарун аль-Рашид.
— Нет, тамошний царь ответил, что у них нет его. Я, конечно, спросил, как же так?

На что хозяин ада ответил: «Говорю тебе, у нас нет здесь огня, каждый приходит со своим
собственным».

И последнее… о болезни…
В одной деревне, в небольшой хижине у дороги, больной крестьянин лежал на кровати и

умирал. Он был совсем не стар, но неизвестная болезнь схватила его и приковала к постели.
Родственники уже отказались верить в его выздоровление и только надеялись на спокойную
смерть.

Но вдруг однажды житель соседней хижины вспомнил, что неподалеку от деревни живёт
старый отшельник и суфий, и что, по слухам, он вылечивает «неизлечимые» болезни. Он сбегал
за мудрецом.

Старый, но на вид сильный человек в халате вошёл в комнату к спящему больному и начал
что-то шептать ему на ухо. Вскоре крестьянин проснулся, и некоторое время они
перешёптывались вдвоём. После этого старый суфий встал, и, ни сказав больше, ни слова, вышел
за дверь.

Крестьянин пошёл на поправку, и уже через несколько дней, к полному удивлению всех
жителей деревни, встал с кровати и был полностью здоров.

С тех пор, когда бы его ни спрашивали: «Что же тебе сказал старый мудрец, что ты так
легко победил свою болезнь?», — он всегда отвечал: «Не пытайся её победить. Полюби ее».

Но мало кто его понимал. Они ведь сами никогда не болели.
Но и не выздоравливали.

Прежде чем перейдем к теме дистанционного лечения давайте еще озвучим тему чакр
(энергетических центров), в том аспекте, в котором она сейчас уже существует. К контактному и



дистанционному лечению она имеет прямое отношение, так что, я думаю, «последние сведения
из жизни Чакр» будут интересны всем.

Энергетические центры (чакры)

1. Мулатхара
Му — мужская, солнечная энергия;
Ла — душа;
Тха — женская лунная энергия;
Ха — центр, излучающий, перерабатывающий энергию;
Ра — изначальный небесный Свет.
В переводе мулатхара у нас будет читаться следующим образом — Энергетический Центр, в

котором сливается ИЗНАЧАЬНЫЕ мужская, солнечная энергия и женская, лунная энергия и в
котором, благодаря этому слиянию (при непосредственном участии Божественной изначальной
энергии) идет зарождение Души.

Если говорить еще проще, то это Энергетический Центр зарождения ВСЕГО, в том числе и
Души.

Именно поэтому очень часто данную чакру (энергетический центр) называю еще —
корневая чакра, основная чакра, базовая чакра.

2. Сватхистана.
Сва — положительная энергия Созидания;
Тхи — твоя;
Стан — опора, становление.
В переводе мы имеем, что Сватхистана это — энергетический Центр, в котором

вырабатывается опорная (основная) твоя (т. е.) своя положительная энергия Созидания. Если
говорить еще проще, то это центр распределения ПЕРВИЧНОЙ жизненной энергии человека.
Именно поэтому очень часто данную чакру еще называют — центр творческой энергии.

Если в первой чакре (энергетическом центре) вырабатываются вся первоначальная
жизненная энергия (не путать с пренатальной энергией находящейся в надпочечниках), то
вторая чакра, отвечает за распределение этой жизненной энергии, и ее направление в той или
иное русло.

В китайской традиции вообще нет различия между первым и вторым центром, так как они
действуют всегда сообща. И именно поэтому в поднебесной все это называется одним словом —
КОТЕЛ.

Название очень меткое, отражающее полностью весь тот процесс, которые происходит при
протекании энергии через первые две чакры.

Если с жизненной энергией, вырабатываемой человеком все более-менее понятно, то вот о
том, как она связана с пренатальной, изначальной, жизненной энергией, которую мы получаем
от своих родителей, многие сказать просто затрудняются.

Постараемся разобраться и с этим вопросом.
Мать и отец отдают часть своей жизненной энергии своему будущему ребенку. Носителем

мужской энергии является сперматозоид, носителем женской — яйцеклетка. При
оплодотворении яйцеклетки, обе эти энергии смешиваются, и получается как бы экстракт,
который содержит и мужскую и женскую энергию.

В момент развития плода в утробе матери этот экстракт постепенно сосредотачивается в



надпочечниках и остается там до самой смерти человека. Эта энергия носит название —
ПРЕНАТАЛЬНАЯ, т. е. существующая изначально, еще с момента зарождения человека и его
начала развития. Считается, что данный вид энергии не восполняется, а только расходуется и
человек не в силах повлиять на нее, в плане — восполнить, или восстановить. Он только может
регулировать процесс расходования данной энергии.

В процессе жизни человека, в его теле, постоянно, маленькими порциями пренатальная
жизненная энергия попадает в его котел, где смешивается с энергиями, идущими к человеку от
природы, окружающей среды. И вот уже эта смешанная энергия носит у нас название —
жизненная энергия, которая и вырабатывается в первой энергетическом центре, или если точнее
— во всем котле.

Если изначально родители были энергетически слабы и передали своему ребенку то, что
смогли передать, то у него с рождения наблюдается признаки недостатка жизненной энергии.
Ребенок быстро устает, мало чем интересуется, ничего не хочет делать, берется за одно дело,
бросает его, берется за другое. Часто болеет, причем всевозможными заболеваниями, чаще
инфекционными. При этом, практически с рождения, у ребенка наблюдается выраженная
патология (заболевания) почек. В среднем возрасте это перерастает в ранние опухолевые
заболевания почек и самое главное — надпочечников. Для людей с такими заболевания
необходимо работать на первопричину их состояние, а не бороться ос следствием. Необходимо
не применять химиопрепараты, вплоть до гормонов, а найти способы и средства восстановления
жизненной энергии, и ее сохранения.

Это что касается тех, у кого есть явные признаки нарушения энергетического состояния
организма, часто с рождения.

Для остальных же необходимо знать следующее — наша пренатальная жизненная энергия
(надпочечниковая) бесконтрольно тратиться (а если говорить правильнее, то — сжигается) если
человек попал в какую-либо зависимость (никотин, алкоголь, наркотики, азартные игры и т. д.).
Она же сжигается, если человек ведет распутный образ жизни и проявляет излишнюю половую
активность в этом плане.

(Кстати, мне на одном семинаре, на котором речь шла об этой теме, после слов о
излишней половой жизни, задали следующий вопрос: А что считать излишним в половых
отношения между мужчиной и женщиной?

Вопрос, конечно же, очень интересный и не настолько простой, как кажется на первый
взгляд.

Наши предки (я имею ввиду — славяно-арии) считали, что вступать в половой контакт
необходимо только с целью продления рода. При этом запрещены были аборты, и каждая семья
была многодетной. Можно сказать, что времена изменились, а можно сказать, что
принципиально поменялось не так уж и много. В том числе и в подходе к половой жизни. Я
думаю, что универсальным здесь должен быть такой подход — нормальной половой жизнью
является тот стиль общения, поведения и взаимодействий партнеров, которые не напрягает
ни одного из них.

Если только есть малейшая «обязаловка» с любой стороны, то пара сразу же попадает не
на гармоничный обмен энергиями, а на их потерю и неправильное перераспределение. Это ведет
к еще большему неудовольствию и непониманию, что чревато разрывом отношений. Об
половой вопрос сломался не один семейный корабль, так что необходимо помнить о том, что
во всем должна быть мера. Ну в плане — для мужчин надо помнить, что они вполне могут не
получить того, что хотят и при этом ни в коем случае нельзя дать себя захлестнуть
негативным эмоциям. А для дам, — необходимо помнить, что если все время ссылаться на то,
что много домашних дел, и что именно вот сейчас голова болит сильнее обычного, то можно



остаться и без натурального источника энергии, что приведет, в конечном итоге к еще
большей головной боле и не только в голове.

В общем, везде должна быть золотая середина.)

Следующий энергетический центр носит название —
3. Манипура.
Ман — ум;
И — связующее;
У-РА — у Изначального света или — Со Светом Изначальным. (Именно с этим криком,

наши солдаты шли в атаку, и побеждали. Именно потому, что они шли со Светом против тьмы).
Центр, где наш ум управляет Изначальным Светом или, вернее — Центр, через который мы,

благодаря развитому Уму сможем управлять тем Изначальным Светом, которые есть в нас.
Отсюда произошло слово — МАНИПУ-лировать, МАНИПУ-ляция. Т. е., как мы видим из

этих двух слов, через этот энергетический центр человек способен не только управлять свои
Светом, но и оказывать влияние на других. Именно поэтому этот энергетический центр еще
называют Центром Воли.

Необходимо всегда помнить, что Волевой человек, Волевым усилием, практически в ста
процентов случаев, нарушает себе свой центр Манипуру, что неизменно приводит к нарушениям
в работе близлежащих к этому центру органов и систем организма. Это — поджелудочная
железа, желудок, тонкий кишечника, диафрагма, печень и нижние отделы легких. Что я имею в
виду под понятием Волевой человек и Волевое усилие?

Волевой человек это тот, кто принимает решение не внутренней интуицией, а умом, и
который, в последующем, понимая, что решение принято неправильное, все равно исполняет его
и доводит до того результата, который был намечен ранее.

Волевое усилие — это решение или действие принятое или произведенное, вопреки
здравому смыслу и вопреки «голосу» интуиции, как правило, не ведущее в конечном итоге к
гармоничному развитию событий и благополучному результату.

Прямое следствие такого Волевого поведения это — язва. В эзотерическом смысле язва
переводится как энергетический удар, приведший к структурному нарушению тканей органа и
его «пробою» на всех уровнях и планах.

Чтобы этого не произошло, не бойтесь менять, ранее принятых решений, будьте гибкими,
прежде всего в своем сознании, будьте всегда открытыми к новой информации и будьте готовы
к тому, что каждый следующий миг жизни может изменить предыдущий. В общем — не
работайте головой, а слушайте интуицию, которая никогда не подводить, в отличие от нашего
«пункта управления полетами» — Умного Мозга.

4. Анахата.
А- первичное, первое, изначальное, высшее, то что находится в НАЧАЛЕ.
На — передача, отдача, действие, направленное от себя.
Ха — солнечная, мужская энергия, энергетический центр, через который эта энергия

проходит и в котором производит свою работу.
Та — та (тот).
Все вместе будет звучать примерно так.
Тот энергетический центр, через который проходит солнечная, мужская энергия и который

излучает первичную, изначальную, высшую вибрацию, имя которой — ЛЮБОВЬ. Другими
словами его еще называю сердечный центр.

Обратите внимание на то, что через Анахату проходит мужская энергия. Почему? И как это



связанно с Любовью? Дело в том, что созидание (возникновение, рождение) невозможно без
активного начала. Женская энергия- это начало пассивное, принимающее, сопутствующее
созиданию… Мужская энергия — это начало активное, дающее, созидающее.

Без Мужской энергии никакое Созидающее действие невозможно, в том числе и
возникновение любви. Отсюда мы делаем вывод, что за зарождение любви, за ее развитие и за ее
становление отвечает носители мужской энергии. В природе — это мужские стихии, прежде
всего солнце и его свет. На тонком плане — это наши мужские Боги (Сварог и Дажьбог, в
первую очередь). Ну а на земной плане, в мире людей — это представители сильной половины
человечества.

Отсюда плавно вытекает следующее заключение. В женщине предпосылки к любви есть
уже изначально. Но, без активного мужского содействия ей сложно САМОЙ создать, развить и
укрепить в себе такое чувство как любовь. Эту задачу обязан решить тот мужчина, который
находится с ней в данный момент. Есть такое понятие, что женщина, во все этапы своей жизни
должна быть под защитой мужчины. Девочка всегда должна находится под защитой и опекой
Отца, девушка, после выхода за муж, должна быть именно ЗА МУЖЕМ, т. е. находится под
полным его покровительством и заботой, в последнем этапе жизни, когда (и так часто
случается) женщина остается без своего мужа, она должна находится под защитой своего сына.
И мы теперь прекрасно понимаем почему.

Сердечный человек это не тот, кто готов в любую минуту прийти на помощь к другому,
часто за счет того, что забирает часть энергии, которая должна была достаться семье.
Сердечный человек это тот, кто познал все уровни любви и стал способен не только их носить в
себе, но и передавать.

Если исходить именно из этого понимания взаимоотношений между людьми, то, для меня,
например, мужчина, которые бросается по первому требованию окружающих оказать им
помощь, и который знает, что он это делает в ущерб своей семьи, не является Сердечным
человеком. Хотя, для всех окружающих он будет выглядеть именно таковым. Такие Сердечные
люди очень часто и рано начинают болеть сердечными заболеваниями и, как правило, от них же
и умирают.

Очень простой пример.
(…Супружеская пара средних лет.
Один ребенок, девочка, которая уже практически выросла, заканчивает школу.
Между мужем и женой, в последнее время, отношения стали какими-то натянутыми и

неестественными. У жены в голове — будущий развод. У мужа — да нормально все, ну была
любовь, сейчас уже просто немного поостыли, но проблемы в этом не вижу.

Начинаем разбираться.
Девочка снаружи — грубая, немного развязанная, с агрессивным и почти безразличным

отношением ко всему, включая собственную жизнь и свое будущее.
Внутри — милое, нежное, душевное существо, находящееся постоянно в стадии

ожидания. Достаточно ранимое и научившееся обороняться именно надеванием той маски,
характеристики которой мы только что привели выше.

Мама — нереализованный и на 10 % человек, причем во всех областях жизни, вынужденная
заниматься материально-бытовыми проблемами и решать все ежеминутные вопросы быта, в
связи с тем, что мужа практически нет дома, и он не утруждает себя «такими пустяками».
Кроме этого, женщина с совершенно нереализованным сексуальным потенциалом, так и не
востребованным мужем.

Муж — общительный, в меру упитанный здоровяк, с постоянной улыбкой на лице и
любимым высказыванием — нет проблем и трепетным отношением к матери. Постоянно



задерживается на работе и после всех дел помогает своим друзьям, знакомым, родственникам
решать (по сути) мелкие жизненные ситуации. (Переставить мебель, сделать ремонт,
наколоть дров, сходить в магазин и т. д.). Ну а после этого, как отказаться от угощения и не
выпить спиртного.

В общем, картина, я думаю знакомая многим….)
На лицо неправильное воспитание мальчика (мужа), причем неправильное, прежде всего со

стороны матери. Слишком сильная опека, забота и участие в жизни своего сына. Вместо того,
чтобы с момента Свадьбы, а потом и рождения дочери стать настоящим Мужем и Отцом и
начать давать своим дамам мужскую энергию, открывая вместе с ними все более сложные и
высокие уровни любви данный мужчина буквально завис на матери (а если точнее — то она на
нем) и все это приводит к тому, что, по сути, несчастными, из-за одного человека становятся
трое.

Мать, в том числе, потому что когда у сына не окажется должного количества энергии и он
ей откажет, может быть в первый раз, ее постигнет такое разочарование во всем, которое может
кончиться переходом на следующий этап развития, но уже без этого тела. Поэтому все должно
быть разумно.

Но. Для мужчины необходимо помнить о приоритетах в оказании помощи и направления
своей энергии. Этот приоритет таков: Жена — Дочь — Жена — Мать. При этом не стоит в меня
кидать тухлые яйца и гнилые помидоры. От этих действий Закон развития не изменить. Его
изменить вообще невозможно. Ему можно только следовать или не следовать. Если следуешь
закону, то живешь ПРАВИЛЬНО (реализуешь свое ПРАВО), если не следуешь, то НЕ ЖИВЕШЬ
(а просто существуешь).

5. Вишутха.
Ви- (в — и) входящая (ий) выходящая (ий) во что-то или из чего то.
Шу — (щу) предки, родичи, праЩуры.
Т- творить.
Тха — лунная, женская энергия.
Попытаемся это все собрать вместе.
В этом энергетическом центре изначально преобладает женская энергия, на основании

которой человек, стал способен творить, через знания навыки и умения, переданные ему от его
Пращура, т. е. РОДителя. Для всех нас нашим первоначальным Богом является Бог РОД. Отсюда
слова приРОДа (то, что было изначально в момент сотворения Родом Земли) поРОДа (то, что
подобно Роду, или непосредственно — его потомство), праРОДитель (изначальный, первый,
тот, кто РОДил всё).

Если говорить проще, то наш Горловой центр (так еще иногда называют Вишутху), дает нам
возможность, через использования букв, звуков слогов, творить все, что необходимо и что мы
считаем нужным. Базовым здесь является женская энергия, которая, но направляющим,
побуждающим к творению (активным началом) все равно будет мужская.

Теперь становится понятно очень многое.
(….То, что войны были совсем другие говорят нам такие сохранившиеся слова в русском

языке, как «баталия» и «битва». Значение слова батать это — говорить. И само слово война
связано со словом вой, т. е. когда много людей кричат что-то на священном секретном языке,
который воспринимался как вой.

Два богатыря выходили не биться, как нам рассказывают, а командовать коллективными
воздействиями, при помощи своего умения управлять голосовым аппаратом. Вспомните, как на
уроке истории, когда касались древних войн, нам все время говорили о том что, то или иное



действие, не называлось напрямую войной, это было стояние. К примеру, известное «Стояние на
реке Угре» во времена Ивана 3. Заметьте — не битва, а стояние, во время которого, мы смело
можем утверждать, происходило отражение воя противника. Две стороны стояли друг напротив
друга и, грубо говоря, упражнялись в искусстве воздействия на противника звуками, буквами и
слогами.

Примерно таким же образом происходило созидание.
Достаточно было Знающему человеку представить в виде мыслеформы то, что он хотел

создать, перенести этот образ внутрь камня или дерева и путем воздействия на материал своим
голосом он просто отсекал все лишнее и не нужное. Скорей всего именно так были созданы и
сфинксы и огромные наскальные фигуры и пирамиды, так как передвигать каменные глыбы при
помощи языка Богов, который состоял из 300 звуков и букв, человек то же умел.

Интересно, что голосовой аппарат (форма гортани, свод черепа, губы, трахея, голосовые
связки и пр.), при помощи которого можно бы было произнести все эти звуки и буквы, был и
есть только у людей со светлой кожей и светлыми волосами, т. е. у да-арийцев и их прямых
потомков… У людей с другим цветом кожи подобных приспособлений не наблюдается…)

6. Аджна.
А- первый, изначальный, высший.
Д — Да (Дар) — Дар, подарок, инструмент для работы.
Ад — один из уровней тонкого плана подземной (навьей) жизни. Семь кругов ада — семь

ступеней деградации и распада Души. После последнего, седьмого уровня, Душа распадается на
первоатомы и в последующем уже не существует. Редко, но такое встречается.

Ж — жизнь.
На — движение на отдачу, передачу чего-либо.
Жна — (Зна) — знание, первоначальный смысл, истина.
Все вместе это будет звучать так.
Данный энергетический центр это первый дар, инструмент человеку от Бога, при помощи

которого он может получать доступ к Изначальным, Первичным, Истинным Знаниям о всех
сторонах жизни и обо всех планах бытия и существования, включая не только мир явный
(проявленный) но и мир неявный (не проявленный). По другому это все называется интуицией и
этот энергетический центр очень часто еще называют Центр Третьего глаза или просто Центр
Интуиции. И правильно называют, как мы сейчас поняли.

Интуиция это свойство Души. Это даже не способность, а именно свойство. Любой человек
с Душой обладает в той или иной мере интуицией, и только от того насколько часто он
пользуется этим своим инструментом, зависит, как хорошо данный инструмент работает.
Понятно, что более «старые» Души на Земле более интуитивные, молодые — менее, именно
поэтому практически вся женская половина человечества обладает интуицией. Для мужчин же,
развитие своей интуиции и использование ее во всех сферах своей жизни, является одной из
кармических задач по полу. И только после ее решения мужчина может стать по настоящему
гармоничным и целостным.

Умом Россию не понять. Это точно. Ее можно только почувствовать на уровне интуиции.
Сонастроиться по вибрациям и принять всю ее полноту и глубину. Иностранцу, особенно с
другим цветом кожи это практически сделать невозможно, так как у него нет соответствующего
инструмента для постижения «загадочной русской Души». Для того чтобы постичь человека с
Душой, необходимо, как минимум, самому обладать такой же субстанцией, в противном случае
будет только поверхностное знакомство.

Два человека с Душой встречаются и начинают свое общение. И они становятся



практически равноДушными. Это еще одно понятие, смысл которого извращен. Кем?
Естественно людьми без Души. Потому что слово «равнодушный» для них будет носить
ругательное, отрицательное значение из-за своей, для них недостижимости. Для людей без
Души люди с Душами будут действительно равнодушными. И это еще один из Законов РОДа, на
котором и основано разделение всех людей на касты (Варны), которое до сих пор, например,
есть в Индии.

Интуиция помогает нам безошибочно определить, где добро, а где зло. И именно она же
подсказывает нам, что не так все однозначно в природе. И что, в действительности (по
большому счету) не существует в мире разделение на черное и белое, правильного или
неправильное, плохое или хорошее. Есть только наше отражение того или иного события,
ситуации или человека. Именно интуиция является нашей связью со своим Высшим началом
(своим представительством Бога) и именно она же является нашим ангелом — хранителем.

7. Сахасрара.
Са — подобный,
Ха — центр, через который движется солнечная, мужская энергия, движение воздуха,
Ра — Сияние истинного Света Всевышнего
Ра — второе Ра подряд говорит о двойном усилении значения Ра, и о двойном его

восприятии.
С — связующее, говорящее нам о том, что существует прямая связь между начальными

слогами слова и слогами, которые его заканчивают.
В переводе это будет звучать примерно так.
Поступление Сияния Истинного Света Всевышнего (в нашем понимании это —

Праэнергия) или поступление изначальной Универсальной Божественной энергии
непосредственно от ее истока, начала. Осознав этот поток первоначальной энергии, и усвоив его
(через Познание) мы можем стать подобными Богу. Т. е. Изначальный поток энергии намеренно
разделен на два (с-ра-ра) и передан человеку для того, чтобы он вырос своим сознанием и САМ
соединил их в один. И именно таким способом человек становится Творцом и начинается
Совместное Творчество, т. е. СОтворение, чего-то нового. И это возможно только при
гармоничной работе нашего седьмого центра, который еще некоторые называют «Макушечной
чакрой» или просто «Верхний энергетический центр».

Если смотреть именно с этой точки зрения на деятельность нашего седьмого центра, то
необходимо отметить, что мы очень далеко ушли от изначального понимания Бога и
практически совсем утратили с ним связь, разделив и отделив его от себя. Понятно, что нам это
сделать помогли и особенно усердно помогали и помогают последние четыреста лет. Но,
несмотря на все уловки «ставленников Бога на Земле» (по крайней мере, они себя называют
именно так) у человека с Душой всегда есть ощущение, что Бог это не что-то где-то там, а это
что-то, что находится внутри. Для таких людей осталось сделать самый маленький шаг —
соединить частицу Божественного в себе с общим целым, которое мы и называем Абсолютом,
Космосом, Богом, Вышним, Родом и т. д. Название роли не играет, так как основным здесь
является та мыслеформа, которая при этом присутствует в голове. И вот мы подходим к еще
одному очень интересному моменту.

Для человека, который жил обычной жизни, в обычном социуме, на обычном (материально-
физическом) уровне очень сложно самому сделать движение вверх и достичь божественного
уровня. Я не говорю, что это невозможно, а отмечаю именно, что сложно. Кто-то идет своим,
индивидуальным Путем и развивается в одиночку, кто-то (и это более простой и интересный
способ развития) пытается зайти на этот план в коллективе. В связи с тем, что в Божественной



канцелярии для групп существует отдельный выделенный клерк и отдельная выделенная линия,
то групповые предложения рассматриваются гораздо быстрее, нежели обращения одного
человека из огромной очереди пытающихся зайти на гору. Хотя, как мы знаем, Микао Усуи
удалось быть принятым одному, что только подтверждает правило.

(…Как мы знаем, та гора, на которой Микао Усуи получил непосредственную инициацию с
Божественного плана, называется Гора Курама. В связи с тем, что все языки имеют один
источник, которым является язык Богов девангари (имевший около 300 звуков, букв и слогов) и с
тем, что именно из него в последующем вышли наши славянские черты и резы, из которых в
последующем образовалась руница, то мы можем разобрать и эти слова, казалось бы,
переведенные с японского.

Го — дорога, Путь;
Ра — Сияние истинного Света Всевышнего, его изначальная Энергия (праэнергия)
К — к чему-то, кому-то,
Ур — Сияние Истинны Всевышнего, его помощь, поддержка. Именно поэтому у славян

всегда боевой клич был У-РА! — вместе (рядом) с Богом.
А — первый (ая), изначальный (ая), высший (ая).
Ма — мать.
Собирая все эти значения, мы получаем подлинный смысл и назначение слова ГО-РА.
Дорога, открывающая доступ к Изначальному Свету Всевышнего. Может быть, именно

поэтому человека всегда так тянет в горы — поближе к отцу, так сказать.
К — УР — А — МА — первичная материнская основа (энергия) ведущая, через ее осознание

и истинное восприятие (для этого необходимо очистить свое сознание, что Микао Усуи и делал
постом. ПОСТ — полное очищение своих тел.) к постижению божественного плана через
личные ощущения.

Теперь становится понятно, почему в Японии гоРА кУ-РАма считается священной и к ее
вершине постоянно кто-то направляется. Все стремятся к Солнцу, к РА, к Сиянию. Если учесть
еще тот факт, что Японию называют страной восходящего Солнца, то становится понятно и
то, почему изначально именно в Японию и через японца к нам пришла техника наших Пращуров.
Сами мы (в огромном большинстве), к концу девятнадцатого века уже были не способны
принимать и правильно воспринимать Солнечную изначальную энергию, вот и потребовалось,
через проводника довести до нас основы, которые мы знали уже изначально. Именно поэтому,
многие, кто прошли обучение по Рэйки, отмечают, что это что-то до того знакомое и родное,
что сразу же воспринимается Душой и становится нераздельным с собой.

Давайте, обратим свое внимание еще на одну букву в названии седьмой чакры Сахасрары.
А именно на букву Х. В старославянском значении буква Х читается как (Хиер) и обозначает —
жрец, священнослужитель. Человек, который проводит обряды, посвящения, инициации.

И теперь приходит понимание, почему при желании освоить тот или иной метод или
систему необходимо не просто почитать о нем книгу, или захотеть его познать, а необходима
прямая линия духовной передачи от Учителя. Т. е. от того, кто сможет посвятить в данный
метод и провести инициацию (посвящение), провести обряд по всем Традиционным правилам
данной системы. В Рэйки, как и во многих других духовных практиках, эта роль отведена
Мастеру. Самостоятельно практически невозможно пройти на уровень практики Рэйки, в том
понимании, в котором мы сейчас с вами разобрали эту систему.

К тому же — слово обряд, подразумевает, что действие проводят два человека (ОБа
РЯДом), которые находятся рядом. После обряда человек начинает работать над своим
ритуалом. От слова — ритм. Т. е. — делать что-то чему научился в своем ритме и в своем
темпе в согласии со своей Душой (У — АЛ).



А вообще, давайте подумаем, что такое Рэйки?
Пока не в плане практики, а в плане того — о чем говорит нам это слово.
Рэй — Божественный.
Ки — энергия.
Рэйки обычно переводится как Универсальная Жизненная Энергия или Изначальная

Божественная Сила (энергия).
Если это значение перевести в обратном порядке на старославянский язык, то мы получим

слово РАйКИ. Рай — как известно место на небесах, отражающее соответствующий
энергетический потенциал и обстановку.

Микао Усуи по своему расшифровал ту информацию о названии системы, которая к нему
пришла.

Для него, не мыслящего славянским (русским) языком и не разговаривающего на этом
языке, информация о названии того метода, в который он был посвящен с тонкого плана
Богов, по-другому звучать, и не могла.

Он и так максимально приблизил нас к пониманию истинного значения своей системы, за
что мы естественно премного ему благодарны. Так же как благодарны всем своим Учителям
Рэйки, которые обучали нас и которые нас ПОСВЯЩАЛИ в эту, теперь уж точно можно
сказать, ДРЕВНЮЮ СЛАВЯНСКУЮ систему методов, знаний и приемов работы с
универсальной (изначальной) энергией.

Исходя из всего вышеизложенного, мы смело можем сказать, что Рэйки не является
японской техникой в том чистом виде, в котором принято говорить об этой системе.

Есть такое выражение, что японцы всегда берут себе на вооружение все хорошее и
делают из него самое лучшее. Это произошло и с японским языком и с автомобилями и с
компьютерами и со многим — многим, что японцы усовершенствовали.

Почему?
Потому что они ничего не ломают, а просто дорабатывают, т. е. доводят до того

абсолютного значение, которое Бог и имел в виду, передавая те или иные технологии
(открытия, знания, информацию) конкретному изобретателю. Последний, не в состоянии, как
правило, сделать сразу две вещи — сделать открытие и довести его до совершенной кондиции.
Для этого есть другие люди. Для открытия нужна развитая интуиция, а для отшлифовки
этого открытия нужен развитый ум. Люди с одинаково сильно развитыми полушариями
головного мозга встречаются очень редко.

В связи с тем, что японцы ничего не ломают, а только совершенствуют, они, тем самым,
соблюдают традицию и передают ОСНОВУ в чистом виде, в том, в каком она существовала на
Божественном плане и в котором пришла к нам.

Именно поэтому Традиционное образование и сама Традиция Рэйки так важна при
обучении и в практике. Форма несет содержание. Изменение формы ведет к искажению
содержания, и об этом мы уже с Вами говорили….)

Если продолжить тему энергетических центров человека, то необходимо сказать, что всё в
этом мире движется, развивается и совершенствуется, в том числе и центры. Предел простоты
уже пройден и сейчас начинается процесс целенаправленной доработки и совершенствования
тела человека. Те семь энергетических центров, про которые мы только что говорили, являлись
основными энергетическими центрами (чакрами) человека, но кроме них, в нашем теле
существует не менее двадцати тысяч дополнительных таких центров, просто они, более
меньшего размера. Все эти центры соединены вместе, и именно они составляют основу нашего
эфирного тела.



После 2000 года мы (человечество) начали новый этап в своем развитии, как ВИД и это,
естественно отражается не только на событийном уровне, но и на физическом тоже. Наше тело
изменяется, отдельные структуры ДНК совершенствуются, сама спираль ДНК удлиняется,
изменяются внутренние органы, позвоночник и естественно мозг, в общем, идет постепенная
перестройка организма. В связи с этим сейчас у человека основных чакр (энергетических
центров) не семь, а двенадцать. Это не значит, что появились новые центры. Просто ранее
второстепенные чакры стали сейчас основными и несут дополнительную нагрузку в
соответствии с новым этапом эволюции человека. Эту информацию еще необходимо более
глубоко проработать, систематизировать и изучить и только тогда я смогу ее «выдать на гора».
Пока же ограничимся вот этим сообщением для того, чтобы наше сознание в определенный
момент обратило свое внимание на признаки, которые будут или подтверждать или опровергать
это самое высказывание. Надеюсь, что Вы со мной такой информацией (или опытом)
поделитесь и мы вместе «поставим точки над и» и в этом вопросе. Особенно полагаюсь на тех,
кто занимается йогой, так как они должны заметить изменения в своем теле в первую очередь.

А кстати, кто такой йог?
В ответе сразу же всплывает образ сухого, бородатого, старого индуса, с заплетенными

косичками и ногами, сидящего голым на скале и распевающего мантры. И ему это
действительно необходимо, так как он хочет быть похожим на гоя.

Гой — это здоровый, сильный, развитый во всех отношениях славянин, умеющий и
могущий многое. Йог, это обратное прочтение слова Гой. Именно поэтому йогам йогой
заниматься просто необходимо, а вот гоям — по желанию. Йоги еще в нирване не были и
поэтому так туда стремятся, мы же, именно из нее и пришли, поэтому и к этой стороне духовной
жизни у нас СВОЕ отношение.

А теперь вопрос: кто такая Баба-Яга?
Ответ, который известен не всем.
Оказывается Баба ЙОГА (а именно так ее правильно необходимо называть) является одной

из наших Богинь — покровительниц Славянских и Арийских народов. В слвянско-арийских
ведах о ней пишется так:

«…Вечнопрекрасная, Любящая, добросердечная Богиня-Покровительница детей-сирот и
детей вообще. Она странствовала по Миндгардъ — Земле то на огненной колеснице, то верхом
на коне по всем землям, на коих жили Роды Великой Расы и потомки Рода небесного, собирая
беспризорных детей-сирот по городам и весям. В каждой Славно-Арийской Веси, даже в
каждом многолюдном граде или поселении, Богиню-Покровительницу узнавали по
излучающейся доброте, нежности, кротости, и показывали Ей, где живут дети-сироты.

Простые люди называли Богиню по-разному, но обязательно с нежностью, кто Бабушкой
Йогой Златой ногой, а кто и совсем попросту — Йогиней Матушкой.

Детей — сирот Йогиня доставляла в свой предгорный Скит, который находился в самой
чаще леса, у подножья Ирийских гор (Алтай). Все это она делала для того, чтобы спасти от
неминуемой гибели этих последних представителей из древнейших Славянских и Арийских
Родов.

В предгорном Скиту, где Йогиня-Матушка проводила детей сирот через обряд посвящения
Древним Вышним Богам, имелось Капише Рода, высеченное внутри горы.

Рядом с горным Капищем Рода, в скале имелось специальное углубление, которое Жрецы
Рода называли — Пешь Ра. Из него выдвигался каменный помост, разделенный выступом на два
равных углубления, называемый ЛАпатой. В одно углубление, которое было ближе к Пещи Ра,
Йогиня-Матушка укладывала спящих детей-сирот в белых одеждах. Во второе углубление
накладывался сухой хворост, после чего лапата задвигалась обратно в Пещь Ра и Йогиня



поджигала хворост.
Для всех присутствующих на Огненном обряде это означало, что дети-сироты были

посвящены Древним Вышним Богам и в мирской жизни Родов, их никто более не увидит.
Чужестранцы, которые иногда присутствовали на Огненных обрядах, очень красиво
рассказывали в своих краях, что своими глазами наблюдали, как маленьких детей приносили в
жертву Древним Богам, бросив их живыми в огненную печь, и сотворила сие Баба Йога.
Чужестранцам было невдомек, что когда задвигался помост-лапата в Пещь Ра, специальный
механизм опускал каменную плиту на выступ лапаты, и отделял углубление с детьми от Огня.

Как загорался Огонь в Пещи Ра, Жрецы Рода переносили детей-сирот из углубления на
лапате в помещение Капища Рода. Впоследствии из этих детей воспитывали Жрецов и Жриц, а
когда они становились взрослыми, юноши и девушки создавали семьи и продолжали свой Род.
Но ничего из этого чужеземцы не ведали и продолжали распространять сказки о том, что дикие
Жрецы Славянских и Арийских народов, а в особенности кровожадная Баба Йога, детей-сирот в
жертву Богам приносят.

Эти глупые чужеземные сказки повлияли на образ Йогини-Матушки, особенно после
христианизации Руси, когда образ красивой молодой Богини подменили образом безОбразной,
древней, злой и горбатой старухи со спутанными волосами, которая крадет маленьких детей,
жарит их в печи в лесной избушке и потом поедает их. Даже имя Богини Йоги исказили, стали
называть Её «Баба Яга костяная нога» и стали пугать Богиней детей….)

Баба Йога — вот у кого все развиты чакры, так развиты. Баба — дважды уважаемая
женщина, да еще и Йогиня. А слово Йогиня и Богиня, почти что синонимы. Я думаю, судя по
определению, что у нее вообще дополнительных чакр нет. Все основные, все двадцать тысяч… а
может быть и больше…

Как тут не почесать в затылке…
Побольше бы нам, таких Баб, можно даже не Йог, а просто — дважды уважаемых.
А что для этого необходимо, прежде всего, женщинам и девушкам, конечно же?
А необходимо начинать с того, что вспомнить — сколько они стоят….

Однажды два моряка отправились в странствие по свету, чтобы найти свою судьбу.
Приплыли они на остров, где у вождя одного из племён было две дочери. Старшая —
красавица, а младшая — не очень.

Один из моряков сказал своему другу:
— Всё, я нашёл своё счастье, остаюсь здесь и женюсь на дочери вождя.
— Да, ты прав, старшая дочь вождя красавица, умница. Ты сделал правильный выбор

— женись.
— Ты меня не понял, друг! Я женюсь на младшей дочери вождя.
— Ты что с ума сошёл? Она же такая… не очень.
— Это моё решение, и я это сделаю.
Друг поплыл дальше в поисках своего счастья, а жених пошёл свататься. Надо

сказать, что в племени было принято давать за невесту выкуп коровами. Хорошая невеста
стоила десять коров.

Пригнал он десять коров и подошёл к вождю.
— Вождь, я хочу взять замуж твою дочь и даю за неё десять коров!
— Это хороший выбор. Моя старшая дочь красавица, умница, и она стоит десяти

коров. Я согласен.
— Нет, вождь, ты не понял. Я хочу жениться на твоей младшей дочери.
— Ты что, шутишь? Не видишь, она же такая… не очень.



— Я хочу жениться именно на ней.
— Хорошо, но как честный человек я не могу взять десять коров, она того не стоит. Я

возьму за неё три коровы, не больше.
— Нет, я хочу заплатить именно десять коров.
Они поженились.
Прошло несколько лет, и странствующий друг, уже на своём корабле, решил

навестить оставшегося товарища и узнать, как у него жизнь. Приплыл, идёт по берегу, а
навстречу женщина неземной красоты.

Он её спросил, как найти его друга. Она показала. Приходит и видит: сидит его друг,
вокруг детишки бегают.

— Как живёшь?
— Я счастлив.
Тут входит та самая красивая женщина.
— Вот, познакомься. Это моя жена.
— Как? Ты что женился ещё раз?
— Нет, это всё та же женщина.
— Но как это произошло, что она так изменилась?
— А ты спроси у неё сам.
Подошёл друг к женщине и спрашивает:
— Извини за бестактность, но я помню, какая ты была… не очень. Что произошло,

что ты стала такой прекрасной?
— Просто, однажды я поняла, что стою десяти коров



Дистанционное лечение по Рэйки 

Некий человек заболел и отправляется к врачу за помощью. Доктор осматривает его,
затем выписывает рецепт. Больной твёрдо верит своему врачу. Он возвращается домой и
в комнате, в красном углу, помещает красивый портрет или статую доктора. Затем
садится и выражает почтение портрету или статуе: отвешивает три раза поклоны,
возлагает у подножия цветы, возжигает благовония; далее он вынимает прописанный
ему доктором рецепт и очень торжественно читает его вслух:

— Две пилюли утром! Две пилюли вечером!
Целый день он продолжает читать рецепт — и так продолжается всю жизнь, потому

что он твёрдо верит в доктора. Но всё же рецепт ему не помогает.
Больной решает, что ему надо узнать об этом рецепте побольше; и вот он бежит к

врачу и спрашивает его:
— Зачем вы прописали мне это лекарство? Как оно мне поможет?
Будучи умным человеком, доктор разъясняет:
— Вот, слушайте: это — ваша болезнь, а это — её причина. Если вы будете принимать

лекарство, которое я вам прописал, оно с корнем устранит главную причину болезни.
Когда же причина будет удалена, болезнь сама собой исчезнет.

Больной думает: "Ах, как чудесно! Как мой врач умён! Его рецепты так полезны!" И
он отправляется домой, а там начинает ссориться со своими соседями и знакомыми,
настаивая:

— Мой врач лучше всех! Все другие врачи бесполезны!
Ну и что он приобретает такими доводами? Он может продолжать сражаться всю свою

жизнь, но всё же это совсем ему не поможет. А если он станет принимать лекарство,
только тогда этот человек сможет освободиться от своей болезни, от своего несчастья. И
лишь тогда лекарство поможет ему.

Каждый освободившийся человек подобен врачу. Из сострадания он прописывает
рецепт, даёт людям советы, рассказывает, как можно избавиться от страдания. Если у
людей вырабатывается слепая вера в этого человека, они превращают его рецепт в
священное писание и начинают ссориться с другими верами, утверждая, что учение
основателя их религии является высшим. Но никто не беспокоится о том, чтобы
практиковать учение, принять лекарство, прописанное для того, чтобы устранить болезнь.
Иметь веру в доктора — полезно, если эта вера поощряет следовать его советам.
Понимание действия лекарства тоже благотворно, если это понимание поощряет больного
к приёму лекарства. Но без действительного приёма лекарства нельзя излечиться от
болезни. Вы сами должны принять лекарство.

Ключевым в дистанционном лечении по Рэйки так же является желание и воля пациента.
Одним из постулатов Рэйки является такой: не мы даем Рэйки, в действительности, а человек
сам принимает Рэйки. Этим данная система, опять же, в корне отличается от любого метода
экстрасенсорного, космоэнергетического или биоэнергетического воздействия. А вот тут и
остановимся.

(Кстати……..Заметили слово, ВОЗДЕЙСТВИЕ, я думаю, что заметили).
*Достаточно быть немного осознанным и придет глубинное понимание всего, еще

даже до начала погружения в тему*.
Вот смотрите.



Слово воздействие и производных по типу — воздействовал, сделал воздействие, произвел
воздействие и прочее в Рэйки нет. Такое слово может говорить только человек, который
управляет чем-то, в данном случае — энергией. Управление энергией, какого бы уровня это не
было, всегда относилось к магическим практикам. Исходя из этого, можно заключить, что
любой йогин — это маг, любой экстрасенс — это маг, любой космоэнергет или
боэнерготерапевт — это маг, просто уровень у всех разный. Уровень не только работы, но и
подготовки и допуска.

Раз уж мы упомянули о постулатах Рэйки, то вспомним еще один основной принцип этой
системы, который гласит, что у Рэйки есть свое сознание, и мы не можем управлять данной
энергией. Она, с высоты своего уровня сознания (а помним, что это уровень Бога, уровень
созидания и гармонии) сама определяет в какое место необходимо, прежде всего, течь, для того,
чтобы больной выздоровел, к примеру. Если это разобрать на примере разрешения ситуаций, то,
с уровня СОЗНАНИЯ Рэйки, этой энергии виднее, в чем больше есть необходимость, в данной
момент. И как лучше, для всех участников событий, говоря простым языком — всё разрулить,
чтобы сильно никому не досталось, и чтобы наступила та необходимая гармония, которая нужна
с точки зрения ВСЕЛЕНСКОЙ ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ.

*Маленькое уточнение: та гармония, которая необходима с точки зрения Высшего, это,
мягко скажем не та гармония, которую Вы обычно себе представляете, но, так, которая, в
конечном счете, всех устраивает и (по истечении времени) ты понимаешь, что именно вот так и
должно было быть.*….)

Практикующий Рэйки не воздействует энергией, а дает. Пациент же, в свою очередь, не
позволяет с собой работать, а принимает. Почувствуйте где пассивное, а где активное начала
процесса исцеления. Все заключено в этих двух фразах. И где процесс лечения будет идти
гармоничней и целостней? Там где на тебя АКТИВНО воздействуют и ты, практически
ПАССИВНО подчиняешься этому воздействию, или где тебе АКТИВНО дают энергию, и ты
АКТИВНО принимаешь данную помощь извне. При этом ты контролируешь весь процесс
лечения. В любой момент ты можешь спокойно выйти из приема-передачи, сказав, например,
себе — все хватит. И все действительно прекратиться. В отличие от воздействия. Здесь, как
говориться, за что уплачено, то и будут передано, в не зависимости от Вашего желания, так как
контракт должен быть выполнен в точности, до последнего пункта.

Для чего я так подробно останавливаюсь на теме, как работает энергия Рэйки?
Для того чтобы у Вас было полное понимание, что именно так же идет не только

контактное лечение по системе Рэйки, но и дистанционная работа.
Я думаю, что уже ни у кого не вызывает сомнения тот факт, что для энергии не существует

ни времени ни пространства ни расстояния. Энергия Рэйки, в этом плане не исключение, а, я бы
даже сказал — самый первый пример. Именно благодаря таким свойствам и стало возможным
проводить дистанционное лечение по Рэйки.

С чего все начинается?
Естественно с того, что есть человек, практикующий Рэйки, не менее чем по второй

ступени и есть пациент, который хотел бы пройти дистанционное лечение.
Здесь опять остановимся, дабы расставить точки над и.
Останавливаться будем на том, что дистанционно передавать энергию Рэйки, а

соответственно и проводить дистанционные сеансы могут только лишь те практикующие,
которые прошли обучение не менее чем по второй ступени.

Вы можете встретить в книгах, на форумах и просто в разговорах людей, практикующих
Рэйки, что они де, работали дистанционно уже и на первой ступени. Не стоит воспринимать
данные высказывания всерьез, так как, запомните, на первой ступени Рэйки нет инструментов,



которые позволили бы практикующему Рэйки передавать именно энергию Рэйки на расстоянии.
Их нет уже просто по определению. Вторая ступень это тайные знания и совершенно другой

уровень доступа и вместе с тем ответственности. Система сама защищает свои знания, методы
работы и приемы от того, чтобы они не попали в руки случайных людей. А на вторую ступень, в
традиционном Рэйки, как показывает практика, случайные люди просто не попадают. Только на
второй ступени даются инструменты практикующему для работы с пространством и временем.
Даются, как это и полагается, вместе с инструкцией, что и как работает и что и как можно
делать, а что лучше не стоит.

Еще раз повторюсь. Запомните, на первой ступени нет возможности передавать Рэйки на
расстоянии. А что есть? А что тогда передают практикующие Рэйки первой ступени, решившие
при помощи СВОИХ методов поработать дистанционно? Я думаю, что Вы уже догадались. Да,
именно. Они передают свою жизненную энергию, как обычные люди, работающие своей
жизненной энергией. Данные практикующие (особенно мужчины), особенно в самом начале
своих попыток, могут и не чувствовать того, что они работают собственной энергией. Мужчины
— уже по определению, они ведь, помните, как генераторы — всегда отдают. А не чувствовать
на первых порах, потому что вечером делают себе полный сеанс Рэйки (правильные
практикующие) и восстанавливают полностью потраченный ресурс. Самое интересное, что
пациент, будет чувствовать, что ему провели сеанс, и если у него, до этого не было опыта
получения энергии от других практикующих Рэйки (как минимум, второй ступени), то он может
вполне поверить в то, что работали с ним именно по Рэйки. Но. Чувствование, ощущения и
самое главное — результат проработки у него будет именно такой, какой обычно бывает при
работе целителя своей энергией.

Иногда я слышу, даже от Мастеров Рэйки, что на первой ступени можно передавать Рэйки,
но при определенных условиях и определенным образом. Когда я прошу уточнить, какие это
условия и что они имеют в виду, то в ответ обычно слышу, что для дистанционной работы
достаточно намерения практикующего и уже работа пойдет. Это естественно не так. И если уже
Мастер об этом говорит, то сразу видно, что он сам еще не научился отличать работу своей
личной энергией (которую естественно никто не отменял) с работой энергией Рэйки.

Хоть намерение, хоть желание, хоть специально придуманная техника (так как в традиции
этого на первой ступени просто нет) так и останутся просто намерением передать энергию
Рэйки, желанием сделать дистанционный сеанс по Рэйки и техникой, которая способствует
передачи энергии, но не Рэйки естественно, а собственной.

У меня богатый опыт вытаскивания своих Учеников, прошедших обучение первой ступени
и экспериментировавших с дистанционной работой. Когда уже, после кризиса, мы спокойно
начинаем разбираться в том, что и как делалось, ни в одном случае, подчеркиваю — ни в одном,
в результате не было признаков работы практикующего именно энергией Рэйки. Было все что
угодно, начиная от энергии минералов, собственной жизненной энергии, концентрации и
перераспределении жизненной энергии пациентов, использования энергий животных, стихий,
энергий сущностей тонкого плана и пр. Все что угодно, только вот Рэйки, в том виде, в котором
мы сейчас с Вами говорим об этой энергии, там не было и быть не могло.

(Кстати……Я вспоминаю сейчас один случай.
Начнем немного с предыстории этого события.
У меня на собеседовании была одна девушка, которая много чего уже где прошла, имеется

в виду всевозможные школы работы с энергиями. Последнее ее место энергетической работы
это институт Норбекова, где она возглавляла региональное отделение и вела
соответствующие курсы. Даже при первом беглом взгляде было достаточно ясно, что она
что-то делает не так, так как дисгармония у нее была по всем направлениям в жизни, включая



естественно и собственно тело и собственную энергетическую оболочку. Она пришла
познакомиться со мной, с целью дальнейшего обучения Рэйки и прохождения семинара.

Во время общения выяснилось, что как-то давно, года два назад, она проходила уже у кого-
то обучение первой ступени Рэйки. Обучение было бесплатным и ей после одной инициации (!)
(уже признак нетрадиционного Рэйки), дали книгу по Рэйки и сказали, что дальше она сама все
поймет и научиться. Это, кстати, очень часто случается, но не будем об этом сейчас. С этого
времени девушка практически не практиковала, так как, по ее словам, как только она начинала
делать себе Рэйки, так ей становилось все хуже и хуже.

Через некоторое время она сделала свой выбор и прошла у меня обучение первой ступени
на семинаре. В связи с тем, что ей было с чем сравнивать, и с высоты того, что она сейчас
уже научилась чувствовать потоки энергий, и то, как она протекает по организму она, уже
после первой инициации, сделала вывод, что это совсем другое Рэйки и что это очень сильно,
опять же — с ее слов.

Два дня семинара для неё прошли замечательно. В поле Рэйки все себя замечательно
чувствуют, особенно начинающие, которым, как правило, как этой девушке, например, энергии
не хватает по жизни. Для меня было ясно, и я ёй об этом в конце семинара сообщил, что для
нее сейчас, наступит самая сложная пора в жизни, так как привычные Картины Мира просто
рухнут, и она должна будет все заново строить. А это бывает очень и очень болезненно. Ну,
представьте, человек привык управлять, а ему говорят, что здесь по-другому, что здесь
подходишь и даешь. И что могут не взять. Как себя при этом чувствует собственное эго
целителя. А не забывайте, она еще была не только активным целителем, а еще и учителем в
своем направлении. Это две Картины Мира, которые могут при разрушении похоронить и
более сильных людей, как показывает все та же практика.

И вот. Первый Круг Рэйки, это где-то примерно через три недели. Мы все встречаемся, и
делимся своими проработками, тем кто, что и как, куда, во сколько и когда, в общем, тем, кто
что и как понял на семинаре. Все вроде бы ничего, но чувствую, что девушку нет — нет, да и
заносит в свое прошлое. В то, где она практически бездарно растрачивала собственную
энергию, что, в общем-то, ее и подорвало. Стараюсь, как могу донести до ее сознания, что и
где она делает неправильно. Все вроде бы поняла. Конец Круга. Обнимаемся, прощаемся.

Следующая встреча через полтора месяца.
Так же в Круге Рэйки.
Смотрю — девушка у нас никакая. Вроде бы держится, но энергии ноль, кроме того, стал

перестраиваться план мыслей и эмоций и видно, что она еле-еле с этим справляется. Задаю
мысленно себе вопрос: В чем причина?

Вопрос еще не перестал звучать у меня в голове, как она сообщает всем, что сейчас уже
работает дистанционно по Рэйки и лечит других людей. Ответ пришел. Все встало на свои
места. Я попросил ее рассказать подробнее, как она то делает, так как я очень люблю в этом
деле именно подробности. Она рассказала и я, после этого, попросил, чтобы она нам
продемонстрировала свое умение работать дистанционно, на примере дистанционной зарядки
воды. Она это сделала.

На Круге, кроме практикующих первую ступень еще были три Практикующих Мастера и
два практикующих вторую ступень Рэйки, ну и я естественно. Надо ли говорить, что
признаков работы именно по Рэйки никто из нас не обнаружил. Мы ей честно об этом и
сказали. Помните, что я говорил о том, что у данной девушки происходила перестройка мыслей
и эмоций. А в чем она заключалась? В том, что она уже стала считать себя великой
целительницей и великим учителем, в одном лице. Она прямо так и заявила с порога, что хочет
стать Мастером ВСЕХ ЭНЕРГИЙ. Ну и вот этому великому человеку мы, смертные, говорим,



что у нее что-то не получается. Результат не заставил себя ждать. На следующий Круг она
уже не пришла, да, кстати, и на этом не обнялась после окончания.

Бывает и такое.
Когда человек приходит ко мне и говорит, что он ничего не знает об энергиях, и вообще

никогда ничем подобным не занимался, я ему говорю, что это просто здорово. Чистый лист
это то, что необходимо. Это, как говориться оптимально. И представьте, насколько у этого
человека сильный ангел-хранитель, что привел его сразу же к одной из древнейших систем
работы с энергией и к одной из самых эффективных и безопасных, причем как мы уже
убедились нашей родной системе.

Переучивать всегда сложно.
Переучивать, если сам Ученик этого не хочет, вообще — дело гиблое. Зачем? Закон

сохранения энергии должен работать и в этом случае.
Здесь уместно вспомнить притчу о трех типах учеников:

Однажды к Будде пришёл человек, очень культурный, очень образованный и очень
учёный. И он задал Будде вопрос. Будда сказал:

— Извините, но прямо сейчас я не могу ответить на ваш вопрос.
Человек удивился:
— Почему вы не можете ответить? Вы заняты или что-то другое?
Это был очень важный человек, хорошо известный во всей стране, и, конечно, он

почувствовал себя обиженным тем, что Будда так занят, что не может уделить ему
немного времени.

Будда сказал:
— Нет, дело не в этом. У меня достаточно времени, но прямо сейчас вы будете не в

состоянии воспринять ответ.
— Что вы имеете в виду?
— Есть три типа слушателей, — сказал Будда. — Первый тип, как горшок,

повёрнутый вверх дном. Можно отвечать, но ничего не войдёт в него. Он недоступен.
Второй тип слушателей подобен горшку с дыркой в дне. Он не повёрнут вверх дном, он
находится в правильном положении, всё, как должно быть, но в его дне дырка. Поэтому
кажется, что он наполняется, но это лишь на мгновение. Рано или поздно вода вытечет, и
он снова станет пустым. Очевидно, лишь на поверхности кажется, что в горшок что-то
входит, на самом деле ничего не входит, поскольку ничего не может удержаться. И,
наконец, есть третий тип слушателя, у которого нет дырки, и который не стоит вверх
дном, но который полон отбросов. Вода может входить в него, но как только она входит,
она тут же отравляется. И вы принадлежите к третьему типу. Поэтому-то мне и трудно
ответить прямо сейчас. Вы полны отбросов, поскольку вы такой знающий. То, что не
осознано вами, не познано — это отбросы.

Для справедливости, приведу и другой пример.
Больше не как пример дистанционной работы, а пример как человек сам смог

перестроиться и что из этого получилось.
Опять начнем с начало.
У одной моей Ученицы, которая прошла обучение первой ступени Рэйки, был друг, в

Москве, который был уже посвящён во вторую ступень и который хотел со мной
познакомиться. Раз было желание, то оно, в скором времени и реализовалось. Этот мужчина
работал целителем и имел достаточный опыт в энергетической работе по разным



направлениям. Кроме этого, у него было посвящение в Дзогчен, и он использовал энергию Будды
Медицины в своих сеансах лечения. Рэйки, как выяснилось, он практически не использовал, и
качественной передачи оп Рэйки у него вообще не было, хотя была, вроде бы уже и вторая
ступень. После нашей встречи, они записались вдвоем ко мне на семинар второй ступени и в
скором времени его прошли.

Он вернулся к своим пациентам и стал отмечать серьезные подвижки в работе, в
эффективности сеансов, их глубине и качестве помощи. Кроме этого стал сам ощущать очень
сильный подъем собственной энергии. Ну и его, естественно занесло в ту же область. А как
тут голове быть не жаркой, да еще и крыше на месте, когда после сеанса тебе руки целуют, на
колени встают, короче делают маленьким Божком в отдельно взятом кабинете. Получилось
так, что мне пришлось наблюдать за его работой на расстоянии и буквально пришлось
применить старый буддийский метод поучение Ученика, а именно — бамбуковой палкой по
голове. Не пугайтесь. Виртуально, конечно же.

И самое интересное, что он это почувствовал. Через несколько дней приехал ко мне, и
говорит, Дмитрий Валентинович, а что Вы делали с восьми до одиннадцати такого-то числа.
Я ему честно и отвечаю, что, то же самое, что и он. На что он и говорит, что благодарит
меня за своевременное внушение, и что с этого момента все встало на свои места, и он сейчас
понимает, в чем его был ошибка и, самое главное, как теперь дальше работать. Ну и
замечательно. Объятий было море и результатов то же. Сейчас он готовится обучаться
дальше, но только по Рэйки)

Продолжим о дистанционной работе.
Когда есть две составляющие процесса работы на расстоянии, а именно, пациент,

принимающий сеанс и практикующий Рэйки, который обучен, как это можно сделать, то
обязательно появиться третье, а именно сам процесс целительства и процесс передачи энергии
Рэйки.

При этом необходимо соблюсти определенные условия, которые я постараюсь изложить
ниже.

Личное согласие пациента.
Не мама пришла и, дав фотографию, попросила, мол, поработайте с моим сыном, что-то он

пить стал больше. А просьба именно ее сына о том, что он просит помощи и просит провести
ему дистанционный сеанс Рэйки. Только в некоторых случаях возможно чтобы родственники,
или близкие просили за пациента. Это, как правило, если он находится без сознания или в
невменяемом, но трезвом состоянии. Иногда мамы за своих маленьких детей, которые еще не
умеют разговаривать, но там все равно, сначала работаешь с мамой, и уже опосредованно с
ребенком.

В общем, личного согласия необходимо добиться всеми путями…. (шутка, конечно же).
Обязательная обратная связь.
Вторым необходимым требованием в дистанционном лечении является обязательная

обратная связь. Сейчас средств связи, великое множество и выполнить это условие проще
простого. Можно и просто созвониться на следующий день, после сеанса. Можно написать
письмо через Интернет, можно, на самый крайний случай просто написать SMS — ку, или
передать через посредника. Но в любом случае данное условие необходимо соблюсти. Зачем это
необходимо. Больше обратная связь нужна естественно человеку, который проводить данный
дистанционный сеанс. По ней он определяет, в каком направлении двигаться дальше, сколько
необходимо сеансы еще, это помимо того, что именно по обратной связи часто определятся
конкретная причина заболевания данного человека или причина нарушения гармонии во



внешней среде.
Кроме того, обратная связь необходима и пациенту. Ему иногда просто необходимо

сообщить все то, что было во время сеанса, какие мысли к нему пришли, какие воспоминания
всплыли в памяти, что где и как отзывалось на физическом уровне непосредственно в теле в
момент проработки и т. д. Мало того, даже сам момент приготовления к лечению уже говорит о
многом. Если уж говорить совсем правильно, то лечение начинается не с момента начала
сеанса, а с момента, когда человек открылся на лечение. Помните, о чем я говорил, как именно
действует Рэйки. На сеансе доделывается все остальное, что еще необходимо сделать, а вся
подготовка идет уже с момента записи или договоренности с человеком, который пожелал
пройти дистанционный сеанс лечения. Как всегда, переходим от теории к практике и вот один
из примеров работы дистанционно:

Первой пишет дочь пациентки «…Сейчас позвонила моя мама и сказала, что, когда она
стала готовиться к лечению (завтрашнему) и сказала своему мужу о том, что ей необходимо
спать одной и жечь свечи; он вдруг заявил, что уходит на это время жить к себе и забрал
половину своей пенсии обратно. Но самое интересное здесь то, что в голосе моей мамы я не
услышала ни растерянности, ни страха, а наоборот, мама сказала, что сразу почувствовала
вдруг такое облегчение (сразу после его ухода). Более того, ей показалось, что с ее тела словно
смыли чистейшей водой какую-то грязь. Мой отчим, вероятно, собирается вернуться через
какое-то время. Но моя мама твердо сказала мне, что обратно его не собирается пускать.

Даже и не знаю, что сказать…»
А теперь слова уже самой мамы
«…Сегодня ночью, где-то в 2 часа, я вдруг проснулась оттого, что ясно ощущаю свою

опухоль, причем четко чувствую ее границы. Я почему-то сразу подумала, что пошел процесс
излечения…..» — это еще до начала первого дистанционного сеанса.

Далее отчет о первом лечении на расстоянии:
«….Сообщаю Вам подробности прохождения 1-го сеанса.
1. Сон в ночь до начала лечения
Я была окружена со всех сторон тьмой черного цвета. Но, не сплошной черный цвет, а с

мелкими вкраплениями темно-серого и серого цветов. Через некоторое время я увидела речной
песок грязного темно-бежевого цвета, а на его фоне (в очень крупном плане) расхаживала
курица. Причем, она также была черного цвета с темно-серыми и серыми крапинками, как и
сама тьма.

Я проснулась в 8 часов утра, вся разбитая, мне хотелось спать, и у меня совсем не было
сил.

2. Сон после лечения:
Сначала я видела голубое небо и слышала тихую приятную музыку. Потом мне приснилась

моя прежняя работа, где я была мастером на стройке. Там я резко выступила против низкой
оплаты труда. Последнее во сне — это светлая нежная зелень.

Я проснулась в 6 часов утра, почувствовала, что я выспалась, у меня — прилив сил, и я
ночью хорошо отдохнула.

3. Сам сеанс лечения
— Уже через 5 минут я почувствовала что-то необычное в кончиках пальцев рук. Я

подумала, что — это и есть энергия, которую Вы посылаете мне. Затем теплота стала
подниматься потихоньку выше, захватила все пальцы рук, сами кисти и часть запястья,
примерно 10 см, и замерла.

— Я заметила такой же прилив энергии в пятках, но здесь теплота почему-то пошла не к
пальцам ног, а вверх, дошла до середины икр и остановилась.



— Далее теплота от запястья рук потихоньку пошла по рукам вверх до плеч.
Одновременно теплота пошла от пяток по ступням к пальцам ног, но пальцы так и остались
неохваченными.

— Потом поток энергии стал заметно возрастать. Тепло, через плечи, стало опускаться
на грудь и дошло до талии. Вдруг, я явно ощутила свой узелок, и теперь я точно знаю, где он
находится и какого он размера. У меня было такое чувство, словно мне в грудь зашили
чужеродный предмет. Это ощущение узелка было до конца сеанса, а затем оно прошло.

— В то же самое время, другой поток энергии стал быстро подниматься по ногам вверх, и
через ягодицы, дошел до талии. Таким образом, примерно через 45 минут после начала сеанса,
оба потока (верхний и нижний) встретились на талии. Здесь я почувствовала в центре
желудка какое-то неприятное ощущение комочка.

Весь сеанс глаза у меня были закрыты. Перед собой я видела только темноту. Ощущения
были хорошими. Мне очень понравилось лежать расслабленно под тихую мелодичную музыку.
Два раза я поймала себя на том, что засыпаю. Может быть, это потому, что я очень поздно
проводила сеанс (с 23 до 24 часов). Сегодня проведу с 21 до 22 часов. Самая последняя мелодия у
меня на кассете попалась траурная, и меня стали душить слезы. Сегодня поставлю дочкину
кассету с медитативной музыкой.

— Мысли, которые появились во время сеанса:
1. Энергия ко мне пришла и начала меня подпитывать во время сеанса, и я это чувствую

каждой клеточкой своего тела;
2. Я четко чувствую свой узелок. Значит, это начало исцеления;
3. Я очень верю Вам, верю в свои силы, и в то, что мы вместе справимся с моим

недугом….»
Дабы у читателя не сложилось впечатление, что такой эффект дистанционной работы

может быть только у меня, ну может у меня это врожденное и у всех остальных так получиться
не может, то приведу еще продолжение истории, начатой чуть выше.

Женщина (мама) о которой только что я писал в примере, в последующем, вместе с дочкой
прошли сами обучение первой ступени на семинаре и стали очень активно работать по Рэйки с
собой, и со своими близкими. Дочка, в последующем прошла вторую ступень и вот она делится
впечатлениями, в первом своем письме, после прохождения обучения второй ступени. С
момента семинара прошло примерно полтора месяца.

«…..У меня все замечательно! Методично и упорно занимаюсь Рэйки каждый день. Теперь
больше работаю с проблемами моих домашних. И все так отлично складывается, что я не
перестаю этому удивляться, и еще и еще раз благодарить Рэйки!! Как это здорово, что я
перестала постоянно тревожиться и переживать. Иногда я думаю: "А ведь теперь я могу все
для себя сделать!" И я чувствую такой восторг от этих мыслей, аж до головокружения!

Незабываемым стал для меня опыт дистанционного лечения моей мамы. Как Вы
понимаете, ей было с чем сравнивать. Помню, как я сидела и думала (посылая ей Рэйки):
«Неужели что-то происходит?!" 30 минут тянулись и тянулись… Звонок от мамы прозвенел
оглушительно. "Я чувствовала тоже, что и при сеансах Дмитрия Валентиновича! — кричала
она в трубку — "Те же горячие волны, также идущие от пальцев рук — к плечам, а от стоп —
в пах, потом — такое же шебуршание и покалывание в груди!" Наверное, если бы мне об этом
рассказал кто-то другой, я бы не поверила!…..»

Справедливости ради надо сказать, что это, как говориться «классический» вариант
обратного отзыва. Т. е. человек подошел к процессу своего лечения осознанно и очень
ответственно. Не многие, естественно пишут так подробно и развернуто, нот здесь положение
просто обязывало, так как случай достаточно серьезный.



Чаще, естественно, можно услышать что-то покороче, ну, например:
«….Рассказываю о своих ощущениях.
Перед сеансом вспомнился отец, который умер у меня на глазах, когда мне было 11 лет.

Сначала потеплели руки, ладони стали горячими и воздушными, потом разогрелось все тело
спереди, как на пляже, если лежишь на спине. Я заснула. Голова чуть-чуть кружилась, и было
легкое онемение внизу живота. Ночью спала плохо: было душно, и я постоянно просыпалась.
Сны являлись кусками, приходили покойные отец и бабушка мужа и даже моя учительница
математики, которой я должна была вывести какую-то ужасную формулу.

Несколько раз перед глазами появлялось темное звездное небо. Вот собственно и все….»
Два разных процесса и две разные ситуации.
Для посвященного человека все то, что Вы прочитали очень и очень информативно и

именно поэтому необходима обязательная обратная связь.
А кто такой посвященный человек, спросите Вы. Это человек, который ЗНАЕТ, что

необходимо делать в каждом отдельном случае. Как, например, вот в этой притче:
Страдавший от мучительной болезни человек пришел к знаменитому врачу, которому

достаточно было лишь посмотреть на больного, чуть прищурив глаза, чтобы увидеть, как
на картине, способ лечения. Врач посмотрел на этого больного и увидел нечто, о чем не
смог сказать человеку, — так невероятно и странно было увиденное.

— Я не смогу вас вылечить, — сказал он.
Человек же подумал: "Значит, я неизлечим, раз даже этот врач ничего не может". Он

вышел в сад, прилег поддеревом и попросил принести ему пиалу кислого молока. Сделав
глоток молока, измученный болями, человек задремал. В это время мимо проползала
ядовитая змея. Она подползла к пиале с молоком и отпила немного. Тут оказалось, что
молоко не пошло змее на пользу. Она срыгнула выпитое и исчезла в траве. Человек же
проснулся и снова отхлебнул молока. Тут же его бросило в пот, он упал и потерял
сознание, а когда очнулся, то почувствовал себя здоровым. Схватив остатки молока в
пиале, он прибежал к врачу и сказал:

— Чего стоит все ваше умение? Я просто попил кислого молока — и все!
— Просто кислого молока? Как бы не так. Дайте-ка сюда пиалу. Вы знаете, что это?

Змеиная отрыжка! Я сразу понял, что вас спасло бы. Весь вопрос был в том, как заставить
змею рыгнуть!

Должен быть определенный ритуал сеанса.
Я думаю, что не стоит говорить, что лечение не желательно проводить всуе, на бегу, между

мытьем посуды, например и покраской пола в комнате. Необходим определенный ритуал,
который нужен для НАСТРОЙКИ на лечение. Именно для этого я прошу человека купить свечу,
(лучше красную, так как красный цвет больше чем какой-либо другой цвет аккумулирует в себе
негативную энергию), поставить во время сеанса спокойную, мелодичную музыку, лучше без
слов, по возможности проводить сеанс вечером, перед сном, после прохождения всех мыльно-
банно-водных процедур.

Желательно не смотреть в этот вечер телевизор. Непосредственно перед сеансом, выпить
чашечку чая, лучше зеленого и лучше без торта. Договориться со всеми домашними, о том,
чтобы Вас в течение часа никто не тревожил. Можно сказать старую, добрую, простую, но
ооочень эффективную фразу, которая обеспечит Вам покой как минимум на всю ночь — «Меня
не кантовать всю ночь, при пожаре выносить первым (ой)». Оптимальным было бы проветрить
перед сном помещение и перед сеансом еще зажечь Ваше любимое благовоние. Если такового
нет, то может, пришло время начать его искать.



И после этого начинается сеанс.
Я не буду останавливаться на технических подробностях, так как их уже дают

непосредственно перед проведением лечения, остановлюсь лучше на другом.
Во время сеанса, что контактного, что дистанционного все очень и очень значимо. Именно

поэтому желательно отслеживать все, что происходит вокруг, причем это необходимо делать,
как пациенту, так и практикующему Рэйки, который дает сеанс.

Все имеет значение. Возникшая мысль, внезапные ощущения в теле, цвета, звуки, запахи,
картинки перед глазами, воспоминания и периоды этих воспоминаний, имена, лица, в общем —
ВСЁ, что приходит после того, как Вы начали сеанс. Как только Вы закрыли глаза, Вы попали в
состояние, которое называется — Базовым. Вот все отклонения от этого базового состояния и
необходимо фиксировать. Особое внимание мы уделяем ощущениям в теле и самочувствию
после сеанса, равно как и сну до и после лечения. Хотя, иногда и этого не надо. Как вот,
например, в этом случае.

(Маленькое пояснение — здесь была работа не только энергетическая, но и
психологическая.)

Получаю вот такой отзыв.

Я благодарна Вам за то, что личность чутко распознали
И устремления мои по наилучшему пути послали.
Как кстати мне был Ваш совет, в душе своей, чтоб разобраться.
Теперь осталось лишь идти, идти вперед и не сдаваться.
С искренней благодарностью, Ирина.

И я не мог не написать что-то в ответ.
И написал:

Чудесный вечерок, Ирина
Я рад, что Вы смогли понять
Как разноцветна та картина,
Что жизнь Вам стала рисовать.
……
Вы только видите наброски,
Самым простым карандашом
Они невзрачны и неброски,
Но будут ли они, потом
Раскрашены всей гаммой красок,
Зависит только лишь от Вас
От скинутых с сознанья масок
И пониманья, без прекрасссссссссссссссссс…..

Последнее условие дистанционной работы, как и любой другой, это — обязательный
эквивалент обмена энергиями, а если просто, то оплата за сеанс лечения.

Как правило, дистанционный сеанс проходит даже иногда эффективней очного
контактного лечения. Почему? Первая причина — чисто психологическая. Представьте или
человек придет незнамо куда, незнамо к кому и будет чувствовать себя не в свое среде обитания



и, как следствие, будет несколько (хорошо, если только несколько) скован и сосредоточен. Ни о
каком расслаблении, полной релаксации и успокоении речь идти не будет и тут только от опыта
Практикующего зависит то, насколько он сможет успокоить пациента и дать ему возможность
действительно полностью расслабиться и получить сеанс лечения. Или он будет находиться
дома.

Дома все чувствую себя намного лучше, спокойнее. Дома нет никакой обусловленности, нет
необходимости следить за каждым свои движением и жестом. Дома человек расслаблен уже по
определению. Вот тут-то мы и даем ему тепленькому, спокойному, расслабленному,
дистанционный сеанс лечения.

Это такая же работа, как и при контактном сеансе, и именно поэтому правила обмена
энергиями, распространяется так же и на дистанционную работу. Единственно что, иногда есть
разница в размере оплаты за дистанционный сеанс и контактное лечение. И я думаю, что это
справедливо, как для одной, так и для другой стороны.

Есть еще одно правило при работе дистанционно. Но я всегда, когда его упоминаю, говорю,
что это правило носит рекомендательный характер, для практикующих второй ступени и выше,
со стажем, и обязательный тем, кто только начинает практиковать дистанционное лечение.

Правило это звучит так.
К дистанционному лечению мы переходим желательно, только после трех очных, полных

контактных сеансов по Рэйки пациенту. Я думаю понятно, почему именно существуют
ограничения для новичков и почему аксакалам Рэйки уже позволительно делать все по своему
усмотрению.

В любом случае, я все-таки рекомендую прибегать к дистанционному лечению в следующих
ситуациях:

Когда необходимо продлить курс лечения и сделать несколько сеансов пациенту в день.
(Это встречается не так редко, как может показаться на первый взгляд.)

Когда необходимо давать Рэйки пациенту 24 часа в сутки. Это, как правило, при серьезных
ситуациях, при острых состояниях и в экстремальных случаях.

Когда нет возможности провести полный контактный сеанс Рэйки, а ситуация требует
быстрого оперативного энергетического вмешательства. Это часто бывает, если человек попал
под энергетический удар и, в принципе, в скором времени он может просто уйти с этого плана
существования. Причем часто пациенты сами это говорят, а не ты предполагаешь.

Простой пример. Мне написал врач с Украины с просьбой об обучении. Я согласился взять
его в Ученики, но, в последующем оказалось…

Давайте я дам ему слово:
«…Здравствуйте Дмитрий Валентинович. Спасибо, что откликнулись на мое письмо. Но я

не все о себе рассказал. Дело в том, что я решил заняться Рейки еще год назад. Но так
случилось, что я прошел обучение, у одного целителя 1 ступени (далее идет конкретная
фамилия целителя, но мы его упоминать не будем, по известным причинам). Он негативно
отнесся к моему желанию заняться Рейки и сказал, что если я его предам, то мне будет хуже.
И действительно, только я хотел порвать с ним связь, как сразу наступило жуткое ухудшение
моего состояния, я и сейчас не пришел в норму. Все-таки я хочу заняться Рейки. Что мне
делать в этой ситуации? Если обучение, возможно, то я буду ехать к Вам в Россию…..»

Следующее письмо.
«…Здравствуйте Дмитрий Валентинович. Спасибо за поддержку, однако, попытка

разорвать мою связь оказалась практически невозможной. У меня стала кружиться голова,
усталость от самых незначительных нагрузок, отказывают в работе внутренние органы. Я
так просто долго не протяну. Если можно, включите меня в список участников ближайшего



семинара первой ступени, я приеду. Как мне продержаться это время, если даже малейшая
мысль сделать шаг в сторону вызывает у меня сильное ухудшение здоровья и время начинает
для меня обратный отсчет буквально по часам? …..»

И представьте, это пишет крепкий молодой человек, двадцати пяти лет, с ранее отменным
здоровьем и благополучный по всем параметрам.

Конечно же, пришлось срочно включаться в данную ситуацию и работать. И естественно,
что дистанционно.

Сейчас у него уже вторая ступень и он очень и очень здорово работает, именно по Рэйки.
Когда, во время контактного сеанса Рэйки Вы почувствовали необходимость перейти на

дистанционное лечение. В общем, когда возникла мысль это сделать, то необходимо делать.
Недаром вторая ступень у нас называется даже больше не вторая ступень, а ИНТУИТИВНОЕ
РЭЙКИ. По аналогии с первой ступенью, которая называется просто КОНТАКТНОЕ РЭЙКИ.

Как это может произойти? Как обычно — внезапно.
Расскажу свой случай, когда у меня еще была вторая ступень и когда я впервые, во время

контактного полного сеанса, перешел на дистанционное лечение.
(…Начал контактный сеанс как обычно. Кушетка, тихая музыка, благовония, первая

позиция. Прошло минут пять, и я начинаю чувствовать, что мои ладони начинают как-то не
естественно сильно разогреваться. Спрашиваю у девушки ее ощущения, она говорит, что ей от
моих рук холодно. Думаю, интересно, а что дальше будет?

Дальше руки (мои) разогрелись до такого состояния, что я серьезно начал подумывать о
том, что вот именно так и происходят спонтанные возгорания людей. Я думаю, что Вы
слышали о таких случаях, когда после небольшой вспышки, человек горит минуты две и после
этого от него остается только горстка пепла и волосы да ногти.

Я спрашиваю у моей пациентки — как у нее ощущения. Он говорит, что холод
продолжается, но в теле появилось небольшое тепло. Дальше испытывать судьбу я не стал,
кроме того, появилось четкое ощущение, что мне необходимо перейти на дистанционную
работу, что я и сделал.

Все остальное время я работал на расстоянии, сидя от нее в трех-четырех метрах и мы
очень эффективно решали многие вопросы, с которыми она обращалась….)

Вам, наверное, интересно, а почему это было так.
Интересно?
Тогда добро пожаловать на семинар первой ступени. Так как для того, чтобы Вам это

объяснить необходимо, чтобы у Вас была определенная база знаний и самое главное — личный
опыт работы с Рэйки.

На дистанционную работу можно еще переходить тогда, когда у Вас заняты руки.
Расшифровывать не буду. Кто поймал, тот поймал.

Есть еще масса случаев, когда мы работаем дистанционно, но все они относятся уже к
конкретным практическим знаниям, которые даются только в рамках семинара второй ступени.
Так что если Вам суждено об этом узнать и получить эти знания и навыки, то они к Вам придут.
Если нет, то значит пока, и нет необходимости об этом говорить.

И тем не менее.
Ничто не заменит полноценного, контактного, очного сеанса и лучше, если он будет

проходить один на один, как в этой истории:

Заболел император. Ужаснулась свита, обрадовалась свита. Недуг приковал его к
постели. Лекари стали его лечить. День ото дня они пытались что-то сделать, но лучше не
становилось!



Проходили дни, месяцы, годы, а он как лежал парализованный, так и лежит. Столько
государств он покорил, какие народы поставил на колени! Завоевав полмира, он оказался
бессильным перед болезнью. Однажды от беспомощности он пришел в ярость:

— Всем лекарям, которые не смогли меня вылечить, отрубите головы и сложите их
на городской стене.

Прошло время. И километры стен побелели от иссушенных черепов ученых мужей.
Однажды император позвал своего главного визиря:

— Визирь! Где твои лекари?
— О, мой повелитель! Их больше нет. Вы же сами приказали всех казнить.
— Неужели не осталось ни одного?
— Да. Не осталось ни одного достойного Вашего взора врача во всем государстве.
— Так им и надо…
И опять потянулись долгие безрадостные дни. Однажды император снова спросил:
— Визирь, помнишь, ты сказал, что не осталось лекаря, достойного моего взора?

Объясни, что это значит.
— Мой повелитель, в нашем государстве остался один-единственный лекарь. Он

живет тут неподалеку.
— Он умеет лечить?
— Да, умеет. Я был у него тогда, но он такой невоспитанный, некультурный, он такой

грубиян! Как рот откроет, так слышна отборная брань. А недавно он сказал, что знает
секрет лечения самого императора.

— Тогда почему же ты мне не сказал?!
— Но если я его приведу, Вы, мой повелитель, меня казните за его поведение.
— Обещаю, что не сделаю этого. Приведи его сюда!
Через некоторое время визирь привел лекаря.
— Говорят, ты умеешь лечить?
В ответ молчание.
— Почему молчишь? Отвечай! — приказал император.
— Мой повелитель, я запретил ему открывать рот, — сказал визирь.
— Говори, разрешаю! Что? Неужели твоих способностей хватит, чтобы меня

вылечить?!
— Не твое собачье дело! Ты можешь усомниться в моих способностях по управлению

государством, потому что ты — царь. Но почему ты своим государственным умом лезешь
в медицину? Как ты можешь разбираться там? Ты велик в своей работе, но в медицине
ты ничем не лучше сапожника.

— Стража!!! — яростно закричал император. — Отрубите ему голову… Нет… Сначала
посадите на кол, потом облейте кипящим маслом, а потом разрубите на мелкие кусочки.

За всю жизнь никто ни разу не осмелился даже намеком допустить что-то, выходящее
за рамки дворцового этикета, и тем более так отвечать самому императору!

Стража схватила лекаря, заломила ему руки и потащила к выходу, а он, глядя через
плечо, с издевкой сказал:

— Эй! Я твоя последняя надежда! Ты сможешь меня убить, но кроме меня не
осталось никого, кто смог бы тебя вылечить. А я могу сегодня же поставить тебя на ноги.
А я могу сегодня же поставить тебя на ноги.

Император сразу остыл:
— Визирь! Возврати его.
Лекаря вернули.



— Начинай лечить. Ты сказал, что сегодня же поставишь меня на ноги.
— Но сначала ты должен принять тир моих условия, только после этого я приступлю

к лечению.
Подавив очередной приступ ярости в себе, сжав от злости зубы, император процедил:
— Говори!
— Прикажи, чтобы перед воротами дворца поставили самого быстрого скакуна в

твоем государстве и небольшой мешочек золота…
— Зачем?
— Это подарок, я очень люблю коней.
— Если ты меня вылечишь, я подарю тебе табун из сорока лошадей, нагруженных

мешками с золотом.
— А это потом, потом… Следом отправишь. Второе условие, чтобы во время лечения

никого не оставалось во дворце.
— А это еще зачем?!
— Во время лечения тебе может быть больно, ты будешь кричать, чтобы никто не

видел тебя слабым.
— Хорошо. Что еще?
— Третье, чтобы твои слуги под страхом смерти не приходили на зов и только через

час приступили к исполнению твоих приказаний.
— Объясни!
— Они могут помешать мне, и лечение не будет доведено до конца.
Император принял условия лекаря и велел всем уйти из дворца. Они остались

вдвоем.
— Начинай!
— Что начинать, старый осел? Кто тебе сказал, что я умею лечить? Ты попался в мою

ловушку. У меня есть час времени. Я так давно ждал подходящего момента, чтобы
наказать тебя, кровосос ты поганый! У меня есть три давние мечты, три заветных
желания. Первое это плюнуть на твою королевскую морду!

И лекарь от всей души, смачно плюнул императору в лицо. Побелел повелитель от
негодования и беспомощности, понимая в какой ситуации оказался. Он начал шевелить
головой, чтобы как-то противостоять такому неслыханному изощренному хамству!

— Ах, ты гнилое бревно, старый вонючий кобель, ты еще шевелишься?! Тьфу на тебя
еще раз! Вторая мечта была: О-о-о! Как давно я хотел пописать на твою императорскую
рожу!

И он начал осуществление своего второго заветного желания.
— Стража!! Ко мне!! — взревел император, но захлебнулся мочой. Он стал

отворачивать голову от струи, начал тянуться плечами, чтобы зубами вцепиться в ноги
своего оскорбителя. Стража слышала зов повелителя, но не посмела нарушить его
приказание.

— Ах ты, дохлая скотина, — сказал лекарь и пнул его ногой.
Император получил удар и почувствовал боль. Он вдруг вспомнил, что рядом у

подушки оружейная стойка. Сейчас он схватит свой кинжал, и полоснет по его ногам.
Движимый единственным желанием наказать оскорбителя, он начал тянуться к стойке.

— Ты, оказывается, еще можешь шевелиться? — презрительно заметил лекарь. —
Третья моя мечта…

Но когда император услышал тре-е-етью мечту этого самозванца, он заревел, как
раненый зверь, заскрежетал зубами! Титаническим усилием он сдвинулся с места, сполз с



ложа и, упираясь локтями в пол, извиваясь, стал подтягиваться к оружейной стойке…
— Зарублю, — рычал император, сам, лично разрежу на мелкие кусочки!!!
Поднявшись на ватных ногах, держась за стены, он смог добраться до стойки.

Дрожащими руками вытащил меч и когда повернулся назад, никого во дворце не было:
Он еле доплелся до крыльца.

Ах, как он пожалел, что попался в ловушку этого подлеца, и отдал ему самого
быстрого скакуна. Поняв всю безысходность своего состояния, с трудом подошел к
первому попавшемуся коню, попытался подняться в седло. Но силы не те! Силы не те!
Он зубами схватился за гриву, подтянулся на слабых руках и сел в седло.

Проснулся дух великого воина, проснулся дух великого повелителя, проснулся дух
великого полководца.

— Где он? — закричал император стоящим неподалеку слугам.
Но те, боясь произнести хоть слово, кивком головы указали на дорогу, по которой

ускакал беглец.
Император пустился в погоню. С каждой минутой он чувствовал, как сил становится

все больше и больше. Он выскочил из городских ворот и устремился дальше, пролетая
милю за милей.

И вдруг вспомнил: "Боже! Двадцать лет я не сидел в седле! Двадцать лет не видел
перед собой гривы коня! Двадцать лет я не держал в руках меча! Двадцать лет не ощущал
на лице порывов ветра!"

Вдруг он услышал за спиной давно забытые звуки. Топот копыт и восторженные
крики приближались. Сотни его полководцев скакали вслед за ним на лошадях, обнажив
мечи и крича:

— Да здравствует император!
Когда они доскакали до него, то увидели, что тот валяется в дорожной пыли, дрыгая

руками и ногами, еле дыша от хохота:
— Ах ты, лекарь, твою..! Ах, ты сукин сын! Заслужил ты свой караван золота!

Теория только тогда имеет значение, когда она подтверждается практикой. Пока я писал
эту главу, я провел еще несколько дистанционных сеансов лечения. С некоторыми я бы хотел
Вас познакомить, так как, на мой взгляд, они очень ясно и полно раскрывают нам суть
дистанционного лечения по Рэйки, а самое главное то, как ИНДИВИДУАЛЬНО работает
данный метод с каждым человеком.

Постараюсь без комментариев и без исправлений — печатается по правилу — как есть.
Добрый день, Дмитрий Валентинович!
Могу писать только сейчас.
Болит то ли поджелудочная, то ли селезенка.
Не могу понять.
Вчера я все приготовила. Душ, Выпила зеленый чай, музыка Рэйки, свеча. Свеча белая,

привезли из Иерусалима. У нас нет просто красной или желтой свечи. Все ароматические. Мне
мешает их назойливый запах. В начале сеанса легла спокойно на спину, закрыла глаза. Цвета
никакого не было, просто цвет льна необработанного, как полотно.

Сначала я почувствовала ощущение тяжести в ногах. Может не тяжести, а невесомости
конечностей и тепло в них. Тепло постепенно поднималось выше по ногам. В руках я
чувствовала тоже тепло. В правой руке отчетливо чувствовала биение пульса. Дыхание
немного «спирало». Выдох глубже, сильнее, чем вдох.

Видела разные картинки. Ландшафт с высоты птичьего полета: река, берег, лес. Все



красивое, зеленое, голубое. Цвета настоящие естественные. Лето. Потом видела графический
рисунок. На черном фоне белым начертано гроб с Пушкиным. Гроб вертелся вокруг своей оси.
Можно было видеть в нем Пушкина со всех сторон. И его портрет сбоку. Рисунки как в книгах
его. Только на черном фоне белые. Не страшно. Прикольно.

Еще была темнота, глубина. Цвета я не вижу. Лён. Потом глубокий, я не могу сказать,
что черный. Просто темный. Еще видела глаз. Ну, не сам по себе, а как- то похож на мой. И я в
него вхожу, погружаюсь, как будто влетаю на космическом корабле. Туда в глубину.

Еще видела индейцев. То ли в масках, то ли в раскраске. Праздничной или ритуальной. Не
страшные. Нормальные, серьезные, достойные.

Правая рука постепенно, медленно начала разворачиваться, открываться ладонью к верху,
и постепенно сдвигаться в сторону вверх. Левая рука спокойная, теплая. Перед этим видела
отчетливо картину: зеленый фон, молодой зелени. На нем орнамент, четкие геометрические
фигуры (прямоугольники) темно — зеленого цвета. На темно- зеленом цветы оранжевого
цвета. Была мысль, что это план. Орнамент несколько раз 2–3 менялся. Но цвета сохранялись.
Потом белый. Видела белый цвет, не молочный, не бумажный, не кисельный, не кремовый. Я не
знаю, как его объяснить. Белых было два тона, цвета. Один светлее, один приглушеннее, на
тон. На них рисунок, узоры золотистыми нитями, как вышивка.

Потом я чувствую, как тепло поднимается выше, от бедер к животу. И тут я вижу, как
корабль НЛО движется (но это не на земле, цвет ландшафта фиолетово, синий, может и
серый, приглушенный, как дымка). (Я не уверена в этих цветах. Не могу точно описать их.)
Корабль НЛО несет светящееся облако, (свет необыкновенно яркий и белый и золотистый и
желтый.). Я его вижу, но моим глазам не больно. И этот свет или светящийся цветок они
кладут мне в руки. Руки к этому времени открылись ладонями кверху. Так держат руки
пианисты, как яблоко, только пальцами вверх.

До этого моя левая рука была пассивной, не двигалась. А после этого левая рука легко, и
плавно поднимается вверх, в сторону, и очертила круг. И легла на грудь, на область сердца.
Одновременно — правая рука тоже очертила круг и легла рядом с левой, немного прикрыв
пальцами левую руку. Задержались в этом положении на сердце. Потом руки сместились ниже.
В грудную ямку. И все равно левая рука оставалась на сердце под грудью. Потом руки двинулись
еще ниже к области солнечного сплетения. Задержались. Вот где ямка и солнечное сплетение.
Вот здесь я начала тянуться вверх, дыхание «сперло», несколько больших выдохов и меня
начало тянуть вверх. Я делаю прогиб в спине, как бы опираюсь на локти, грудная клетка, идет
вверх, голова как — то поднимается, подбородок смотрит тоже вверх. То есть, если бы я
стояла, то получилось бы, что я смотрю вверх, в небо. Меня переполняют чувства, и я
чувствую, что плачу. Из левого глаза течет слеза. Руки идут вниз, задерживаются на животе,
потом ниже, еще ниже. Потом расходятся в стороны. И расслабление. Тепло в ногах, руках. Я
понимаю, что время закончилось. Не слышно музыки, и часы на площади играют время. Час
прошел. Еще 7 минут мои ноги тяжелые, невесомые. Еще текут слезы. Но на душе было
хорошо, спокойно — радостно.

Еще помню, что промелькнуло где-то изображение такой паршивой мордочки с зубками.
Но, оно ушло,…

Кажется, все.
Моя собака все хотела зайти ко мне в комнату. Сидела под дверью, лапами царапала. Мне

она не мешала. Никто не мешал. Ночью спала крепко, и в тоже время нет. Вертелась. Спала на
животе. Это не мое положение. Наверное, уже болело что-то.

Знаю, что все время снились сны. Примерно как я имею вопросы, и я получаю ответы на
них. И меня как будто за ногу левую дергал кто-то, чтоб проснулась. Но я не помню снов. Один



только запомнила. Не знаю, важно ли это.
А утром все нормально. Только болит что-то в левом подреберье. Не там где раньше.
Дмитрий Валентинович, а можно дочке рассказать о сеансе? И мне интересно, как другие

реагируют на сеанс? Наверное, все по — разному чувствуют, двигаются. Я благодарна Вам.
Я не могла предположить, что такие светлые чувства может вызвать сеанс Рэйки. И все

осознанно, И необычно чувствовать, как самостоятельно движутся руки. И в то же время их
кто-то ведет, направляет.

(Эта девушка открылась на обучение Рэйки. Сеанс проводили перед тем, как ей ехать на
семинар первой ступени. И поэтому, не удивительно, что данное обучение, началось, уже во
время дистанционного сеанса).

Здравствуйте, Дмитрий Валентинович!
Пришел папа в 11часов и поднял меня, хотя я уже за 5 минут до его прихода проснулась.

Пишу Вам отчет о дистанционном сеансе лечения.
Сеанс начала где-то около 21.15 московского времени. При проведении сеанса в самом

начале была помеха: моя кошка пришла ко мне, пришлось её на второй раз шлепнуть и
прогнать, прикрикнув на неё, иначе бы не отстала. А в конце сеанса подвела музыка: на диске (я
поставила диск Моцарта на компьютере) оказался брак — послышался скрежет, треск и
какая-то неприятная какофония, но это не «выдернуло» меня из состояния медитации, хотя
доставило несколько неприятных минут (где-то на 50-ой минуте сеанса) — хотелось встать и
выключить музыку. Свечу нашла только белую, но покрасила её в темно-красный цвет сверху
художественной масляной краской.

Остальное было прекрасно. Дома одна, до утра ничто не беспокоило, кроме своих же
собственных ощущений. Но об этом по порядку — теперь конкретно о том, какие мысли,
чувства, эмоции и ощущения я испытала.

Во время сеанса в самом начале, появилась пульсация в области копчика и крестца), о
бывает у меня довольно часто), но она тут же переместилась в низ живота в область II
чакры. Пульсация стала очень мощной и распространилась горизонтально полосой, а затем
появилось ощущение стянутости, концентрации энергии в этой «полоске». Легкое стягивающее
ощущение появилось в области пупка (III чакры), но быстро прошло и больше не возникало.
Затем, появились подобные ощущения (сначала пульсация) в IV чакре, затем что-то по типу
вибрации (такие же, но более легкие ощущения «вибрации» у меня бывают, когда я изредка
снова стала медитировать с целью «просмотра» состояния своего организма — я всегда
думала, что это ощущения от проблем с поджелудочной железой, и только сейчас поняла, что
это, по-видимому, так «работает» IV чакра).

Эти ощущения можно описать как вибрацию тысяч мелких клеточек организма в этом
участке тела, похожую на беспрестанно "бегающих на одном месте мурашек". Затем —
появилось опять же стягивающее в полосу чувство в этой области, и ощущения не
прекратились, а усилились, причем появилось ощущение, что эти две энергетические «полоски»
связаны за границами тела — замкнуты в кольцо. Потом появилось легкое приятное
покалывание в области V чакры, опять же распространенное в виде полосы даже на плечевую
область руки. Но это ощущение долго не задержалось, но возникало еще раза 2 в ходе сеанса. В
области VI чакры раза 3–4 появлялось золотистое спокойное свечение, но мысли всегда
отвлекались на область живота — там ощущения были яркие и мощные: тело (а точнее —
туловище) стало похоже на какой-то спрессованный сгусток пульсирующей энергии.
Концентрация была достаточно большой, а вот чувства блаженства и эйфории я не
испытывала, наверно, потому, что я работала в это время — так мне кажется.

Может быть, у Вас на это будет другое мнение, мне было бы интересно. Мысли были



направлены на анализ собственных ощущений. Если об эмоциях и чувствах, то, как ни странно
мне больше были интересны ощущения. Я несколько лет назад была у нашего городского
Мастера РЕЙКИ (в данное время он в Индии, практикует в каком-то монастыре). Там для меня
эти ощущения были еще в новинку, кроме расслабления и блаженства состояния медитации, я
«просматривала» цветовой спектр энергии по мере прохождения её по чакрам (это удивило
даже самого Мастера — в его практике это было впервые), но таких ощущений как во время
Вашего сеанса не было.

Кстати в прошлом году после смерти мамы меня пригласили на сеансы лечения знакомые
— начинающие практиковать РЕЙКИ, так там я не испытывала вообще ничего, кроме
внутреннего расслабления. Видимо, даже у одного человека реакция может быть разной в
зависимости от его психологического настроения и психического состояния, от Мастера,
времени, степени доверия. Я не ждала, что испытаю именно то же состояние, но ожидала
сходства, а этого не было.

Поэтому эмоции были ошеломляющими, для меня: во-первых, спокойствие, уверенность,
во-вторых, повторюсь — ощущение серьёзной работы, в-третьих, у меня сжало горло, как
будто я захотела заплакать, когда во время сеанса я мысленно обратилась к Вам с просьбой
помочь мне не только в лечении на физическом плане и гармонизации энергетики, но и в
приближении исполнения моего истинного желания. (Вы уж извините!) Появились пульсация и
легкое «мозжание» в кистях рук (причем, как всегда правая рука оказалась более
чувствительной), а также чувство тепла в них и ногах в области бедер; от стоп до коленей
ноги остались весьма прохладными. Были легкие болевые ощущения в проблемных местах. Я
испытала легкий, но какой-то очень спокойный и уверенный душевный подъем, словно я сделала
очень важную (не тяжелую, но трудную) и приятную в творческом плане работу — это
можно сравнить с моральным удовлетворением после проделанной работы, которая тебе
нравится.

……
После окончания сеанса (музыка была на 65минут), мне пришлось встать и выключить

компьютер, и снова легла. Легла на правый бок сначала чуть пощемило сердце (у меня
последний месяц такие легкие болевые ощущения, которые у меня бывают в предчувствии,
тревоги перед — обычно — чего-то плохого) и появилась небольшая боль в области желчного
пузыря, обычно он у меня практически не болит, о наличии камней я узнала по УЗИ. Уснула не
сразу, минут, наверное, через 10, но лежала спокойно и умиротворенно — без каких-либо
важных мыслей, но и не опустошенная.

Проснулась резко около 01.30 московского времени, как будто меня выдернули из сна.
Спать не хотелось, и у меня было ощущение, что я ещё и не засыпала. Ноги и руки были
горячими (физически, т. е. на ощупь кожа ног была прохладной), было жарко. Сон уже
приснился, но я запомнила только его последний. Свеча догорела, светился только фитилек в
луже парафина. Я почувствовала какую-то слабость (по-моему, упало давление, а у меня
тенденция к повышенному) с легким кратким подташниванием (точнее, просто какая-то муть
поднялась из области солнечного сплетения в область горловой чакры). Я встала, выпила
глотка 3 холодной водички, сходила в туалет (pardon) и снова легла.

Захотелось зажечь свечу настолько сильно, что снова встала, сходила за глотком
холодного воздуха на балкон. Одела, холодную, слегка влажную рубашку и зажгла свечку
(церковную, другой не было) и снова легла, но спать не хотелось вовсе, пошла мысленная
работа, анализируя сон в момент пробуждения. Думаю, кое-что интересное для себя накопала:
во сне прозвучало имя бывшей одноклассницы, которая, видимо, по своему недоумию когда-то
мне завидовала, и как теперь мне подумалось, осталась какая-то зацепка. Это человек для меня



вообще ничего не значащий, мы с ней никак много лет не сталкиваемся, и мне непонятно было,
почему её имя фигурировало во сне. Я мысленно проработала эту ситуацию и еще некоторые
(ранее проработанные), т. к. вспомнилось несколько человек, связанных со мной, как бы
выразиться, вампирическими подпитками.

Не вспомнился ни мой «друг-маг», ни его «протеже». Догорала свечка и я уснула.
Просыпалась раза 3–4, чтобы повернуться, положить подушку холодной стороной под щеку,
укрыться, раскрыться, потом пришла моя киса обиженная), проснулась от её взгляда),
пришлось её позвать к себе — то есть, ничего сверхъестественного.

Спала хорошо и долго. Сны запомнились только в моменты пробуждений, я не старалась
их запоминать, чтобы не разгонять сонного состояния. Но один момент из сна нахожу
важным для себя. Знакомая подружка (ясновидящая не очень высокого уровня), которая в
последнюю нашу встречу около 3 недель назад сказала, что никаких перемен в моей жизни не
видит, а видит мою жизнь как чистый лист, приснившись во сне, сказала, что будет теперь
какое-то предложение по работе, а в это время пыталась что-то делать с дверным замком.
(Встречаться с ней в поисках подтверждения этой информации я не хочу, т. к. в последнюю
встречу поняла, что мой энергетический уровень для неё стал тяжелым — я заметила, что ей
трудно в моем присутствии, хотя она очень любила со мной встречаться). Я Вас утомила? Но
я не знаю, что Вам важно знать, а что нет, поэтому пишу то, что показалось важным мне.

Выспалась, но крылья не выросли, т. е. состояния эйфории нет — все спокойно, только
чуть щемит сердце. Утро прошло обычно (проснулась поздно). Единственное, несмотря на
прохладный день, я потею, пока печатаю Вам письмо. Но "система охлаждения" впрочем, у
меня всегда работала хорошо. Я бодрая, но прыгать и «порхать» мне не хочется. Нет сильных
эмоций, зато есть уверенность, что поступаю правильно. Какая-то устойчивость появляется,
наполнение решимостью, силой и желанием действий. Но сегодня хочется побыть одной и в
покое — это редкое для меня состояние, т. е. я редко себе могу позволить это. У меня
одновременно какое-то волнение в груди и жажда деятельности; слабость, как после
непривычной легкой спортивной тренировки и небольшое «потряхивание», как при снижении
сахара — видимо, снизился и сахар (по моим ощущениям). Вот, в принципе, и все важное на мой
взгляд. Если Вы не получили мою благодарность в виде мысленного, энергетического посыла во
время сеанса, то разрешите передать теперь её в материальном виде — в виде слов.

PS. Может и это покажется Вам интересным. Во время сеанса в подсознании прозвучала
фраза, которую я постаралась запомнить, а потом захотелось применить её во время
«проработки» в отношении людей, «зацепленных» на мне я так поняла незаслуженным
чувством зависти. Это набор звуков ничего не обозначает на русском языке и ничего мне не
говорит, а в русской транскрипции запишется примерно так (я умышленно не делю на слова):
"……………….".

СПАСИБО!!!
С уважением.

(Я намеренно не озвучиваю эту мантру, а это именно мантра, которая пришла в данном
случае к этой девушке, так как это индивидуальный инструмент выданный только для нее… и не
мной…)

Второй сеанс, действующие лица те же.

Сегодня пишу ответ пораньше, встала в 7 ч. московского времени по будильнику.
Сегодня постараюсь написать более кратко.
Сеанс начала в 21.30 московского времени и прошел совсем иначе, нежели первый. В I чакре



несколько слабых пульсаций, затем все прошло, и появились ощущения «мозжания» в III чакре,
которые длились недолго (наверно, минут 15–20), были слабее, чем вчера, и усиливались при
вдохе, как всегда.

Но зато сегодня появился перед внутренним взором золотистый свет в области VI чакры,
появилось чувство легкости в теле (были боли в области сердца, тяжесть и ломота со
стороны спины в области сердечной чакры и левой почки, а затем к концу сеанса появились
такие ощущения в области поясницы). Вчера было ощущение, что тело тянет (как — будто
сгибалось) влево, сегодня было ощущение — тело прямое.

Ну, а теперь о приятном!
В этот раз произошел эмоциональный душевный подъем, наполняющее чувство радости,

но без эйфории. Я, растворяясь в звуках музыки, заставила себя мысленно взлететь, а там уже
пошло ощущение полета, парения в воздухе, я "плавала и купалась" в лучах теплого солнца,
ощущая себя как — будто в облаке золотистого теплого кокона — все тело обволакивало тепло
и нега. При этом пыталась создать образы дорогих мне людей — реальных: сына и отца — и
потянуть их за собой, нереальных, умершей мамы — помахать ей рукой и послать ей свою
неистраченную любовь (здесь я всплакнула парой скатившихся слезинок). Представила, что
просто улетаю из города, как из вязкого темного болота к свету — в общем, дала волю своему
богатому воображению и полету фантазии. Летала не конкретно над чем-то, а над океаном
то — ли воды, то — ли солнечного света. Переполняло как раз то чувство уверенности в
хорошем, радости и любви (и к себе тоже — это у меня бывает редко, точнее давно не было),
которое я утратила в последние полтора года. Произошло то, что я называю "крылья растут".
Все было замечательно. После сеанса (писать об этом не хочется, но я привыкла к честности,
хотя это не всегда правильно; у меня была мысль об этом не говорить, но Вы не только
Мастер, Вы ещё и доктор, поэтому я с Вами и решила быть до конца откровенной) долго не
могла уснуть, так как стало очень нехорошо — ощущение высокой температуры: озноб,
ломота, легкое подташнивание. Я не могла согреться, сеанс проводила под простынкой, а тут
укрылась одеялом, выпила 3 глотка теплой воды, померила температуру — 36,9. Пока
согревалась, поняла, в чем дело — несколько дней уже были симптомы какого-то
воспалительного процесса мочеполовой сферы, вот и проявилось, по-видимому. Это меня
встревожило и расстроило, и поэтому сон долго не приходил. Спать не хотелось (выспалась
накануне) и мешало чувство тревоги. Догорела свеча, помаявшись, я уснула и спала крепко, не
просыпаясь и не ворочаясь. Запомнился конец сна перед пробуждением: отражает, видимо,
будущие ближайшие проблемы: болезнь, решение квартирного вопроса с бывшим супругом и
прочее. Был интересный момент: не могу во сне дозвониться до сына — набираю его номер, а
отвечает чужой мужской голос, спрашивает, где встретимся, отключаюсь, звоню повторно и
вижу, что идет набор этого же номера, сбрасываю, но автоответчик пытается проговорить
этот, но я уже не слушаю в испуге, что сейчас опять соединят с этим же абонентом и
выключаю телефон вообще, но в память врезались все же первые и последние цифры. Я не
запомнила весь номер, позвонила бы. Кстати, во время сеанса тоже пришли в голову числа.
Хотя это может быть последние цифры в годах рождения сына и моего.

Утром встала, не выспавшись; слабость, потливость, чувство тревожности,
заложенность и шум в ушах весьма слабо и быстро прошло — так бывает у меня при
систематическом недосыпании тоже, но тело лёгкое, в душе спокойно за исключением тревоги
по поводу заболевания. Собираюсь посетить врача. Жаль, что это «смазало» мне яркое
впечатление от Ваших сеансов. Но мне давно нужно было посетить гинеколога, а я годами
оттягивала визит и умудрялась даже медосмотр обойти, а не пройти — судьба и заставила
таким образом посетить столь любимого специалиста. Не хочется только, чтобы это ещё



помешало событиям в ожидаемых мною переменах в работе (может, я снова обольщаюсь, а
судьба вовсе и не готовит мне такого подарка, но мне же хочется верить в лучшее — это
плохо с точки зрения психоаналитика?). Эта неприятность приводит меня в состояние
подавленности, но это уже не имеет отношения к нашему с Вами энергообмену. Жизнь часто
дает нам то, чего мы не хотим, и лишает того, чего нам хочется. Постараюсь не «киснуть» и
не терять присущего мне ранее оптимизма, который только возродился благодаря Вам и моей
подруге, которая практикует Рейки.

Кажется, что я мечтаю о несбыточном и витаю в облаках, когда нужно решать
конкретные проблемы. Но я очень устала их решать, поэтому, наверно, и пытаюсь сбежать
от реальности. Сколько бы не было у человека сил, но женской натуре положено быть иногда
слабой, а мне моя жизнь такой возможности не дала. А хочется побыть слабой, привалиться к
чьему-то плечу, а все время приходится подставлять своё кому — то + извините за лирическое
отступление.

Еще раз позвольте Вас поблагодарить и ……….
«Отбрось ум, мыслящий в прозе;
Верни к жизни ту часть ума, что мыслит поэтически.
Отложи в сторону все силлогизмы;
Пусть образом твоей жизни будут песни.
Перейди от интеллекта к интуиции,
От головы к сердцу,
Потому что сердце ближе к тайнам жизни.»
Ошо"

В одной персидской истории рассказывается о путнике, который с великим трудом
брел по дороге.

Он весь был обвешан разными предметами. Тяжелый мешок с песком висел у него
за спиной. На шее мельничный жернов. В руках у него было по камню, а на голове тыква.
Со стонами он еле-еле продвигался вперед, оплакивая свою горькую судьбу и жалуясь на
усталость.

В полдень ему повстречался крестьянин. «Путник, зачем ты несешь камни?»
— «Я их до сих пор не замечал», — сказал путник, выбрасывая камни и чувствуя

облегчение. Чуть позже ему повстречался другой крестьянин. «Зачем ты мучаешься с
тыквой на голове?» — поинтересовался он.

— «Я не замечал раньше этого», — сказал путник, сбрасывая тыкву. И ему опять
стало легче. Он двигался дальше, неся мешок с песком и жернов на шее. И повстречался
третий крестьянин и спросил удивленно: «Зачем ты несешь мешок с песком и жернов на
шее?»

— «Спасибо, добрый человек, я только сейчас заметил мешок и жернов на шее», —
ответил путник и сбросил мешок и снял жернов.

Свободный и веселый, он продолжил свой путь…….

Продолжим и мы свой…



Вопросы по практике Рэйки 

Вопрос:
— Я провел своей сестре 10 дистанционных сеансов, но обратной связи у нас не было. По

моим ощущениям я провел курс лечения и все должно быть хорошо. А вчера с ней созвонился, и
оказалось, что она провела только один сеанс, да и то, ничего не чувствовала. Надо сказать,
первые сеансы и у меня не ахти как получались, мешал бывший учитель. Но потом все
нормализовалось. Так вот, она сказала, что начнет лечиться со следующей недели, а мне все
заново начинать или она получит, все-таки, сеансы, которые, я уже провел?

Ответ:
— В связи с тем, что основным из постулатов Рэйки является то, что не мы в

действительности даем Рэйки, а тело пациента притягивает эту энергию к себе, то в данном
случае, полноценного лечения, конечно же, не прошло. Именно поэтому я и рекомендую, чтобы
у Вас всегда была обратная связь с пациентом. В данной ситуации лучше всего было бы заново
договориться с сестрой, чтобы она заново начала принимать сеансы, а самому практикующему,
заново отработать все дистанционные сеансы, которые были проведены. Опыт бесценный,
поэтому его можно и повторить.

Вопрос:
— Позавчера во время сеанса ментального лечения другому человеку я почувствовал

сильную слабость, голову, словно обручем сдавило, даже послание слабым голосом сказал, а в
своих руках никаких ощущений. Правда, под конец сеанса почувствовал себя лучше. Пациентка
наоборот ничего не чувствовала во время лечения, но ей стало легче. В общем, все не так как
обычно у меня прошло. Может из-за того, что в комнате большое зеркало стояло, и мы в нем
полностью отражались?

Ответ:
— Здесь необходимо отметить несколько моментов. Первое — это интерпретация

полученных сведений. Второе — сам сеанс и третье — обстановка, в которой проводилось
лечение. Начнем с первого. Практикующий Рэйки почувствовал головную боль в начале сеанса и
слабость. Что это? Ответов на этот вопрос может быть очень много. Именно поэтому, прежде
всего, перед тем, как начать интерпретировать эти проявления своего тела, необходимо задать
вопрос:

— Мое или не мое?
И уже в зависимости от ответа (который может прийти разными путями и способами)

начинать дальше разбираться в этом вопросе. Если ответ пришел, что это Ваше, значит, в
данном случае Рэйки параллельно высвечивает какие-то Ваши личные проблемы и слабые
места. Может это связано с темой проработки, может с энергетическим уровнем, на котором
проходит работа, может просто с Вашей личной чувствительностью. В любом случае, если ответ
пришел, что это Ваше, значит, необходимо после проведения сеанса другому человеку сделать
полный сеанс себе, во время которого, скорей всего придут уже дальнейшие ответы на вопросы.

Если ответ пришел, что это проявления другого человека, то лучше, для подтверждения
информации, спросить своего пациента о том, не болит ли у него голова, и нет ли слабости. И
даже если пациент ничего такого не чувствует все равно — даем Рэйки до тех пор, пока
проявления не пройдут. Ошибкой было бы закончить сеанс.

Следующее — сам сеанс ментального лечения. Данную технику мы используем обычно при
работе с зависимостями, а это всегда работа очень сложная, энергетически затратная и



серьезная как по своей сути, так и по своей эффективности. Так как мы фактически человека
уводим от влияния на него того или иного Эгрегора той или иной зависимости и последний
будет всеми путями цепляться за свою жертву.

Если при такой работе Вы включите свои чувства (очень захотите помочь) или эмоции
(начнете в каком-либо виде битву с этим Эгрегором), то неминуемо можете потерять часть свое
личной, жизненной энергии. Здесь уже Рэйки будет необходимо делать Вам, после сеанса, на
восстановления жизненных сил и энергий в полном объеме на всех уровнях и планах. Как
правило, такое личностное включение происходит или на первых порах работы по второй
ступени или при работе с родственниками, знакомыми или друзьями, которым уж ОЧЕНЬ
хочется помочь.

При этом Практикующий забывает, что помогаем не Мы, а Рэйки, и наша основная задача
— дойти до тела и правильно применить технику работы с этой энергией. Страшного в том, что
Вы потеряете (при такого рода работе), часть своей жизненной энергии нет ничего, а вот опыт
приобретете колоссальный. И в последующем уже будете работать не как любитель, а как
профессионал. Поэтому пугаться такого опыта не стоит, главное при этом быть осознанным и
контролировать ситуацию. Ну и естественно — вовремя делать себе Рэйки, на восстановление.

Третий момент — это зеркало. Я не буду писать о том, что зеркало это своеобразный
проход в другой мир, об этом уже очень много всего написано, я просто скажу, что зеркало
обладает способностью не только поглощать энергию, но и ее отталкивать. При этом вся
информация, которую несет та или иная энергия, зеркало искажает. Именно поэтому мы не
делаем себе сеанс Рэйки перед зеркалом, так как поставленные символы перед зеркальной
поверхностью будут полностью искажены и потеряют свое изначальное предназначение и
составляющую.

Кто-то из Мастеров Рэйки говорит, что этого не происходит и даже предлагает техники
лечения себя перед — , или через зеркало. Я не знаю, зачем это необходимо и рекомендую все-
таки быть более осторожными с такими вещами. У нас есть техники по второй ступени
нейтрализации любых проявлений и гармонизации не только пространства, но и предмета. Вот
это и необходимо сделать, если нет возможности просто зашторить зеркало или провести
лечение в другом помещении. В крайнем случае — мы ставим зажженную красную свечу, перед
самим зеркалом, во время сеанса, заряженную, естественно по Рэйки. А, теперь обладая всеми
этими знаниями, попробуйте самостоятельно ответить, где истинная причина появления
головной боли у Практикующего и откуда взялась слабость?

Вопрос:
— Я проводил дистанционное лечение девушке, которая занимается Рэйки по первой

ступени (довольно успешно, но без азарта). При этом она сама «свою» Рэйки — энергию не
подключает, запрашивает мою. Работает только та, что послал я, или примешивается на
автомате и с её стороны тоже?? И вообще, насколько принято делать сеансы Рэйки человеку
Рэйки? Но ей очень понравилось (и я тоже ощущал нечто более необычное, чем даже при
контактном способе).

Ответ:
— Нет ее или Вашей Рэйки. Есть только просто Рэйки. В данном случае девушка, будучи

еще на первой ступени, смотрела на Рэйки через окошко своего ПЕРВОГО посвящения и,
слушаясь СВОЕГО первого Мастера, тихонечко черпала Рэйки для себя, наслаждаясь процессом.
И тут возможность получить не то что доступ к потоку, а просто искупаться в ПОЛЕ Рэйки.
Конечно, будут ощущения. Тем более, что ей есть, с чем сравнивать.

Что касается сеансов Рэйки человеку в Рэйки, то это очень даже принято, я и сам, когда



есть возможность, пользуюсь этим, благо у меня всегда рядом есть Мастер Рэйки, моя жена,
которая при необходимости проводить мне не только контактные и дистанционные сеансы. И
как Вы правильно отметили — это совершенно другое. Это совершенно иные ощущения, нежели
ты работаешь сам, и делаешь самостоятельно себе сеансы Рэйки.

Наши практикующие второй ступени очень часто используют подобный инструмент и в
качестве взаимообмена энергиями проводят друг — другу дистанционные сеансы Рэйки. И это
просто здорово. Что тут скажешь…

Вопрос:
— У меня появились некоторые вопросы, на которые я знаю уже ответы, но есть и другие.

Возможна ли прорисовка символов в плане оттачивания руки и мысли просто так, без
определённой аффирмации и призыва Рэйки? Всё ж таки они должны иметь ограничения в
использовании… Тут вот едем по дороге, вдруг захотелось поставить 1-й… А к чему его
приложить?? Так и пришлось в пространство поставить.

Ответ:
— Тренироваться лучше не просто так, а с пользой. Если есть желание научиться, более

тщательно прорисовывать символы руками, то начинайте чистить помещение, можно пройтись
несколько раз подряд. Если не хватает квартиры, то придите, например, в театр, или в цирк или
в церковь и почистите эти помещения. Ощущения будут интересные, как в первом, так и во
втором и третьем случае. Это можно делать и мысленно, естественно.

Можно и просто пространство чистить. В общем, правило такое — если мысль возникла, то
необходимо сделать, а вот уже как сделать — решайте сами исходя из своего опыта работы с
Рэйки и своих навыков применения символов.

Вопрос:
— Моя знакомая была у врача — гомеопата и он обнаружил у нее тяж в районе груди.

Сказал, что это злокачественная опухоль и необходимо срочно делать операцию, тем более что
анализы плохие. Она сказала, что лечит себя по Рэйки, на что он сказал, что Рэйки не лечит
онкологию. Кроме того, я прочитала недавно в книге по Рэйки, что при опухолевых
заболеваниях энергией надо воздействовать на очаг, очень дозировано, т. к. можно
спровоцировать и усиленный рост опухоли.

Ответ:
— Начнем с того, что врачи, разных специальностей по разному трактуют то, что видят. В

этом вся проблема медицины и состоит. Обнаружили что-то и начинают давать свою трактовку
согласно своей "картине мира". Гомеопат обнаружил тяж.

Ну, хорошо. А почему он возник? И что он собой представляет? Врач подумал на
распространение опухоли. Так думают все врачи, когда к ним попадает пациент с
онкологическим диагнозом. И они (врачи) становятся иногда заложниками своих же рамок
мышления. А что, если первый врач ошибся и диагноз поставлен не правильно? Остальные даже
не ставят его под сомнения (дублируя слово в слово из приема в прием), а это необходимо
делать постоянно.

В данном случае — тяж — это увеличенный лимфатический проток, по которому уходят
(говоря простым языком) поврежденные болезнью клетки и все то, что сопровождает, к
примеру, процесс их распада (токсины, шлаки и т. д.). Тяж — то увидели, а вот трактовка его
совершенно неправильная. Предположим не прав я. И предположим — это действительно
распространения опухоли по лимфатическим протокам. Что дальше? А дальше то, что никакая
операция уже не изменит ситуацию. Удалят грудь с максимумом прилежащей тканью, но



протоки — то пораженные все равно останутся. Кроме того, если это, к примеру, не
злокачественное новообразование, а опухоль, вызванная вирусами, то исход операции — разнос
с током крови по организму всех тех вирусов и паразитов, которые были в капсуле (опухоли).
Так что и в том и в другом случае операция это проигрыш.

По поводу анализов картина та же самая. Что делают сеансы Рэйки с человеком?
Тело человека можно сравнить со стаканом, наполненным водой и осадком на дне. Для

того чтобы пошло выздоровление необходимо это осадок вывести. Сеанс Рэйки взбалтывает Ваш
стакан. Естественно, что будут реагировать и кровь, и моча и все остальные жидкости организма
включая лимфу, особенно лимфу.

Теперь о том — что говорил врач относительно Рэйки. Человек явно не в теме и знает
только поверхностно эту систему, скорей всего просто кто-то когда-то ему это сказал и вот он
теперь сам повторяет. Что значит — Рэйки не лечит онкологию? В-первых лечит, а во-вторых —
у этой энергии есть свой разум и именно с ее (божественной) точки зрения как необходимо, так
и будет. Наша задача давать Рэйки и смотреть что будет происходить, принимая ЛЮБОЙ
результат.

Если даже, предположим, не произойдет полного исцеления, то, по крайней мере, качество
жизни улучшится многократно, а это, в случае онкологии самое главное.

Два примера, как работает энергия Рэйки с онкологией.
(У меня была пациентка, с подтвержденными УЗИ-заключением — опухоль надпочечников.

Мы провели курс из пяти сеансов. После этого пошла чистка, но главное, что где-то, через два-
три месяца было заключение того же врача по УЗИ — опухолей нет. Врач в шоке и объяснить
такой исход никак не смог.

Второй пример.
Человек проходил обучение первой ступени Рэйки. У него, к моменту этого обучения уже

1,5 года стоял диагноз — рак. Он получил первую ступень и очень много работал по Рэйки с
собой. Мы ему помогали курсами потом дистанционно почти постоянно. Врачи сказали, что
ему жит осталось два месяца, когда он пришел в очередной раз на прием. Он дальше
продолжал лечиться, и работал только почти по Рэйки, не применяя ничего другого.

Через два года он покинул этот план существования.
Но — только через ДВА. Второе — качество жизни, до последнего месяца было обычным,

как у здорового человека. Для своей Души он сделал очень много, проработав почти всё свое
прошлое и осознав, почему именно ему досталась именно эта болезнь.

Ушел во сне, спокойно и легко)
Мы принимаем все, что происходит после того, когда мы поработали по Рэйки. Если мы не

применяем эту систему, то тогда есть смысл метаться по врачам, бабкам, экстрасенсам и
прочим людям. Есть очень впечатлительные люди. Они легко могут попасть в зависимость от
мнения авторитетного человека, особенно в белом халате. В — общем, каждый человек должен
выбрать тот ПУТЬ каким будет идти. Есть много вариантов.

Первый — лечится самостоятельно только по Рэйки + любые народные средства, лучше
растительные. Второй — решается на операцию. Тогда прорабатывать по Рэйки операцию, как
ситуацию. Операцию, как будущее и период восстановления после операции. Заодно и период
химиотерапии, закладывая мыслеформу — на минимизацию урона здоровью, нейтрализацию
негативных последствий операции и применения химиопрепаратов и т. д. Короче работать по
Рэйки всякими способами, которыми только возможно.

Третий — другой путь.
Что касается того, что в книге по Рэйки написано, что "" при опухолевых заболеваниях

энергией надо воздействовать на очаг, очень дозировано, т. к. можно спровоцировать и



усиленный рост опухоли. ""то здесь на лицо то, что автор не понимает то, о чем пишет.
Помните, что Рэйки притягивается потребителем. Как мы можем, дозировано давать Рэйки,

если не мы ее даем, а мы только проводим эту энергию. Если потребуется, пациент будет
принимать энергию Рэйки 24-часа в сутки, при условии, конечно же, что Вы работаете с ним не
ниже чем по второй ступени Рэйки.

Как можно ограничить своим сознанием уровень Божественной целесообразности? В
случае же, если человек не принимает помощь Рэйки, то страшного ничего не произойдет,
только после этого все будет идти уже по другим законам и правилам…..

Вопрос:
— На фотографии, я изображен не в самый удачный период моей жизни. Что мне сделать с

этой фотографией и как решить по Рэйки этот вопрос? И как лучше утилизировать фото?
Ответ:
— Прежде всего, необходимо составить определенную аффирмацию (мыслеформу) в

которую необходимо включить как можно больше аспектов того действия, которое Вы бы
хотели произвести. Все правила написания аффирмаций и схему их составления я даю уже на
первой ступени, поэтому весь материал дать Вам сейчас просто физически не смогу.
Единственное, что могу предложить это то, какие аспекты необходимо учитывать при
утилизации фото:

— Фото — всегда прошлое. Именно поэтому необходимо нейтрализовать все негативные
энергии, эмоции, мысли с которыми Вы столкнулись или могли столкнуться в то время, которое
отражает та или иная фотография.

— Если были негативные последствия того события, которое запечатлено на фото, то
необходимо работать с ним как с ситуацией, применяя все символы в том порядке, в котором
Вас учили, с целью нейтрализации негативных последствий данной ситуации.

К примеру, Вы сняты на фото вместе с девушкой, которую любили. Так получилось, что эта
фотография — это последнее, светлое воспоминание о ней, так как, опять же, к примеру, в этой
поездке, когда было сделано фото, Вы поругались и после этого полностью разошлись. Чувства у
Вас остались, но выхода им не было, и Вы наделали много глупостей после этого, прежде чем
осознали, что делаете что-то не так. Так вот. Та фотография, о которой мы говорим, это все
помнит и несет с собой. Именно поэтому необходимо ей уделить отдельное внимание и
работать с ней отдельно.

Из этого выходит следующий аспект:
— Фото необходимо разделить на, как минимум, три группы:
простые; сложные (которые несут в себе что-то, что Вы даже может, не осознаете — просто

глядя на фото, есть ощущение неприятного); очень сложные (которые несут в себе что-то
негативное, что Вы знаете и что осознаете и помните).

Первые просто сжигаем, применяя дополнительно те инструменты обработки по Рэйки,
которые у Вас есть.

Вторые — обрабатываем по Рэйки при помощи символов. Частично выводим на сознание
неприятные ощущения, частично просто даем много-много Рэйки и уже после этого спокойно
сжигаем.

С третьими — самое сложное. Необходимо применить специальные техники Рэйки, типа
Духовного послания или Глубокой Работы с Прошлым, которые, я, например, даю на второй
ступени. Утилизация данных фотографий идет так же специальным образом.

Еще один аспект — пепел и все то, что сопровождает процесс сжигания. Это все так же
необходимо гармонизировать по Рэйки и потом съесть…. (шутка, конечно же)….



Заканчиваем очисткой местности и благодарением…….

Вопрос:
— Я много практикую по первой ступени, и мне кажется, полностью понял этот метод и

систему в целом. Можно — ли мне пройти обучение сразу по третьей ступени на Мастера
Рэйки, минуя вторую ступень обучения, тем более что дистанционно работать я умею. Работаю в
Причине по методике В.П. Гоча — последняя ступень обучения.

Ответ:
— Обучение по ступеням и есть обучение на Мастера Рэйки.
Давайте считать Ваш вопрос просьбой об обучении третьей ступени Рэйки, о которой мы с

Вами поговорим уже после семинара второй ступени. Я не против, предположим, именно с
Вами продолжить обучение, и в последующем подойти к семинару третьей ступени. Есть много
нюансов дальнейшего обучения, я имею в виду — после второй ступени, которые мы с Вами
должны обговорить. К тому же — семинар третьей ступени это семинар необычный и скорей
всего, если у Вас останется желание пройти обучение дальше, то Вам придется ко мне
приезжать в другой город. Хотя, судя по тому, как Вы работаете, может быть, и все приедут к
Вам.

В любом случае — давайте не будем торопиться, и перепрыгивать через ступени, так как,
минимум — растяжение, при этом гарантированно. Первая ступень — это только вводная
лекция, если сравнивать с тем, что мы будем постигать на второй. Я обещаю, что у Вас и после
второй ступени будет очень много работы, так что давайте на этом и остановимся.

Внесение в список на обучение третье ступени, практикующего второй ступени, это то же
достаточно сильный и знаковый ход, так что давайте, и его я пока делать не буду. Если Вы
хотите, то я запишу Вас, уже после семинара второй ступени, поверьте мне — так будет намного
ЦЕЛЕСООБРАЗНЕЙ и ПОЛЕЗНЕЙ именно для ВАС.

**** Дистанционно работать я умею. Работаю в Причине по методике В.П. Гоча последняя
ступень обучения.*****

Капустка, оно конечно дело хорошее, но в доме необходимо иметь и мясные закуски……..

Вопрос:
— Может ли получиться такой эффект, что при частом проведении сеансов лечения

пациент перестает самостоятельно вырабатывать энергию и как следствие — становится,
зависим, от практикующего Рэйки. (Если не ошибаюсь, подобные случаи описаны в книге
"Эниология").

Ответ:
— В этой книге описаны случаи работы целителя своей личной энергией и именно в таком

случае есть, хоть правда и небольшая, вероятность, что человека подсаживают на иглу сеансов, и
он без них уже существовать не может.

В Рэйки мы работаем энергией Рэйки, а не нашей личной энергией, поэтому такого, в
принципе, произойти не может. К тому же — энергия Рэйки помогает настолько насколько это
необходимо, т. е. восстанавливает энергетические центры человека и гармонизирует их работу.
Как только они начинают самостоятельно работать, действие прекращается. Один из основных
постулатов Рэйки это — не мы даем энергию, а тело пациента притягивает эту энергию и второе
— у энергии Рэйки есть собственное сознания и именно поэтому она работает в том месте, в
котором необходимо и с такой эффективностью, с которой необходимо и практически никак не
зависит от нашего сознания.



Вопрос:
— Используете ли Вы в своей работе покаяние? И используете ли Вы технику Маваси —

Рэйки?
Ответ:
— Что касается, покаяния, то естественно, во время сеанса Рэйки мы это делаем, причем не

только с собой, но и со своими пациентами. Если для себя это техника, скорее очистительная, то
для пациента это очень сильный метод развязки кармических узлов, нейтрализации утечки
жизненной энергии, способ восстановления психологической гармонии и один из шансов убрать
негативные переживания из подсознания.

Что касается техники Маваси — Рэйки, то именно с нее мы начинаем свои круги Рэйки и
именно при помощи этой техники закрываем круг. Техника действительно замечательная, так
как практически все (даже те, кто раньше вообще ничего не ощущал, проводя себе, сеанс Рэйки,
или просто ощущал пустоту) чувствуют энергию и то, как она движется.

Кстати, чувство пустоты, у практикующего, может возникать из-за того, что он снижает
интенсивность работы с Рэйки. Сначала все резко берут старт и делают Рэйки почти все
свободное время. Наступает стабилизация.

После этого многие перестают так интенсивно работать, и в момент очередного сеанса у
них возникает субъективное ощущение пустоты в руках. Нашим практикующим Рэйки это то же
знакомо. Мы при этом говорим, что рецепт здесь один — Много, Много Рэйки

Вопрос:
— У моей дочки плохое зрение. Врачи торопят с операцией и говорят, что склеропластику

после 18 лет делать будет уже поздно. А ей уже семнадцать. Я практикую Рэйки, как лучше по
Рэйки решить этот вопрос?

Ответ:
— К работе со зрением, так же как и к любой другой работе по Рэйки, желательно

подходить комплексно.
Необходимо помнить, что проблема с глазами говорит нам о том, что есть проблемы в

печени и во всем желудочно-кишечном тракте. Это, в свою очередь зависит от режима питания
и оттого, что именно попадает в рот (с какой скоростью, в какое время, и в каком виде). Помимо
этого, сбой в работе печени связан с тем заглушенным гневом, который скрыт от посторонних.
Учитывая все это необходимо работать на энергетическом уровне по Рэйки (делая как
контактные сеансы, так и работая на взаимоотношения человека с самим собой и с окружающим
миром, гармонизировать продукты питания и использовать прочие инструменты).

Работать на психологическом уровне — подключать дочь к осознанию причин, которые
являются источником ее проблем со зрением (неправильный режим питания, еда на ходу,
отсутствие полноценного завтрака; загнанные вовнутрь эмоции; неумение полноценно отдыхать
и расслабляться и т. д.)

Работать на физическом уровне (БАДы — биологические активные добавки к пище
(заряженные по Рэйки, естественно, очистительные процедуры, специальная диета и прочее.)

При таком подходе будет не только восстановление зрения, но и оздоровление, и
укрепление всего организма, что, в принципе, намного важнее.

Что касается того, что после 18 лет нельзя делать склеропластику, то я здесь нахожусь в
некотором недоумении. Не хочется говорить о коллегах что-то такое, что может идти в разрез с
их мнением, поэтому скажу просто такой факт, что моей родственнице, склеропластика была
сделана, когда ей было 28 лет и никаких противопоказаний для этой операции не было. В общем
— лечь под нож никогда не поздно, по крайней мере — торопиться с этим делом не стоит, тем



более что гарантии того, что падение зрения после операции прекратиться нет никаких. Так что,
живите спокойно до 18… и дальше. Делайте Рэйки и радуйтесь жизни.

Вопрос:
— Когда отправляешь дистанционный сеанс до востребования, в момент "распечатывания

послания" энергия идет пациенту через проводника или напрямую?
Ответ:
— При дистанционном лечение пациента, практикующим второй ступени Рэйки, энергия

Рэйки идет так же через проводника, т. е. через самого практикующего. Просто в отличие от
работы по первой ступени, уровень энергии увеличивается, усиливается ее поток и расширяется
(если так можно сказать) канал, по которому данная энергия проходит. Каналом, в данном
случае, будет являться та техника и те символы, которые были применены. Вопрос здесь в
другом, вернее в этом вопросе, есть под вопрос, который не озвучен, а именно: Чувствует ли
практикующий Рэйки, работая дистанционно, до востребования, то когда и как проходит
лечение другого человека?

На этот вопрос нет однозначного ответа, так как кто-то чувствует, кто-то нет. Здесь все
зависит от собственных наработок и опыта работы дистанционно. Высший пилотаж при этом —
когда хочешь и есть необходимость, то чувствуешь, когда такой необходимости нет, то не
чувствуешь.

Совет: если Вы чувствуете или просто вспоминаете о пациенте (что в принципе одно и то
же) при работе дистанционно, до востребования, то это значит, что необходимо дополнительно
включиться в процесс и, скорей всего, его немного подправить.

Вопрос:
— Первая беременность у меня была в 24 года, вторая — в 33 года. Странная

закономерность: оба раза, на одном и том же сроке, на 6-ом месяце, у меня возникала угроза
выкидыша, и я ложилась в больницу. Причем, в 24 года, когда я носила сына, сохранение прошло
более-менее легко, а вот во втором случае (с дочерью) ситуация просто катастрофически
ухудшалась, и я буквально взывала к Вселенной о помощи. Детей мне удалось сохранить и
благополучно родить, но меня мучает вопрос: почему так случилось дважды в моей жизни?
Причем, случилось на фоне абсолютно беспроблемной беременности (и по анализам, и по
самочувствию, и, по отзывам наблюдающих, меня врачей)? Не знаю, нужна ли тут следующая
информация, но для возможной полноты картины сообщу, что моя мама тоже легко отходила со
мной все 9 месяцев, а вот во время родов я чуть было не погибла от асфиксии, и меня буквально
«чудом» спасли.

Ответ:
— Что касается Вашего рождения, то здесь сработала память Души о том, как здорово и

комфортно быть на тонком плане и как страшно (для Души, в первую очередь) ощущать всю эту
ограниченность физического тела и невозможность, как прежде передвигаться при помощи
мысли и общаться со всем миром без слов. Но это тот Ваш опыт, который должен был быть
пройден и он, в конечном счете, сейчас и идет.

Что касается Ваших детей, то здесь все намного сложнее.
Как Вы помните — шестой месяц это критический период в развитии плода и как

следствия развития Души. Если именно в этот период Душа, которая планирует войти в ребенка,
не получит подтверждения того, что ее ждут, что ей ничто не угрожает, что в любом случае, она
родится и ее родители будут охранять и помогать расти, то она просто может уйти с этого плана,
и вообще не войти в плод.



Далее события развиваются по трем сценариям: или рождается ребенок без Души, или
беременность рассасывается (что мы уже тоже наблюдали) или приходит другая Душа, менее
щепетильная в вопросах любви и взаимоотношения с родителями и тогда именно она приходит в
ребенка и ребенок не только может поменять в утробе матери свой будущий характер, но и пол.

Что и произошло в Вашем случае?
Душа Вашей Дочки первый раз, в первую Вашу беременность, стучалась к Вам, но в то

время Вы не смогли принять ее. Я думаю, причины этого Вы сейчас понимаете.
Именно поэтому пришла другая Душа, Душа Вашего Сына, который будет достаточно

самостоятельным, и который не будет требовать столько внимания к себе. Душа дочери никуда
не девалась, а была постоянно в Вашем эфирном поле и просто ждала, когда созреете Вы, в
первую очередь. В связи с тем, что Вы видимо все делали правильно, пришла и вторая
беременность. И вот здесь то было необходимо, чтобы Вы сами вышли на уровень общения с
этой Душой и сами ей дали все гарантии.

***…а вот во втором случае (с дочерью) ситуация просто катастрофически ухудшалась, и я
буквально взывала к Вселенной о помощи. Детей мне удалось сохранить и благополучно
родить…***

Как Вы думаете, к кому Вы обращались за помощью в случае с Дочерью? Кто принимал
решение о том, чтобы позволить Вам все-таки ее родить? Кто, условно говоря, замолвил за Вас
словечко Богу и взял разрешение через Вас родиться?

Я думаю, что Вы сами ответите на эти вопросы.

Вопрос:
— Что такое отработка кармы.
Ответ:
— Вопрос об отработки Кармы более глубокий, чем нам кажется.
По большому счету мы можем сказать, что все что отрабатывается, есть Карма…. и будем

не правы.
Целительский кризис на первой ступени связан с перестройкой физического тела и отчасти

эфирного. Здесь кармические причины повреждений ни того, ни другого тела практически не
отрабатываются, идет просто восстановление того, что еще можно восстановить.

На второй ступени кризис связан с перестройкой эмоционального (эмоции) и ментального
(мысли) плана. Очень часто даже и на этой ступени еще нельзя говорить о кармической
отработки, так как, опять же, идет восстановление «статус кво» тех тел, про которые мы только
что сказали.

Кармическая отработка присутствует после обучения третьей ступени, так как именно
тогда начинает перестраиваться каузальный (причинный) и ботхический (божественный) план.
И вот здесь мы можем сказать, что да, практически автоматически после обучения третьей
ступени человеку открывается возможность полностью проработать вопрос кармы и
кармических долгов.

Для того чтобы практикующие начинали привыкать работать с кармическими проблемами
и научились (предварительно) их решать, я и даю, уже даже на первой ступени, техники работы
с прошлым, будущим, на ситуацию и на взаимоотношения. Но это, опять же, не говорит, что Вы
сразу же начинаете работать именно на кармическом уровне.

Все будет зависеть именно от Вас, от Вашей Целеустремленности, от Вашего упорства в
проработке того или иного вопроса, и, конечно же…. от ВСЕЛЕНСКОЙ
ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ.

Удачи в ПРАКТИКЕ…. и не только в ней.



Вопрос:
— Чувствительность тела у всех людей разная, возможно ли такое, что человек, принимая

сеанс Рэйки, вообще ничего не почувствует?
Ответ:
— Чувствительность действительно у всех разная. В связи с тем, что энергия Рэйки очень

мягкая, и тонкая, то возможно, во время сеанса вообще ничего не почувствовать.
Это бывает с людьми, которые по воле судьбы, больше находятся в грубых, низких

вибрациях. Естественно, что это, как правило, мужчины, хотя сейчас очень много стало
встречаться и мужественных (читайте — мужеподобных) женщин. Вот они высокие вибрации
Рэйки могут вообще не чувствовать, но это, естественно не значит, что Рэйки не работает.
Наоборот. С ними, как правило, работа идет очень и очень успешно и эффективно. Просто это
проявляется уже чуть позже, может сразу же после сеанса, а может и чуть отсрочено по времени.
Но обязательно происходит.

Что касается Вас лично, то Вы все почувствуете.
Это будет именно Ваш личностный опыт прохождения сеанса, так что нет смысла его

сравнивать с чем-то.

Вопрос:
— Всем ли и всегда ли отпускается Рейки во время сеанса Рэйки?
Ответ:
— Здесь все зависит от самого практикующего Рэйки. От его правильного посвящения в

Рэйки, обучения и применения тех или иных методов работы именно по Рэйки.
Если все условия соблюдены, то при любом случае пациент получает только Рэйки.
Но, к моему сожалению, я встречал многих практикующих, многих школ Рэйки, где Рэйки, в

том понимании, в котором мы с Вами сейчас говорим об этой системе, не было вообще, или
были внесены изменения и неточности в данный метод, которые отразились на этой системе не
лучшим образом.

У меня есть Ученики, которые получали посвящение в Рэйки в других ветвях и школах этого
направления, но которые, даже имея уже посвящение по второй ступени Рэйки, приходили ко
мне только на первую. Самое главное, что, в последующем, они об этом никто еще не пожалели.
Есть и еще более интересный случай, когда ко мне с просьбой об обучении обратилась Мастер
Рэйки. Я, после собеседования, сообщил ей, что могу взять ее только к нам на первую ступень, и
она согласилась. Все это я пишу не для того, чтобы показать, какой я великий Учитель, а для
того, чтобы Вы знали, что в мире Рэйки (как впрочем, и везде) Рэйки — Рэйки рознь. По
крайней мере, я за своих Учеников спокоен.

Это мы говорили о Традиционном обучении.
В нетрадиционном Рэйки вообще может быть много чего и часто в тех системах (Рэйки это

уже не называется просто по определению), работа идет личной энергией целителя, и этим они
ни чем не отличаются от космоэнергетов, биоэнерготерапевтов и экстрасенсов. И там уже
совсем другие законы управления передачи и приема энергии, со всеми вытекающими из этого
последствиями.

Молодая женщина пришла увидеть странника. Встретившись с ним, она рассказала
свою историю:

«Я всегда думала, что у меня есть дар исцеления. Но у меня никогда не хватало
смелости опробовать его на ком-нибудь. До недавнего времени у моего мужа сильно



болела нога, и никто не мог ему помочь. После некоторых сомнений, я решила
попробовать свои силы и положила руки на его ногу, стараясь снять боль. Я сделала это
без настоящей веры в то, что я способна ему помочь, и когда я так сделала, то услышала
его молитву.

— Пожалуйста, Господи, сделай мою жену способной быть проводником Твоего света
и Твоей силы.

Моя рука стала нагреваться, и боль исчезла. Впоследствии я спросила его, почему он
так молился. Он ответил, что молил Бога внушить мне уверенность. Сегодня, благодаря
тем словам, я способна лечить».

А сейчас сами попробуете ответить на вопрос: это было лечение по Рэйки или что-то
другое?

Вопрос:
— Много людей среднего возраста могут вспомнить весь негатив, который делали в этой

жизни. Но как узнать и эффективно отработать поступки, совершенные в прошлых жизнях и
воплощениях?

Как установить точную причину и следствие, и возможную связь с нынешней ситуацией,
ведь здесь необходимо точность?

Ответ:
— Работу с прошлыми жизнями необходимо начинать с проведения Рэйки — медитации.
Аффирмация для проведения примерно такая.
Я прошу прийти энергию Рэйки в помощь мне для проведения Рэйки — медитации на тему

отработки ситуаций, которые не были доработаны или отработаны МНОЮ в моих прошлых
жизнях и воплощениях с целью максимального ОСОЗНАНИЯ моего прошлого опыта и
использования его в этом воплощении.

Дополнительно направляю энергию Рэйки на очищение той информации, которую я буду
получать во время моей медитации от ненужных наслоений и искажений её подлинной
ИСТИННОЙ природы.

При проведении такой медитации желательно не останавливаться на одной теме (или
одном воплощении), а просто фиксировать время, ситуацию и то, что необходимо отработать,
занося всё это в рядом лежащую тетрадку. А уже потом, по отдельности отрабатывать каждую
ситуацию так же, как мы работали по прошлому в этой жизни.

Что касается точности информации и связи ее с нынешней нашей ситуацией, то здесь не
обойтись без некоторого субъективизма. Самое лучшее, если всё, что Вам будет приходить, вы
будете принимать с определенным чувством юмора и будете при этом все делать, как бы
играючи. Тогда удастся проработать всего намного больше. Ошибкой будет принимать всё очень
серьезно, и стараться максимально СЕРЬЕЗНО и ответственно всё сделать, так как есть
вероятность при этом повреждения своего Сознания….

А мне бы этого очень не хотелось, так как Вы еще нужны этому Миру……

Вопрос:
Некоторое время пытаюсь проработать прошлое.
Скажите, пожалуйста, как быть, если в «Каре Самадхи»
Сказано: «…Если что-то совершил, не разминитесь с плодами, но нельзя вкусить плодов



совершенного другими…» И в «Винайё»
«….И через сотню кальп деяния не пропадают, стекаются условия, и наступает время для

обладающих телами получить плоды…»
Ответ:
Приведенные Вами выдержки говорят о том, каким именно образом накапливается и зреет

положительная карма, та, которая может привести нас к освобождению и просветлению. Для
этого необходимо отработать всё то отрицательное, что было в Вашей жизни и если повезет, то
сможете отработать всё негативное и неправильное, что было во всех Ваших жизнях.

Другими словами — положительные деяния и поступки нам засчитываются Создателем, а
вот отрицательные висят до тех пор, пока не будут переработаны и осознанны. Тогда это само
действие становится положительным и так же падает на наши весы.

При этом наши весы состоят только из одной чаши, как обычно в магазине овощи и фрукты,
которые измерят только наши благие, положительные дела.



Круг Рэйки 

Некий король однажды пришёл к мудрому Бахауддину Накшбанди, "Мастеру узора" и
сел, наблюдая за собранием его учеников.

После, когда они сели ужинать Король сказал:
— О, Учитель Вечности! Я заметил, что во время занятий твои ученики сидят

полукруглыми рядами, так же как и мои придворные. Есть ли в этом какой-то знак?
Бахауддин отвечал:
— О Повелитель Мира! Скажи мне скорей, как сидят твои придворные, и я смогу

рассказать в таком ли порядке сидят Искатели.
— В первом круге, сидят те, к которым я чувствую особое расположение, — поэтому

они ближе всех. Дальше сидят важные и могущественные люди королевства и послы. В
самом конце сидят меньшие мира сего.

— В таком случае, — сказал Шах Бахауддин, — мы делим людей по разным признакам.
Те, что сидят ближе ко мне, глухи, так они могут слышать. Средняя группа состоит из
невежественных, так что они могут сосредоточиться на Учении. Дальше всех сидят
Просветлённые, для которых близость такого рода не важна.

Для тех Учеников, которые познали Дух Учения, близость Мастера не важна. В не
зависимости от расстояния, пространства, времени суток или каких — либо других «обычных»
преград эти Ученики всегда могут получить и помощь и поддержку по своей духовной линии
передачи. Это происходит оттого, что Традиционное обучение подразумевает постоянный
контакт Мастера со своими Учениками. Контакт это происходит в виде регулярных встреч,
которые и принято называть Кругами Рэйки.

Как правило, Круги Рэйки проходят отдельно для практикующих первой и второй ступени.
Отельный разговор о круге Мастеров Рэйки, но это чуть позже.

Отдельно круги для практикующих Рэйки первой и второй ступени проводятся потому, что
очень большая разница как в практике по второй и первой ступени, так и в энергетическом
уровне практикующих. Когда мы начинали, то пытались проводить совместные круги для всех
желающих (ну была такая утопическая идея). После первых нескольких таких встреч пришлось
полностью отказаться от этой идеи и вот почему.

Круг Рэйки первой ступени представляет собой объединение людей, которые прошли
обучение первой ступени Рэйки. В связи с тем, что это только начальный уровень, уровень
работы в основном с собой и с своими близкими, и практика, на которой строится эта работа,
соответствующая. Вообще, как мы уже говорили — первая ступень это ступень для всех
желающих.

Вторая же ступень — это уже получение доступа к тайным знаниям и соответственно
практика совершенно другая. Именно поэтому нецелесообразно проводить круги первой и
второй ступени вместе. Просто в первую очередь это сказывается на практикующих именно
первой ступени. У них еще не наработан тот энергетический уровень, на котором можно было
бы на равных работать вместе с практикующими второй ступени. Поэтому, до поры до времени
оберегаем первых от вторых.

Как правило, людям, которые прошли обучение первой ступени Рэйки двух-трех месяцев
достаточно, чтобы полностью проработать все то, что они получили на семинаре и уже после
этого они свободно общаются со всем остальным миром рэйковцев. Но для этого необходимо
провести определенную работу, которую, к слову сказать, проводят не все. Повторюсь — первая



ступень, это базовая ступень в Рэйки. Очень хорошо видно практикующих, которые этот базовый
уровень не проработали, пусть даже они уже сами прошли обучение второй, а может даже и
третьей ступени.

А вот качественно и эффективно проработать этот уровень помогает именно круг Рэйки. На
Круге дорабатывается все то, что не успели сделать на семинаре, из-за ограниченности по
времени. Проводятся практики работы с Рэйки. Проводится практика коллективного лечения
одного человека, при этом очередь на это лечение занимается уже за несколько недель.

Именно на Круг Мастер приносит свои новые наработки и именно там происходит их
применение и обсуждение. На Круге же практикующий, как правило, получает первые навыки в
коллективной медитации и коллективной работе над чем-то одним — бесценный опыт,
который, в последующем, помогает быстро освоить следующие ступени. На Круге Рэйки
происходит обсуждение и разбор случаев работы с тем или иным человеком, ситуацией и это
так же бесценная информация, которую Ученик может получить. Именно поэтому в работе
Круга Рэйки участвуют почти все Ученики, прошедшие обучение и как бы сказали
комсомольские вожаки — явка бывает очень и очень высокая.

Откладываются все дела, переносится график дежурств или другой работы, отменяется
ломка спины на даче, дети раскидываются по родителям или родители по детям, но все
стремятся попасть на Круг. И это правильно, так как Рэйки относится к коллективным системам
духовного развития и роста, поэтому, без сообщества близких по Духу людей здесь никак не
обойтись.

Если с первой ступенью, работа на Круге носит сугубо индивидуальный характер, т. е.
каждый индивидуально работает в коллективе только еще привыкая выходить на уровень
коллективного надсознательного, то на круге второй ступени с этого все только начинается. В
связи опять же со спецификой работы по второй ступени не буду много распространяться о том
как, и что проходит, скажу только одно.

Именно с этого уровня практикующий уже привыкает ОСОЗНАННО работать с собой, со
своим окружением, с Вселенной и уже ОСОЗНАННО отслеживает результаты своей работы, при
необходимости корректируя последнюю. Работа на таких Кругах идет уже только коллективная,
с прорывом того или иного участника круга в индивидуальное сверхсознание. Именно на Круге
Рэйки второй ступени, практикующий впервые выходит на планетарный уровень и пробует
работать вместе со всеми на оздоровление Земли, например.

В связи с тем, что для практикующего вторую ступень Рэйки такие понятия как время,
пространство и расстояние переходят из разряда абсолютных в разряд относительных, то и нет
необходимости в отмене дежурств, отмене работы или отмене поездки на дачу. Это не значит,
что работа по Рэйки останавливается и мало кто участвует в Круге Рэйки второй ступени. Это
значит, совершено другое — Круг работает вне зависимости от того, где находятся его
участники. И это еще одно замечательное открытие, которое делает для себя практикующий
Рэйки, пошедший обучение второй ступени.

Некоторые, особо продвинутые эзотерики, могут сравнить Круг Рэйки с магическим Кругом
и тем самым приравнять Рэйки к магическим техникам работы. И будут в корне не правы.

Магический Круг создается одним человеком — Магом, который использует звенья,
вслепую. Часто это объединение происходит только на тонком плане, и никто их участников
магического круга даже и не догадывается об истинной цели, над которой они работают.
Сознательное объединение полностью отсутствует, иначе все бы сразу же разбежались, зная все
законы и последствия участия в магическом круге. Кроме этого — в магическом круге
существует определенное, так называемое «классическое» соединение звеньев, в качестве
которых выступают не столько и не сколько люди, а сколько все остальные представители



живой природы (камни, минералы, деревья, стихии и т. д.). В общем, это целая наука.
В Рэйки же все предельно ясно и прозрачно. Цели всем ясны. Центровой фигуры нет, никто

ничего не диктует — как делать и что делать. Каждый сам решает насколько ему необходимо
участвовать в той или иной проработке того или иного вопроса или лечении того или иного
человека. Никакого насилия над волей. И соединение рук очень простое.

Сама идея создания Круга Рэйки пришла к нам от основателя Рэйки в наши дни Микао Усуи
и он так же не раз, в своих рукописях указывал на то, что Круг Рэйки — это просто одна из форм
работы по системе Рэйки. И не надо в нем больше ничего видеть и искать.

Почему Круг назван именно Кругом, говорить, наверное, не надо. Так что пойдем дальше.
(…Хотя маленькое направление для мыслей дам. Круг — это коло. На Руси всегда водили

Коло, а ведущим, начинающим этот Круг, был Жрец (Священнослужитель), который
обозначался на письме буквой Х (хиер). Отсюда и поправка в слове коловод, которое мы сейчас
знаем, как хоровод…. Так что и здесь мы видим, истинные корни элементов системы Рэйки и
то, откуда она пришла…

То, что Микако Усуи, в свое время назвал как техника Рэйки — Маваси, мы теперь знаем
как Хоровод… При этом главное не движение участников Круга, а движение энергии, которое
может происходить и при условии, что участники Круга сидят на одном месте… Достаточно
правильно соединить руки….)

А что нас ждет дальше?
Дальше, как и обещал, поговорим о круге Мастеров Рэйки.
Это случилось на Тибете. Лама, работавший в отдалённом ущелье, написал письмо

настоятелю монастыря, своему учителю, в котором просил прислать ещё одного ламу: «Он
нужен нам здесь».

Настоятель монастыря вызвал всех своих учеников, прочитал им письмо и сказал:
— Я хотел бы послать пятерых из вас.
Один лама спросил:
— Но просят только одного. Почему пять?
Старый настоятель сказал:
— Узнаете позже. Я пошлю пятерых, но и тогда не будет уверенности, что кто-нибудь

из них дойдёт, поскольку путь длинен и на нём тысяча и одно отвлечение.
Они рассмеялись. Они сказали:
— Старик выжил из ума. Зачем посылать пятерых, когда нужен один?
Но старик настоял, и пятеро отправились в путешествие.
На следующее утро, когда они проходили по деревне, к ним подбежал посланец от

деревенского главы.
— Наш священник умер, и нам нужен священник. Жалование хорошее.
Деревня выглядела богатой, процветающей, поэтому один из пятерых сказал:
— Я хотел бы остаться здесь, ведь это тоже работа Будды. Зачем идти в ущелье? Здесь

я буду делать ту же работу. Достаточно вас четверых с нужен ведь только один. Так что я
остаюсь здесь.

Один отпал.
На следующий день они проходили по окраинам города. Им повстречался царь на

своём коне. Царь посмотрел на них. Один молодой монах был очень красивым, здоровым
и сияющим. Царь сказал:

— Подожди. Я ищу молодого человека, поскольку моей дочери пора замуж. Я много
смотрел и наблюдал, и ты кажешься мне весьма подходящим. Ты готов? У меня только
одна дочь. Всё мое царство будет твоим.



Конечно, молодой человек сказал своим друзьям: «До свидания!» Он остался; исчез
второй.

Теперь оставшиеся трое поняли, что старик не был сумасшедшим. Путь
действительно был долгим, и на нём тысяча и одно отвлечение!

Теперь эти трое решили: «Мы не сделаем такого», — хотя в глубине души они
чувствовали зависть к тому, кто стал царём, и к тому, кто стал великим священником. И
кто знает, что будет в этом ущелье?

На третью ночь они сбились с пути. Лишь вдали на холме светился один огонёк, там
стоял одинокий домик. Они добрались туда. Там была только одна молодая женщина, и
она сказала:

— Хорошо, что вы пришли сюда. Вы божьи посланники, поскольку мои мать и отец
должны были вернуться сегодня вечером и не вернулись. Я боялась оставаться одна в
этом доме так далеко от города. Хорошо, что вы здесь. Вы божьи посланники, вас послал
сам Будда. Пожалуйста, оставайтесь со мной, не покидайте меня, пока не вернутся мои
родители.

На следующее утро они должны были уходить. Но один из них — тот, кто втайне
влюбился в эту женщину, — сказал:

— Я не могу уйти, пока не вернулись её родители. Это было бы не сострадательно.
Дело было не в сострадании, дело было в страсти! Но когда есть страсть, люди говорят

о сострадании.
Двое других сказали:
— Это нехорошо. Мы должны добраться до места, а ты отпадаешь. А ведь мы решили

не делать этого.
Тот человек сказал:
— Всю мою жизнь меня учили быть сострадательным. Эта женщина одинока,

родители не возвращаются. Оставить её будет плохо, это будет не благородно. Будда
никогда не простит мне. Вы можете идти, — на самом деле, он хотел, чтобы они ушли, — а
я остаюсь.

Третий отпал.
В деревне на следующее утро оставшиеся двое были окружены толпой, поскольку в

этой деревне жили атеисты; они не верили в Будду. Им двоим был брошен вызов: «Вы
должны доказать: то, что говорит Будда, — правда». В деревне жил великий ученый-
атеист, он-то и бросил вызов.

Один из двоих принял этот вызов. Второй сказал:
— Что ты делаешь? Кто знает, как долго это продлится?
Тот сказал:
— Даже если на это уйдёт вся моя жизнь… Я предан Будде, а этот человек бросил

Будде и его философии вызов.
То не был вызов Будде; то был вызов эго.
— Я не могу покинуть эту деревню, я обращу эту деревню. Ты можешь идти.

Действительно, нужен ведь только один.
Вот так и случилось. Тот человек остался спорить, а добрался только один.
До Мастерской ступени добирается даже не каждый пятый. Мне только что пришел вопрос,

о критериях готовности практикующего Рэйки второй ступени проходить дальнейшее обучение,
т. е. обучение по ступени Практикующий Мастер Рэйки.

На этом необходимо подробнее остановиться поэтому мы чуть отпустим тему Круга Рэйки
(пусть пойдет погуляет, и еще обрастет информацией) а пока сосредоточим свое внимание



именно на теме готовности Ученика стать Мастером.
Есть косвенные и прямы признаки того, что человек уже фактически достиг совершенства и

мастерства в практике и теперь необходимо для него только провести семинар, чтобы закрепить
все то, что уже сделано.

Надеюсь, что Вы заметили первый косвенный признак, который я только что упомянул.
Если нет, то повторим еще раз. Практикующий уже ДОСТИГ того уровня, на который идет.
Осталось совсем малость, совсем немного и он взойдет, вскарабкается, влезет на край ступеньки
под названием Практикующий Мастер. Именно тогда, и только тогда стоит этого человека
обучать дальше. Чуть раньше это еще будет рано для него, и может быть, он всю жизнь свою
будет идти к этому краю ступени, но так на него и не заберется. При этом его ЭГО, как правило,
будет раздутым до неузнаваемости, так как он уже имеет на руках сертификат прохождения
обучения Мастерской ступени. Помните недавнюю притчу: сертификат и обучение мастерской
ступени — это твердое, а вот наполненность Ученика и его личная практика — это пустое.
Твёрдое плюс пустое опять выдает нам на выходе пустоту.

Вот длят того, чтобы этого не случалось и необходимо очень серьезно подходить к выбору
тех Учеников, который можно обучать дальше по мастерским ступеням. И в первую очередь
необходимо давать не все знания мастерской ступени сразу, как это делается в американских
линиях Рэйки, где после второй ступени практики обучают сразу же на Мастера — Учителя. А
обучение на Мастера делить, как минимум на два, а лучше на три этапа, как это мы видим,
происходит у английских, традиционных независимых Мастеров. Именно по этой же схеме
обучаю и я.

Первый уровень Мастерской ступени называется уровень Практикующего Мастера, и я с
этим, абсолютно согласен. Нельзя давать сразу же бывшему ученику второй ступени обучать.
Необходимо чтобы он прошел через все испытания, которые появляются после обучение
Мастерской ступени. Усмирил, а лучше вообще выбросил свое эго. Понизил порог чувства
собственной важности, а лучше вообще прибил его к полу, желательно ниже плинтуса. Прошел
испытание отречением от Рэйки, при необходимости, и уже после всего, на выходе, когда
«БОЛВАНКА уже полностью готова к упаковке», был расписан и увековечен сертификатом
Мастера — Учителя.

В противном случае мы имеет то, что имеем на сегодняшний день. Каких только я историй
не наслышан об уровне Мастеров — Учителей Рэйки. Причем все эти рассказы были из первых
уст, так что им не только можно, но и нужно верить.

Какой-то Учитель Рэйки проводил обучение второй или третьей ступени за пять минут,
после этого давал книгу Даяны Стаян о Рэйки и говорил — а теперь, ищите все сами. И после
этого, уже новоявленный Учитель учил учеников и делал то же самое. Пять минут и книга
Даяны Стаян. Ну ладно бы мои книги предлагал, родные, так сказать русские, а то ведь
иноземной целительницы с режущим нашему уху гражданством — американским. (На всякий
случай напишу, что про мои книги, это была шутка, а то некоторые журналисты стали
выдергивать у меня из контекста слова и вставлять на свой лад в предложения, получая очень
пикантные высказывания, в которых я даже сам себя не узнавал.)

Какой-то просто стал обучать по Интернету, даже не выезжая к Ученикам. Да и
действительно, зачем тратиться, напрягаться, искать помещение, проводить публичные лекции,
встречаться с учениками, проводить собеседование, когда можно просто так выслать номер
банковского счета и после оплаты отправить письмо всего с парой фраз. Да каких — все, у вас
первая, вторая, третья (ненужное зачеркнуть) ступень. Поздравляю.

Есть вообще уникальное явление в Рэйки. Я не буду называть ее Мастером, хотя она себя
так и называет, предлагаю Вам самим составить о ней свое мнение. Этот человек живет в



Америке, и зовут ее Надежда Розанова. Она обучает бесплатно Рэйки по Интернету и каждый
желающий, написав ей письмо, может получить соответствующую настройку. Письмо, которое к
Вам придет, будет еще короче того, о котором я говорил выше. Там будут просто написано — ok.
Лови.

После такого посвящения можно зайти на специальный раздел в сайте и напечатать себе
сертификат о прохождении обучения системе Рэйки.

Я не знаю, может быт в Америке так и принято проводить обучение, но вот мне с
классическим обучением по двум линиям в Рэйки, а том числе и по американской от Филисс
Лей Фурумото, со своим российским мышлением, ну никак не понять, что и куда настраивается.
При этом очень интересен тот факт, что Надежда, заполонив собой буквально все форумы о
Рэйки в Интернете, говорит правильные вещи и складывается даже впечатление, что она
понимает, о чем говорит. Но вот дела её, её же и выдают, достаточно просто посмотреть на
вопросы, на ее форуме, которые ей задают ученики. Многие похожи на вот этот: — Надежда, я
месяц (три, пол — года) назад инициировался у Вас на первую ступень. Сейчас энергия
закончилась. Подскажите, необходимо ли мне снова пройти инициацию по той же ступени или
уже стоит перейти на другую, рангом повыше.

А вот что происходит с человеком, когда обучение на Мастера Рэйки произошло слишком
рано.

Многим, по крайней мере, тем, кто в Рэйки, известно имя Елены Балашовой. Она, в течение
восьми месяцев, в общей сложности, прошла обучение от первой ступени до Мастера — Учителя
Рэйки. Я понимаю, что количество месяцев это величина субъективная, но именно в случае с
Еленой, на мой взгляд, эта величина стала более чем объективной.

Итак. Обучение прошло. Начало было более чем великолепным. Более ста учеников, своя
практика и выход прекрасной книги, по отзывам многих читавших эту книгу Мастеров. Далее
была десятилетняя практика обучения и работы в Рэйки. После этого — уход в тень. Появление в
виде оцерковленной новообращенной христианки с резким негативным отношений к Рэйки и к
всему тому, что с этим связано. Выпуск статьи против Рэйки с призывом ко всем практикующим
одуматься и уйти в лоно церкви.

Знающие люди высказывают свое четкое мнение, что под статьей стоит только подпись
Елены, а весь текст не ее. Не ее стиль, не ее способ подавать информацию, в общем — другой
человек. Я думаю, что они не далеки от истинны. Истово верующий может сделать еще и не
такое, да еще под нажимом со стороны святых отцов.

В общем, необходимо знать, что все имеет место быть, но необходимо, в тоже время и
помнить, что зерна от плевел необходимо отделять, и лучше — самостоятельно … и желательно
не долго…

ОДИН человек пришел к Джану Фишану и сказал:
"Я следовал многим мастерам и нахожусь в контакте с большим числом мудрых

людей. Пожалуйста, уделите мне ваше внимание и окажите помощь."
Джан Фишан ответил:
"Я могу помочь вам наилучшим образом, указывая на то, что вы обманываетесь даже

относительно одного мастера, не говоря уж о «многих», если все еще скитаетесь и
обращаетесь ко мне после того, как нашли их. Я могу послужить вам наилучшим образом,
умоляя вас вернуться к одному из них и действительно учиться, если вы, в самом деле,
знаете таких мастеров. Если бы вы научились чему-нибудь, это подсказало бы вам не
бегать между двумя колодцами подобно испытывающему жажду жадному псу, который в
конце концов подыхает не от жажды, а от изнеможения."

Затем Джан Фишан прочитал следующий отрывок из Мунакиб-эль-Арифин Мауляна



Шамсуддин Малти сообщает, что Руми однажды сказал в беседе, что очень любит Малти,
но у того есть один недостаток. Малти упросил, чтобы ему поведали, что это. Руми сказал,
что этот недостаток — воображать, что все вещи и люди имеют духовные достоинства.

Он продекламировал: Коль сущность Сатаны Столь многие имеют — Должны ль мы
как святого Каждого приветить? Когда открыто будет Внутреннее Око — Тогда лишь
Мастер Истинный Воспринят может быть! Когда внутреннее око Малти открылось, Руми
продекламировал такие стихи и приказал всем своим ученикам выучить их наизусть:

На этой площади базарной
Оккультных снадобьев торговцев:
От лавки к лавке
Не бросайся.
Но лучше у палатки сядь
Того, кто может средство
истинное дать!

Что касается меня самого, то я отношусь к обучению на Мастера, даже Практикующего
достаточно серьезно и ответственно. Я думаю, Вам достаточно будет узнать только один факт из
моей Учительской биографии — на момент написания этих строк, у меня всего три
подготовленных Практикующих Мастера и нет ни одного (пока) подготовленного и
выпущенного Мастера — Учителя. Зато уже есть один отказ моему Ученику, у которого была
вторая ступень, и которого я обучал самостоятельно и первой и второй ступени, в дальнейшем
обучении Ступени Практикующего Мастера.

Я прошел на этот отказ, хотя знал что за этим последует и разворачивание каких событий
меня ожидает. И я не ошибся, ни в отказе, ни во всем том, что за этим последовало. Человек
был, а сейчас и тем более, серьезно зациклен на деньгах и при всем при этом, с большим
важным ЭГО. Отказ был сформулирован после фразы, которая полностью характеризует того,
кто ее произнес, а именно:

— Мне необходимо в кратчайшие сроки окупить затраты, которые я понес на свое
обучение, поэтому мне необходимо обучаться сразу же на Мастера — Учителя, для меня ступень
Практикующего Мастера это мало.

После этого мы встречались только еще один раз и к своему сожалению, я увидел что
человек, за то время, которое мы с ним не встречались, упал ниже того уровня, с которого
начинался его подъем как полноценной, гармоничной, пусть не совсем интеллигентной, но все
же личности.

Сейчас он обучает своей, именной (вернее сказать — фамильной) системе лечения руками
по трем ступеням и несет временами откровенно такую чушь, что просто жаль его учеников, а
они у него есть.

И здесь я повторю притчу из второй книги, которая более чем актуальна.
Кто-то сказал Бахауддину Накшбанди:
— Изгнание ученика, должно быть, причиняет вам страдание?
Тот ответил:
— Наилучшим способом проверки и помощи ученику, если это возможно, может быть

его изгнание. Если тогда он обращается против вас, у него есть шанс обнаружить
собственную поверхностность и недостатки, которые привели к изгнанию. Если он
прощает вас, он имеет возможность заметить, нет ли в этом чего-то от святошества. Если



он восстанавливает внутреннее равновесие, он будет в состоянии принести пользу
нашему делу и, в особенности, извлечь пользу для себя самого.

К сожалению, до внутреннего равновесия тому человеку, о котором мы только что говорили
выше еще очень далеко, поэтому искреннее ему его пожелаем, что касается пользы нашему делу,
то хотелось бы конечно верить, что она от него когда — нибудь но все же будет, но, судя по той
психопродукции, которая сейчас у него вылезает наружу этого уже не произойдет никогда. Я его
просил только об одном, чтобы он не упоминал слово Рэйки в своей новой системе лечения
руками. Он мне это обещал. Посмотрим, что будет на самом деле….

(… Пишу уже перед отправкой книги в типографию.
Вышеуказанная тема, с фигурирующим в ней человеком, получила интересное

продолжение. Я приехал в тот город, в котором он живет для проведения семинара. Перед этим,
для более близкого знакомства и предварительной сонастройки мы проводили публичную
лекцию-встречу. На этой встрече была девушка, которой я задал вопрос о том, как она узнала о
Рэйки и вот что она ответила.

Моя подруга, которая обучалась Рэйки, у Вашего Ученика, рассказала мне об этой системе
и потом я уже нашла информацию о том, что Вы приезжаете к нам….

Подруга, которая обучалась Рэйки у моего ученика???!!! Чего только о себе не узнаешь.
Оказывается, у меня уже есть подготовленные Мастера Учителя. Так что, видимо я был не прав,
говоря Вам о том, что еще ни кого не обучал…)

В любом случае посылаем ему много-много и много Рэйки, чтобы он наконец-то достиг
того, чего хочет.

Я думаю, что о косвенных принципах готовности Ученика обучаться Ступени
Практикующий Мастер Рэйки мы уже сказали достаточно. Теперь необходимо сказать о прямых
признаках готовности.

Первый — это четкое понимание — что такое Рэйки, как эта система работает, какие
возможности дает и как именно этими возможностями можно пользоваться. Если говорить
более широко, то этот пункт подразумевает знание полной картины Мира под названием
«Система РЭЙКИ». Во второй половине книге мы будем об этом дополнительно говорить, так
что останавливаться сейчас именно на этом пункте, нет смысла.

Второй — интересные личные наработки в применении энергии Рэйки на практики, с
подтвержденными реальными результатами от применения этих новых, уже лично своих
инструментов. Это, как правило, то, что не дается ни на семинаре, ни на круге, а относиться
сугубо к личному творчеству практикующего Рэйки. Причем этот аспект очень важен, так как
именно по творческому отношению к данному методу судят, насколько человек освоил все
аспекты применения системы Рэйки именно на практике, а не на словах.

Сюда входят и все случаи целительской практики и все истории положительной работы с
собой и со своим внешним окружением. Особо отмечаются случаи положительной работы с
родственниками, так как именно последним, как показывает сама жизнь, всех сложнее
справиться с тем, что человек, которого они знали всю, или почти всю жизнь, вдруг так
изменился и сейчас может такое, о чем раньше и подумать было бы невозможно. Интересно, что
для этого иногда необходимо, чтобы эти сами родственники, близкие или знакомы, сами
прошли через своеобразную чистку и непосредственно на себе ощутили все возможности
энергии Рэйки.

Кстати. Именно таким образом было и у меня.
После прохождения обучения первой ступени Рэйки, я поделился информацией об этой

системе со своими родителями. Если мама отнеслась к моему увлечению довольно
спокойно, и, руководствуясь поговоркой «чем бы дитя не тешилось, лишь бы не вешалось»



мне, по крайней мере, мешать не стала, то отец сразу же начал лобовую атаку. Учитывая,
что это Врач — психиатр с бааальшим трудовым стажем и опытом, диагноз мне был
поставлен сходу.

Я естественно не возражал, так как понимал, что на данном этапе ПУТИ я должен
сначала сам разобраться со всем куда вступил, и уже после этого делать какие-то первые
выводы. Постепенно пресс со стороны родителей нарастал, и пик неудовольствия
пришелся на время прохождения мной обучения второй ступени Рэйки. Если мама, в
обычном своем стиле, пыталась меня вывести из равновесия в основном приколами и
подколками разного плана по типу «что тебе реек в заборе не хватает», то отец был
настроен более серьезно. До рукоприкладства, естественно дело не дошло (все-таки я уже
сплю не поперек, а вдоль кровати), но открытые словесные бои были очень и очень часто.
Окончательно выбило родственников из колеи, что я за это еще и деньги заплатил. И уже
совсем, совсем добило — какие.

В связи с тем, что к тому времени у меня уже была большая практика лечения людей
по Рэйки в рамках своего медицинского центра, я больше внимания, времени и сил уделял
именно этому аспекту своей жизни и очень сильно не ввязывался в разборки семейного
масштаба. Да и отец, со временем, видя, что у сына крыша вроде бы на месте, немного
поменял свое мнение и отнес Рэйки к разряду чудачеств, тем самым, защитив свою психику
от нарушений, так как картина Мира Старого Психиатра — это еще та Картина я Вам
скажу.

Сейчас уже подходим к тому, для чего, собственно, я и начал эту историю.
Время шло, Рэйки работало, я, да и не только я, много работал на гармонизацию

взаимоотношений в семье и постепенно все привыкли, что мы РЭЙКИ. И вот, как-то у
мамы очень сильно заболела рука, да так, что она не могла ее полностью разогнуть из-за
очень сильной боли в локте. После нескольких дней самолечения она все-таки обратилась ко
мне и со словами «покажи, что может твое Рэйки в этом случае» как бы попросила о
помощи. Прямо бы это не сделано было бы никогда, так что давайте все-таки расценивать
эти слова как просьбу. Я согласился помочь, но договорился о том, что необходимо
провести не менее пяти сеансов подряд. Мы начали с этого же дня.

Что было потом?
После первого сеанса у мамы появились признаки сильнейшей очистки организма. Мало

того, что она во время всего сеанса чувствовала тепло, жар и жжение в тех местах, куда я
накладывал руки, так она еще, около пяти дней не могла уйти далеко из дома, в связи с тем,
что домик неизвестного архитектора (попросту называемый туалетом) есть не везде.
Кроме этого были все признаки сильнейшей простуды — слезились глаза, из носа текло все,
что только можно, бронхи так же давали о себе знать через кашель, поднималась
температура до тридцати восьми с половиной. Короче происходило все то, что
необходимо с точки зрения энергии Рэйки для выздоровления и исцеления данного человека.
Конец этой истории — не менее замечательный, чем та чистка, которая прошла.

После всего, где-то на седьмой — восьмой день развития событий, когда сеансы уже
закончились, и шла стадия восстановления здоровья, я подошел к маме и спросил как у нее
дела с рукой.

Сначала она меня не поняла, и переспросила, с какой рукой и уже после этого, видимо
восстановив хронометраж событий, так и не могла вспомнить, какая именно рука у нее
болела.

Интересно, что даже после этого события, мнение о системе Рэйки у нее, не очень
сильно изменилось. И даже сейчас, когда мой ОТЕЦ!!! прошел У МЕНЯ!!!!! обучение



первой ступени Рэйки она все еще твердит свою коронную фразу:
— В нашем доме хоть один человек должен оставаться нормальным.
Все мы понимаем, что она понимает под пониманием понятия нормальности,

поэтому своего понимания этого слова ей не навязываем, понимая, что понимание у
каждого свое и каждый, понимаешь, имеет право по-своему понимать то, что хочет
понимать.

Фу! Вроде бы, в первый раз за все три книги выразился более-менее понятно, просто, и
без какой-либо претензии на оригинальность.

Надо почаще так делать, тогда может быть и меня начнут все четче и четче
понимать.

Третий — личностные изменения практикующего Рэйки. Эти изменения могут быт как
видимые и отмечаемые самим Учеником, так и замечаемы со стороны. Как правило, со стороны
всегда виднее, не только потому, что есть такая поговорка, а и потому, что Человек наедине с
самим собой находится двадцать четыре часа в сутки, а с посторонними все же чуть меньше.
Именно поэтому сам Ученик может не заметить тех положительных (хотел написать сдвигов, но
как-то после слов об отце-психиатре решил подобрать другое слово) изменений, которые с ним
произошли.

Примером, может быть служить моя встреча, когда я уже был практикующим второй
ступени, с человеком который меня знал в прошлой жизни. (Прошлая жизнь, на всякий случай
скажу, что это та жизнь, которой мы жили до встречи с Рэйки).

Встретились мы как обычно:
— Привет!
— Привет!
— Как дела?
— Замечательно….
И все в том же духе.
После десяти минут разговора мой собеседник как-то резко замолчал и после паузы

произнес:
— Что с тобой произошло?
Я, с искренним недоумением спросил его, что он имеет в виду под этим своим

высказыванием. По моему мнению, со мной ничего не произошло, каким я был таким и
оставался.

На что он мне ответил.
— С тобой невозможно разговаривать.
Тогда я, уже в свою очередь, спросил:
— Почему?
— Потому что ты стал как священник.
Вот те на! Уж что-что, а вот того, что меня назовут священником, я никак не ожидал.
С данным человеком мы естественно быстренько расстались и теперь даже при встрече

просто киваем друг другу головами. Если знать тот факт, что в «прошлой жизни» не проходило
дня, чтоб мы как-то не общались между собой, то произошедшее отдаление не кажется таким уж
рядовым событием. А сколько воблы было съедено, а сколько пива было выпито?

Вобла! Пиво! (Мечтательно в потолок ….
— Да, тогда я еще и пил пиво и ел воблу…..)
Как все же ВСЁ изменилось……
Вот так и необходимо сравнивать себя с тем, кем ты был еще недавно. Именно тогда ты

начинаешь понимать, какие шаги в своем развитии ты сделал и самое главное — в правильном



ли направлении.
Четвертый — это наличие Мастера, который мог бы провести обучение Ученика

следующей ступени. И, внимание! Желание Ученика обучаться именно у этого Мастера. На
последнем стоит остановиться особо.

Если первую и вторую ступень, как правило, Ученик проходит у одного и того же Мастера,
то вот обучение третьей ступени иногда проходит совершенно по другой линии Рэйки и в другой
школе. И это, на мой взгляд, вполне нормально.

Почему это происходит?
Если человек действительно серьезно практиковал Рэйки по второй ступени, то он

способен в определенные этапы своего развития уже оценивать уровень того или иного Мастера
и непредвзято относиться ко всему. Именно тогда Ученик, впервые по настоящему смотрит на
своего первого Мастера. Если он видит, что Мастер развивается, что находится в постоянном
поиске, своей непосредственной практикой и свои обликом показывает пример работы с
энергией Рэйки, то он, естественно, обращается к своему Мастеру с просьбой о дальнейшем
обучении. Если же что-то, хоть что-то, не устраивает Ученика, то он начинает искать себе
другого Учителя и естественно находит. Именно это я рекомендую тем Ученикам, у которых
есть хоть малейшее сомнение в целесообразности обучаться именно у того Мастера, у которого
они обучаются.

Здесь нет никакой зависимости, по крайней мере, быть не должно. Хотя, на практике, в
действительности мы это наблюдаем не всегда. Некоторые Мастера, а мы уже об этом говорили,
буквально обязываю Ученика обучаться именно у них. В ход идут всевозможные средства
воздействия на волю Ученика, вплоть до откровенной лжи о других Учителях. Это, на мой
взгляд, недопустимо. Это, конечно же, не означает, что Мастер не может иметь своего, пусть
даже негативного мнения о другом Мастера, это означает другое — мнение он иметь может и
даже обязан, а вот навязывать свое мнение Ученикам нельзя ни в коем случае. Надо помнить,
что есть Ученики, которые очень чувствительны и в силу своей внутренней доброты и
внутренней интеллигентности не могут сказать нет своему Мастеру, хотя это нет, у них уже
давно есть внутри.

Настоящий Мастер всегда увидит этот внутренний протест, под какой бы маской он не
скрывался. При этом опять же, настоящий Мастер сделает все, чтобы естественные мысли
Ученика вышли на поверхность и реализовались наилучшим образом. Хотя, повторяюсь,
некоторые Мастера, начинают делать совершенно обратное, а именно — манипулируют
Учениками и ставят их в зависимость от себя. Я мог бы об этом не говорить, дабы не отпугнуть
чувствительных людей от Рэйки в целом, но все-таки, я считаю, что об этом говорить
необходимо, поэтому все, что было выше написано и увидело свет.

Если уж мы идем к чистоте рядов Рэйки, то давайте и начинать с самих себя. Это будет не
просто, но это необходимо сделать.

Насреддин дал сыну кувшин, приказал ему принести воды из ручья и залепил ему
затрещину.

"Это чтобы ты не разбил его!" — крикнул он.
Посторонний человек спросил:
"Как можно бить того, кто не сделал ничего плохого?"
Насреддин ответил:
"А ты, наверное, хочешь, чтобы я ударил его после того, как он разобьет кувшин, когда

и вода и кувшин пропадут? С помощью моего метода мальчик все запомнит, а сосуд и его
содержимое останутся целыми".

Иногда, действительно лучше дать лишний подзатыльник, пусть даже и не виновному (пока



еще), чем склеивать позже то, что уже никаким образом не склеишь.
Надеюсь, что свой подзатыльник наши Мастера уже получили, и, зная их истинные

возможности очень быстро обучаться на чужих ошибках, а не на своих, можно их всех спокойно
уже оставить. По крайней мере, мы сделали то, что давно уже должны были сделать.

Вот и ладушки!!!
Кстати. Свой подзатыльник себе я дал уже давно. А если необходимо еще, то те же братья

Мастера помогут, так что и здесь равновесие и гармония уже достигнуты и никто не остался
стоять в стороне …. почесывая слегка гудящий затылок.

Продолжаем.
Пятый — Человек, который открывается на обучение третье ступени Рэйки, должен быть

готов взять на себя определенные обязательства. Если на первой и второй ступени от Ученика
ничего такого не требуется, и он сам определяет рамки своего поведения и дозволения делать то
или это, то на третьей ступени все же такие ограничения есть. Причем, подчеркиваю, эти
правила, Ученик добровольно обязуется соблюдать, подписывает письменно это свое
обязательство и самое главное — ОСОЗНАННО потом всю оставшуюся жизнь их выполняет.

Вот способность взят на себя эту ответственность и есть один из критериев зрелости
Ученика и его готовности пройти дальнейшее обучение.

Что же это за правила спросит, с интересом человек, который случайно сейчас заглянул
через Ваше плечо в книгу, которую Вы, вот в это самое данное время читаете?

Ему, и всем остальным мы ответим следующим образом.
Существует своеобразный КОДЕКС МАСТЕРОВ РЭЙКИ, с которым каждый Ученик второй

ступени, претендующий на дальнейшее обучение, и знакомится. Я не стал бы его помещать
сейчас на страницы вот этой книги, так как все-таки этот кодекс относится к документам
внутреннего употребления, но есть одно но. И очень большое. Не у всех Мастеров — Учителей
ест этот КОДЕКС, и именно поэтому многие вообще ничего о нем не знают. Я буду рад, если,
при помощи этой книги помогу и кому-то из Мастеров и тем, кто хочет стать таковыми,
поместив текст его здесь.

Я помещаю его в том виде, в котором он пришел ко мне и в том виде, в каком я подписывал
его сам. Сейчас, благодаря созданной Российской Профессиональной Ассоциации
Практикующих Рэйки этот документ можно будет подработать, если, конечно же, будет в этом
необходимость. А пока даю в том виде, в котором есть.

Итак.

Этический Кодекс Мастера РЭЙКИ.

Создание Этического Кодекса — сознательное принятие членами Союза
Традиционных Мастеров Рэйки ответственности перед собой за поддержание ценностей и
выражение высших намерений, которым следуют члены Союза. Настоящий Кодекс
выражает обязательство Традиционных Мастеров Рэйки использовать свои знания,
навыки и искусство во благо людям, не причинять вреда сознательно, уважать Учеников
и Пациентов, ценить свое доброе имя и доброе имя других людей.

Кодекс разъясняет основные принципы, по которым живет человек, практикующий и
преподающий Рэйки. Для следующих этому пути он может служить источником знаний,
самопроверки и самооценки. Для широкой публики этот Кодекс может служить
источником знаний о том, каких норм и правил поведения следует ожидать от
Традиционных Мастеров, входящих в Союз Традиционных Мастеров Рэйки.



Я отношусь к своим родителям, детям, супруге/супругу или партнерам с уважением к
их личным нуждам и ценностям.

Я уважаю поддержку моего жизненного пути моей семьей и партнерами, а так же
поддерживаю их на этом пути.

Я уважаю искренность и целостность в отношениях между нами.
Я отношусь к своим Пациентам и Ученикам с уважением к их достоинству,

индивидуальным нуждам и ценностям.
Я делаю все лучшее, что могу для своих Пациентов и Учеников, без каких-либо

предубеждений, связанных с их возрастом, национальностью, расой, религией. Культурой,
сексуальной ориентацией, физическими возможностями или социально-экономическим
положением.

Я ценю священное доверие между мной и моими Пациентами и Учениками.
Я не использую положение Мастера или Целителя Рэйки, чтобы начать или

спровоцировать в будущем интимные отношения с Пациентами или Учениками, или
чтобы эксплуатировать Пациентов или Учеников в своих личных целях.

Я даю пройти достаточному количеству времени, чтобы поменялись роли в
отношениях с Пациентами или Учениками, прежде чем позволю себе думать о
романтических или интимных отношениях с ними.

Я уважаю свободу выбора каждого человека: право Ученика выбрать Мастера,
инициирующего его, а так же право Пациента выбрать собственную форму и путь лечения
или исцеления.

Я уважаю веру моего Пациента в своего врача или того, кто оказывал ему первую
помощь.

Я помогаю Пациентам и Ученикам и поддерживаю их, не позволяя моим
личностным суждениям вмешиваться в процесс. Если я не могу воздержаться от
вмешательства моих личных суждений, я порекомендую Пациенту или Ученику
обратиться к другому Целителю или Мастеру Рэйки.

Я сохраняю в тайне всю доверенную мне конфиденциальную информацию о
Пациенте или Ученике.

Я поддерживаю в себе состояние осознанности.
Я воздерживаюсь от злоупотребления алкоголем и наркотиками.
Я сознаю, что алкоголь и наркотики могут повредить моему пониманию, суждениям

или профессиональному поведению.
Я воздерживаюсь от употребления этих веществ в период выполнения мною моих

профессиональных обязанностей.
Я постоянно совершенствую свой профессиональный уровень, знания и навыки.
Я стремлюсь к более полному осознанию реальных возможностей, способностей и

ограничений и определению их открыто и честно.
Я поддерживаю веру в Рэйки и мое сообщество.
В общении я поддерживаю в себе сознательность, ясность, а также доброту, любовь и

честность. Я говорю то, что является правдой и полезно для людей, и воздерживаюсь
говорить иное.

Я ценю свою связь и отношения с процессом большим, чем я сам: я признаю, что
целительство — это то, что я могу делать себе. Это процесс, у которого я могу учиться, но
которым я не могу управлять.

Я поддерживаю жизнь, а не избегаю смерти.
Я уважаю, собственность других людей, поддерживаю в себе профессиональную



честность и избегаю неправильного отношения к деньгам.
Я воздерживаюсь от профессиональной непорядочности, включая плагиат и

неоправданные пропуски информации; от ложных, фальшивых или обманчивых, а также
вводящих в заблуждение заявлений.

Я профессионально не использую чужие методы до того, как сам глубоко и серьезно
не проработаю эти методы через практику. Я открыто и с благодарностью рассказываю об
источнике этих знаний.

Я принимаю простоту и доступность Рэйки как метода исцеления и воздерживаюсь от
дополнения Традиции Рэйки другими оздоровительными, целительными или духовными
практиками на моих семинарах и сеансах лечения.

Я уважаю свободу тех, кто использует другие дисциплины и методы, и воздерживаюсь
от критики того, чего я не знаю.

Я принимаю на себя общественную ответственность как Мастера Рэйки за все свои
решения, действия и поступки.

Я осознаю. Что все мои действия, образ поведения, который я выбираю, и отношения,
могут влиять на других людей; я учу на своем примере.

Я стремлюсь к быстрому и точному разрешению возможных или реальных
конфликтов.

Я________________, принимаю принципы поведения Мастера Рэйки, изложенные в
этом Кодексе и обязуюсь их выполнять.

«____» ________200__г. Подпись: _________

Те Мастера, которые еще не подписывали этот документ и которые согласны со всеми его
пунктами, могут себе его распечатать и подписать. Сделать это можно, естественно и мысленно,
главное, чтобы остался след.

Маленькая поправка.
Помните, что все, о чем говорилось в этом Кодексе и вообще практически все, о чем мы с

Вами говорим это касается ТРАДИЦИОННОГО РЭЙКИ. Помня это, идем дальше….
Что бы еще хотелось сказать это то, что все проблемы на земле идут от того, что мы

разделяем мир на черное и белое, на плохое и хорошее, на правильное и неправильной, забывая
о главном — что все это составляет единство одного ЦЕЛОГО. Там где появляется дуальность,
там нет согласия и гармонии. И — наоборот, там где нет категорических суждений, нет истины
в последней инстанции, нет четких, раз и навсегда поставленных границ и ограничений, всегда
есть и счастье, и любовь и гармония и единство. Именно к этому и необходимо стремится, если
уж мы говорим о том, каким критериям должен отвечать будущий Мастер Рэйки.

На планете Земля жил-был однажды отец.
Он пока ещё не был отцом, но скоро должен был им стать, ибо у него вот-вот должен

был родиться ребёнок. Он очень хотел, чтобы родился мальчик, и строил в отношении
будущего сына грандиозные планы. Отец был плотником и хотел обучить отпрыска
плотницкому ремеслу. «Мне так многому нужно его научить, — часто говаривал он. — Я
открою ему все тайны профессии, и уверен, ему понравится и он продолжит наше
семейное дело». И когда появился ребёнок и оказался он мальчиком, отец был на седьмом
небе от счастья. «Это мой сын! — кричал он всем. — Вот тот, кто продолжит славное дело
нашей семьи. Вот тот, кто будет носить моё имя. Вот новый великий плотник, ибо я научу
его всему, что знаю сам. Мы с сыном здорово заживём».

Ребёнок вырос, стал старше. Он любил своего отца. И отец души не чаял в нём: то и



дело брал сына на руки, приговаривая: «Погоди, сынок, я тебя всему научу! Тебе
понравится! Ты продолжишь нашу династию и наше ремесло. Люди будут гордиться тобой
и после моей смерти». Но произошло неожиданное. Сыну постепенно слало докучать
отношение отца, он начал чувствовать, что у него собственный путь в жизни, пусть даже
он ни не мог облечь свои чувства в слова.

Понемногу сын начал бунтовать. Когда он стал подростком, его уже совсем не
интересовали ни ремесло плотника, ни династия. Он уважительно обратился к отцу:

— Отец, пожалуйста, услышь меня. У меня есть собственные мысли и желания. Есть
то, что меня интересует, и это не ремесло плотника.

Отец не поверил своим ушам и сказал:
— Но, сынок, ты ничего не понимаешь! У меня больше жизненного опыта, и я лучше

знаю, что тебе нужно. Дай мне всему этому тебя научить. Поверь мне. Дай мне быть для
тебя тем, кем я должен быть, — твоим наставником, и мы здорово с тобой заживём.

— У меня другое мнение на этот счёт, отец. Я не желаю быть плотником, как и не
желаю обидеть твои чувства. Но у меня свой путь в жизни, и я хочу последовать ему.

Это был последний раз, когда сын разговаривал с отцом уважительно, ибо их
взаимное уважение постепенно разрушалось и исчезало, а в сердцах поселилась пустота.

Став ещё старше, сын понял, что отец по-прежнему пытается сделать из него того,
кем он быть не хотел. И он, даже не попрощавшись, ушёл из дома, оставив записку:
«Пожалуйста, оставь меня в покое». Отец был потрясён. «Я двадцать лет ждал! — думал
он. — А мой сын? Он должен был стать всем: плотником, великим мастером своего дела,
носящим моё имя. Какой позор! Он разрушил мою жизнь!»

А сын думал: «Этот человек испоганил мне детство и старался превратить меня в
того, кем я вовсе быть не хотел. И я не хочу, чтобы нас связывали какие-либо чувства». И
на всю дальнейшую жизнь кроме гнева и ненависти между сыном и отцом ничего не
оставалось. И когда у самого сына родился ребёнок, прекрасная девочка, сын подумал:
«Возможно, только по этому случаю мне стоит пригласить отца, чтобы он увидел
продолжение своего рода». Но затем он изменил своё мнение: «Нет, именно отец испортил
мне детство, он ненавидит меня. Я не хочу иметь с ним ничего общего». Таким образом,
отец так никогда и не увидел свою внучку.

На смертном одре он оглянулся на свою жизнь и произнёс: «Наверное, сейчас, когда
моя смерть близка, я должен позвать своего сына». И в этот миг прозрения, чувствуя
приближение смерти, он послал за сыном. В ответ сын ему передал следующее: «Мне
безразлично, что с тобой происходит, ибо ты разрушил мою жизнь. Я ничего не хочу о тебе
знать». И добавил: «Я даже буду рад, если ты умрёшь!» О, какой же ненавистью кипели
слова и сердце отца! Он испустил свой последний вздох, думая, как же его угораздило
родить столь презренного сына.

Сын прожил счастливую жизнь. Он умер в окружении любящей семьи, которая
полакала его душу, навсегда покинувшую Землю. Сын после смерти последовал в пещеру
творения. В трёхдневном путешествии он снова обрёл свою сущность и своё имя и
отправился дальше, в зал славы. Там ему устроили бурное чествование, и буквально
миллионы существ в восхищении аплодировали ему за то, через что он прошёл, живя на
Земле. И когда закончилось торжество, сын, уже в своём настоящем облике вселенского
существа, которым он был, попал в одну из областей, где сразу же встретил своего
лучшего друга, с которым расстался, когда отправлялся на планету Земля. Он увидел его
через разделявшую их пустоту и воскликнул:

— Это ты! Я так по тебе соскучился!



И они обнялись, переплетая свои энергии. С огромной радостью они вспомнили о
былых временах вселенной, до того, как сын отправился на Землю.

Весело порхая по вселенной, однажды он сказал своему другу:
— А знаешь, ты был прекрасным отцом на Земле.
— Дружище, а ты был прекрасным сыном, — ответил друг. — Разве не было

прекрасно то, через что мы прошли на Земле? Как же мощно работает дуальность, она
разделила нас на Земле и заставила забыть, что мы друзья.

— Как вообще может быть что-то подобное? — спросил бывший сын.
— Завеса была очень плотна, так что мы не знали, кто мы на самом деле, ответил

бывший отец.
— Но то, что мы планировали, прекрасно получилось, не так ил? — спросил бывший

сын.
— Да, так, — ответил друг, — ибо у нас не возникло и проблеска понимания того, кто

мы на самом деле!
И они полетели дальше, планируя следующее воплощение на Земле.
И можно было слышать: «Давай повторим! Только на этот раз я буду матерью, а ты —

дочерью!»
Еще можно было бы много обозначать более мелких критериев готовности Ученика стать

Мастером, но пропустим их, как говориться — для домашней проработки. Остановимся на
последнем, но не менее важном критерии, на деньгах. Если вернее сказать, то не на самих
деньгах в виде монет и бумажек, а вообще на средствах к обучению, в том числе и обучению, по
ступени Мастер Рэйки.

Во-первых, многие забывают, что вариантом адекватной оплаты за свое обучение могут
служить не только денежные средства (хотя это, конечно же, проще всех), но и оказанная, к
примеру, услуга, помощь или даже искренняя благодарность, размеры которой бывают
«безграничны, а пределах разумного». Причем средства на обучение могут прийти порой просто
фантастическим путем. Это происходит, как правило, когда человек действительно готов к
предстоящему обучению и у него есть только небольшая загвоздка в плане оплаты за свое
обучение.

Напомню, если кто не акцентировал на этом свое внимание до сих пор. Оплата — это слово
сугубо условное, так как оплаты, в том виде, в котором это подразумевается всегда при
операциях купли — продажи, здесь нет. Есть ПОЖЕРТВОВАНИЕ Учителю в качестве
БЛАГОДАРНОСТИ за предстоящее обучение. Многие этого не понимают и относятся к самому
акту внесения определенных сумм, как к покупке чего-либо. Еще раз повторюсь — здесь нет
товарно — денежных отношений, если говорить словами юристов, здесь нет налогооблагаемой
базы, так как это не посудная лавка или пивной погреб. В Рэйки мы, в первую очередь имеем
дело, с возможностью идти по духовному Пути развития и именно за эту возможность мы
БЛАГОдарим своего Учителя. Это именно ПОЖЕРТВОВАНИЕ на свое развитие и на свой
дальнейший рост. Причем взнос этот абсолютно, добровольный и безусловный.

Почему — без всякий условий? Потому что, есть такое классное высказывание, которое
касается всего образования и оно здесь более чем уместно. «Если Вам дали высшее образование,
это ёще не значит, что Вы его получили». Вам ДАЛИ, но если Вы самостоятельно не работаете,
а ждете, что кто-то придет, и все за Вас сделает, то его (образования) уже у Вас не будет, хотя,
повторюсь — изначально Вам ДАЛИ всё необходимое чтобы ВЫ были образованным
человеком.

Нельзя ждать, думать, надеяться на то, что вот Вы купите себе первую ступень и
перестанете болеть, подкопите деньжат, и, приобретя вторую ступень, сможете уже сами



заколачивать деньги на ниве целительства. И уже заработав там необходимую сумму, купите
себе шафранную мантию и сертификат Мастера Рэйки вместе с возможностью выбирать место в
перовом ряду лучшего кинотеатра Рая. Здесь, в отличие от обычного «земного» хода дел,
надежда умирает первой. И это очень и очень больно, поверьте мне. Не делайте такой ошибки.
Не стоит надеяться. Необходимо сразу же настроится на серьезную, подчас тяжелую, долгую и
кропотливую работу. Вот тогда-то появится и первое, и второе и третье, но только в таком
порядке и только при таких условиях, о которых мы только что говорили.

Один богатый человек пришел к Бокудзю и, положив перед ним туго набитый
кошелек с золотыми монетами, сказал:

— Жертвую на строительство храма!
Мастер сказал:
— Очень хорошо.
Человек продолжал стоять. Мастер посмотрел на него и спросил:
— Вы, наверное, ждете от меня благодарности?
Человек неуверенно произнес:
— Ну-у… в общем-то, я думаю, что такую крупную сумму денег вам жертвуют не

каждый день. И Вы могли бы поблагодарить меня.
Мастер сказал:
— Это Вы так думаете, а я думаю, что благодарить должен не тот, кто берет, а тот, кто

дает.
Вы жертвуете средства для себя. Для того чтобы получить возможность подойти к

инструменту совершенствования себя и Ваших близких. Для того чтобы обратить на себя
внимание Учителя, который потратит на Вас свои силы, время и энергию, для того, чтобы
обучить Вас как управляться с этим инструментом. Знания без Учителя мертвы. Именно
поэтому Вы не сможете самостоятельно что-то сделать. Это не значит, что не надо пытаться.
Пытайтесь, дерзайте, пробуйте, но все равно, я Вас уверяю, что в конечном этапе Вы придете к
пониманию того, что вам не хватает Учителя. Очень мало на Земле таких людей, которым он не
нужен. Как правило, они сразу же сами становятся Учителями — вот такой парадокс. Для всех
же остальных, в это число я включаю и себя, Учитель необходим, как необходимо и
пожертвование, для того чтобы получить УЧЕНИЕ.

Надеюсь, что мы достаточно подробно обсудили данный вопрос, а теперь, в качестве
примера как «неисповедими ПУТИ в РЭЙКИ» хочу привести пару случаев из жизни наших
практикующих.

Первый — это то, как средства не пришли, и по какой причине.
Второй — как они пришли, и что этому способствовало.
Выводы, как обычно Вам придется делать самостоятельно, я только излагаю факты….

Почти в сухом виде.
Итак. Начнем с первого.
(……Девушка недавно прошла обучение второй ступени Рэйки и взяла на семинаре на

себя самостоятельное обязательство внести определенную сумму денег в качестве
пожертвования своему Учителю. Как только она это сделала, так решила применить
знания, полученные на второй ступени к тому, чтобы как можно быстрее к ней эти
средства пришли, для того, чтобы в оговоренные сроки выполнить свое обязательство.

Работала очень усердно и часто, но, средства не приходили.
В какой-то момент, когда она уже начала немного нервничать и переживать по этому

поводу вдруг, как это всегда и бывает, произошло одно интересное событие. А именно. Ее
муж, который работал в одной не такой уж и крупной, но коммерческой структуре, зная,



что она прошла обучение второй ступени Рэйки, попросил ее помочь ему в одном деле по
бизнесу. Речь шла о государственном заказе на очень приличную сумму. Приличную, даже не
только для компании средней руки, но и для весьма солидной фирмы Российского масштаба.
По поводу этого государственного заказа организовали открытый тендер (торг) участие в
котором мог принять любой желающий. Так вот. Муж обратился к жене с просьбой,
чтобы она помогла ему выиграть этот торг.

Необходимо сказать, что заявок на участие было подано великое множество, так что
успех, в связи с участием Монстров Рынка Капитала, был практически нулевым.

Девушка, помня о том, что мы никаким образом не обуславливаем то или иное
действие энергии Рэйки решила просто-напросто применить все то, что знала, для того,
чтобы отработать данный вопрос. Подошла она к этому творчески, как и необходимо
подходить ко всякой работе, не только с Рэйки и не только с энергиями. Но, перед тем как
начать свои действия она сообщила мужу, одно маааленькое условие. А именно. Когда все
получается он все деньги, которые таким образом заработает, отдаст семье и потратит
именно на своих домашних.

Этим самым убивалось очень много зайцев, начиная от исполнения данного, ею
обещания Учителю, до качественного ремонта квартиры и обеспечения дочери всем
необходимым. Ситуация осложнялась еще тем, что фактически они с мужем вместе уже
давно не жили и даже фактически были в разводе. Решение денежного вопроса могло
положительно повлиять и на эту ситуацию.

Короче. Муж принял все условия, хоть и с недоверием на лице. Жена начала трудится
на почве нивы Рэйки.

Подошел час ИКС.
Час икс прошел, и никаких известий от мужа так и не последовало. Девушка, как бы

оттягивая разговор на потом, погрузилась в работу, в простые домашние хлопоты и на
неделю практически забыла о том, что что-то где-то там должно было быть.

Из этого состояния ее вывел звонок мужа, который, на седьмой день ей сообщил, что
именно его фирма выиграла этот тендер. На вопрос, почему же он не звонил раньше, муж
сказал, что до сегодняшнего дня не верил в то, что именно на его фирме остановили выбор,
и что, только сейчас получив официальные документы и договоры с торгов, понял — что
именно произошло.

Девушка, послав мысленно благодарность энергии Рэйки, спокойно напомнила
товарищу, о том условии, под которое подписался ее муж. В ответ она получила слова о
том, что вот как только пойдет финансирование, так все сразу же и будет отправлено в
семью. Ну не все, конечно же, а та часть прибыли, которая планировалась. Обещанного,
наша девушка ждала неделю, две, на третьей решила поинтересоваться что и как, а то
как-то и сомнения начали закрадываться. Мужа она своего знала лучше, чем мы с Вами,
поэтому и сомнения были не беспочвенны. Через три недели он ей сообщил, что когда-
нибудь он ей что-нибудь и даст, а через месяц, с наивным видом уже спрашивал, — а что, я
разве что-то тебе должен. Это все лично моя заслуга, а не твоего Рэйки, так что и
поступать я буду так, как захочу.

После этого она попросила уточнить точно ли он ей не собирается ничего давать, на
что сразу же получила положительный ответ. Девушка была не из мстительных, и
просто, поставив для себя точку в этом деле, перестала надеяться на своего,
действительно горе — муженька, и стала зарабатывать сама……

Подождите идти за бутербродом или яблоком на кухню, история еще не закончилась.
Буквально через неделю, после того последнего разговора с мужем, на котором была



такая ясность, вдруг она опять слышит его в своей трубке.
Муж, раздраженным и очень гневным голосом сообщает ей, что результаты торгов

опротестовали и у него отобрали данный заказ, обязав вернуть уже полученную предоплату,
которая естественно уже ушла на него самого, любимого. При этом он стал обвинять ее,
что она, при помощи Рэйки таким образом ему отомстила.

Где логика, хочется спросить данного товарища. Если то, что он выиграл тендер дело
рук лично его, то при чем тут его жена. И опять же, если Рэйки дало ему возможность
получить данный заказ, то при чем тут он и почему именно Рэйки не может сделать по —
другому. И опять же — причем здесь его жена.

Вот теперь вот история уже закончена.
Яркий пример как человек все то, что с ним происходит положительного,

приписывает лично к своим заслугам, а во всем том, что с ним происходит
отрицательного, ищет виноватых, не обращая при этом внимания на себя и свое
поведение.

Жена, в конечном счете, смогла сама на себя заработать, тем самым значительно
повысив уровень своей личной гармонии. Как мы видим и на этом примере Рэйки делает
именно так как это необходимо, причем — для всех участников процесса.

Второй пример тоже очень показательный в плане того, как именно работает система
Рэйки.

Еще одна, теперь уже семейная, пара. Дело было, когда о свадьбе еще и разговоров
никто не вел.

ОН — работает в другом городе.
ОНА — преподает и работает в этом городе.
С непостоянной периодичностью встречаются, общаются…. короче — дружатся.
ОНА уже достаточно давно в Рэйки, ОН об этом не знает.
Информация о Рэйки ЕМУ дается дозировано, обобщенно и неконкретно, дабы не

спугнуть с самого начала.
У НЕЕ — уже вторая ступень. ОН еще только на самой начальной стадии созревания.

Это когда прошел уже период «этого не может быть», но еще не наступило время «именно
так и должно быть». В общем, у него идет стадия «в этом что-то есть» и это что-то он
пытается понять.

В одно прекрасное утро ОНА просыпается с вопросом, который, по ее словам, сначала
напугал даже ее саму. Вопрос звучал так, — когда и как мне пройти обучение следующей
ступени? С этим вопросом она обратилась к своему Мастеру и получила исчерпывающий
ответ.

Колесо закрутилось, и где-то в будущем уже была поставлена большая, красивая,
четкая и обаятельная своей полнотой точка.

В связи с тем, что ОНА соответствовала всем тем критериям, о которых мы с Вами
говорили выше, в принципе ОНА уже была готова стать Мастером. Дело, как обычно
была за небольшим нюансом, а именно — суммой пожертвования.

Что в этом случае делает Человек, который уже практически стал Практикующим
Мастером Рэйки? Правильно, направляет эту самую энергию на решение трудных задач и
сам, как бы со стороны, спокойно наблюдает, как все само по себе решается. Если Вы
думаете, что это просто — попробуйте и поймете что то, что выглядит простым со стороны
бывает очень и очень сложным при ближайшем рассмотрении. Итак — много, много
Рэйки и будь что будет.



И вот, в тот самый момент, ОН обращается с просьбой о помощи. Ситуация почти
схожая с первым случаем. Необходимо чтобы его фирму выбрали из списка многих и
сделали представителем зарубежной компании по России.

ОНА, без всякой задней мысли, на внутренних ощущениях, как бы играя,
спрашивает ЕГО о том, сколько бы он смог отдать за положительное решение вопроса. В
ответ ЕЙ было предложено назвать самой сумму, и она назвала сумму, которая составляла
примерно одну шестую суммы, которой требовалось для обучения на ступень
Практикующего Мастера. Услышав смехотворность суммы, ОН предложил сразу же
увеличить данную сумму в десять рад, в случае если все получиться.

Рука стукнулась об руку и работа началась.
Ровно через две недели ОНА получила обещанную сумму, а это значит, что вопрос, по

которому шла работа, был решен положительно.
Интересно, что в самое ближайшее время ОН прошел обучение первой ступени

Рэйки. Быстренько проработал все, что было необходимо, и пошел дальше, пройдя
обучение второй ступени уже через 28 дней после прохождения первой установив тем
самым абсолютный (пока) рекорд по скорости обучения первым двум ступеням Рэйки в
нашей школе. Но ОНА, к тому времени уже стала классным Практикующим Мастером и
я очень надеюсь, что это еще только начало, как у НЕЕ, так и у НЕГО.

Я думаю, что уже понятно, что после этого была свадьба. И я там был, правда, только
на официальной части.

Мёду и Пива не было, все-таки свадьба двух столпов Рэйки, но вот шампанское
пригубить удалось. Да и как тут не пригубить, коль такое дело!!!

Только что были две зарисовки на тему «на РЭЙКИ надейся, но сам не плошай…». Они
дают четкое понятие, что необходимо просто работать. Работать и тогда все будет получаться. У
БОГА нет других рук, кроме твоих.

Надо просто не забывать привязывать самим своего верблюда и все будет просто
замечательно….

Мастер путешествовал с одним из своих учеников. Очень усталые они поздним
вечером остановились на ночлег в караван-сарае. В этот вечер была очередь ученика
присмотреть за верблюдом, но он об этом не побеспокоился и оставил верблюда на улице.
Он просто помолился Богу:

— Позаботься о верблюде, — сказал ученик, и лёг спать.
Утром верблюда не оказалось на месте — украли или убежал, что-то случилось.

Мастер спрашивает:
— Где же наш верблюд?
— Не знаю. Спроси Бога, — беспечно отвечает ученик. — Я сказал ему, чтобы он

позаботился о верблюде. Я тоже был уставшим, так что я не знаю, что случилось. Я не
виноват, так как я попросил Бога и очень вежливо! Ты ведь всегда учил меня: "Доверяй
Богу", — я и доверил.

— Да, это правда, нужно доверять Богу, — сказал ему Мастер. — Но ты должен был
первый позаботиться о верблюде — ведь у Бога нет других рук, кроме твоих. Верь в Бога,
но привязывай своего верблюда на ночь. Если Бог хочет присмотреть за верблюдом, он
должен пользоваться чьими-то руками. У него нет другого способа. И это твой верблюд!
Лучший способ, самый легкий и кратчайший — сделать своими руками. Ухаживай за
верблюдом, а потом можешь доверять Богу. Сделай всё, что ты можешь. В этом случае нет
желания результата, нет гарантии. Так ты делаешь что можешь, а потом что-то
происходит в соответствии с твоими действиями. В этом значение заботы о верблюде:



делай то, что можешь, не увиливай от ответственности, а потом, независимо от того,
случится что-то или ничего не случится, доверяй Богу…

Очень просто доверять Богу и быть лентяем.
Так же легко не доверять Богу и быть исполнителем.
Третий путь труден, — доверять Богу и быть исполнителем.
Но тогда ты — инструмент.
Бог — реальный исполнитель, ты — просто инструмент в его руках. Такая

деятельность есть вид молитвы, без желания определенного результата. Это не
раздвоенность. Доверие поможет остаться тебе не раздвоенным, а забота о верблюде
поможет быть живым и жизнедеятельным.

А теперь несколько слов о Круге Мастеров Рэйки.
Написал и понял, что пока, по крайней мере, на этой странице книги об этом писать не

буду. Заранее прошу прощения у всех, но данная тема может быть изложена чуть позже, когда
мы с Вами сложим всю мозаику под названием — Система Духовного Развития и Целительства
РЭЙКИ. Может быть, это будет в последней главе, а может быть и в следующей книге. Пока не
знаю и честно Вам в этом признаюсь…..

Несколько человек прибежали к учителю и стали, перебивая друг друга, задавать
вопросы. Наконец Мастеру удалось установить порядок, и они смогли задавать свои
вопросы по очереди.

Первый человек сказал:
— Я много лет искал, но ничего не нашёл.
Второй сказал:
— Я нашёл удовольствие в самом процессе поиска: это и есть его смысл?
Третий сказал:
— Иногда мне кажется, что я нашёл, а иногда что нет, и что я должен продолжать

поиск.
Четвертый сказал:
— Иногда я сомневаюсь в себе, иногда в учителе, иногда в самой Истине.
Мастер отвечал:
— Существуют сотни таких вопросов и на все один ответ. Слушайте:
Известно, как однажды множество людей решили выкопать сокровище. Они взяли

все необходимые инструменты и отправились в место, где оно было зарыто. Они начали
раскопки.

Некоторые быстро устали, и подумали, что сокровище не стоит таких усилий.
Некоторые находили осколки черепицы, и время от времени думали, что это и есть
сокровище. Другие наслаждались своим трудом, думая, что в этом радость поиска и
обретения. Некоторые снова, глядя на обилие камней и грязи вокруг, теряли веру, ибо они
были слабы духом.

И было много других людей, мужчин и женщин, которые чувствовали разные вещи,
вкладывая в работу силы и время. И когда время проходило, а силы иссякали, они
становились жертвами заблуждений и вымыслов.

Те, кто был настойчив, наконец, нашли спрятанный сундук, те, кто занимался
дебатами и болтовнёй — нет. Те, кто не нашёл сокровище, посвятили остаток своих дней
поиску объяснений и оправданий этому, но посвящённые уже перепрятали клад.

И вот те, запутавшиеся и обманутые, скитаются от одного мудреца к другому,
выспрашивая, что было в сундуке, где оно сейчас, и как они могут овладеть этим.

И мудрецы, все как один, говорили им, что им не станет доступно ничего из этого, до



тех пор, пока они не станут такими же, как те, кто преуспел в поисках.
Но люди искали успеха, а не руководства, так как были уверены, что с самого начала

обладали всеми качествами: умом, телом и духом, достаточными для того, чтобы их
поиски удачно завершились.



Часть 2. КАРТИНА МИРА 
Жил-был мальчик.
Обыкновенный маленький мальчик.
Он жил в большом городе, в самом центре. Мальчик очень любил лес, бескрайние

поля, тихие озера и журчащие реки. Но ничего этого не было в городе. Только один раз в
году родители брали сына к бабушке. И тогда мальчик бегал, играл, резвился, как мог,
чтобы хватило на целый год. Ведь он знал, что скоро возвращаться. И он возвращался.
Какое-то время на его щеках еще играл румянец, и он каждый день по привычке выбегал
на улицу, но… Его встречали визжащие машины, несущиеся куда-то и оставляющие за
собой клубы едкого дыма. Его встречали грохот улиц и множество людей, бегущих по
своим взрослым, непонятным делам. Они не замечали маленького мальчика, они не
замечали ужаса вокруг, потому что давно стали частью этого ужаса.

Маленький мальчик выбегал на улицу, и улыбка тут же гасла на его лице. Ведь он
сразу превращался из просто маленького мальчика в ненужного маленького мальчика.
Его больше не встречала, как родного, лесная опушка и луговые цветы не кивали
головками в ответ на ласковые поглаживания ветерка. Его не ждала теплая прохлада
лесного озера, и бабушка с кружкой парного молока была где-то далеко. И тогда мальчик
отворачивался от шумных улиц, разносящих грязь машин и несущихся куда-то людей. Он
отворачивался от сверстников, которые не были маленькими мальчиками и девочками,
потому что от них уже пахло перегаром города, и они говорили на непонятном для
маленького мальчика языке. Он отворачивался, горько вздыхал и возвращался домой. Он
садился у окна и вспоминал родные поля, леса и озера. Но мальчик не переставал
выходить на улицу. Он выходил каждый день, не переставая на что-то надеяться.

И вот однажды…
Однажды он вышел из дома и захлебнулся свежим воздухом. Мальчик удивленно

оглянулся вокруг и не узнал города. Всю ночь шел снег. Большие хлопья падали до сих
пор. Вокруг было белым-бело. Исчезли серые улицы, вместо них мальчик вдруг увидел
чистые лесные дорожки, исчез потухший, наполненный мусором фонтан, на его месте
вдруг появилось белое замерзшее озеро. Снег весело искрился, словно говоря: "Вот он я!
Вот он я! Ты больше не один, давай играть!" И маленький мальчик засмеялся в ответ. Он
бросился бежать по лесным дорожкам улиц, среди заснеженных деревьев-столбов к
площади чьего-то там имени, но теперь она стала безымянной белой полянкой, на
которой можно было играть с озорными снежинками. Мальчик бежал и смеялся, не
слыша, как взрослые что-то говорили ему вслед на своем непонятном языке. Наверное,
они по своему обыкновению ругались. Ругались на не к месту выпавший снег, на
снежинки и солнце, слепящие глаза, и, конечно, на почему-то счастливого мальчишку,
бегущего куда-то сломя голову…

Площадь-поляна встретила мальчика нестерпимой белизной. Наверное, именно она
разогнала вечно недовольных взрослых, потому что на поляне не было ни одного
человека, и только большие снежинки все падали и падали…

— Какие вы волшебницы! — восхищенно сказал им мальчик. — За одно утро вы так
изменили город, что его теперь не узнать! Как хорошо, что его теперь не узнать…

Но снежинки не отвечали, они радостно смеялись искрами солнца и все звали:
— Давай играть! Давай играть!
И маленький мальчик стал играть на белой полянке с веселыми снежинками… А



вскоре появились и другие маленькие мальчики и девочки. Оказалось, что даже в городе
кто-то еще не превратился во взрослых. И они стали играть все вместе, дети и снежинки.

— Как с вами хорошо!.. — вдруг с грустью сказали снежинки.
— А почему вы загрустили? — удивились дети и посмотрели в небо.
— Мы уже уходим! — заискрились снежинки. — Мы сделали для этого города все, что

смогли, и теперь пойдем дальше.
Маленький мальчик тоже посмотрел в небо и увидел, что все меньше и меньше

падает снежинок.
— Не уходите! — испуганно закричал он. — Если вы уйдете, здесь скоро снова

появится страшный город.
— Что бы этого не произошло, ты должен сохранить красоту… — сказала

пролетавшая рядом большая снежинка.
— Да! Красоту надо беречь, о красоте надо заботиться, тогда не будет уродства! —

сказал маленький мальчик. Он поймал самую большую, самую красивую снежинку и со
всех ног помчался домой. Он бежал по заснеженным улицам-дорожкам, скользя и падая,
сбивая с ног прохожих. Снежинка терпеливо лежала на рукаве, переливаясь и поражая
воображение неповторимым узором.

— Еще немножко! — говорил ей мальчик. — Подожди еще немного.
— Куда ты меня несешь? — доверчиво спросила снежинка.
— Ты очень красивая, ты смогла изменить город. Я хочу сохранить красоту! —

ответил мальчик.
— Как же ты хочешь это сделать? — удивилась снежинка.
— Увидишь! — крикнул мальчик и припустил что есть духу к своему дому. Как ветер

пронесся он по лестнице, за секунду открыл дверь и в мгновение ока оказался на кухне
перед холодильником.

— Смотри, вот здесь ты сможешь жить всегда! — сказал маленький мальчик и
открыл морозильник.

— Я не хочу… — тихо сказала снежинка и тут же растаяла, грустно шепнув на
прощание: — Похоже, ты тоже становишься взрослым…

И маленький мальчик заплакал. И от того, что снежинка растаяла, и от ее грустных
слов. Он, плача, побежал обратно на улицу, и, — о, чудо! — снег еще шел. Редкие
снежинки падали на землю, но уже не радостно, а грустно.

Вдруг на руку мальчика кто-то незаметно сел. Мальчик посмотрел и узнал свою
снежинку. У нее был совсем другой узор, но мальчик сразу узнал ее.

— Ты не растаяла! — радостно закричал он. — Ты не умерла!..
— Я не умираю, — ответила красивая снежинка. — Я просто ухожу…
— Но почему ты ушла? — спросил мальчик. — Ведь я хотел сохранить тебя, я хотел

спасти красоту…
— Неужели ты не понимаешь? — опять загрустила снежинка. — Ты хотел сохранить

красоту с помощью уродства. Это невозможно.
— Но что же мне делать? — маленький мальчик оглянулся и увидел, что снег

перестал. — Как мне сохранить красоту?
Мальчик смотрел то на снежинку, то вокруг. Он до сих пор не мог поверить, что город

изменился. Как могли асфальтовые улицы превратиться в лесные тропинки? А столбы в
деревья? А фонтаны — в замерзшие озера? Как мертвое смогло стать живым? А
уродливое — прекрасным?.. Вдруг проехала машина, превращая лесную тропинку в
привычную дорогу, покрытую комковатой серой кашей на сером асфальте.



Снежинка посмотрела вслед подругам. Снежное облако медленно уплывало. Уже в
каком-то другом месте радостно падали снежинки, даря свое волшебство.

— Мне пора… — неслышно сказала снежинка.
— Но ты мне не сказала?! — закричал маленький мальчик и снова заплакал. — Ты

мне не сказала, как сохранить тебя, как сохранить красоту!
— Я не могу, — грустно ответила снежинка. — Ты сам должен понять это… Я не

могу…
Мальчик плакал и плакал. Он видел, что снежинка стала исчезать.
— Но что же мне делать? — вновь и вновь повторял он. — Подскажи хоть чуть-чуть!..
Снежинка замерла. Она почти ушла, и теперь держалась из последних сил. Еле

слышно она прошептала:
— Неужели ты плачешь всего лишь глазами?..
Она прошептала эти слова и исчезла. Маленький мальчик остался один. Слезы текли

из его глаз. Сквозь них он смотрел на небо, сквозь них он смотрел на город, который
медленно, но уверенно возвращался…

— Неужели я плачу всего лишь глазами?.. — повторил маленький мальчик, и вдруг в
нем что-то неуловимо, но так ясно изменилось!

— Я понял! — крикнул он вслед исчезнувшей снежинке. — Я понял! Теперь я знаю,
где могу сохранить красоту! Где я могу сохранить тебя! Я нашел место, где ты сможешь
жить всегда!..

— Да, ты понял! — радостно откликнулась из сердца маленького мальчика его
снежинка. — Вот видишь! Я же говорила, что не умираю! Я просто ухожу из одного места,
чтобы появиться в другом. Теперь я нашла свой постоянный дом! Спасибо тебе…

Из глаз маленького мальчика продолжали катиться слезы. Они падали на землю и
превращались в самые прекрасные на свете снежинки…

Город вскоре вернулся. Но маленький мальчик больше не видел его. Он, как и
раньше, каждый день выбегал из дома, но теперь не видел асфальта и столбов,
замусоренных фонтанов и безжизненных площадей… Не было больше вонючих
визжащих машин и людей, спешащих в никуда… Он видел лесные дорожки и полянки,
озера и ручьи… Слышал шелест деревьев и пение птиц… Ведь теперь маленький
мальчик жил внутри собственного сердца. Он возвращался домой, садился у окна,
закрывал глаза и тут же оказывался в настоящем, живом мире. Он знал, что рано или
поздно, вернется туда и сам. Обязательно вернется! Потому что самое главное — это
красота внутри. Он знал, что рано или поздно она покроет уродство вокруг, как это уже
случилось однажды, когда в городе появились снежинки-волшебницы…

Маленький мальчик знает, что когда-нибудь обязательно вернется в настоящий мир,
но пока он живет внутри своего сердца и пишет эту историю…



Вступление 

Обучение и образование всегда идут двумя путями. Имеет две части, которые
взаимопроникают друг в друга.

Первая часть содержит общие знания, вторая — специальные знания того предмета, о
котором идет конкретно речь.

В первой части книги мы с Вами продолжили знакомство с древневосточной
(древнерусской) системой целительства и духовного развития под названием Рэйки. Это наши
специальные знания и специальная подготовка, если можно так выразиться.

Но. Вместе с этой специальной подготовкой, для полноты картины восприятия и полноты
мировоззренческой картины нам необходимо еще иметь и общие знания.

Сразу оговорюсь, что в пределах одной книги мы не сможем охватить все аспекты этого
ЗНАНИЯ, но это не значит, что мы не можем вообще начать его постигать.

А что такое Знание?
И кто может считаться Знающим Человеком?
Ответы мы можем найти в Ведах (Руна «Веды» — «Истинная Мудрость Всевышнего» —

означает «Ведение», т. е. способность ИзВедать Божественную Мудрость, ПоВедать, т. е.
передать её другим и, став Ведомым за Всевышним, стать Ведущим для желающих ИзВедать Его
Истину) и эти ответы раскрывают нам совершенно другой смысл того, что такое Знание.

«…- Скромность;
— смирение;
— отказ от насилия;
— терпимость;
— обращение к истинному духовному Учителю;
— чистота;
— стойкость;
— самодисциплина;
— отказ от объектов чувственного удовлетворения;
— отсутствие ложного эго;
— осознание того, что рождение, смерть, старость, и болезни есть зло;
— отсутствие привязанностей;
— независимость от порабощённости женой, домом, детьми, домашним хозяйством и

работой;
— спокойствие перед лицом как приятных, так и неприятных событий;
— постоянная и чистая преданность ПраРОДителю;
— просветленный ум, уводящий от праздного общения и скопища людей к уединению;
— самодостаточность;
— признание важности достижения совершенства;
— непрерывность глубинного познания Духа, Света и истинного «Я»;
— любомудрый поиск Совершенной Истинны — всё это Вышний провозглашает

ЗНАНИЕМ, а всё, что бы ни существовало помимо этого, есть невежество…»
Всё остальное считается не ЗНАНИЕМ, в том понимании, в котором мы только что с Вами

рассмотрели это слово, а просто Информированностью.
Предлагаю Вам для начала самим пройти по вышеуказанному списку и проверить себя,

обладаете ли Вы именно Знанием, или все же Вы больше обладаете информацией, а не



истинным Знанием. При этом обращу Ваше внимание на одну особенность. А именно: качества
человека, которые здесь перечислены, идут от самого значимого к более простому. Именно
поэтому, например, если человек не обладает скромностью, то уже дальше читать, и не стоит,
так как уже становится понятно, что Знанием, тем истинным Знанием, про которое мы говорим,
он уже не обладает, пусть даже все остальные 19 качеств в нем и будут присутствовать.

В качестве самотестирования могу сказать, что полнотой Знания я не обладаю, так как у
меня есть и нетерпимость к некоторым вещам и не совсем полная самодисциплина и
привязанности, хоть их с каждым годом все меньше и меньше, но они есть. Но я иду по этому
Пути, ПУТИ ЗНАНИЯ и, принимая за основу все эти двадцать качеств человека, стараюсь
развить их в себе и стать более совершенным в этом смысле, нежели был еще, например, год
назад. Да что год, месяц назад, неделю, день, час.

Каждый миг мы можем что-то изменить в своей жизни, главное это захотеть сделать. И
тогда, сломается тот стереотип поведения, мышления и действия, который у нас наработался за
долгие годы ПОРАБОЩЕНИЯ.

Чего Вам всем и желаю.
Строить ОБЩУЮ КАРТИНУ МИРА и через информацию постигать небольшую часть

Знания, мы начали уже с первой книги, «Рэйки — Путь Сердца». Во второй книге, которая
называется «Рэйки — Путь Души» мы продолжили этот свой путь. И вот пришел черед
погрузиться в данную тему более подробно и более глубоко, так как без этих общих ЗНАНИЙ,
наши специальные Знания по Рэйки будут выглядеть неполноценно и ограниченно.

И напротив, практикующий Рэйки, обладающий не только знаниями своего предмета, а еще
и составивший для себя полную КАРТИНУ МИРА, и нашедший самостоятельно место в этой
картине своему направлению, становится более гармоничным и целостным. Его практика Рэйки
становиться более осознанной, что так не хватает не только многим практикующим Рэйки
первой и второй ступени, а и тем, кто прошел обучение уже по ступени Мастера Рэйки.

И так. Мы начинаем с самого начала, а именно, с ЗЕМЛИ.



История ЗЕМЛИ. (История нашего Космоса) 

Прежде чем начинать разбирать именно данный вопрос, давайте, уже как обычно,
поработаем над общим понятийным материалом. Первое понятие, которого мы сейчас будем
касаться, это понятие ХАОСА.

Хаос — это то, что находится за пределами нашего космоса, это то, из чего все вышло и то,
куда всё, в конце концов, возвращается. Обращаю Ваше внимание на то, что Хаос — это не
пустота. В хаосе постоянно присутствуют обломки элементарных частиц, море всяких вибраций,
беспорядочной формы материи, и прочий мусор, который остается от тех миров, которые
умирают. Все это вместе принято называть — волокна вакуума. Эти волокна способны нести и
передавать сигнал. Между этими волокнами существует очень много тепловой энергии. Именно
эти волокна способствуют зарождению в хаосе чего-либо. Любое возбуждение, взброс вещества
или энергии в этот насыщенный «бульон» частиц, приводит к зарождению мира.

Здесь мы подходим к одному из ключевых моментов понимания хаоса, как такового. Хаос
постоянно рождает миры, и именно в хаосе постоянно эти миры умирают. Если переводить на
наш язык, то хаос выступает в роли МАТЕРИ всего сущего.

(Я думаю, что все когда-нибудь варили густой суп или густой компот. Если даже не варили,
то чай пили многие. Давайте вспомним, как начинает закипать вода в чайнике. С самого начала
вроде бы поверхность воды ровная, внутри нее ничего не движется и не появляется, и это опять
же не значит, что в ней нет различных форм жизни и всевозможных вибраций. Со временем
вода начинает нагреваться и где-то, в какой-то ее части, появляется первый пузырек воздуха.
Пузырек надувается, растет, дорастает до максимальных своих размеров и … лопается, исчезая
навсегда…Его место, занимает следующее образование подобной формы и так далее… Если
поддерживать постоянный небольшой огонь под чайником с нашей водой, то она будет
постоянно кипеть, т. е. — рождать маленькие шарообразные миры. И эти миры будут жить
ровно столько, сколько им определено природой…

Аналогичные процессы происходят постоянно и в хаосе.)
Если есть МАТЬ, то должен быть и ОТЕЦ.
Только что мы выяснили, что мать (хаос), это пассивное начало, которое ждет

определенного мгновения, чтобы начать что-то производить на свет. Сама она создать ничего не
может, она только исполняет определенную волю и определенную миссию. Для того чтобы
произошло рождение МИРА необходимо активное начало, отец. Его роль выполняет
СОЗДАТЕЛЬ. Именно он создает миры, внося первичное возбуждение в хаос.

СОЗДАТЕЛЬ. Это не Бог в том понимании, в котором принято его воспринимать.
Создатель является частью ВЫСШЕГО начала, который иначе именуется, как разумный хаос,
или разум хаоса.

Дальше забираться в хаос не будем, отчасти потому что дальше ничего нет, кроме него,
отчасти от того, чтобы не путать себя. Пойдем лучше дальше по событиям.

И так. СОЗДАТЕЛЬ (для того, чтобы совсем не путать понятия давайте ему дадим простое
земное название, ну хотя бы — Архитектор.), решил создать новый мир и внес свою мысль,
через носитель в хаос. Носителем может выступать что угодно — любой вид энергии, любой вид
материи, любая другая форма или частица, не принадлежащая данной части хаоса, как таковой.

По волокнам вакуума, информация о том, что вскоре необходимо родить мир разноситься
мгновенно и вот, в определенном месте, скорей всего в том, где уже существует небольшая
напряженность, происходит, так называемый — гравитационный коллапс.

Появляется маленькая частица материи (её мы будем называть протовеществом), которую



окружает пустота, из-за отрыва этой материи от хаоса. Пустота ограничена, и ее размер зависит
от массы родившегося протовещества и его запасов энергии.

Ничего Вам это не напоминает?
Если нет, то Вам необходимо повторить курс анатомии Человека, а особенно раздел его

зарождения и появления на свет.
В эзотерике существует закон, который гласит — как внизу, так и вверху, как внутри, так и

снаружи. Именно по этому закону Человек, в своем развитии, полностью повторяет развитие
всего мира…. или мир повторяет его.

Нет, все-таки Человек повторяет мир, так как, в данном случае, сначала появляется именно
яйцо, а уже потом — курица.

В самом начале вот этот кусочек протовещества начинает делиться вовнутрь. При этом его
плотность увеличивается во много миллионов раз и внутри него самого накапливается очень
много потенциальной энергии. Именно благодаря этой энергии и происходит потом рост
протовещества (в дальнейшем будем его называть просто ядром). Рост происходит по принципу
снаружи вовнутрь.

Одновременно с ростом ядра увеличивается пустота отделяющее это ядро от хаоса. В этот
момент начинают действовать две силы. Первая — со стороны ядра, направленная в сторону
хаоса (ее задача как можно больше организовать пустоты для своего роста). Вторая сила
действует со стороны хаоса, по направлению к границе пустоты (ее задача — удержать рост и
развитие пустоты в определенных рамках, установив пределы и ограничения для роста этого
МИРА).

Наглядно это можно представить в виде следующей картинки.

Скорость увеличения ядра и расширения пустоты разная. Ядро растет быстро, а вот пустота
и пространство хаоса, которое ограничивает эту пустоту, увеличивается медленно.

А это Вам ничего не напоминает?
Две части (ядро и хаос) разделены одной, практически невидимой границей (пустотой).

Ничего не напоминает?



Тогда подскажу.
Это монада. Символ Инь — Ян.
Что дальше?
Дальше ядро начинает увеличиваться и расти. Постепенно увеличивается, и объем пустоты

окружающий это самое ядро.
В какой-то момент, сила, действующая на эту пустоту снаружи (из хаоса), становится равна

силе, которая действует изнутри (со стороны ядра по направлению к границе хаоса). И тогда
наступает некоторая стабильность, и мы можем констатировать факт рождения и становления
(обретения формы) нового мира.

Естественно, что как только заканчивается потенциальная энергия, содержащаяся в ядре, а
с этим заканчивается и само протовещество. Данный МИР начинает обратное свое движение,
т. е. — он начинает умирать. Последняя израсходованная частичка протовещества, вместе с
последней волной потенциальной, внутренней энергии приводит к тому, что рассматриваемый
наш с вами МИР просто схлапывается, исчезая навсегда. Именно поэтому, наверное, существует
такая шутка.

Чего больше всего боятся физики, занимающиеся практическими работами в разделе
ядерной физики?

Они боятся слова «Уп-с…».
Далее необходимо сказать о том, что структура рожденного мира не однородна. В ней

существует еще очень много всевозможных конфигураций физических объектов, называемых
нами планеты и звезды.

После того, как сформировалось ядро, вокруг него, путем отделения частей протовещества,
начинают формироваться другие физические объекты. И в каждом из этих объектов, внутри,
будет находиться свое маленькое ядро полностью по своей форме и структуре похожее на то
большое ядро, частью которого, это самое, маленькое ядро еще недавно являлось. Такое же ядро
(с протовеществом и потенциальной энергией) есть и в нашей Земле и в нашем Солнце и во всех
остальных объектах нашего МИРА.

Сначала сформировались планеты, которые входят в нашу солнечную систему. Далее, таким
же образом сформировалась наша Галактика, наша Метагалактика, наш Домен и наше
Космическое Яйцо.

Но, обо всем по порядку.
Начнем с того, что известно и что видно вооруженным глазом.
Наша солнечная система, в которую входит наша Земля, имеет семь основных планет.

Обращаю Ваше внимание на то, что первоначально, в нашей солнечной системе появилось
солнце. Солнце относится к кальциевым Звездам, по размерам и цвету это — желтый карлик. По
времени жизни это — повторно-новая Звезда. Сравнительно недавно (естественно по
космическим меркам) наше Солнце вновь родилось, и вслед за собой народило еще шесть
основных планет нашей Солнечной системы. Это произошло примерно 4,5 миллиарда лет назад.
Так что история Земли начинается именно с этого момента. Солнце до сих пор еще рождает
планеты, что дополнительно может говорить нам о том, что наш мир еще достаточно, молод.

На ближайшие сто миллионов лет беременности Солнца не запланировано, так что в этом
плане мы можем спать спокойно. По крайне мере от нашего Солнца «сюрпризов» нам ждать не
следует, хотя многие «умные головы» пытаются доказать нам обратное и убедить нас в том, что
именно Солнце может быть причиной конца Света. Это, естественно, не соответствует
действительности. Подумайте сами. Солнце, является источником Света, а значит и его
началом. Именно благодаря солнечному свету есть ЖИЗНЬ. Необходимо очень сильно
постараться, ну очень-очень сильно, чтобы нам, преждевременно, отключили эту несущую



жизнь энергию. А вот кому действительно скоро придет конец Света, так это тем, кто не
переносит Солнечный Свет и чьё время действия ночь.

Вот за кем необходимо постоянно наблюдать в нашей солнечной системе, так это за луной.
Луна — искусственно созданное небесное тело, как впрочем, и Плутон, намеренно внесенное и
приставленное к Земле теми товарищами, которые нам совсем не товарищи. Луна нам не
помощник, а скорей — постоянная угроза. История Луны насчитывает не более тридцати тысяч
лет. У многих народов земли еще сохранились эпосы или придания, в которых, в качестве
временного фактора указывается время до появления луны.

А теперь маленький тест.
Вам что больше нравится Солнце или Луна?
Принимается любой ответ, так как этот ответ трактовке не подлежит. Задача просто

направить мысль в нужном направлении…..
В связи с тем, что наш МИР еще достаточно, молодой, и запасов того протовещества и

энергии, которые находятся внутри наших основных планет еще много, то и все разговоры и
заявления по поводу конца Света и Апокалипсиса, не более чем определенный психологический
прием. При помощи этой страшилки (…в какой уж раз…) пытаются внести хаос в нашу жизнь
те, кто этот прием использует. Для чего это все делается? Для того чтобы внушить нам ложную
мысль о том, что мы уже умираем, это с одной стороны. С другой стороны для того, чтобы мы
сами в это поверили и перестали сопротивляться, доверившись нашим «проводникам» и
«спасителям». О них мы тоже еще поговорим, а пока вернемся к строению нашего Мира.

Из Солнечных систем и отдельных Звезд и планет, состоит наша Галактика. Многие путают
Галактику с Вселенной, хотя, может быть, это они просто называют одну и ту же форму
разными именами. Хотя Вселенная, как это мы уже скоро убедимся все-таки нечто другое.

Наша галактика имеет спиралевидную форму, если уж быть совсем точным, то — форму
двойной спирали (см. рисунок).

В каждой галактике от нескольких десятков тысяч, до миллиона звезд и планет. Это очень
похоже на галактические города и маленькие населенные пункты. Наша галактика — не из
самых больших, и наша Солнечная система расположена на окраине нашей галактики, между
спиралями.

Несколько десятков тысяч Галактик составляют Метагалактику.
РИСУНОК ГАЛАКТИКИ / РИСУНОК МЕТАГАЛАКТИКИ



Небольшую часть метагалактики наши астрономы еще могут наблюдать, а вот все остальное
пока недоступно для непосредственного наблюдения вооруженным глазом. Здесь требуется
совсем другой способ восприятия информации и совсем другое зрение.

Метагалактика, по форме, представляет собой вращающийся диск, в центре которого
плотность намного больше, чем на периферии. Если сравнивать галактики с городами, то
метагалактики это уже своеобразные космические страны.

Всего таких стран, в нашем Домене, насчитывается семь. Они и составляют структуру, под
названием Домен. Выглядит он в виде двух треугольников соединенных основаниями, и
напоминает по своей пространственной конфигурации двойную пирамиду.

Рисунок Домена.

Все остальные Метагалактики в Домене расположены по углам, и только наша
Метагалактика расположена в самом центре этого пространственного образования. Остальные
метагалактики, как бы защищают нашу, от внешнего воздействия. Это не случайно и мы позже
коснемся данного вопроса.

Другое, а вернее сказать — более древнее название нашей планеты Земля это — Мидгардъ.
Что означает Срединная Земля или Срединный град. Что, в свою очередь означает, что наши
древние предки знали полное строение нашего Мира и свободно перемещались и
ориентировались в рамках нашего Космоса.

Последнее пространственное образование, или еще можно назвать — пространственная
структура это и есть НАШ МИР. Его еще называют Мировым Яйцом. Его так же можно назвать
просто Космос или Вселенная. От названия суть его не меняется.

Космическое Яйцо состоит из множества Доменов. Не могу сказать даже примерное
количество, так как специально этим вопросом мы не задавались. Могу сказать другое —
структура доменов, может быть разная, и наш Домен это только один из видов
пространственной конфигурации жизни. Другие домены могут быть построены по-другому.

В общем, наш МИР имеет примерно вот такую структуру:



Итак, мы рассмотрели вопросы зарождения и угасания миров, а также структуру нашего
Мирового Яйца.

Вопросы очень важные, так как вся остальная Картина Мира будет строиться именно
исходя из основ именно вот этого строения нашего КОСМОСА.

Прежде чем двигаться дальше, давайте рассмотрим внимательнее наш Дом, а именно —
нашу Землю. Много — ли мы о ней знаем? А сейчас и посмотрим.

Возраст Земли, по приблизительным подсчетам составляет примерно четыре с половиной
миллиона лет. Земля намного старше, чем нам говорят об этом ученые. Просто у последних пока
нет инструментов изучения такого большого временного периода, вот они и думают, что их
знания окончательные и абсолютные. Это свойственно всем людям, занимающимся наукой, так
что и оставим им то, что у них есть и обратим внимание на ту информацию, которой мы сами
располагаем.

Сначала рассмотрим строение Земли.
Снаружи Земля покрыта слоем, который называется — тонкая кора, которая очень

напоминает скорлупу у яйца. Толщина этой коры составляет от восьмидесяти до ста километров.
Под материками этот слой и ещё меньше.

Под корой располагается слой магмы, которая находится в полужидком, расплавленном
состоянии. Именно в магме берут начало все вулканы и серные источники, которых очень много
на Земле. Если идти дальше в глубь Земли, то под слоем магмы мы обнаружим так называемое,
жидкое ядро. Заметим, что это может быть как жидкое, так и сверхплотное вещество, так как
звуковая волна, при помощи которой и ведется такого рода исследование, распространяется в
этом слое именно как в жидкости. Сверхплотное вещество звуковая волна так же пройти не в
силах, поэтому мы можем предположить и первое и второе. Под слоем жидкого ядра
предположительно, очень предположительно, располагается твердое ядро. Если исходить из
гипотезы протовещества, то это ядро и будет представлять собой то самое протовещество, о
котором мы говорили выше. Представьте его плотность, если один кубический сантиметр этого
протовещества может содержать в себе обычного вещества примерно равного по размеру



средней планеты. Размер (диаметр) ядра Земли составляет несколько сот километров, так что
примерный запас протовещества, в переводе на обычный объем вещества, можно себе
представить…. хотя и с трудом.

Наша планета каждый год растет и это официально зарегистрированный факт. Земля
каждый год полнеет в талии (экваторе) примерно на полметра. И это происходит не за счет
мусора, который на нее падает, а за счет истинного увеличения земной поверхности и опорных
горных пород.

Наше ядро постоянно выделяет небольшую часть протовещества, и при этом выделении
высвобождается очень большое количество энергии. Если предположить, что жидкое ядро это
газ, что очень и очень даже правдоподобно, то внутри него находится солнце, так как твердоё
ядро постоянно раскалено.

А это, в свою очередь дает нам возможность выдвинуть предположение о том, что внутри
Земли возможна жизнь. Но только кто может выдержать те условия существования? Я думаю,
что скоро мы найдем ответ и на этот вопрос.

А пока приступим к более интересной теме, а именно — КАК ВСЕ НАЧИНАЛОСЬ.
После того, как Земля родилась и остыла, она постепенно начала выполнять ту функцию

непосредственно для которой и произошло рождение. Земля должна была стать своеобразным
инкубатором, в котором необходимо было вырастить особую расу бойцов. Эта раса должна была
взять на себя защиту нашего МИРА и стать своеобразной иммунной системой нашего
КОСМОСА. Наша Земля родилась не первой в нашем Космосе, и к моменту ее рождения в нашей
Вселенной уже существовало очень много форм, которые вели паразитический образ жизни.

Это существа и представители тех миров, которые уже шли к окончательному своему
распаду, и которым была необходима энергия для выживания. Эти паразиты (по другому их
назвать очень сложно) на своем веку, буквально съели уже не одну галактику, и даже не одну
метагалактику. Они держаться именно на том, что смогут ухватить и забрать от развивающихся
миров. Это своеобразная злокачественная опухоль Домена.

Архитектор, когда Сотворил наш МИР, не подозревал о том, что это произойдет. На нашем
Космосе он впервые столкнулся с тем, что одна форма жизни из одного МИРА (пусть и
умирающего) буквально начала проникать в другой МИР (как правило — развивающийся) с
целью забрать максимальное количество энергии и тем самым вмешаться в исторический
процесс этапного развития Вселенных. Условно говоря, появление Темных Сил для Бога нашего
Космоса было большой неожиданностью, в первую очередь именно потому, что эти силы были
древнее его самого.

Представьте себе такую картину. Рождается ребенок. И с рождения попадает на воспитание
к чужим людям. Они естественно его не любят (у темных вообще нет такого понятия как
любовь) и воспитывают в своем ДУХе. Ребенок с детства наивен и воспринимает все то, что ему
говорят за чистую правду. На этой доверчивости и были построены, до недавнего времени, все
взаимоотношения нашего Космоса и приходящих «товарищей». Но, несмотря на «правильное
воспитание» наше Сознание постепенно расширялось, и сейчас мы реально представляем что, и
главное — зачем и каким образом происходит в нашем Доме.

Жила-была птица, которая не умела летать. Подобно бескрылым созданиям, она
ходила по земле, хотя и знала, что некоторые птицы летают. Однажды в её гнездо
случайно попало яйцо летающей птицы, и она высидела его вместе со своими яйцами.
Вылупившийся птенец стал расти и развиваться, но присущая ему способность летать,
никак не проявлялась. Иногда он спрашивал свою приемную мать:

— Когда же я полечу?
И птица, привязанная к земле, отвечала:



— Чтобы взлететь, ты должен быть настойчив в своём стремлении, как все птицы.
Она ведь не умела преподать оперившемуся птенцу урок полёта; она даже не знала,

как вытолкнуть его из гнезда, чтобы он мог убедиться в своих силах. Странно, но птенец
не замечал этого; чувство благодарности к приёмной матери не позволяло ему осознать
своё положение.

«Если бы не она, — рассуждал он сам с собой, — я до сих пор оставался бы в яйце».
А иногда он говорил себе так: «Тот, кому я обязан своим появлением на свет,

конечно, научит меня летать. Это только вопрос времени или, возможно, всё зависит от
моих собственных усилий; а может быть, для этого надо обладать какой-то высшей
мудростью — других причин не существует. В один прекрасный день птица, которая
привела меня к моему теперешнему состоянию, поднимет меня на следующую ступень».

Никакие переговоры и уговоры, как вы понимаете, не заставят представителей умирающих
миров добровольно покинуть нашу Вселенную, именно поэтому и было принято решение об
организации собственной охраны. Именно для этого и была создана Земля. Именно для этого ее
(и ее метагалактику) поместили в середину метагалактик, чтобы до нее было труднее добраться
нашим «заклятым друзьям».

До поры до времени удавалось сохранять Землю в неприкосновенности, но, больше в
качестве обучения, нежели попустительства, на Землю были допущены все представители
агрессоров. Допущены тогда, когда, в принципе, основная работа по созданию иммунной
системы, уже подходила к концу. Что из этого вышло, мы рассмотрим чуть позже, а пока
вернемся к тому моменту когда «…Земля была безвидна и пуста…».

С самого начала заселения Земли ставка была сделана на разумные формы жизни. Первые
образования, обладающие своим сознанием, и имеющие часто бесформенный вид были, так
называемые — АМОРФЫ. Надо сказать, что аморфы, это естественные природные образования
Земли, которые были наделены разумом.

Они и сейчас частично присутствуют на Земле. К аморфам можно отнести горы, моря,
воздушный океан, атмосферу, стратосферу и т. д. Облака это так же часть аморфа. Они своей
формой пытаются с нами разговаривать, только мы их не понимаем. Мы смотрим на то или
иное облако, а оно нам пытается передать информацию в виде понятного нам предмета или
формы, меняя свою структуру. Аморфы, это первый опыт создания разумной силы, которая
смогла бы навести порядок не только на Земле, но и во всем нашем Космосе. В связи с тем, что
это был первый опыт, то и инструменты наведения порядка у него не изобиловали
разнообразием. Тайфун, Смерч, Ураган. Некоторым град… с голубиное яйцо. Здесь наводнение
— там засуха, вот, в прочем-то и весь ассортимент инструментов скорой помощи.

Паразитов частично удалось ликвидировать, но до окончательной победы дело не дошло,
так как темные силы предприняли свои действия в связи со сложившейся ситуацией. Они пошли
испытанным путем и на один выпад с нашей стороны начали отвечать похожим ответным
ударом со своей.

Что они сделали? Вначале они попытались сделать свой Аморф, по образу и подобию
нашего. В связи с тем, что функции Сотворения у них нет, то та форма аморфа, которая у них
получилась, была просто не пригодна для использования. Тогда было принято другое решение, а
именно — подчинить какой-либо уже существующий аморф себе. В связи с тем, что на то время,
уровень развития сознания у темных был выше (учитывая, что они уже прошли все стадии
развития), то и сделать такой шаг им было очень легко. Но, даже, несмотря на это, по
настоящему полностью взять под свое управление им удалось только одного из аморфов. Это
нефть.

Аморфы пытались сопротивляться и всеми своими силами выступали против экспансии



темных на Землю. Такая ситуация тянулась примерно полтора миллиарда лет.
В связи с тем, что необходимого результата так и не было достигнуто, Землю решено было

заселить другой формой жизни с уже более развитым сознанием.
Выполнение миссии Вышнего было возложено на другую цивилизацию. Так на Землю

пришли ИНСЕКТЫ — разумные насекомые. Их избрали в качестве бойцов из-за их врожденного
стремления к очистке территории. Рефлексы и инстинкты насекомых, обладающих
коллективным уровнем сознания, должны были сыграть основную роль в борьбе против
завоевателей с других миров. Эти насекомые были огромных размеров (по сравнению с теми,
которые есть сейчас, конечно же). Вы можете себе представить двухметровую бабочку? А
трехметрового кузнечика? Сложно, но можно.

Совместно с инсектами на Землю были заселены все виды растительного и животного
мира. Необходимо было отличить разумный вид от мало разумного. Вот с этой целью на Землю
и были завезены представители всех возможных форм разума со всех существующих планет
нашего Космоса. Наш Космос обитаем. Существуют отдельные планеты грибов, растений,
деревьев, насекомых и т. д. Все, что есть на Земле, как отдельный вид, имеет свою родину на
одной из планет нашей Вселенной. Это своеобразные «засланцы» с этих объектов нашего
Космоса. Задача у них одна — сбор и передача информации с Земли на свою планету. Помните
о том, что на Земле идет эксперимент по выращиванию определенной расы защитников. Как
только данная раса будет сформирована так эта информация, через проводников, разойдется по
всему нашему Космосу, и все будут знать, что необходимо делать, чтобы не стать жертвой
темных сил.

А то, что эти жертвы есть, мы уже знаем. Одна травинка может проявлять разумные
функции, но на своей планете она полностью разумна. Когда на Земле погибает какой-то
отдельный вид растения или вид животного, то мы можем сделать из этого вывод, что та
планета, чьим представителем был вымерший вид, тоже закончила свое существование. Это
более чем серьезно. Все имеет свои причинно-следственные связи, и мы просто обязаны их
видеть и над ними задумываться. Просто так, на нашей Земле, да и вообще в нашей Вселенной,
ничего не происходит.

Поэтому красная книга, в которую заносятся все виды животных и растений, которые
находятся на стадии вымирания, очень важная и самое главное — великая вещь. Именно она не
дает нам забыть, ЧТО мы должны в действительности сделать на Земле и КАК.

Когда инсектами заселили Землю, никто не знал, как они себя поведут. В результате на
Земле шли непрекращающиеся войны всеми видами оружия.

Растительный и животный мир в то время был достаточно скудным, и эти войны никак не
способствовали развитию не то что флоры и фауны, а и самого вида инсектов, как такового. За
миллиард лет, который им дали на развитие, любая другая цивилизация уже бы дошла до
совершенства, но только не рой. Насекомые как были насекомыми, так и остались ими.
Насекомые за это время, хотя и научились строить себе дома и вести войну с неприятелем, но
они не решили основной задачи — не развили свое мышление и не поднялись уровнем сознания
дальше коллективного сознательного. Для борьбы же с темными, этого явно было недостаточно.
(Более подробно об уровнях сознания смотрите во второй книге под названием "Рэйки — Путь
Души»).

В отличие от аморфов, инсекты это была первая волна искусственного заселения Земли.
Было очевидно, что необходимо что-то менять, так как основной цели опять достигнуто не

было. Насекомые были слишком кровожадными, чтобы стать настоящими бойцами, к тому же
их интересовала только своя территория и только своё стадо. О других они заботиться не могли,
так как такого не было заложено в них изначально.



На этом этапе Всевышний решил больше не экспериментировать и Создал, по своему
образу и подобию, Человека. Это был не тот Человек, которого мы знаем сейчас под этим
названием, и Вы в скором времени в этом убедитесь.

Это не были даарийцы, которые появились значительно позже. Это был искусственно
выведенный народ. У того Человека было двенадцать нитей ДНК, и эти нити были длиннее, чем
у нас сейчас. (Для сравнения — у нас, их только две). В связи с этим они были практически
бессмертными. Процессы регенерации были просто уникальными, достаточно сказать, что у тех
людей вообще не было пищеварительного тракта, как такового. Все происходило на
энергоинформационном уровне и не требовало физического носителя для передачи
информации. Эти люди росли без ограничений, каждый год, прибавляя по одному сантиметру.
Они не нуждались ни в воздухе, ни в пище, ни в воде. Все необходимое было внутри.

На Земле им не было ни конкурентов, ни врагов.
Рождение ребенка было большой редкостью, так как все были самодостаточными. Один

ребенок рождался примерно раз в тысячелетие. Осваивать новые территории не было
необходимости, так как после того, как эти люди достигали определенных критических
размеров (критических для планеты Земля) они просто уходили в Космос. Многие просто
сливались с Изначальным.

В воспоминаниях нашего народа они известны как ВЕЛЕТЫ (великаны).
Помните чудесные сказки о гигантах?
Часть этих великанов дожила до Человека и после этого ушла, часть ушла раньше. У этих

Великанов была очень сильная полевая защита, и именно поэтому они никак не могли
столкнуться с темными. Те просто не могли приблизиться к Велетам, а значит, опять же
необходимой цели достигнуто не было. На Земле, конечно же, воцарилось спокойствие и мир,
но остальной Космос продолжал страдать от воздействия представителей умирающих миров и
рушившихся цивилизаций. Вопрос спасения нашей Вселенной оставался открытым.

Самое главное, что нам необходимо отметить для четкого нашего понимания
происходящего тогда это то, что появилась иллюзия, что с темными покончено раз и навсегда.
Великаны их не видели и сами эти силы не могли быть рядом с великанами. Была одержана
победа в одной части галактики, которую наш Космос воспринял за окончательную победу. Но,
очень скоро стало ясно, что наш МИР стоит на грани очень серьезного испытания. У нас
появились уже несколько серьезных агрессивных миров, которые просто хотели поделить нас
между собой, и вопрос обороны и ВЫЖИВАНИЯ встал на самый первый ряд.

Вспомним, что к этому времени на Земле уже были Аморфы, часть инсектов,
представители всего животного и растительного мира и Великаны.

Кого-либо заселять другого далее было уже нецелесообразным, и поэтому Всевышний,
решил сделать ход конем. А именно. Создать на Земле маленькую модель всего Космоса,
допустив всех представителей и темных и светлых сил для заселения на планете и как бы в
замкнутом пространстве одной планеты отработать варианты борьбы с всевозможными
паразитическими проявлениями. Для этого необходимо было поставить Человека в рамки
выживания. А как поставить великанов в эти рамки? Опять «мэнтос» — свежее решение.

Он заселил Землю уменьшенными в размерах копиями насекомых и людей, примерно в сто
раз. Заодно у Человека были изъяты десять нитей ДНК, укорочена ее структура, и появилась
необходимость не только питаться, пить и дышать, а и просто выживать. ВЫЖИВАНИЕ — это
основной инстинкт не только животного, но и Человека.

И началось…
Эти изменения повлияли на срок жизни, — он ограничился, и на рождаемость — она

возросла.



Так, примерно полтора миллиарда лет назад на Земле появились первые представители
того человечества, которое живет и сейчас. Это были Даарийцы. Богорожденные люди, которые
и назывались РАСА. РАСА — род асов страны асов, т. е. род богорожденных людей пришедших
с божественного уровня. По-другому Раса переводится как чистый, белый, изначальный.
Поэтому раса на Земле только одна. Раса была представлена четыремя видами: х-арийцы, д-
арийцы, рассены и светорусы. Крупное телосложение, высокий рост, светлые волосы, белая
кожа, — это все признаки тех дальних предков нынешних людей. Отличались они только цветом
глаз. И сейчас потомков Расы Великой можно определить по светлой коже, светлым волосам и
цвету глаз (Х-арийцы — зеленоглазые; Д-арийцы — сереброглазые (сероглазые); Светорусы —
синеглазые; Рассены — огненноглазые (кАриглазые);). В дальнейшем, по договоренности будем
всех их называть одним именем — Даарийцы.

Опыт оказался очень удачным, так как эти люди, в процессе своего развития (им просто
деваться было некуда) постепенно проходили все уровни сознания, начиная от индивидуального
бессознательного и заканчивая коллективным сознанием. Отдельные личности выходили на
уровень индивидуального надсознания, что и требовалось для более эффективной работы по
защите нашего Космоса. Необходимо еще учесть, что Даарийцы до переселения на Землю уже
прошли определенный этап своего развития на других планетах и, сохранившиеся до наших дней
свидетельства говорят о том, что их уровень развития, с которым они прибыли был намного
серьезней даже нашего теперь уровня Цивилизации.

Кстати, давайте разберем подробнее это слово. Сначала возьмем то смысловое значение,
которое знают все… сейчас.

Толковый словарь русского языка С.И. Ожегова и Н.Ю.Шведовой.
ЦИВИЛИЗАЦИЯ, — и, ж.
1. Определённая ступень развития общества, его материальной и духовной культуры.

Античная ц. Современная ц. Исчезнувшие цивилизации.
2. ед. Современная мировая культура (в 1 знач.).
3. Мыслимая как реальность совокупность живых существ со своей материальной и

духовной культурой. Внеземные цивилизации.

А теперь вернемся к тому значению, которое знали раньше, так же все, и которое было
Изначальным.

Цивилизация.
Ци — энергия.
Вили — разъединение, разделение.
За — то, что за, или, то, что стало после.
Ци — энергия.
Дословно — то, что стало после того, как первичную энергию разделили. Т. е. — это

процесс не развития (соединения, созидания), а процесс распада (разъединения).
Трехлебов А.В. в своей книге «Толковый словарь Кощунника», выражается еще более

определенно и однозначно.
«…Цивилизация — демоническая общественная система, направляющая людей на

самоубийственную деятельность и уничтожение природы. Навязывает людям подмену развития
внутренних способностей использованием технических «протезов»».

Отсюда делаем вывод, что цивилизация это определенная ступень не развития, а
деградации общества, на которой человеку приходится использовать вместо утерянных своих
естественных способностей, что-то другое, часто техногенного происхождения, для того, чтобы



хоть частично, но восстановить те возможности, которыми он обладал изначально.
Теперь становится более ясно кто такой цивилизованный человек, цивилизованные

взаимоотношения, цивилизованный подход.

Даарийцы прибыли на Землю на своих кораблях и об этом периоде нашей истории,
подробно написано в ВЕДАХ. Понятно, что темные не сидели, сложа руки, и как могли,
сопротивлялись этому процессу. Не все корабли достигли намеченной цели, но, в конечном
итоге, даарийцам удалось обосноваться на Земле и начать на ней не только жить, но и работать.

Стало ясно, что эта цивилизация имеет право на существование и что она может, при
определенных условиях, развиться в расу защитников нашего Космоса и стать иммунной
системой не только нашего мира, но и всех других миров. Так как представители этих миров
здесь и наблюдают за тем, кто же, в конечном счете, одержит верх. Так что борьба идет
действительно за жизнь, или мы все остаемся и развиваемся, или просто уходим… очень может
быть, что в никуда. Для борьбы необходимы боевые единицы.

Всевышний никогда не повторяется, и поэтому во второй волне заселения Земли, на
планету были доставлены многообразные формы человекоподобных существ. Кто-то был
человекообразный, а кто-то просто — человекоподобный. Формы были разные, но единым был
генетический стандарт и генетический код. Это были очень хорошие копии Даарийцев, но
разукрашенные, если так можно выразиться, на свой определенный лад. Так появились пять
основных видов на Земле: белокожие, краснокожие, серокожие, чернокожие и желтокожие.

В действительности правильней необходимо говорить, что это не отдельные расы, а
отдельные генерации коренной расы, так как слово РАСА (Род Асов Страны Асов) применимо
только к белокожему населению нашей планеты. Кстати, слово — Ас — переводится как
воплощенный на Земле Бог. Все эти разноцветные представители тем или иным образом были
знакомы Даарицам. Желтокожие (люди кожи цвета заходящего и восходящего солнца),
например, воевали на стороне Даарийцев в последней космической битве и в связи с этим были
взяты на Землю. Т. е. они пришли сюда в качестве поощрения, для обучения. Именно поэтому
мы для них всегда были Великие братья, в Китае и Японии до сих пор так называют Россиян.
Люди кожи цвета мрака, воевали против Даарийцев, на стороне демонов, но, в связи с тем, что
их мир практически уже умер, они были взяты на Землю из милосердия. Для поселения им были
выделены участки Земли не пригодные для жизни светлых людей. Серокожие появились
сравнительно недавно и сейчас мы их знаем как евреев. Краснокожих практически уже не
осталось на Земле, поэтому на них останавливаться отдельно не будем.

Человеческое тело, по сути, очень сложное биокибернетическое устройство с очень
большими, если не сказать — огромными возможностями. Душа делает это устройство
уникальным. Душа, в комплексе с таким телом, это очень сильное оружие в руках Бога. Именно
Душа является органом приема и обработки информации. Мозг, это только сортировочный
пункт, вся основная информация идет, минуя мозг, непосредственно к Душе (если она есть,
конечно же).

В человеческую матрицу (тело) заложили изначально очень многое. Это и способность к
восстановлению и репродукции и способность рожать людей, похожих на Велетов, со всеми их
характеристиками, кроме роста, конечно же, и прочее, прочее… Отсюда выходит, что
богочеловек — это реальность. Дело за малым, — достичь уровня сознания Богов. Это уровень
коллективного сверхсознания и он нам сейчас открыт. Совсем недавно было все совсем по-
другому.

Кроме человека на Землю было доставлено еще более трехсот гуманоидных и
человекоподобных видов. Это гномы, эльфы, гоблины, тролли и т. д. Тот же снежный человек,



это лесной тролль. Гномы живут далеко в земле. Гномы изначально добрый народец. Злые
гномы это те, кто попал под управление черными, кто не смог сопротивляться, и кто заражен
той стороной.

Было необходимо выбрать из всех этих видов, включая человека как такового, оптимального
носителя, который может воплотить идею создания расы защитников в жизнь. К настоящему
моменту, в материально-физическом облике сохранились не более двадцати таких видов.
Большинство не выдержало испытаний и оказалось не пригодным для дальнейшей не только
борьбы, но и просто жизни на Земле. И основная ставка сделана все-таки на Человека.

В связи с тем, что наша цивилизация пошла по техногенному пути развития и совершенно
отошла от изначальной своей миссии, было принято решение о закрытии опыта под названием
«даарийская цивилизация». Произошло это примерно в ноябре 1986 года, нашей Эры
естественно. Почему?

Потому что основная цель — создание Расы — защитников Космоса, достигнута не была.
Человечеству, по невыясненным причинам не удалось создать что-то более-менее значимое в
этом направлении. Вместо того налицо полная деградация Человека, как такового и
практически полная потеря всех тех Изначальных Божественных качеств, которыми мы
обладали с момента своего возникновения.

Ждать, что мы станем более Разумны и наконец-то осознаем то, что от нас хочет
Всевышний, уже нельзя, так как времени осталось очень и очень мало. Паразитов в Космосе все
больше. Достаточно посмотреть на Землю, и Вы можете себе представить, по образу и подобию,
что именно происходит во всем нашем Мире.

Все полтора миллиарда лет мы были предоставлены сами себе и в последнее время,
примерно раз в шестьсот лет, на Землю приходил Мессия, который нес нам Весть от Вышнего.
Он и прокладывал нам Путь примерно на пятьсот лет. Сюда входят и Будда, и Христос и
Мухамад. В 12 веке нашей эры это, скорей всего, был Чингисхан (по антропометрическим
данным у него была светлая кожа, длинные светлые волосы и голубые глаза, высокий рост — ну
типичный татарин). В 18 веке это был Петр 1 (хотя его роль в Истории России совсем не
однозначная).

Но, несмотря на всех этих вестников, Человек все равно больше пытается убежать от той
или иной проблемы, которая перед ним встает, вместо того, чтобы ее решать.

Если взять еще во внимание тот факт, что за последние сто лет власть на Земле, как
официальная, так и неофициальная, находится в руках так называемого «комитета трехсот»,
которые полностью находятся под управлением черного аморфа, то понятно, почему на
дальнейшей нашей истории, как вида, был поставлен жирный крест.

Последней каплей, которая перевесила чащу весов в пользу окончательного нашего
закрытия, был Чернобыль. После аварии на этой атомной станции стало окончательно ясно, что
мы, как «Общество Человеков», не способны взять на себя миссию не только по спасению
нашего Космоса, но и даже по спасению своего дома — своей планеты, своей Земли. И что чем
раньше начнется другой опыт, тем быстрее (может быть) появится то, что необходимо.

Многие люди на Земле чувствовали приближающуюся кончину всех нас (вспомните
события еще совсем недавнего прошлого, конец 90-х годов) и как могли, каждый на своем месте,
пытались хоть что-то, но сделать. Кто-то по максимуму воровал и занимался удовлетворением
своих прихотей, причем в максимальных масштабах, как говориться — напоследок. А кто-то
искал выход из создавшейся ситуации и принял на себя ответственность за будущее Земли.

Даже для Бога это был очень неожиданный ход и нам, в конечном итоге, была дана еще
одна попытка воплотить задуманное в жизнь. Были даны все полномочия, вся информация, вся
помощь, которая только могла бы понадобиться. Сложность оказалась только в одном — взять



эту помощь, дойти до той ИСТИННОЙ информации и воспользоваться данными полномочия
могут пока только единицы на Земле. А это очень мало для серьезных действий и серьезного
продвижения по ПУТИ создания той Расы, которую мы неминуемо должны, да просто обязаны
создать.

Это мы с Вами рассмотрели историю развития Светлых сил. Естественно, что для полноты
картины, нам необходимо познакомиться и с представителями противоположной стороны,
которые очень любят извращать истинные значения слов, действий, событий и явлений, дабы
исказить их и ввести нас в заблуждение, т. е. — дезинформировать.

ЗНАНИЯ у нас не отнять и в них нельзя внести какое-либо искажение. Знание оно и есть
знание, оно от Бога. А вот укрыть информацию, извратить ее, подменить понятия, перевернуть
все с ног на голову — это, пожалуйста. Особое внимание в этом плане уделялось и уделяется
раньше и сейчас нашей истории.

Начнем хотя бы с самого слова История.
Берем любой толковый словарь и читаем.
Толковый словарь русского языка С.И. Ожегова и Н.Ю.Шведовой дает нам

следующее понимание слова история.
ИСТОРИЯ, — и, ж.
1. Действительность в ее развитии, движении. Законы истории.
2. Совокупность наук, изучающих прошлое человеческого общества. Всемирная (всеобщая)

и. И. средних веков.
3. чего или какая. Наука о развитии какой—н. области природы, знания. Естественная и.

(устар.). И. театра.
4 . чего. Ход развития, движения чего—н. И. нашей дружбы. И. болезни (карта, в к-рой

регистрируются изменения в состоянии больного).
5. Прошлое, сохраняющееся в памяти человечества. События, вошедшие в историю. И.

умалчивает об этом (об этом не говорится, не рассказывается; шутл.).
Основным определением для нас является последний, пятый пункт, который говорит о том,

что История — это ПРОШЛОЕ, сохранившееся в памяти человека.
Толковый словарь иностранных слов Л.П. Крысина более конкретно говорит о том,

что такое история.
ИСТОРИЯ, и, ж. [< греч. historia рассказ о прошлых событиях, повествование о том, что

узнано, исследовано]. 1. мн. нет. Процесс развития в природе и обществе. Законы истории. | | Ср.
эволюция1. 2. мн. нет. Наука о развитии человеческого общества. История Древней Греции.
Всеобщая и. Новая и новейшая

Если подводить итоги, то получим, что История, это рассказ о прошлых событиях,
повествование о чем-то, сохранившееся, в памяти человека.

В связи с этим встает вопрос:
— Чей рассказ? Кто пишет историю, и кто ее доносит до наших дней?
Для более глубокого понимания этого слова и нахождения ответов на наши вопросы опять

берем и разбираем его по частям.
История.
Ис (из) — приставка, объясняющая нам, что и откуда произошло. Отсюда — изБрать,

изВедать,
Тория (тора) — основной свод законов у иудеев.



Значит, история это то, что взято из торы. А если более полно то это, события,
происшествия, времена и факты, описанные евреями исходя из их узко-национального интереса
и переданные нам для ВНУШЕНИЯ с той целью, чтобы мы поняли, что якобы именно так все и
было.

Нет. Давайте уж как-нибудь сами попробуем погрузиться в информационно поле Земли и
достанем то, что так скрывается вышеуказанным этносом.

А есть там такое повествование событий…



Чёрные 

Однажды вор залез в чужой курятник и украл курицу. Когда он убегал, то опрокинул
лампу, и курятник загорелся. Курица смотрела назад и, видя огонь пожара, понимала: он
спас ей жизнь.

Когда вор откармливал курицу пшеном и хлебом, курица понимала: он о ней
заботится.

Когда вор скитался из города в город, пряча курицу за пазуху, курица понимала: он её
любит.

Когда курица увидела, что вор замахнулся ножом, она поняла: он хочет покончить
жизнь самоубийством. Она прыгнула на нож и прикрыла вора своим телом.

И умерла счастливой.

Более пятисот миллионов лет назад Земля была атакована Ящурами. Это своеобразный вид
рептилоидных, который в свое время закабалили и взяли в управление черные. Черными мы
будем называть всех представителей того, одного из умирающих миров, который ближе всех
находится к земле, и представители которого были на нашей планете, практически с ее самого
начала. Во времена аморфом им удалось, как мы уже говорили, взять под свое управление
черного аморфа, во времена инсектов было вообще сложно встать на ту или иную сторону,
потому что просто было не разобраться в том, где свои, а где чужие. Во времена великанов, они
практически покинули Землю и находились на нашей планете только в определенных (особо
гадких) местах, по типу серных источников, кратеров действующих вулканов и пр. Во времена
даарицев, черным стало ясно, что необходимо что-то предпринимать, иначе их мир схлопнется
и, причем в ближайшие сроки. Для этого нашли свободную форму жизни на нейтральной
планете и использовали ее в качестве специального карательного отряда.

Изначально, в качестве артподготовки, Земля была обстреляна ядерными зарядами.
Практически вся поверхность Земли была покрыта пеплом, песком и ядерной пылью. Под этим
слоем, при высокой температуре тлели угли, которые, в последующем превратились в знакомый
нам каменный уголь. Именно поэтому шлак — радиоактивен, как, впрочем, и сам уголь.

В результате такой атаки люди и животные ушли под землю и, судя по всему, они были
предупреждены о возможной агрессии, так как спастись удалось очень многим. На поверхности
оставались лишь динозавры, и мы несколько сот миллионов лет жили под их властью.

(Не надо путать динозавров с драконами. Драконы намного старше и это представители,
планеты Драконов со своим развитым разумом.)

Примерно сто пятьдесят миллионов лет назад на Земле произошла катастрофа.
Предположительно — наша планета столкнулась с астероидом и изменила свою орбиту. В
результате чего произошло первое оледенение, и холод распространился практически по всей
планете. Ящеры ушли в землю, а Человек вернулся на ее поверхность. Какое-то время
рептилоиды и люди жили параллельно в своих сферах обитания, лишь редко заглядывая, друг к
другу в гости.

(Археологи иногда находят рядом со следами динозавра, следи человека.)
Потом температура на поверхности Земли постепенно пришла в норму, и практически

повсеместно стало тепло.
В связи с тем, что Ящеры не выполнили свою миссию, и человек полностью адаптировался

к ним, черными была разыграна еще одна фигура из запасников.
Примерно один миллион лет назад на Землю произошло нашествие демонов.



Они обстреляли Землю осколками и снарядами из металлического водорода. Основной удар
был направлен в полярные области где, на то время и проживало большинство населения Земли.

В результате такого удара в средних широтах образовались пустынные, безжизненные
земли, а в полярных и приполярных областях, вновь наступило похолодание и обледенение.
Уцелевшие представители человечества вынуждены были двинуться вглубь материка, уходя то
холода и льдов.

Большой осколок, состоящий из металлического водорода, который демоны вогнали в
полярную область, привел к деформации полюса, и Земля приобрела не яйцевидную форму, а
форму шара с углублением в северной части.

(Кстати, как только эти иглы растают, так произойдет потепление и Земля, вполне
возможно, примет первоначальный, изначальный свой облик, который и был во время
заселения. Отсюда — может и не стоит бояться потепления, которым нас так пугают ученые,
может все намного проще и естественней.)

РИСУНОК ЗЕМЛИ.

Материк погрузился под воду, и вокруг него стала образовываться вечная мерзлота. Все это
известно под названием «гибель Атлантиды», но мало кому известно, почему все произошло,
почему именно в этом месте и почему именно в это время.

С точки зрения черных, демоны имели один недостаток — они не могли существовать
(жизнью это назвать сложно) в атмосфере Земли. Расчет на полное уничтожение озонового слоя
планеты не сработал, и в связи с тем, что демоны дышат только специальной смесью, им
пришлось уйти под землю и расположиться на внутренней поверхности земной коры.

А что это за такая специальная смесь, что ее не нашлось в достаточном количестве на
поверхности?

Я не знаю, как она называется, но представить эту «гремучую смесь» вполне возможно. Для
желающих предлагаю соединить вместе запах серы, паленой резины и аммиака. Получиться
примерно то, что нужно… для демонов естественно.

Кстати, именно по этим запахам можно обнаружить этих «самых паразитных из
паразитов», так что держите не только ухо востро, но и нос.

(Пример из практики.
На прием приходит девушка — припевушка. (Это что-то среднее между девочкой —

припевочкой — ну в смысле, уже не так молода, и с тетушкой — притопушкой, которая уже в
принципе не поет, а просто отбивает так ногой). Начинаем общаться, она рассказывает про



себя, а я пытаюсь понять, что она мне хочет казать. Я не ошибся, в последнем слове. Раньше,
наши предки всегда казали сказ, а не говорили. Казать, то есть показать или, если
погружаться еще более глубоко в понимание это слова, то — передать информацию не на
уровне знаков (букв), а на уровне слов и целых предложений (образов), как правило,
междустрочных.

Говорить, же переводится как, (го) — большой, большая, (вор) — воровать, брать себе,
присваивать. Т. е. говорящий человек передает большую часть присвоенной чужой
информации, не проверив ее на истинность или ложность и не поняв истинного смысла слов,
которые произносит.

Ну вот, я пытаюсь понять и то, что говориться и то, что мне показывает моя пациентка,
и вдруг ощущаю странный запах. С детства я его охарактеризовал для себя как «запах
взмыленной кобылицы», из-за определенных образных сопоставлений вида (а точнее запаха)
своих некоторых одноклассниц в школе после интенсивно проведенного урока физкультуры с
представителями лошадиной породы, которых забыли помыть после пахоты. Ладно бы еще
это был тот самый запах, один в один, но на него наслаивалось еще что-то, прямо скажем
противное, которое я, идентифицировать тогда еще не мог.

Ну, думаю ладно, мало ли кто как пахнет.
Взял ароматическую палочку поблаговонней и приступил к сеансу. Необычное началось

сразу же, как я только положил на нее руки. Обычно многие поток Рэйки
воспринимают как приход тепла, жара или теплого воздуха. Здесь же, моя пациентка

сразу же отметила, что ее стал буквально пронизывать леденящий холод, и к тому же ее
стало трясти. Когда амплитуда этой тряски была маленькая, я еще все списывал на
скопившуюся отрицательную энергию в ее теле, которая сейчас нейтрализовывалась. Но когда
ее стало под моими руками мостиком выгибать на кушетке, (как при применении
дефибриллятора, при остановке сердца), то пришлось более глубоко погрузиться в это
проявление.

И вот здесь я впервые, увидел его. А может и ее, тогда было не до рассматривания
половых признаков. Кстати демоны гермафродиты, так что разницы между ними
практически нет.

Картина такая. Я сижу у тела, а из него постепенно, сантиметр за сантиметром
медленно поднимается демон. Все чин по чину. Крылья, когти, перепончатые пальцы
конечностей, хвост, короче полный набор специфического внешнего облика.

Для демона губительна влажность. При соприкосновении с водой он просто вспыхивает,
но основным оружием против этого рода паразитов является серебро. Этот металл является
для них абсолютно смертельным. На мне тогда было серебряное кольцо с обсидианом и, кроме
того, я тогда уже знал приемы работы с серебром на тонком плане. Поэтому матч закончился
в нашу пользу со счетом один ноль.

Если квалифицировать данный случай по степени поражения, то это было классическое
демоническое одержание.

А помните, как все начиналось?
Симпатичная девушка, врач по образованию, ведьма по призванию (в хорошем смысле

этого слова), пришла решить обычные семейные проблемы….)
Теперь ясно, почему демоны живут именно под землей близко к магме. Там и только там

есть условия для их существования — жарко и много-много сернистых испарений.
Маленький вопрос на засыпку.
Что несут сернистые источники на поверхность?
Кому полезны и кому показаны сероводородные ванны?



Кому нравится пить минеральную воду из источника со специфическим запахом
сероводорода?

Кто внушает, что людям это полезно?
Это вопросы для самостоятельной работы, так что мы пойдем дальше.
Иногда демоны выходили на поверхность Земли и люди это характеризовали не иначе, как

появление дьявола.
Под землей, да и на земле демонам пришлось дополнительно ввязаться в борьбу с ящурами,

за место под внутренним солнцем. В этой борьбе человек встал на сторону ящуров, так как
справедливо вычислил, что пришедшая сила и ее представители более опасны, чем те «уже
знакомые» захватчики.

Демоны, это так называемая последняя волна открытого проникновения на Землю.
В наше время применяются скрытые формы порабощения людей и тайные формы

воздействия на Человека, как представителя Расы — защитников. Эти формы борьбы намного
сложнее и опаснее для нас. В прямом, явном противодействии все более-менее понятно. Вот он
враг, вот он друг. При тайных проникновениях все не так однозначно и самое главное — не
видно, кто враг. Если раньше дьявол все время показывал, что вот он есть, а к Богу необходимо
было идти и его искать, то сейчас все поменялось. Сейчас Бог везде и повсеместно доказывает
всем, через свои проявления, что он есть, а дьявол нас пытается убедить в том, что его не
существует.

Такая тайная, скрытая война ведется уже последние двести лет. До 18 века она носила
только пристрелочный характер, и отрабатывались приемы и навыки этой борьбы. Сейчас все
уже разработано и идет планомерное уничтожение Человечества, прежде всего людей со
светлой кожей, через массовую деградацию, ведущую к вырождению. Мало кто знает данные
переписи населения. Но они есть. В 1880 году люди со светлой кожей (а это прямые потомки
Бога на Земле) составляли от всего населения планеты 20 %. Данные переписи 2000 года
говорят о том, что нас осталось только 8 %. Основным инструментом подрыва генофонда нашей
нации стали:

— межрасовые браки,
— алкоголь,
— наркотики (в том числе и никотин),
— психотропные средства (средства, воздействующие на психику человека с целью ее

подавления, подчинения и управления, основным из которых являются средства массовой
информации, правильней необходимо называть — дезинформации.) и прочее…

(Кстати. Что касается межрасовых браков. Тема имеет более глубокий смысл, чем,
кажется с первого взгляда. Здесь необходимо понимать, что под словосочетанием
межрасовый брак подразумевается не только и не столько официально заключенный союз
между мужем и женой, сколько первый половой контакт. И удар здесь направлен, прежде
всего, на наших девушек, так как именно они в последующем вынашивают наших детей.

И здесь мы вплотную подходим к такому явлению, как телегония.
Впервые это явление описано Ч. Дарвиным, как случай с кобылой лорда Мортона. Кобыла

английской породы (чистокровной верховой) в экспериментальных целях в первый раз была
скрещена с кваггой — разновидностью африканской зебры. Скрещивание оказалось бесплодным,
но впоследствии, у ее потомков от однородных жеребцов на крупе явственно выступали
полосы, характерные для квагги. Явление это так же давно известно собаководам.
Чистопородная самка, имевшая первую вязку с беспородным кобелем, выбраковывается из
племенного состава, а ее последующие потомки, полученные от однопородных скрещиваний,
считаются помесными.



Явлением телегонии на Руси занимались и доктор медицинских наук С. Казаринов и уже
видный советский ученый П.П.Горяев. Но, как только информация об этом явлении дошла до
правящей верхушки, как сразу же все было переведено в сферу секретности, и это само по себе
уже привело к тому, что об этом явлении стали просто помалкивать, а в последующем, и
забыли вовсе. Забыли, но не все. Всякое тайное когда-нибудь становиться явным.

Заглянем в уже известный нам «толковый словарь кощунника» А.В. Трехлебова. Там мы
находим, что —

«… Телегония — решающее влияние на потомство женщины её первого в жизни мужчины.
Именно он, а не будущий отец ребенка, закладывает генофонд, основу потомства женщины
вне зависимости от того, когда и от кого она родит детей. Он, нарушивший девственность,
становится как бы отцом всех её будущих детей, создавая во время оргазма через излучение
своего семени их психоэнергетические, лептонные матрицы. Это происходит даже в том
случае, если женщина при этом не забеременела…»

В Ведах (в книге мудрости Перуна) сказано: «Не допускайте Чужеземцев к дочерям вашим,
ибо совратят они дочерей ваших и растлят Души их чистые, и Кровь Расы Великой погубят,
ибо первый мужчина у дощери оставляет Образ Духа и Крови своего Рода». Это значит, что
муж не девственницы, давая ей свое семя, будет обеспечивать воплощение на Земле душ детей
не из своего, а из чужого рода её первого мужчины. Это значит, что он будет воспитывать
детей с душами чужого рода, но не продлит свой. Еще как-то можно понять и принять, если
первый мужчина был представителем РАСЫ Великой. А если другой? Если другой, то
потомство получиться в любом виде — чужое. Черные заменили себе имя. Сейчас они просто
чужие. И как-то так получается, что мы сейчас Чужие среди Чужих. А надо идти к СВОИМ.
И общаться только со своими, по крайней мере, так близко.

Проявление телегонии у человека более сложные и многогранные: часто потомки
наследуют от «первопроходца» не являющегося их «биологическим» отцом, не только внешние
признаки, но и черты внутреннего, духовного мира. Это одна из причин, казалось бы
необъяснимых семейных конфликтов отцов и детей.

Я думаю, многие слышали как очередная мамаша, после тщетных попыток как-то
повлиять на свое чадо и его исправить в ту сторону, которой ей было бы желательно, в
сердцах кидала в его сторону фразу: «Ну, в кого ты у меня такой уродился?».

Ответ, как это очень часто и бывает, есть в самом вопросе, надо просто правильно
смотреть и воспринимать.

(Отсюда выходит и слово урод. Это тот, кто был рожден вне (рядом) с родом, т. е.
ребенок чужого рода, от другого отца. Если смотреть, с этой точки зрения, то уродов у нас
больше чем предостаточно, что так же должно уже наконец-то нас заставить задуматься
над тем, что данная проблема для нашей расы является, чуть ли не самой серьезной).

А интересно, кому выгодно такое кровосмешение и такое большое количество уродного
потомства?

Ответ пришел мгновенно в виде вырезки из американской газеты.
Выступление на одном из еврейских конгрессов в Нью-Йорке президента

Антидиффамационной лиги США Аби Фоксмана. Выступление его опубликовано в Нью-
Йоркской газете «Нешэнэл Обсервер» 25.08.98 г.

«….Белая раса угасает через геносмешение… Мы должны использовать свою власть для
ШЕЛЬМОВАНИЯ БЕЛЫХ МУЖЧИН И ЖЕНЩИН, и тех, кто еще собирается сохранять свою
расовую чистоту. Они будут в новом обществе подвержены остракизму. (Остракизм —
общественный бойкот с публичным изгнанием. прим. авт.)… Мы хотим, чтобы каждый белый
отец чувствовал неудобства от белых детей и производил смешанное потомство… Мы с



удовольствием, будем наблюдать последних белых детей, играющих на наших улицах с черными
сверстниками… Погибайте, АРИЙСКИЕ ГОИ!»

Не правда ли — есть над, чем задуматься?
А думали ли Вы когда-нибудь, какой смысл несет вообще в себе слово бракосочетание? И

как оно попало в русский язык?
На Руси ведь никогда не сочетались, тем более браком. Всегда закрепляли Семейный Союз.

И называлось это Свадьбой. Союз — (со) — совместные, совместный, (юз, уз) — узы,
объединение. Семья — семь колен рода, с благословления которых идет соединение двух родов с
целью их укрепления и продления. Свадьба — (Сва) — Сияние небес, (де, дь) — деяние, (бо, ба) —
богов. В переводе мы имеем — Светлое Небесное Деяние Богов. Именно поэтому говорят, что
Свадебный союз закрепляется на небесах. (Небеса — место в тонком плане, куда нет доступа
бесу — Небеса.) Именно на небесах, а не на небе, так как небо (неБОг) это то место в тонком
плане, где нет Бога. Казалось бы, маленькая неточность, а полностью меняет смысл и
сказанного и сделанного.

А теперь разберем слово бракосочетание. Брак — ущербное, не целое, не нужное для
первоначального использования. Сочетание — простое прикладывание одной части к другой. В
переводе все это звучит примерно так — соединение мужчины и женщины с целью получения
брака. А еще более точно — умышленное действие, имеющее своей целью образования как
можно больше бракованных следствий соединения двух начал….).

В действительности все не так грустно, как кажется на первый взгляд. Всевышним нам дан
универсальный инструмент, которым можно поправить дело. Через который можно спасти всех
тех, кто еще хочет быть спасенным и восстановить все то, что еще можно восстановить.

Когда-то давным-давно на Земле был остров, на котором жили все духовные
ценности. Но однажды они заметили, как остров начал уходить под воду. Все ценности
сели на свои корабли и уплыли. На острове осталась лишь Любовь. Она ждала до
последнего, но когда ждать уже стало нечего, она тоже захотела уплыть с острова.

Тогда она позвала Богатство и попросилась к нему на корабль, но Богатство ответило:
«На моём корабле много драгоценностей и золота, для тебя здесь нет места». Когда мимо
проплывал корабль Грусти, она попросилась к ней, но та ей ответила: «Извини, Любовь, я
настолько грустная, что мне надо всегда оставаться в одиночестве». Тогда Любовь увидела
корабль Гордости и попросила о помощи её, но та сказала, что Любовь нарушит гармонию
на её корабле. Рядом проплывала Радость, но та так было занята весельем, что даже не
услышала о призывах Любви. Тогда Любовь совсем отчаялась.

Но вдруг она услышала голос, где-то позади: «Пойдём Любовь, я возьму тебя с собой».
Любовь обернулась и увидела старца. Он довёз её до суши и, когда старец уплыл, Любовь
спохватилась, ведь она забыла спросить его имя. Тогда она обратилась к Познанию:

— Скажи, Познание, кто спас меня? Кто был этот старец?
Познание посмотрело на Любовь:
— Это было Время.
— Время? — переспросила Любовь. — Но почему оно спасло меня?
Познание ещё раз взглянуло на Любовь потом вдаль, куда уплыл старец:
— Потому что только Время знает, как важна в жизни Любовь.

Именно Любовь спасет МИР, а не красота… Любовь во всех аспектах и
проявлениях… на всех уровнях и планах…



Серые 

Увидев Сократа, питающегося кореньями, один человек сказал:
— Если бы ты служил нашему повелителю, то никогда не дошёл бы до такого

состояния, чтобы питаться кореньями.
— А если бы ты довольствовался кореньями, то не должен был бы служить своему

повелителю, — возразил философ.

Только что мы рассмотрели представителей черного мира, одного из наших самых опасных
врагов, и познакомились с его проявлениями и делами на Земле. Но оказывается, кроме черного
мира к нашему Космосу (космическому яйцу) проложили дорожку еще несколько угасающих
миров. Кто-то это сделал напрямую, как мир коричневых, например, а кто-то это сделал
непосредственно через знакомый уже нам мир черных. Это цивилизация серых.

Если черные, это наши старые знакомцы, и мы с ними уже отчасти выработали методы и
способы борьбы и может хоть как-то ограничить их действия, то серые это наши новые
«головные боли».

Серые представляют собой чисто техногенную цивилизацию, основанную на достижениях в
сфере технического прогресса и именно от них, Человек получает большинство «новых
открытий двигающих нашу цивилизацию вперед». Серые это прикрытие черного аморфа
(искусственно созданный инопланетный разум). На Земле они представлены в виде нескольких
образований:

Инопланетяне;
Черные водолазы;
Черный рой;
Черные сервера;
Черные церкви.
Мышление у представителей серых программное, они не понимают намеков, отсутствует

чувство юмора, им не известны и непонятны полутона и иносказания. У них нет психики как
таковой, нет чувств и эмоций. С позиции обычного человека представители серых (в
человеческих телах) ведут себя как обычные роботы.

Понятно, что о Душе и о Духовном пути развития с ними разговаривать бесполезно, они
понимают только формы математического приказа, жестко обточенного прямым логическим
мышлением. Вообще, глядя на представителей серых, создается такое впечатление, что они не
совсем себе ясно представляют, что такое Земля, куда они попали, а вернее вторглись.

У них нет четкого представления о человеке, и они Землю считают практически свободной
территорией и ведут себя соответственно этим своим понятиям. В нашей Вселенной существуют
определенные Законы, которые не нарушают даже черные. Серые же «живут по понятиям», а не
по Законам и этим самым дают нам возможность отработать еще одну форму защиты от
нападения, уже со стороны «отмороженных» представителей почти мертвых миров.

Жизнь по понятиям, а не по Законам. Что-то мне это напоминает, а вернее кого-то. Что-то
очень знакомое, ходячее по Земле и раньше одевающееся в малиновые «пинджаки с
карманами».

Серые выискивают представителей человечества, которые претендуют на власть, проще
говоря, имеющих «комплекс Наполеона». Тех человечков, которые сами собой ничего не
представляют, развиваться естественным способом не хотят и вместе с тем, хотят владеть всем
миром и которые всё бы отдали за воплощение этой своей мечты. Таким людям вживляется в



череп или головной мозг определенная пластина (чип) и с этого мгновения они становятся
полностью управляемыми и делают все, что им прикажут серые. Кстати, до сих пор сохранилось
свидетельство, практически одного из первых вот таких вот вживления. Его мы можем найти в
черепе Наполеона. Патологоанатомы, которые обследовали череп Наполеона, нашли на
внутренней его поверхности металлический треугольник, вмонтированный в структуру кости.
Это были первые опыты серых по управлению людьми.

В начале двадцатого века серые пытались вступить в тайный сговор с некоторыми
правительствами основных развитых стран. Схема работы была практически одна. Серые
предоставляют новые технологии, более совершенные оружия массового поражения, новые
разработки в области энергетики и молекулярной физики. Взамен получают людской
потенциал, человеческие тела, для внедрения и использования на месте, кроме того, часть
человеческого материала была взята для изучения.

Серые рассчитали, что если они предложат сотрудничество только одному государству, то
могут его и не получить, поэтому такая помощь была предложена практически всем самым
развитым странам, включая и Россию. Англия первая из всех вошла в сотрудничество и поэтому
получила «больший кусок пирога». Англия претендовала на мировое господство больше всех,
она его и получила. Сейчас так называемый «комитет трехсот» составляет мировое
правительство. Больше половины из участников этого объединения представители английских
родов.

В 30-х годах, практически все страны уже сотрудничали в той или иной мере с серыми и
именно в это время появляется странный институт власти под названием «концентрационный
лагерь». Причем появляется сразу же во всех развитых странах, включая Японию, Россию,
Англию и Америку. Именно в этих лагерях людей превращали в рабов серых, для
бесконтрольных экспериментов над «человеческим материалом», именно так называю нас
серые. Именно на территории концлагерей создавались базы для кораблей серых и, к слову
говоря, эти базы действуют по своему назначению и до сих пор.

А теперь Вы можете немного с другой стороны посмотреть на все истории, в которых
говорится о встрече человека с НЛО (неопознанным летающим объектом). Нет ни одного
свидетельства, что человек при этом испытывал бы чувство радости, любви или просто хорошо
бы себя чувствовал. Интуиция никогда нас не подведет и первое впечатления всегда есть самое
правильное. Поэтому мне не очень понятно, что делают уфологии, которые носятся по Земле в
поисках тарелок и пришельцев. Зачем? Чтобы установить контакт. Ну, хорошо, они его
установят, но мало не покажется. В лучшем случае — психиатрическая больница, в худшем —
прямое вселение в тело и управление всей оставшейся жизнью.

В подтверждение этого смотрю недавно передачу из серии «Тайное и явное», где выступает
президент какого-то общества уфологов России. Смотрю и вижу — ну классический серый, в
полном своем обличи. Даже тело под себя подстроил, чтобы его лучше всем видно было. При
этом этот бывший человек, с упоением рассказывает о своей первой встрече с пришельцами.
При этом получается, что один из серых говорит сам про себя и со свойственной только им
четкостью, хронологией и безэмоциональностью рассказывает о том, как смог захватить себе
очередное тело на Земле. Передача была для нас, и она до нас ДОШЛА.

(…У меня был личный опыт близкого общения с подобными представителями паразитов и
поэтому я пишу не о теории, а о конкретной практике. Было это так.

Еду на машине по оживлённой улице города, смотрю по сторонам, кручу руль, по
необходимости, смотрю в стекло заднего вида иногда, в общем, работаю на автомобильном
автопилоте. Параллельно в мыслях заново прокручиваю недавнюю работу с интересным
пациентом, в общем, занимаюсь своими делами. Небо чистое. Солнце ясное. Настроение



замечательное….
Вдруг, как говориться, среди полного здоровья, начинаю ощущать страх, который плавно

развивается в сковывающий, леденящий, всепронизывающий ужас. О том, чтобы повернуться
или сделать малейшее движение не может быть и речи. Все процессы в организме
остановились, и, кажется, даже сердце почти перестало биться.

Думаю — ничего себе за дела. И кто енто так балуется? Смотрю за спиной, на дальнем
сиденье от меня, сидит «гость» и аккуратно так меня прощупывает. Как-то само собой
получилось, что мгновенно вышел из тела и объяснил товарищу, чтобы больше таких шуток не
было. Параллельно постарался еще сделать так, чтобы в его программе не осталось и памяти
о нашей встрече… Этот случай научил меня тому, чтобы работать, не входя в близкий
контакт с этими существами…)

В открытую серые сейчас стали встречаться намного реже, чем это было еще лет двадцать-
тридцать назад. В связи с тем, что это система техногенная, то человеку удалось все-таки
подобрать необходимые средства (найти нужные слова) для нейтрализации основной массы
этих паразитов и поэтому они сейчас действуют более скрытно. Можно с большой долей
вероятности сказать, что центрального управления эти «дикари» уже лишились и сейчас идет
планомерная очистка от единичных представителей данной формы материи, которые еще
остались непосредственно в человеческих телах. Самовольно они этого сделать естественно не
хотят, поэтому приходится помогать, по мере возможностей, конечно же.

Надо всегда помнить, что серые никогда и нигде не будут выступать от своего имени. Они
всегда найдут проводника своих идей на Земле, сделают его управляемым, и после этого будут
работать только через конкретную личность.

Вопрос, а вернее тема для самостоятельной проработки — пара Сталин-Гитлер.
Серые считают, что Земные технологии становятся для них опасными и в первую очередь

это наши атомные электростанции. Серые ни с кем не контактируют кроме человека. И сейчас
можно уже, опять же с некоторой долей уверенности сказать, что их срок на Земле, а значит и
их срок жизни вообще, как таковой, истек. Надеюсь, что ничего экстраординарного в этом
вопросе не произойдет, и в скором времени мы будем о них просто вспоминать.

Но это не значит, что нам не надо быть осторожными.

Когда Янь Хэ назначили воспитателем наследника престола при дворе вэйского царя
Лин-гуна, он спросил у Цюй Боюя:

— Представим себе, что рядом с нами живёт человек, которого Небо наделило
страстью к убийствам. Если я в его присутствии буду вести себя несдержанно, я подвергну
опасности моё царство, а если я буду сдержан, то подвергну опасности самого себя. Ума у
него хватает лишь на то, чтобы знать промахи других, но он не догадывается о настоящих
причинах этих промахов. Как мне быть с таким человеком?

Цюй Боюй ответил:
— Как хорошо ты спросил! Будь всегда осторожен, будь внимателен! Будь безупречен

в своём поведении. В поступках наших главное — быть своевременным, в чувствах
наших главное — пребывать в согласии. Правда, и то и другое порождает свои трудности.
Когда ты действуешь своевременно, ты всё же не хочешь оказаться втянутым в мирские
дела, а когда ты пребываешь в согласии, ты не хочешь, чтобы мир в твоём сердце
выскользнул наружу. Если ты окажешься втянутым в мирские дела, тебя захлестнут
раздоры и гибельные страсти. Если ты позволишь душевной гармонии выскользнуть
наружу, она обернётся пошлой славой и лукавством.

Если он хочет поиграть с рёбенком, играй вместе с ним. Если он хочет скакать по



полям, скачи вместе с ним. Если он хочет плавать по глади вод, плыви вместе с ним.
Постигай досконально его нрав и следуй в нём тому, что не имеет в себе порчи. Разве не
приходилось тебе видеть богомола? Яростно стучит он лапками перед катящейся на него
повозкой, не ведая о том, что не выдержать ему тяжести колес. А всё потому, что у него
слишком благородный характер. Будь же осторожен, будь внимателен! Если ты обнажишь
перед ним те качества, которыми любой мог бы гордиться, ты не продержишься долго.

Разве ты не знаешь, как поступают люди, укрощающие тигров? Они не дают тиграм
живых животных, ибо тигры свирепеют, убивая их. Не дают тиграм и целых туш
животных, ибо тигры свирепеют, раздирая эти туши на части. Зная, когда тигры голодны,
а когда сыты, они умеют укрощать их ярость. Тигры — существа другого рода, нежели
люди, но и они ласкаются к тому, кто их кормит. Так получается оттого, что человек
угождает их природным наклонностям. Если же они свирепы, то потому лишь, что
человек идёт против их природы.

Наездник, души не чающий в своём коне, будет смиренно собирать навоз и мочу
своего любимца. Но если на коня сядет комар и хозяин невзначай прихлопнет его, конь
взбрыкнет копытами и, глядишь, проломит своему хозяину череп. Какими бы добрыми
ни были намерения хозяина коня, исход этого происшествия был бы самый печальный.

Так можно ли не быть осторожным в этой жизни?
(Кстати.
Очень интересно…
Только написал эту главу и подумал, что всю информацию желательно продублировать и

сохранить на разных носителях, что и сразу же сделал.
Утром, включаю компьютер и понимаю, что он умер. Отвожу к врачу. Диагноз не

утешительный — вышел из строя винчестер и он не то что не подлежит восстановлению, а и
просто достать из него и скопировать ту информацию, которая на нем имеется, не
представляется возможным. А было там много чего…

Ну ладно, думаю, пойдем другим путем. Звоню ближайшему своему Мастеру Рэйки и
прошу разрешения у нее проверить почту. Согласие получаю, но через десять минут раздается
звонок, и мне сообщают, что и тот компьютер, через который я хотел проверить почту, не
работает. Причем отказало сразу всё и, похоже, навсегда.

Думаю, если не по всей стране началось, то еще сможем выкрутиться. И уезжаю в
Интернет — кафе.

Захожу в свой почтовый ящик и отправляю первое письмо. После этого меня в буквальном
смысле вычисляют, и я не могу больше никому ничего не то что отправить, а даже просто
сообщить. Если учесть, что у соседей по Интернет — кафе все работает замечательно и что
даже сами работники этого заведения не могут понять в чем причина такого «странного»
поведения «моего» компьютера, то становится ясно, что основная НАША битва с серыми еще
впереди.

Прихожу домой — внезапно срабатывает сигнализация на автомобиле, и в течение часа её
приходится обрабатывать всеми подручными средствами.

Я в это время решаю вопрос, каким самолетом мне лететь на семинар.
Думаю, что Вы уже догадались, что я поехал поездом….)
Так можно ли не быть осторожным в этой жизни?



Коричневые 

Солдат по имени Нобусиге пришел к Хакуину и спросил:
"Правда ли, что есть рай и ад?"
"Кто ты?" — спросил Хакуин.
"Я — самурай," — ответил воин.
"Ты — солдат! — воскликнул Хакуин.
— Что за начальник держит тебя в своем войске? У тебя лицо, как у нищего."
Нобусиге так рассвирепел, что начал вытаскивать свой меч, но Хакуин продолжал:
"У тебя есть меч! Но, наверное, он слишком туп, чтобы снести мне голову."
Когда Нобусиге вытащил меч, Хакуин заметил:
"Тут открываются двери в ад."
При этих словах самурай, почувствовавший себя учеником Мастера, вложил меч в

ножны и поклонился.
"Здесь открываются врата рая," — сказал Хакуин.

Следующими на очереди из паразитов к нашей Земле стоят коричневые. Это так же новые
агрессоры на Земле, но, в отличие от серых, их развитие идет семимильными шагами, и они уже
очень плотно укоренились не только среди людей, как таковых, но и на Земле в целом. Их
угасающий мир подталкивает своих представителей не на изучение и исследование других
планет, а на прямое вторжение и агрессию. Чем они, в принципе и занимаются.

Тактику они выбрали совершенно отличную и от серых и от черных. Коричневые работают
на микроуровне, создавая и подчиняя себе мельчайшие формы жизни, и используя последних в
своих целях. А цель одна — взять как можно больше энергии от Человека и от любой другой
формы жизни. И вообще, ключевым словом в их «политике», если так можно назвать то, что они
делаю, является даже не энергия, а ВЗЯТЬ. Они берут все, что могут унести и передать в свой
мир. Сюда идут и полезные ископаемые, и минералы и драгоценные металлы, в общем, все, что
имеет хоть какую-либо ценность для нас. Все к чему мы хоть немного, да привязаны. А если
привязаны, значит, и отдаем своему объекту привязанности часть своей энергии, носителем
которой он потом и является. Ну а как некоторые люди привязываются, например, к золоту и
что оно с ними потом делает, мы знаем.

Кто-нибудь когда-нибудь задумывался над тем, сколько всего добывается на Земле. Большее
количество всего добытого нигде и никогда не используется. На складах их так же не числиться
в тех объемах, в которых было добыто. Куда все девается? Ответ сейчас есть и на этот вопрос.

Когда точно появились коричневые сказать сложно, так как они вкрались очень тихо,
практически незаметно. Скорей всего первого коричневого человек притянул, как только стал
генерировать жестокость, жадность, агрессию и ненависть, прежде всего к себе подобным. В
связи с тем, что подобное притягивает подобное, скорей всего нас и нашли коричневые. Отсюда
и самый первый способ борьбы с ними — спокойствие и только спокойствие… дело-то
житейское, как говорил великий Карлсон.

В связи с тем, что самый сильный источник энергии это Душа, то коричневые, прежде
всего, опасны для нас тем, что посягают непосредственно на Души. Они откровенно
уворовывают наши Души, выводя за пределы нашего Космоса, и используют их в своем мире в
варианте батареек. Это, один из путей, которые приводят к смерти Души, о котором мы не
говорили даже в книге «Рэйки — Путь Души», но о котором должны знать. При таком развитии
событий Душа дематериализуется и практически переходит в ничто.



Подводя предварительные итоги можно сказать, что коричневые действуют так же не сами
по себе, а через тех простейших (вирусов, бактерий, микрочервей, грибков и пр. паразитов),
которых удалось им подчинить себе и у которых удалось перехватить управление. В связи с тем,
что эти образования материи (паразиты) находятся на уровне коллективного подсознания, то в
случае завладения большей частью представителей того или иного вида, мгновенно весь вид
самостоятельно переходит под власть агрессора. Этакий принцип демократического
централизма, где меньшинство подчинятся большинству.

(Кстати, большевики прекрасно изучили такой способ жизни, который называется
паразитизм, и великолепно его использовали и используют, и по сей день. Вы скажете — как и
по сей день? А так. Принцип построения (якобы) демократического общества каков? Каков
принцип голосования в истинно демократической стране? Правильно. Большинство голосов
играет основную роль при принятии того или иного закона или при выборе того или иного
правителя. В связи с тем, что в любой толпе худших всегда большинство, мы получаем
классический вариант подлинно демократического правления (от которого потом все стонут) и
истинно демократический закон (выполнение которого приводит к явному абсурду). А что такое
вообще слово демократия.

Толковый словарь русского языка С.И. Ожегова и Н.Ю.Шведовой
ДЕМОКРАТИЯ, — и, ж.
1. Политический строй, основанный на признании принципов народовластия, свободы и

равноправия граждан. Принципы, идеалы демократии. Борьба за демократию.
2. Принцип организации коллективной деятельности, при к-ром обеспечивается активное и

равноправное участие в ней всех членов коллектива. Внутрипартийная д.
| п р и л . демократический, — ая, —ое. Д. строй. Демократическая республика.

Демократическая партия (название нек-рых партий в ряде стран). Демократические
преобразования.

Толковый словарь иностранных слов Л.П. Крысина

ДЕМОКРАТИЯ, и, ж. [фр. dйmocratie < греч. dēmos народ + kratos власть]. 1.
Народовластие, политический строй, при котором верховная власть принадлежит народу. | | Ср.
республика1.

2. Принцип организации коллективной деятельности, при котором обеспечивается
активное и равноправное участие в ней всех членов коллектива. У нас в отделе — полная д.

(Забыли только написать, что участвуют то все, а вот решает большинство, хотя, вот в
этом же словаре есть еще одно определение демократии и здесь уже всё написано черным
по белому, без утайки.)

ДЕМОКРАТИЯ (от греч. demos — народ и…кратия), форма государственно-
политического устройства общества, основанная на признании народа в качестве источника
власти. Основные принципы демократии — власть большинства, равноправие граждан,
защищенность их прав и свобод, верховенство закона, разделение властей, выборность главы
государства, представительных органов. Различают непосредственную (основные решения
принимаются непосредственно всеми гражданами на собраниях или посредством
референдумов) и представительную (решения принимаются выборными органами) демократию.
Термин «демократия» употребляется также применительно к организациям и деятельности
политических и социальных институтов (напр., партийная демократия, производственная
демократия).

В действительности же:



Демократия — Власть рабовладельцев. Класс Рабовладельцев в Греции назывался «демос»,
а весь рабочий народ — «охлос». «Кратия» — означает власть. Демократия ставит своей целью
эгоизм — свободу отдельного человека от воли народа, а культура ставит благополучие народа
превыше индивидуальной выгоды. Власть народа называется — «охлократия».

Ну, давайте до кучи еще и слово товарищ разберем. Товарищ — это тот, кто ищет товар, т. е.
напарник по торговле.

Вот как всё правильно перепутано. Оказывается (демос) — это часть народа, а не народ,
причем самая небольшая. Если к этому еще провести аналогию что слово демос, это почти что
демон, то и вовсе становится понятно, кто и кем управляет в демократическом государстве.

В России всегда основной формой правления было монархическое самодержавие. (Манн,
мон) — ум, Арх (высший). Из этого следует что, Монарх это тот, кто больше всех очистил и
развил свой ум, а монархическое самодержавие это способ при котором Россия сама себя
держит.

Сравните с тем, что происходило и происходит сейчас, во время демократии.)

Как вверху, так и внизу, как внутри, так и снаружи, как слева, так и справа, как спереди, так
и сзади. Это еще один из основных законов нашего Космоса, и который говорит нам о том, всё
отражает всё, по образу и подобию.

Недавно я прочитал очень интересную статью о паразитах, опубликованную в журнале
«Вокруг Света», номер 11 за 2006 год. Она называется — Идеальный паразит.

Приведу только пару выдержек из нее, дабы дать Вам понимания того, в каком ключе
рассматривается проблема паразитологии и что собой представляют эти самые «маленькие
агрессоры».

(…Паразитические организмы, к каким бы видам живого они не принадлежали, всегда
устроены проще, чем их хозяева…

Вирусы обогнали в этом вопросе всех: у них нет почти ничего своего. Вне зараженной
клетки вирус представляет собой капсулу, в которой находится несколько генов, иногда даже не
связанных между собой. Их оболочка состоит из белковых молекул, которые умеют распознавать
клетку — жертву, цепляясь к ней. …Примечательно, что эти паразиты могут обойтись даже без
своего белкового скафандра….

…Вне клетки вирус перестает проявлять признаки живого существа (!!!), он не использует
никаких веществ, не потребляет энергию, неспособен к активному движению и в нем вообще
ничего не происходит….)

В общем, рекомендую прочитать данную статью и попробовать перенести все принципы
паразитизма, оговоренные в ней, на нашу жизнь и на человеческое общество. Сделав это, Вы
сразу же поймете, кто является паразитом среди людей, а самое главное — поймете, как его
вычислить и обнаружить. В общем — познавательная статейка.

Борьба с коричневыми идет действительно не на жизнь, а на смерть. Мы стараемся
придумать все новые виды защиты от этих паразитов, а они, в свою очередь, придумывают все
новые и новые способы, виды и формы агрессии, через которые медленно, но верно проникают в
наши тела. Одним из ключевых шагов с их стороны было внушение человечеству и проведение
через определенных наших представителей мифа о том, что прививки смогут спасти нас от них.
Представьте себе, что такое прививка. Это в Ваш организм (!) по Вашей воле (!!), а если точнее,
то по Вашей неволе, а по Воли родителей, снабженных неправильной, извращенной
информацией о пользе сей процедуры, вводится (пусть и ослабленные, но, тем не менее, не
ставшие менее опасными) небольшое количество тех паразитов (читай — коричневых), которые
в большом количестве вызывают заболевание (!!!). Это называется выработкой специфического



иммунитета. Слова красивые, но содержание ложное. Нам всем говорят, что это абсолютно
безвредно.

Хорошо, если это действительно так, то почему тогда в документах министерства
здравоохранения есть такой фолиант под названием «осложнения после медицинских
прививок», в котором, между прочим, есть и такие тяжелые последствия иммунопрофилактики,
как повреждение головного мозга, системные заболевания внутренних органов, да и просто —
смерть. Это, так называемые, ранние осложнения. Но есть ведь еще и поздние, отсроченные
нарушения. Кто сопоставит, например заболевания ребенка туберкулезом в возрасте 10–12 лет с
тем, что уже с роддома ему делали БЦЖ, прививку, против туберкулеза (так написано, по
крайней мере, в аннотации)? Никто. И так можно пройтись по всем прививкам и по всем
заболеваниям.

Как только мы задаем коронный вопрос — кому это выгодно, так сразу же получаем ответы.
Причем информация опять же, находится на поверхности, надо просто научиться правильно ее
читать.

Берем газету и в мировых новостях читаем:
….В связи с предстоящей зимой и начавшейся эпидемией гриппа в России, американский

президент подарил русскому народу полтора миллиарда доз вакцины от гриппа… (Которые, в
последующем, в обязательном порядке были введены многим нашим соотечественникам).

Полтора миллиарда. Во сколько это обошлось американской казне понятно, понятно и то,
что всё то, что постоянно производят фармацевтические фабрики необходимо куда-то девать
(спаивать, скапывать, смазывать и пр.) и понятно, что они поддерживают тем самым
отечественно производителя. Непонятно только одно — почему именно мы должны принимать
этот дар от «современных нанайцев». На крайний случай — у нас самих есть фабрики и
работаем мы на своем сырье.

После этого включаю телевизор и идет сообщение в новостях о том, что в одной из
областей России при вакцинации от гриппа у многих детей выявились осложнения. Теория
опять подтверждается практикой.

Да и вообще — что такое эпидемия гриппа. Очередная паразитическая атака с целью
выявить наиболее слабых представителей человеческой расы, и угнездиться именно в их телах.

Что необходимо делать?
Не обманывать тело химией и не приучать его к маленьким дозам паразита, по типу —

пусть поживут, авось и справится. Необходимо укреплять тело и Дух. Заниматься всеми видами
развития и поднимать свои вибрации, тогда никакой паразит нам не страшен. Есть вообще такая
шутливая мудрость, что микробов придумали производители мыла.

Как и в любой шутке в этой тоже что-то есть, а при ближайшем рассмотрении — очень и
очень много.

Один путник двигался по пустыне. Было очень жарко и далеко за горизонтом не было
ничего кроме песка. Так он шел и шел много дней. Совершенно выбившись из сил, он
уже начал думать о том, что умрет в этой пустыне. Сил не оставалось ни на что.

И вдруг вдалеке, он заметил какой-то объект. Он был слишком далеко, и по
очертаниям невозможно было понять что это. Человек подумал: "Возможно, там есть
вода, возможно, это мое спасение!". Находка дала ему прилив сил и вдохновения
продолжить путь, и он направился прямо к этой тени на горизонте.

Когда он подошел достаточно близко, то увидел, что это небольшой оазис — и очень
обрадовался. Дойдя до большого дерева, он упал в его тень и ощутил прохладу.

"Все чего я сейчас хочу, — это стакан воды", подумал странник.



И тут же перед ним появился стакан воды. Он выпил — и понял, что смертельно
хочет есть. И тут же перед ним появилось блюдо с большим количеством разной, вкусной
еды. Путник все съел и еще больше расслабился и успокоился. Заботы о еде и воде
больше его не тревожили.

Тогда он подумал: "Неплохо было бы сейчас поспать… Я так устал, я проделал
большой путь!". И тут же появился матрас. Он лег на него и заснул.

Проснувшись, он начал задумываться: "Что же это за место? Может быть, это какое-
то мистическое дерево? Я хотел воды, и она тут же появилась. Я хотел еды и вот тебе
большое блюдо еды. Я хотел спать… А что если здесь есть какие-то духи?". В этот момент
появилось два духа. Человек очень испугался и подумал: "А вдруг они меня съедят?!". И
они его съели.



Люцифер 

Люцифер это то образование, на котором хотелось бы еще остановить Ваше внимание. Про
него есть много вымыслов и мифов и самый первый из них, что это падший ангел, что он был
рожден здесь на Земле и в какой-то момент поддался соблазну и пошел против Бога (в нашей
картине мира — Против хранителя нашего Мира).

Это естественно не соответствует действительности, потому что Люцифер являлся и
является хранителем своего мира, но его мир, к сожалению, то же находится в стадии умирания
и ему, как и всем другим паразитам нашего Космоса приходится искать себе источники новой
энергии.

Исходя из этого, мы должны понимать, что когда-то он действительно был Богом, Богом
своего Мира, хранителем своего Космоса, просто времена нынче уже не те и ему приходится
бороться за выживание. В какой-то момент он обратил свой взор на нашу Землю и попытался
проложить к ней свою дорожку. Но. К этому времени у нас уже были основные прилипалы
(черные и коричневые) и черные по закону выживания подчинили мир Люцифера себе, взяв
управление и над ним самим. Почему это произошло? Потому что люцифер, в своем мире,
намного раньше заметил признаки угасания, чем те же черные и коричневые в своих мирах. И он
пришел к Земле еще в достаточно «сохраненном» виде, только с признаками умирания и
поэтому обратил на себя внимания уже существующих здесь паразитов, а точнее — черного
аморфа. Как говориться — бой был не долгий, и Люцифер со всем своим миром плавно влился в
структуру черных и теперь уже является их боевой единицей.

Если у Люцифера, по старой памяти, юмор еще сохранился, пусть и черный, то вот у
аморфа его не было, нет и видимо уже и не будет.

Черный аморф плавно перетекая, может принимать любую форму, любое обличие, поэтому
его обычно определяем по косвенным признакам.

— Угнетение процессов сознания;
— Ощущение отравленности при здоровом организме и при нормальной не только работе

всех его органов и систем, но и стабильном физическом состоянии и самочувствии;
— Состояние внезапной интоксикации;
— Резкий отток большого количества энергии. (Внезапно «накатившая» усталость, чувство

холода и особенно, холода в нижних конечностях, апатия, нежелание что-либо делать и даже
шевелиться, спутанность мыслей. Состояние очень напоминает сонное, но в отличие от
последнего это состояние развивается мгновенно и среди полного здоровья).

— Ощущение присутствия чужого. (Субъективное ощущение, вызванное прикосновением к
сильному отрицательно заряженному энергетическому полю, которого не бывает в естественных
условиях на Земле).

Это, пожалуй, самый серьезный и опасный наш противник на сегодняшний день. Речь идет
о том, что, при неблагоприятном раскладе событий, нам грозит участь Люцифера. Т. е. нам и
Хранителю Нашего Мира (Нашему Богу), после полного захвата нас черным аморфом, придется
самим искать другие миры для того, чтобы выжить и тем самым мы плавно сами перейдем в
разряд паразитов Космоса. По крайней мере, именно такую участь нам готовят черные. Отсюда
вытекает и первоочередная наша Задача и Цель — предотвратить наше порабощение и
сохранить наш Мир и наш Космос в первозданном мире, по Пути, естественно, найдя способы
излечения от подобных паразитов.

Основной цвет против черных сейчас — льдисто-голубой.
Чему-то мы уже научились, чему-то учимся сейчас, что-то будем постигать по ходу



действий, но в любом случае — сдаваться не собираемся. Иначе придется начинать все с
начала…

А так не хочется…
Сколько уже здесь сил потрачено на все…
Просто жалко вот так бросать…
Все зависит теперь от нас самих. Чем больше людей будет включено в процесс «очистки»

Земли тем лучше. Понятно, что мы не можем рассчитывать на помощь 95 % населения. Но.
Даже если в эту работу включится 1 %, да даже если и 0,1 % населения нашей планеты, то мы
просто будем обречены на успех. Всё и так закончиться уничтожением паразитов (уже просто по
определению), просто от нас зависит, как быстро это все произойдет.

И будем ли мы присутствовать при том…
И в каком качестве…
И на какой стороне…

Много лет назад случилось так, что я оказался перед трудным выбором. Наконец, я
принял решение, но сомнения всё-таки оставались. Не сумев разрешить их, я отправился к
Мастеру и рассказал ему о своей проблеме.

— Как узнать, когда решение приходит от Бога, а когда от Сатаны? — спросил я его.
Он помолчал немного и сказал:
— Для суфия всё, что приходит от Бога, есть Бог, а всё, что приходит от Сатаны…

есть Бог.
Когда я был молодым, незрелым юнцом, я часто бродил по базару, среди суматохи и

толкотни, столь привлекательной для всех мальчишек. Однажды, проходя среди базарных
лотков, я увидел седого старого человека — на нем был зороастрийский пояс —
возбужденно говорящего с сурового вида муллой. Привлеченный горячим спором, я пробрался
к ним поближе.

— Ты поступил бы мудро, если бы стал мусульманином, подобно мне, — говорил мулла
огнепоклоннику, — вместо того, чтобы оставаться язычником.

— Если Бог этого захочет, так и будет, — ответил старик-зороастриец.
— О невежда, этого Бог и хочет, но Сатана не допускает, — говорил мулла, — он не

желает, чтобы ты был праведным.
— Поразительно! — воскликнул зороастриец, — оба, и Бог и Сатана, обладают волей,

но, похоже, Сатана берет над Богом верх. Тогда зачем мне следовать за слабым? Ведь если
я мудр, я последую за тем, кто сильнее, не так ли?

По сконфуженному лицу муллы я понял, что ему нечего возразить на слова старика.
Извергая проклятия, он исчез в толпе. Хотя больше я никогда не встречал этих людей, я не
мог забыть этот спор. Он произвел на меня очень сильное впечатление, что, несомненно,
повлияло на сон, увиденный той ночью, или, вернее, на то, что случилось потом.

Я не очень хорошо помню этот сон. Я был в странном доме и быстро шел через
анфиладу комнат. В каждой комнате обитал отвратительный демон, исчадие ада, один
ужаснее другого. Я откуда-то знал, что, двигаясь дальше, в одной из комнат, в конце концов,
увижу самого ужасного из всех демонов, самого Сатану. Несмотря на это, остановиться я
не мог.

И действительно, достигнув последней комнаты, я очутился лицом к лицу с
гнуснейшим, отвратительным существом, которое не мог себе и вообразить. В этот миг я
проснулся в ужасе, покрытый испариной.

С облегченьем поняв, что это лишь сон, я открыл глаза в надежде успокоиться в



привычной обстановке своей комнаты. Всё было как прежде. Но я был не один. В ногах моей
кровати сидел человек. Он был необычайно красив, с худым лицом, орлиным носом и
пронзительными “кошачьими” глазами. Его гладкие черные волосы были зачесаны назад,
открывая высокий лоб. Я никогда не видел этого человека раньше и не мог понять, как он
проник в мою комнату. Но что- то в нем было мне знакомо.

Я собирался спросить его, кто он и что делает в моей комнате, когда он посмотрел на
меня, усмехаясь. Это была отвратительная, наводящая ужас усмешка. И я точно знал,
что человек, сидящий передо мной, был никто иной, как сам Прo-клятый. Я был
ошеломлён. Как это могло быть, пытался я понять? Ведь он вовсе не похож на то
отвратительное существо из моего сна. В замешательстве я отвел глаза. Когда я заставил
себя вновь взглянуть на него, он уже исчез.

Мысли мои смешались. Я не понимал, что всё это значит. Зачем Сатана приходил ко
мне и что означает его ужасная усмешка? Может быть, мне только приснилось, что я
проснулся? А если нет, то чего он хотел от меня?

Беспокойство от этого происшествия не давало мне спать. Только через два дня я смог
заснуть снова.

Меня так захватило это событие, что я испытал жгучее желание понять, кто же
такой Сатана.

Я оказался перед той самой дилеммой, которую поставил старик-зороастриец на
базаре. Конечно, идея о превосходстве Сатаны над Богом была абсурдной. Бог сильнее
Сатаны, как же может быть иначе? И, однако, ответ старика мулле заинтриговал меня.
Я недоумевал, как возможно объяснить существование зла, Сатаны, в мире, если Бог —
всемогущ? Ответ старика заключал в себе парадокс, и мною овладело жгучее желание
разрешить этот парадокс, иными словами — понять Сатану и объяснить существование в
мире чудовищного зла — жадности, ненависти, предрассудков, несправедливости, насилия,
которые и правили миром.

Чтобы найти ответ, я начал читать всё подряд, что смог найти, о существовании
зла.

К моему разочарованию, я вскоре обнаружил, что огромное большинство авторов,
даже те, кто был в других отношениях талантливым и проницательным, по этому вопросу
несли всякую чушь. В конце концов, я стал таким знатоком проблемы зла, что перестал
находить в книгах что-то новое для себя. И я решил искать ответы на свои вопросы не в
книгах, а из уст людей, близко знакомых с Сатаной и злом. Я подумал, что истинную
природу Сатаны можно узнать у тех, кто принял его и его образ действия. Но к моему
изумлению оказалось не так-то просто найти того, кто был бы на “короткой ноге” со
злом. Я обнаружил глупость. Я наткнулся на низменность. Я нашел эгоистичность,
жадность, пошлость, ненависть, гнев. Но ни в ком я не нашел осознанного восприятия зла.
Зло действовало очень эффективно, но без малейшего осознавания теми, кто находился под
его чарами. Как могли они что-нибудь рассказать о своем хозяине, будучи его подручными
неумышленно?

* * *

Месяцы слагались в годы, а я ничуть не приближался к тому, что искал. Я был на грани
того, чтобы оставить свои искания, сокрушенный своими неудачами, когда решил
отправиться в паломничество. Возможно, сказал я себе, Бог дарует мне то, в чем отказал



Сатана. На пути в Мекку мне случилось остановиться на несколько дней в Багдаде — не
помню, по какой причине, если она и была. Это было лучшим из всего, что я сделал. В
первый же вечер в Багдаде, сидя в чайхане, я услышал снаружи какой-то шум.
Любопытствуя, я вышел узнать причину такой суматохи. Чуть ниже по улице вокруг
нескольких людей преклонного возраста собралась целая толпа.

С трудом, пробравшись поближе, я оказался около говоривших и мог разобрать, о чем
идет речь. Я повернулся к стоящему рядом парню и спросил его, что здесь происходит.

— Это суфийские шейхи, мудрые люди, они собрались здесь, чтобы поговорить на
духовные темы.

Поблагодарив его, я повернулся к группе мужчин, начавших оживленное обсуждение. К
моему удивлению, они обсуждали именно ту тему, которая так настойчиво преследовала
меня: что есть зло. Я стал слушать с предельным вниманием. Один из мужчин обратился
к собравшимся и произнес благословение — я не вполне разобрал, что это было. Затем он
начал рассказывать:

— Однажды, исполненный веры /букв. по тексту “полностью уповая на Бога”,
поскольку здесь идет речь об особом виде паломничества — хадж с полным упованием на
Бога/, я пересекал пустыню. Три дня у меня не было ни крошки хлеба, ни глотка воды,
слабость моя всё увеличивалась и увеличивалась. На четвертый день Сатана явился ко мне
и сказал:

— Ты роздал все свои богатства и владения лишь для того, чтобы отправиться в
паломничество голодным? Зачем? Тебе легче было бы путешествовать, имея всё это.

Услышав эти слова, я взмолился:
— О Господи, Ты послал врага к Своему другу, чтобы он уничтожил его? Без Твоей

защиты я беспомощен и не смогу выбраться отсюда.
В ответ прозвучал голос:
— О путник, выброси всё, что у тебя в карманах, чтобы Мы могли ниспослать тебе

то, что пребывает в Незримом.
Я сунул руку в карман и нашел там четыре серебряные монетки, о которых я совсем

забыл. В тот миг, когда я их выбросил, Сатана исчез, а мне была послана пища из
Незримого. Эта пустынная часть мира /букв. “Эта сточная яма”, ведь пустыня — это сад
Вышнего, здесь же речь идет о тварном мире в целом как царстве Сатаны/, это узилище —
владения Сатаны. Остерегайтесь его владений — тогда он ничего не сможет поделать с
вами.

С противоположной стороны поднялся другой мужчина и начал говорить:
— Да, истинно, мир — царство Сатаны. Но Сатана не только в мире, он

присутствует в каждом из нас. На самом деле он не что иное, как низменная душа
странника, его “я”. Каждый день страсти облекаются в триста шестьдесят
разнообразных божественных одежд, сбивая искателя с пути истинного. Но Сатана не
может проникнуть в сердце и внутреннюю сущность путника, если страсть к совершению
греха не проявляется в нем. Когда предрасположенность к страсти возникает в ком-либо,
Сатана использует ее и взлелеивает, проецируя на сердце. Это и есть “искушение”,
начинающееся со страсти и представляющее собою самое гнусное из действий Сатаны.
Обман Сатаны держится на твоем собственном бесчестии, каждое твое желание и есть
твой Сатана.

Где-то позади говорящего раздался голос:
Снимая покров, Величайший проявляет Себя в гневе.
Как дуалисты сотворяют везде Сатану?



Из толпы прокричали:
— Ересь! Лицемерие!
— Нет, это не ересь и не лицемерие, — сказал третий мужчина в ответ толпе. —

Или вы не знаете, что у Бога два имени? Одно — Милостивый и Милосердный, другое —
Всемогущий. Из атрибута Мощи Он вывел Сатану в существование. А из атрибута
Милости — Нашего Пророка. Оба, и Сатана, и Пророк, ведут по Пути. Иблис уводит от
Бога, тогда как Мохаммед направляет к Нему.

Когда я услышал это, меня начала бить дрожь. В своем невежестве и гордыне я думал,
что о Сатане и зле я узнал всё что можно. Сейчас же я ясно понял, что не знал ничего.
Начитался небылиц и бесплодных фантазий, наслушался праздных мечтателей.

Как только я немного успокоился, я заметил странного мужчину, смотревшего на
меня. Сам человек был ничем не примечательный, если не считать его просто-таки
царственного зеленого плаща, выделяющегося среди шерстяных заплатанных плащей,
которые обычно носят дервиши. Когда я повернулся, чтобы еще раз взглянуть на него, его
не было. Я начал осматриваться и заметил его, вернее, край его плаща, исчезающий за
углом. Что-то инстинктивно толкнуло меня, и я последовал за ним. Сначала я потерял его
из виду, но, в конце концов, обнаружил на маленькой грязной улочке. Я замедлил шаги и,
успокоившись, подошел к нему.

— Извините меня, я видел Вас на собрании. Могу я поговорить с Вами?
Человек в зеленом плаще приостановился и, обернувшись, бросил на меня короткий

взгляд через плечо. На мгновение мне показалось, что он сейчас уйдет, но он повернулся ко
мне.

— Зачем вы беспокоите меня? Что во мне могло заинтересовать вас? Не могу
предложить вам ничего, принадлежащего этому миру.

— Я этого и не ищу. Мне бы только хотелось поговорить с Вами, если у Вас есть время.
Рассказать о своей дилемме.

— На собрании было много людей знания. Почему бы не спросить кого-нибудь из них?
— Я устыдился своего невежества и не осмелился подойти к ним.
— А почему вы беспокоите меня?
— Не знаю. В Вас было что-то… Когда я смотрел на Вас, мне показалось, Вы всё

понимаете, о чем там говорилось, и что Вы всё это уже знаете. А еще, Вы так пристально
смотрели на меня.

Я ожидал, что он откажет или рассердится, но он удивил меня.
— Что это за дилемма, о которой вы говорите?
— Всю жизнь я пытался понять зло и Сатану. До сегодняшнего дня я думал, что

изучил всё, что можно об этом узнать. Теперь я осознал, что не знаю ничего. Чувствую,
что сейчас моя цель даже дальше, чем в начале моих поисков.

Я хотел продолжить, но человек прервал меня взмахом руки, зеленая вспышка плаща
на мгновение ослепила меня.

— Какова бы ни была ваша дилемма, я могу дать ответ и уберечь вас от
неприятностей. Но сомневаюсь, что вы послушаете меня.

— Почему?
— Потому что это не то, что вы хотите услышать.
— Всё равно скажите.
— Ответ прост: забудьте о Сатане. Игнорируйте его. Сатана слаб и немощен перед

Богом. Рассматривайте его как нечто чрезвычайно незначительное. Утратьте интерес к
Сатане и полностью предайтесь Единому, Несравненному и Всемогущему. Поминайте Его с



каждым дыханием.
— Но как я могу забыть или утратить интерес к тому, что я стремился понять

столько лет?
— Я сказал, что вы не в состоянии воспользоваться моим советом.
— Возможно, однажды я пойму Сатану и тогда смогу думать о нем как о чем-то

незначительном, и забуду о нем?
— Я уже сказал всё, что необходимо знать о Сатане.
— Но Вы знаете много больше. Скажите же мне, позвольте и мне узнать то, что

знаете Вы. Может быть, посредством знания я смогу пренебречь им.
— Это не поможет вам игнорировать его. Ведь он — “вводящий в заблуждение”. Он

всегда знает больше вас и исказит всё, что вы знаете. Сатана намного умнее любого
человека. И поскольку вы так настойчивы, я немного расскажу о том, что вы хотели
узнать. По крайней мере, в одной вещи вы были правы: кое-чего вы не знаете.

Начнем с того, что вопрос о зле и вопрос, о Сатане — это две абсолютно разные
темы. Зло может существовать с точки зрения человека, но с Божественной точки
зрения как возможно существование зла? Если ты совершаешь злое — ты причиняешь зло
самому себе. Как может твоя злонамеренность исходить от Бога? Бог есть абсолютное
добро и ничего, кроме чистейшего добра. Как Он может быть причиной зла? И разве не Он
сотворил Адама и Сатану, Моисея и Фараона?

— Но если задачей Сатаны не является распространение зла, то, что же тогда?
— Вы бы не смогли этого понять. Так чего беспокоиться? Это будет звучать для вас

как ересь или чепуха.
— Если Вы не хотите сказать, дайте мне возможность узнать это самому, даже и от

самого Сатаны, уж он-то точно даст мне ответ.
— Похоже, ты еще больший глупец, чем я думал, если хочешь говорить с Сатаной. А с

чего ты решил, что я могу тебе в этом помочь?
— Я слышал, что те, кто близок к Богу, могут сами призывать и допрашивать

Сатану.
Человек в зеленом плаще запрокинул голову и засмеялся так, словно я был

сумасшедшим. Когда он прекратил смеяться, то пристально взглянул на меня.
— Делай, что должен. Но что бы ни случилось, помни, Сатана необычайно хитёр.

Чтобы совратить тебя, он использует всё, даже истину. И да поможет тебе Бог.
С этими словами он повернулся и исчез, хотя я не заметил, как он уходил. Всё

получилось отлично, подумалось мне. Внезапно я почувствовал себя опустошенным. Всё,
что я хотел, так это найти местечко, чтобы передохнуть. Не зная точно, где я нахожусь,
я пошел наугад. Я потратил несколько часов, прежде чем нашел мечеть, где решил
остановиться. Совершив омовение, я заметил мужчину странного вида, шедшего ко мне.
По какой-то причине от его присутствия во мне стал нарастать страх, возможно,
потому, что я был чужестранцем. Когда человек оказался рядом, я спросил его, кто он,
чувствуя еще больший страх.

— Зачем ты спрашиваешь, если ты сам искал меня? А представляешься таким
наивным и испуганным. Зачем играть со мной в такие игры? Я могу и получше провести
свое время.

Я с трудом верил своим ушам.
— Это ты, Прo-клятый!
— Я тот, кто я есть. Зачем ты искал меня?
— Хотел узнать тебя получше.



— Мы и так почти братья.
— Бывает, что и братья — чужие друг другу.
— Бывает.
— Тот, кто устроил нашу встречу, сказал мне, что сеять зло — не ваше занятие. Как

это может быть?
— Он так сказал тебе?
Я кивнул головой.
— Может, ты и не такой наивный, как кажешься.
Я растерялся и, наконец, решился спросить прямо:
— Если это так, то кто ты и какова твоя истинная цель?
Тряхнув головой, Сатана ответил:
— Вы, человеческие существа, поражаете меня. Сотни тысяч лет я преданно

поклоняюсь Богу, пребывая между страхом и надеждой. Мое имя было Азазил, и именно я
указал ангелам дорогу к Божественному Присутствию. Не было более преданного Богу, чем
я. И ты смеешь говорить со мной о зле и спрашивать, кто я такой? А кто ты такой?

— Я больше не уверен в том, что знаю, кто я, но я не тот, кто был проклят Богом, как
ты.

— Быть проклятым Им слаще в сотню раз, чем отвратиться от Него к иному.
Посмотри на себя! Ты так погружен в мысли обо мне, что совершенно не помнишь о Нем.
Ты забыл, что всё исходит от Него. Я ничего не делаю без Божьего веления. Он хотел
сделать меня символом проклятья. Он сделал, что хотел и использовал Адама просто как
предлог.

— Ты не боишься Божьего гнева?
— Боюсь? Почему я должен бояться? Если другие бегут от Его шлепков — путь их.

Пожалуйста. Возлюбленный сделал мне подарок на память, и я храню его, невзирая на то,
сладок он или горек. Тот, кто различает, всё еще неопытен в любви.

Я ощутил, что еще немного — и из ушей у меня пойдет кровь. Голова у меня
закружилась. Я-то был уверен, что Сатана — зло, что он ослушался Бога, а сейчас почти
убедился в том, что он — один из любящих Бога.

— “Один из любящих Бога”?
Сатана оглушительно расхохотался.
— Ты наносишь мне оскорбление. Именно полная приверженность Божественному

Единству помешала мне пасть ниц перед Адамом. Я не один из любящих Бога. Я
величайший из любящих Его. Как бы ни проклинали меня, я никогда не подчинюсь никому,
кроме Него. Если бы даже на мгновение я отвлекся на что-то еще, не было бы у меня такой
власти над миром.

Никогда в жизни я не был так смущен и напуган, как в этот момент. Теперь я понял,
почему человек в зеленом плаще предостерегал меня от разговора с Сатаной. Я попытался
разжать его хватку. Хотелось бежать от него, но я все еще не узнал, зачем он появился
много лет назад в моей комнате, и надеялся получить ответ.

— Мне хотелось бы спросить еще об одном.
— О сне и моем появлении?
— Да. Как ты узнал?
— Как узнал? Вы, дети Адама, действительно туповаты. Нет ничего, чего бы я не знал

о самости. Я — князь самости. Это мои владения от края и до края. Я знаю, что вы
намереваетесь совершить еще до того, как вы задумаете это.

— Тогда скажи мне, зачем ты приходил той ночью?



— Это совсем просто. В своем сне ты вызвал меня в таком безобразном виде, что мне
захотелось показать всю ограниченность твоего понимания. И долго же до тебя это
доходило. Тупо, очень тупо.

И он разразился наводящим ужас смехом. Я не знал, что и подумать. В самом ли деле
мне был явлен другой, истинный, лик Сатаны, или я всё еще обманываюсь, даже теперь? К
сожалению, у меня не было возможности выяснить это: когда я хотел продолжить
расспросы, то обнаружил, что стою один у фонтана. Про-клятого нигде не было видно.

Совершив молитву, я покинул мечеть, надеясь вновь отыскать человека в зеленом
плаще. Три дня я повсюду искал его, но не нашел никого, кто хотя бы слышал о нем, а тем
более видел. Он не оставил никаких следов, и в конце концов я забросил свои попытки как
совершенно безнадежные.

Пав духом из-за своей неудачи, я решил отправиться в Мекку, как и собирался ранее.
Ночуя в пустыне, я увидел во сне человека в зеленом плаще, а когда хотел заговорить с ним,
то не смог. И он повернулся и ушел. Я проснулся.

Утром мне было еще тяжелее, чем накануне. Когда я достиг Мекки, я был в крайне
скверном расположении духа, ненавидя всех и в особенности себя. Не хотелось входить в
Дом Бога в таком состоянии, и я отправился на базар. К моему изумлению, там я увидел
мужчину в зеленом плаще, сидящего в окружении детей. По-видимому, он рассказывал им
какую-то историю, они сидели как зачарованные у его ног. Я подождал, пока они закончат,
и затем подошел. Все дети бросились врассыпную. Я приблизился и поклонился ему.

— Извините. Я не хотел испугать детей.
— Ничего. Эта история окончена.
— Я только хотел сказать, что осознал, насколько вы были правы. Я был полным

идиотом, когда хотел говорить с Сатаной. Я не знаю, что и думать. Он совершенно
опустошил меня, не прилагая к тому ни малейших усилий. Его речь казалась такой
вдохновенной.

— И что же он рассказал тебе?
— Что он величайший из любящих Бога. Что он ничего не делает без Его повеления.

Это действительно так? Я должен знать.
— Я предупреждал, что Сатана, чтобы совратить тебя, использует всё, даже истину.
— Значит, всё так и есть, как он сказал?
— Да, но это не вся, правда. Сатана никогда не открывает всё как есть, но лишь

часть, достаточную для того, чтобы придать достоверность своей софистике и обману.
Он, может быть, и любит Бога, а ты спросил его, почему? Может, он и в самом деле
исполняет лишь то, что велит Бог, а ты спросил, чем вызваны эти веления Божии?

— Я был в таком замешательстве, что едва мог соображать. А Вы можете
ответить мне на эти вопросы? Могу я узнать всю правду?

— Можно было бы просто отделаться от тебя, отослав, прочь. Однако ты осознал
свою глупость и, возможно, научился чему-нибудь. И потому еще один раз я отвечу тебе.
Это, правда, что Сатана любит Бога. Его любовь к Богу действительно светлая. Здесь он
сказал тебе правду. Но любовь, зараженная самостью, нечиста. Он любит не только
Возлюбленного, но и себя. А так как он не способен любить беззаветно, его любовь
проявляется вкупе с ревностью, превышающей всё. И на мгновение Сатана не может
допустить, чтобы другие тоже обращались к Богу, и потому все его усилия направлены на
то, чтобы отвратить человека от Бога. Только так — согласно его извращенному
восприятию — он единственный сможет обладать Богом.

— Но тогда зачем Бог создал Сатану?



— Бог создал Азазила из Своих локонов, чтобы не дать приблизиться к Себе
недостойным, и поставил его стражем у Своей двери.

— Но это значит, что Сатана и вправду под Божьей властью?
— Сатана — часть вселенной, и всё во вселенной под властью Божьей. Сатана —

проявление Божьего Гнева. Моисей и Фараон оба — слуги Единой Реальности, хотя по
видимости первый пришел к истине, а второй сбился с пути.

— Выходит, Бог не хочет, чтобы все искали путь, следовали Его слову? Как это
возможно?

— Как возможно! Разве не написано в Книге:
“Аллаху принадлежит вся власть! Разве не отчаиваются те, которые уверовали, что

если бы Аллах пожелал, то повел бы прямым путем всех людей”? (Коран 13:31)
Было трудно принять это, но сердцем я знал, что так оно и есть. Но я не мог понять,

почему в таком случае у Сатаны столь гнусная и злобная репутация. Я решился попросить
человека в зеленом плаще ответить еще на один вопрос. Он ответил не так, как я ожидал.

— Я сказал тебе более чем достаточно. Если ты всё еще не удовлетворен, спроси его
сам.

Я не понял, что он имеет в виду, пока он жестом руки не показал поверх моего плеча. Я
оглянулся и снова увидел Сатану, улыбавшегося своей отвратительной улыбкой.

— Что, захотелось узнать причину моей плохой репутации? Некоторые говорят, что
она мной заслужена, но они просто невежды. В действительности она не что иное, как
ваше отражение, вас, жалких людишек, отражение вашей собственной низменности.

— Как это?
— Твой друг уже рассказал тебе о моей цели. Я отвлекаю детей Адама от их Создателя

и сбиваю их с пути истинного так, чтобы они отвернулись от Него, и мне ни с кем не
пришлось делить мою любовь к Нему. Чтобы поймать их в ловушку нафса, самости, для
меня все средства хороши. Если необходимо, я использую для отвлечения даже самые
благородные качества и поступки.

— Невозможно!.. Как же добро может быть разрушительным?
— Это просто. Когда верующий совершает праведный поступок, я делаю так, чтобы

этот поступок показался ему прекрасным. Я нашептываю сладкие слова поощрения, говоря
им, какие они замечательные. Они исполняются чувством самодовольства и начинают
много мнить о себе — вместо того, чтобы вспомнить о Боге, которому на самом деле
принадлежит вся хвала. Я заставляю их гордиться своими действиями, так что они
раздуваются от важности и начинают смотреть на других свысока.

— Действительно невероятно!
— А я и есть невероятный парень. Теперь-то ты начинаешь понимать. Ну, так

дальше. Если эту тактику постигает неудача, я толкаю их на дорогу благих намерений.
Когда они заняты добродетельными действиями — например, поминанием Бога, я
нашептываю им в уши: “Приближается время молитвы, а ты ведь можешь поминать
Бога в любое время. Если пропустишь время молитвы, ты допустишь небрежение по
отношению к своему долгу. Иди, соверши свои молитвы — и можешь вернуться к
поминанию”. Когда я отвлеку их, таким образом, далее я соблазняю их, подталкивая к
возвращению в мир, говоря: “Ты выполнил свой долг перед Богом и заслужил отдых. Ты
можешь вспоминать Его позднее. А сейчас выпей чаю, поговори с друзьями, ты заслужил
это”. Так, вытесняя одно за другим хорошие намерения, я отвлекаю их от первоначальных
замыслов и увожу от поминания Бога. Поистине у меня в запасе несметное количество
способов добиваться своего, используя даже высочайшее благо.



Правда, я редко прибегаю к таким уверткам. В своих усилиях сбить человеческие
существа с пути истинного я сперва всегда играю на низменных чувствах. Только когда я
терплю в этом неудачу, я использую добро. И в самом деле, с чего бы это мне обращаться к
благому, если того же самого я гораздо легче добьюсь с помощью неблагого?

Единственная причина, по которой меня знают как гнусного и подлого — в том, что
это именно те качества, благодаря которым люди обычно отвращаются от своего
Создателя. Так что для достижения своих целей я прибегаю к добру крайне редко. Если бы
вы сами не были так низки и гнусны, я никогда бы не заработал такой плохой репутации.
Всё, что ты видишь во мне, не более чем твое собственное отражение. Так что нечего
проклинать меня, а если уж очень хочется, так проклинай самого себя.

Я не знал, что сказать. Опять Сатана преуспел. Мой ум пребывал в полном смятении.
Как можно спорить с ним? У него были ответы на все вопросы, и они были так же
неуязвимы, как чернота его души. В совершенном отчаянии я повернулся к человеку в
зеленом плаще, преклонил колени и взмолился о помощи.

— Я думал, что ты хоть чему-нибудь научился, но сейчас вижу, что ты всё так же
слеп. Когда мы говорили с тобой, я открыл тебе единственный способ обхождения с
Сатаной. Ты не послушал, зачем же начинать всё сначала?

— Я буду, послушен теперь, обещаю. Не отказывайте мне.
Выслушав это, Сатана впервые обратился к человеку в плаще:
— Да, скажи, пожалуйста. Мне бы тоже хотелось услышать, что это за

единственный способ обхождения со мной.
Не обращая внимания на Сатану, человек в плаще взял меня за руку:
— Бог милостив. Я говорю тебе то, что уже сказал однажды. Возможно, на этот раз

ты внемлешь моим словам.
— Обещаю. Ненависть моя к Сатане придала мне сил.
— Нет, даже это ошибка. Есть только одна вещь, которую Сатана не может

вынести и что может изгнать его прочь. Не обращай на него никакого внимания. Не имеет
значения, что он говорит или делает. И это всё, ничего более. И он покинет тебя. Даже
ненависть к Сатане играет ему на руку. Ведь ненависть к Сатане отвлекает от любви к
Богу. Ты должен совершенно утратить всякий интерес к Сатане, относясь к нему как к
чему-то незначительному, так, чтобы, освободившись, ты мог полностью предать себя
Богу. Забудь Сатану и себя, помни Единого. И Сатана станет бессильным и немощным
перед тобой.

И тут внезапно я осознал, что все мои изыскания были заблуждением. Я потратил
столько сил за все эти годы, выясняя всё возможное о Сатане, силясь понять его, а
настоящий ответ оказался таким простым: игнорируй его, забудь о нем.

Когда я взглянул на Сатану, я увидел, как впервые за всё время высокомерие и
самонадеянность слетели с него. Он побледнел, как будто был сильно испуган. Голос
человека в плаще отвлек мое внимание от Сатаны.

— Ты должен стать подобным Рабии. Она была одной из величайших влюбленных в
Бога. Однажды Сатана в своей ревности решил попробовать отвлечь ее от Возлюбленного,
хотя бы на миг. Притворившись убогим нищим, Сатана приблизился к Рабии и попросил
позволения задать ей вопрос. Будучи смиреной женщиной, она, конечно, согласилась.

— Ты любишь Всемогущего?
— Да. Нет у меня иной любви, кроме Него.
— Тогда ты должна ненавидеть Сатану и быть его врагом.
— Вовсе нет, — отвечала она, — я столь преисполнена любви к Милостивому, что в



моем сердце нет места и времени для ненависти к Сатане.
Услышав это, Сатана издал страшный вопль — такого я никогда не слышал. Когда же

я хотел посмотреть на него, он исчез без следа. Я повернулся к человеку в плаще, но
обнаружил, что и он исчез. Оставшись один, я подумал, уж не привиделось ли мне всё это?
И возможно ли, чтобы это было лишь сном или фантазией?

Я стоял смущенный, не зная, что делать дальше. Оборванный уличный мальчишка
робко приблизился ко мне. Он был похож на меня — такого, каким я был много лет назад,
до начала моих поисков.

— Извините, господин. Это для вас.
Он протянул мне сложенный листок бумаги.
— Что это?
— Мужчина дал мне это. Он сказал, чтобы я передал вам.
— Какой мужчина?
— Не знаю. Я не видел его прежде.
— Как он выглядел?
— Я не заметил. Просто мужчина. Он был одет в необычный плащ. Мне надо идти.
Мальчишка поддел ногой камень и припустился бежать в сторону базара. Я развернул

записку. Там была одна фраза. Вот она:
Во всех вещах
Смотри на Него,
Говори о Нём,
Знай — только Его.
(буквально по тексту: Зри Одно, говори Одно, знай Одно)

А теперь давайте остановимся на тех, казалось бы незыблимых постулатах, которые уже
буквально с рождения сидят в нас, а именно:

— Чужие обязательно должны быть;
— Черного без белого не существует;
— Люцифера (Сатаны, Дьявола, Ибиса и т. д.) не существует;
— Без чужих мы не будем узнавать своих, без черного не сможем найти белое, без зла не

сможем определить добро и т. п.;
— Черное просто обязано и должно быть (в семье не без урода; в каждой бочке должна

быть ложка дёгтя; в каждом человеке есть черная сторона);
— Чужие законы (к которым мы уже давно привыкли и которые считаем правильными):
Закон смерти;
Закон безудержного (БЕСконтрольного) размножения;
Закон, по которому ЛЮБОМУ рожденному кусочку материи разрешается на Земле ЖИТЬ,

пусть и в качестве явного паразита.
Закон, что Сильный всегда прав.

Если посмотреть на эти выражения внимательней, то мы сразу же поймем их ложную суть.
Как только задаем вопрос о том, кому необходимо постоянно нас вводит в заблуждение и
постоянно внушать нам заведомо ложную информацию, то сразу же выходим на те структуры,
которые мы сейчас с Вами разбирали.

Разбирали для чего — чтобы Вы во всем этом разбирались. Разбираетесь? Надеюсь, что да.
И вот теперь мы можем о них спокойно забыть, дабы не отдавать им очень много энергии и

сохранить время, единственное, что есть действительно дорогого на Земле.



Давайте поговорим лучше о ВЫЗДОРОВЛЕНИИ. Во всех смыслах. Начиная от очистки и
исправления физических недостатков, до просветления в голове и во всех остальных телах.

ВЫ — ЗДОРОВ — ЛЕНИ — Е.
Из этого слова ясно как мы можем стать и быть здоровыми. ВЫ становитесь ЗДОРОВыми,

когда избавляетесь от ЛЕНИ и Едите правильную пищу, т. е. не содержащую в себе энергию
разложения и токсины смерти. Все, в принципе ПРОСТО (Правильный РОСТ). Главное —
начать что-то делать, перестать лениться и начать правильно питаться. И всё — Вы на пути к
своему выздоровлению. Может быть, на этом Пути Вам даже и Рэйки будет не нужно….

Хотя все равно встанет вопрос о системе и о методе работы…
В прохладном весёлом лесу, среди кустов и трав, тёк Ручеёк. Очаровательный,

смешливый, лёгкий. Он всех любил, и всё ему нравилось. Свои дни он проводил в игре с
солнечными лучами, стрекозами и жучками. Ручеёк разбрызгивал свои капельки на
травы, и в ответ они весело ему качали своими цветами, зверюшки с удовольствием
приходили к нему испить его вкусной водицы, да и просто полюбоваться на него.
Послушать его весёлую, жизнерадостную песню.

На одном из самых очаровательных изгибов нашего Ручейка, на самом дне лежал
Камень. Очень солидный и взрослый Камень, умудрённый жизненным опытом. Камень
очень много размышлял о жизни, глубоко погружаясь в свои раздумья о прошлом и
будущем, о жизни и т. д. Признаться, Ручеёк ему очень мешал, постоянно отвлекая от
философских размышлений. И однажды, когда чаша терпения была переполнена, Камень
обратился к Ручейку.

— Что ж ты так суетишься постоянно, — обратился он к Ручейку, — от тебя только
беспокойство и никакой пользы. Ты не правильно относишься к жизни. В такой суете
невозможно слиться с ней, постичь её великие тайны. Слиться с жизнью можно только в
великом смирении и созерцании.

— А зачем созерцать эту самую жизнь, — удивлённо спросил Ручеёк, — так хорошо
вокруг. Я смеюсь и радуюсь всему, что вижу вокруг. Мне хорошо я блаженствую и
наслаждаюсь. И все вокруг рады этому. Всем от этого хорошо.

— Ты слишком глуп и молод, чтобы понять это. В тебе слишком много всего
поверхностного, тебе не когда не слиться с большим великим началом, тайной сущего.

Камень остался лежать и думать, а ручеёк бежал, смеясь и играя, всё дальше и
дальше, пока не слился с большим озером………..



Часть 3 



Приложение № 1 
Что в имени тебе моем…? 

Женские имена.

Алевтина — Ла — (Душа). АЛ — (высокая). Еще если АЛ — это уход от Души, ее
ИСТИННОГО понимания. В — (предлог, обозначающий направление и отвечающее на вопрос
— куда). Тина — в переводе не нуждается… почти. Это мир Нави, так называемый подземный
Мир или по-другому — Мир мертвых.

Из всего этого следует только одно, что основная, кармическая задача по имени у
Алевтины за эту жизнь выйти из тины к свету и осознать свою Высокую Душу. Это бывает
очень сложно, но если Алевтина с этой задачей не справляется, то о следующем воплощении (по
крайней мере, в мире Яви — земном плане) речь может и не идти. Именно поэтому основное
для нее — найти в жизни свою систему и метод, а также СВОЕО Учителя, через которого она
сможет полностью изменить СВОЮ судьбу. Во всех смыслах. И, как правило, Боги ей в этом
помогают. Главное не пройти мимо их помощи…. что тоже задача не из простых.

Имя Алевтина пришло к нам из Римской империи и там оно означало — «силачка».
Оставим и эту часть объяснения, так как сил у Алевтины часто бывает действительно выше
среднего. Причем Сил всяких. И физических и психологических и моральных. Главное при этом
правильно направить эти свои СИЛЫ и все будет просто замечательно.

Я думаю, что наш перевод более полный.

Александра — Ла — (Душа). Еще если Ал — это уход от Души, ее ИСТИННОГО
понимания. Е — (есть, это). К — (предлог, указывающий направление движения). САН — (сын).
Д- (доброта). РА — (сияние истины Всевышнего).

Пожалуй, одно из самых сложных для перевода женских имён. Попробуем его взять. И так,
что мы имеем. Уход неосознанный от своей Высокой Души, в сторону своего мужского начала,
через чрезмерное общение с отцом и непонимание роли матери, и сохранение способности
достичь полноты Истинного Сияния Всевышнего через постижение доброты и проявлении ее во
всех аспектах своей жизни. Что и является ее основной кармической задачей по имени на это
воплощение. Во как.

Проще говоря, Александра должна в этой жизни постичь Бога не через мужскую его
ипостась (мужское поведение), а через женскую (женская доля). Стать женственной, мягкой,
нежной, доброй, любящей и пушистой. Это не значит, что автоматически она потеряет
возможность останавливать на скаку коня и принимать загар в горящем огне избушки. Просто,
после выполнения своей Задачи она будет это делать нежно, ласково, с улыбочкой, в общем —
по-женски….

Кроме того, СА — это (мужская энергия атмического (Божественного) уровня,
позволяющая постичь этот мир тонкого Плана). Эта энергия и позволит Александре выполнить
все то, что ей предначертано судьбой, даже больше того. Поэтому Александре не надо бояться
брать на себя слишком много, так как, сколько бы она на себя не брала, все это будет,
относительно того данного ей потенциала, сравнительно немного. Кроме того, у нее всегда есть
внутренний предохранитель, в виде интуиции который отвечает за уровень груза (обязательств,
дел) и его «номинальную массу». Так что за Александру мы в принципе можем быть
спокойны…..



Анна — АН-НА (способность отдавать и принимать).
Причем сначала она все отдает, а уже потом, что придет, принимает. При этом для Анны

было бы ошибкой ожидать от внешнего мира и от людей благодарности за то, что она ему и им
отдала, так как такое ожидание может привести к сильному разочарованию Анны не только в
людях, но и во всей Вселенной. Что естественно неправильно, в корне. Отсюда — основная
кармическая задача по имени Анны состоит в том, чтобы дойти и постичь все три уровня
любви, высшим из которых будет — безусловная любовь божественного плана ко всем
проявлениям этого самого БОГА. Только в этом случае Она будет отдавать все с легким сердцем
и чистыми помыслами. И только при таком подходе она сможет получать всё, что Вселенная ей
приготовила и самое главное — научится получать от подарков истинное удовольствие, которое
получала раньше только от того, когда сама дарила подарки…. И, причем лишь изредка….

Про двойственность натуры Анна может спросить у Марианны… и прямо в этой книге…
Перевод с иврита Анны, как БЛАГОДАТЬ, оставляем…
По крайней мере — самый безобидный перевод, из имеющихся…..

Анастасия — Анна, Стас и Я. Практически три в одном, а если точнее, то два.
Соединение женского (АННА) и мужского начала (СТАС). СИ — (женская энергия

атмического (Божественного) уровня, позволяющая постичь этот мир тонкого Плана).
В принципе Анастасии самодостаточны и от этого, как ни парадоксально, часто и

страдают. Они могут сделать все сами, то есть могут быть и за женщину и за мужчину, причем
во всех аспектах жизни. Все бы ничего, да вот только окружающие на Анастасию всегда
реагируют неоднозначно. Если это касается работы, то ее пытаются запрячь по полной
программе, скинув все самые трудные дела на ее плечи. Если это касается родственников, то
здесь другая проблема, так как родные ее обычно не воспринимаю такой, какая она есть и
пытаются ее всячески переделать под свой лад не понимая, что она Другая. Мужчины же ее
воспринимают больше как друга, и лишь немногие отваживаются подойти ближе, хотя её Анна
всегда готова стать ласковой, пушистой и немножечко слабой. Но только немножечко…

Отсюда и основная кармическая задача по имени для Анастасии  — благодаря данной
ей с рождения энергии СИ, открыть себя со всех сторон и гармонизировав свои оба начала
реализоваться в этой жизни. И часто ей это удается. Чего и пожелаем…..

Антонина — Антон — АН (Если НА — отдавать, то АН — принимать). Т — (то, ты, тот).
Он — он. Нина — Ни (отрицание чего-либо, отказ). НА — (давать, передавать, отдавать).
Дословно — та кто не дает, а только принимает, причем в основном — от мужчин.

Это касается и энергии и внимания и понимания и всего-всего остального. Антонине
просто необходимы мужчины и мужское общество, в котором она чувствует себя намного лучше,
чем в женском. Так как в женском обществе ей, хочешь или не хочешь, но приходится постоянно
становиться донором и отдавать. И это не проходит бесследно на ее самочувствии и
энергетическом состоянии. Поэтому для Антонины, как ни для кого другого, необходимо найти
свою систему духовного развития, которая позволит ей не только восстанавливать свою
внутреннюю гармонию, но и поможет чисто на физическом плане подзарядиться энергий и
перестать зависеть в этом плане от мужчин. Здесь Рэйки — как говориться, просто — показано.

Отсюда и основная кармическая задача Антонины по имени  — научиться соединять в
себе мужское (Ян) и женское (Инь) начало и научиться распределять и отдавать свою женскую
энергию.



Ангелина —
АН — (брать, забирать). ГЕЛИ (Гелиос) — планета. ЛИ — (женская энергия Интуиции,

благодаря накоплению этой энергии человек мог омолаживаться и не стареть). НА — (давать,
передавать, отдавать). АНГЕЛ — (служебный Дух мира Прави, т. е. тонкого плана Богов, одна из
400000 человеческих форм жизни). Дословно — женщина, в которой живет служебный Дух
Божественного плана, задача которого забирать с Планеты (информацию, опыт, мысли, эмоции
и впечатления) и переносить на высшие планы мира Богов.

Ангелина это такая своеобразная «засланка» в мир людей, которая снаружи никак от них не
отличается, что не скажешь о внутреннем мире. Он, как правило, намного богаче, разнообразней
и глубже, чем у любой «обыкновенной» земной женщины. Доступ в этот свой внутренний мир
она может открыть только избранным и это действительно необходимо заслужить. Почему
необходимо? Потому что через Ангелину, напрямую можно постичь Бога, чем естественно
необходимо пользоваться. Но для этого, особенно мужчине, необходимо очень и очень много
сделать, прежде чем перед ним откроются врата этого уровня.

В связи с тем, что Ангелина здесь, как бы на службе, то и относится к себе и окружающим
она достаточно серьезно, сдержанно и строго, что не совсем правильно. Я всегда говорю о том,
что у Бога немереное чувство юмора (раз он нас создал), поэтому и Ангелине не мешает в жизни
быть немного пораскованней. Чуть—чуть безрассудства, импровизации, юмора и детской
непосредственности никому еще не вредили. Так что отсюда выходит второстепенная
(основную задачу, мы уже разобрали) кармическая задача по имени для Ангелины —
стать более Человеком, чем Духом. Или можно сказать по — другому — быть не человеческим
духом, а Духовным Человеком, что согласитесь намного приятнее…. По крайней мере, если
смотреть с моего, узкого человеческого уровня сознания….

Алла — ЛА — (Душа). АЛ — (высокая). Еще АЛ — (это уход от Души, ее ИСТИННОГО
понимания). Дословный перевод — ВысокоДуховная.

Как правило, имя Алла — это бонус девочке по жизни, даже не от родителей, а от самого
РОДа (нашего изначального Бога). Сколько девушек и дам, этот бонус не использовали — не
сосчитать, ну в смысле — огромное множество. Зато кто использовал, тот развился по полной
программе и во всех ипостасях, уровнях и планах.

Достаточно вспомнить только Аллу Пугачеву и Аллу Духову (балет Тодес), как становится
ясно, почему именно они на том месте, на котором сейчас находятся. Но как это им далось, и
какие усилия были сделаны для того, чтобы стать теми, кем они стали знают только сами Аллы.
Отсюда и пожелание для всех Алл — делайте то, о чем вчера еще и не подозревали. Пробуйте
все, на чем остановится мысль и задержится взгляд, испытывайте себя каждое мгновение и с
каждым новым человеком будьте другой. Ищите себя и в конце ПУТИ поймете, что какой-то
одной Вас просто нет. Все те женщины, которых Вы играли по жизни, и есть частицы Вас. Это
все Вы и Вы из них состоите. Их нет отдельно от Вас и Вас нет отдельно от них. Так что
примите себя во всем своем многообразии,… чтобы по этому поводу ни говорили окружающие и
как бы они не пищали …. от зависти.

Все что сказано для Анны и Марианны касается и Аллы. Отличие только в том, что Алле
изначально творцом уже дана основная кармическая задача разобраться со Своей Душой,
понять ее, принять Себя и после этого, развернуть свою Душу на духовном Пути развития к
СВЕТУ. Если это не происходит в течение жизни, значит, она прожита практически зря. А кому
этого хочется? Никому. Так что если у кого в окружении есть Алла, то сообщите ёй, пожалуйста
«припреятнейшее известие» о ее Задаче на эту жизнь. И если сможете — помогите, чтобы эта
задача была выполнена. Может и в Вашем дневнике Бог поставит очередное солнышко за доброе



дело.

Валентина —
В — (направление). ЛА — (Душа). АЛ — (высокая). Еще если АЛ — это уход от Души, ее

ИСТИННОГО понимания. ЛЕН — (Лень). Т — (то, ту). ИН — (иной, иная). НА — (давать,
передавать, отдавать). Дословно — Высокая Душа, стремящаяся к развитию, но из-за лени, не
делающая этого и отдающая себя другим по пустякам. При этом Валентина становится иным
человеком, т. е. не тем, кем она должна бы была стать.

На реализованных Валентин смотреть приятно, а вот на тех, кто еще себя не нашел — не
очень. Так как Валентины имеют очень интересное свойство характера, которое можно
охарактеризовать так. Когда её хорошо, тогда и хорошо всем вокруг, когда ей плохо, то всем
вокруг, мягко говоря, немного неуютно. Спасение Валентина может найти только в своем
врожденном оптимизме, который её практически никогда не покидает. Даже в самых трудных
ситуациях она, по крайней мере, внешне, будет выглядеть достойно, и только подушка знает то,
чего это ей стоило. Валентине просто необходимо иметь дело для Души, оптимально, если это
хобби постепенно перерастет в работу. В этом случае — гармонию Валентины будет нарушить
сложно. Сделать это сможет только мужчина, причем мужчина не умный.

Практически всех мужчин Валентина в состоянии понять, так как очень легко (благодаря
своей мужской составляющей в имени — Валентин) встает на их место. Чем, последние и
безжалостно пользуются. Отсюда основная кармическая задача по имени для Валентины
научиться общаться с мужчинами, не растворяясь в них и не отдаляя их от себя настолько, что
потом приближение становится недоступным. В общем — не раскрывать себя сразу, а отдавать
себя по маленьким долькам, полностью не отдаваясь никогда и никому. Только в таком случае
Валентина останется всегда желанной и не потеряет интерес к себе со стороны мужчин до….

(Хотел написать — до самой глубокой старости, но это не то выражение, которое нравится
Валентинам, поэтому придется все стереть,… Хотя, что написано пером, то уже не вырубишь,…
так что оставим,… Валентины могут это не читать).

Вероника —
В — (направление). Е — (есть). ОР — (Сила), а РО — её отсутствие или искажение

(неправильное направление). Ни (отрицание чего-либо, отказ). КА — (пред Душа). Дословно —
Молодая Душа, не умеющая еще правильно направлять свои силы, которых не так уж много,
отрицающая себя.

Последнее, пожалуй — самое неправильное. Вероника, особенно в молодом возрасте, часто
не понимает и не представляет, куда и как идти, кем быть, что делать, кому доверять, а кого
опасаться. На бытовом уровне это выражается в неустроенности, неуверенности в себе и своих
силах, некоторой невнимательности и непонимании окружающих. Это связано с особой работой
у Вероник полушарий головного мозга, у которых взаимосвязь не очень сильная и именно
поэтому для того, чтобы принять решение (или правильно ответить на вопрос) Вероникам
всегда необходимо некоторое время. Отсюда и рекомендация — ничего не делайте второпях,
всуе.

Каждое решение принимайте взвешенно, и лучше, переспав с ним ночь. Утро вечера
мудренее актуально не только для Ивана — царевича, а и для Вероники тоже. Причем, для
Вероники это более актуально, чем для сынов царей, женатых на лягушках.

Отсюда мы понимаем, что основной кармической задачей по имени для Вероники на
это воплощение есть задача научиться ЖИТЬ. Просто жить. Получить опыт Земного
воплощения и получить максимальное количество впечатлений, навыков и умений, чисто



земного, практического характера. И самое главное — научиться получать от этих простых (как
бы казалось) земных дел, максимальное удовлетворение и радость. Т. е. чтобы у Вероники «РА»
(энергии Божественного плана), было в Достатке, что в последующем пригодится для нового
воплощения,… может быть уже и не на этой планете.

Имя Вероника привезено к нам из Византии и в переводе (по-тамошнему) обозначает —
приносящая победу. В этом смысле желательно чтобы в каждом коллективе (семье, обществе)
была своя Вороника. В крайнем случае, просто Вера. Хотя Вера — это уже немного другое и к
этому Имени мы еще вернемся, но, наверное, уже чуть позже.

Галина —
ГА — (движение). ЛИ — (женская энергия Интуиции, благодаря накоплению этой энергии

человек мог омолаживаться и не стареть). НА — (давать, передавать, отдавать). Дословно —
девушка (женщина) которая постоянно отдает часть своей женской энергии (интуитивно
дозируя как количество, так и направление отдачи) и постоянно находится в движении
(физическом, духовном, эмоциональном и т. п.).

Галину нельзя назвать непостоянной. Она постоянна в том, что постоянно изменяется. Это
необходимо понимать и не расценивать очередное изменение (или увлечение) Галины, как что-
то неестественное и чудное. Для нее, наоборот — именно это ЖИЗНЬ. Понятно, что такой темп
жизни выдержать может не каждый, поэтому и мужчина рядом с Галиной остается только тот,
который принимает ее такую как есть, целиком и не старается её каким-то образом исправить.
Он, конечно, может попробовать это сделать, но при этом рискует потерять свою Галину,
причем потерять практически навсегда, так как однажды принятое решение Галина изменяет в
очень крайних случаях. Что, в принципе, говорит больше о её мудром подходе к жизни, нежели о
том, что она не гибка во многих вопросах. В вопросах то она гибка, и понять может многое, но
вот решение принимается сразу и навсегда.

Галины могут быть прекрасными хозяйками, матерями, дочерьми, но, больше по житейской
необходимости, нежели по призванию. Просто Галины очень ответственно ко всему подходят,
вот у них все и получается замечательно. Но, на кухне, босой и беременной, она может просто
зачахнуть, как прекрасный цветок в замечательно оформленном горшке, но — на подоконнике.
Как любому растению необходимы просторы природы, так и Галине необходимы просторы
общества. Мужчина, который это поймет, приобретает сразу же два в одном — девушку, как
ЖЕНЩИНУ и женщину, как ЖЕНСКИЙ аспект БОГА. А это, в принципе, для мужчины —
максимальный ПИК развития… на данном этапе воплощений.

Так что дерзайте. Не многим так везет.
Основную кармическую задачу Галины по имени  можно выразить следующим

выражением: «Чтобы выти замуж за принца необходимо, в первую очередь САМОЙ СТАТЬ
принцессой».

Диана — ДИ (два, двойное, удваивание). Ана (Анна). АН-НА (способность отдавать и
принимать). Дословно дважды способная отдавать и принимать, в общем — дважды АННА.
Кроме этого, частица «Ди» указывает на то, что данный человек уже дважды рожденный, т. е.
был и в Мире Прави (на небесах) и в Мире Яви (на Земле). Отсюда, при необходимости Дианы
легче всех могут вспомнить свои прошлые воплощения, если им это, конечно же, будет
необходимо.

А вообще — двойная Анна это такая «гремучая смесь», выдержать которую в силах не
каждый. Мало того, что Дианы проявляют обычно повышенную подвижность и повышенную
словоохотливость, они еще требует этого и от своего окружения. Хотя, при определенных



условиях они могут быть и тихими и спокойными и размеренными (как правило, только в
незнакомом обществе и на людях,… правда, только первые минут пятнадцать). Но зато потом,
все это сказывается на родственниках и близких, так как скопившуюся за это время энергию
необходимо будет куда-то девать.

Естественно, что все это сказывается и на отношении Диан с мужчинами и на отношении
мужчин (и не только) к Дианам. Дело в том, что природная склонность к защите всех
обездоленных и оголенное чувство справедливости заставляет Диан брать под свою опеку всех,
не делая различий ни по половой принадлежности, ни по социальному уровню, ни по уровню
развития сознания. Они одинаково будут отстаивать права бездомной собаки на дополнительное
социальное питание и ночлег за государственный счет и права женщин на равноправие с
мужчинами в обществе.

Вот этим и могут пользоваться некоторые особо хитрые особи рода человеческого. Т. е.
Диану постоянно будут пытаться использовать, причем использовать, как говориться «в
слепую». И ей будет необходимо научиться различать такого рода действия и найти адекватный
ответ на подобные поползновения, дабы в будущем не повторилось то же самое, только в разных
вариантах.

Еще чему ей необходимо будет научиться по жизни, так это взаимоотношениям с
прекрасной половиной человечества, т. е. с женщинами, так как здесь не все так однозначно, как
может казаться на первый взгляд. В связи с тем, что уровень жизненной энергии у Дианы, как
правило, выше среднего, её некоторые женщины будут просто обожать и любить (во всех
смыслах). А некоторые — явно игнорировать и ненавидеть. Ясно только одно, что нейтрально к
ней относиться никто не сможет. Вот это, пожалуй, и есть её основная кармическая задача
по имени на это воплощение — научиться быть собой и, используя свои природные
возможности научиться их реализовывать, не доставляя неприятности другим людям. В общем,
научиться балансировать всегда и везде, начиная с внутреннего мира и заканчивая работой на
уровне Вселенной, к которой, при определенных условиях она может быт, допущена,….
Дваждырождённая как никак…..

Диану часто называю просто Даной.
А ДАНА это — богиня пресных вод. Почиталась на Руси как светлая Богиня, дающая жизнь

всему живому. По древне-поэтическому представлению Бог-громовник кипятит в грозовом
пламени дождевую воду, купает в ее ливнях небо и землю, и тем самым дарует земле силу
плодородия. Особые почести этой богине воздавались во время Купальских праздников. Богиня-
русалка Рось — одно из ее воплощений.

Так что Диане можно быть и Даной и Дианой… и то и другое имя — просто
замечательное……..

Имя Диана заимствованно нами у римлян и (по-ихнему) обозначает — Богиня Охоты.
Маловато, но пусть и это будет….

Лариса —
Ла — (Душа). СА — (подобный, подобная). СА — (мужская энергия атмического

(Божественного) уровня, позволяющая постичь этот мир тонкого Плана). РИ (ИР — это Ирий,
тонкий план Богов, тогда РИ — это сошедший с этого плана в мир Яви (земной уровень).
Дословно — Душа, имеющая мужскую часть энергии Божественного плана (энергии Бога),
сошедшая с Небес и продолжающая быть подобной себе, той, которой она была на тонком плане
до воплощения на Земле.

Очень интересно. Кроме того, РИС всегда означал — плодородие, поэтому есть еще одно
дополнение к имени Лариса — Изначально плодородная (плодовитая) Душа. Под плодом здесь



необходимо понимать как непосредственно потомство, так и дела, затеи, идеи, замыслы,
которые должны быть реализованы. Т. е. — у Ларисы всегда масса проектов и идей но, к
сожалению, только в голове. На физическом плане ей удается реализовать только малую толику
того, что она могла бы сделать, а почему? Потому что она — Стратег. Она мыслит всегда
огромными пластами, как привыкла, там, на небесах, где все реализуется при помощи мысли.
Для непосредственной же реализации на земле одной мыслеформы не достаточно, этим то и
сложен наш физический мир. Здесь необходимо поработать не только головой, а и руками.

А вот для этого уже необходим мужчина. Желательно не, а бы какой. А тот, который
способен, во-первых, понять то, что хочет сделать Лариса, во-вторых, найти средства для
реализации её замысла и, в-третьих, довести до конца начатое, что не каждому мужчине под
силу. Отсюда и так много «воздушных» Ларис ходит среди людского рода, мечтающих о
«несбыточном» и довольствующихся тем, что есть. Поэтому предлагаю лозунг для Ларис —
«Каждой Ларисе по НАСТОЯЩЕМУ Мужчине».

Я понимаю, что этот лозунг актуален для многих, но для Ларис он — актуальнее
актуального. Хотя у Ларисы есть мужская энергия, но ее хватает только на созидание,
построение воздушного замка. Сделать этот замок на конкретно отведенном земельном участке
и при этом строго в соответствии с генеральным планом застройки, вот основная кармическая
задача по имени на это воплощение для Ларис. А что они при этом будут использовать и кого,
это уже второе. Главное — воплотить в жизнь как можно больше идей, они ведь так нам всем
нужны…..

Дарья —
Единственное, пожалуй, имя, которое не стоит разбирать по частям, так как оно напрямую

прошло через времена, и несет нам изначальный смысл уже в своем названии. А именно: Дарья
(Дарьяна) — мужественная Даарийка. Прямой потомок славяно-ариев. Если еще проще —
внучка Бога.

Единственно на чем хотелось бы остановиться это на том, что когда девушке хочется
добавить себе женский аспект (стать более женственной, мягкой, нежной, мудрой), то ей
следует называть себя именно Дарьей. А вот если ей хочется добавить себе мужского аспект
(стать более мужественной, более твердой, прагматичной и умной), то ей стоит называть себя
Дарьяной, так как в этом второй имени появляется мужская энергия (Ян).

Но сразу хочется предупредить, что идти от мудрой, к умной и от женственной к
мужественной, это идти назад. Умная женщина — это просто беда. Я думаю, каждый помнит
свою учительницу по математике.

Женщина, уже изначально, должна быть более мудром, чем умной. А иначе у кого нам
набираться мудрости? Поэтому злоупотреблять с Янским началом, пусть и со своим, никакой
Даме не стоит. Лучше всего попробовать возродить РОДовую память, что Дарье и Дарьяне
вполне под силу. Именно они несут в себе всю культуру, жизненный уклад и Истинные Знания
славяно-ариев. А для этого необходимо читать правильные книги, слушать правильную музыку,
петь правильные песни, общаться с правильными людьми.

Что, в принципе, она часто и делает… интуитивно.
Основная кармическая задача Дарьи (Дарьяны) по имени, возродить, сохранить и передать

будущему поколению Знания славяно-ариев. Это — МИССИЯ и от нее Дарье (Дарьяне) уйти не
удастся… И поэтому чем раньше она осознает необходимость её выполнения, тем больше может
сделать.

Мы только будем приветствовать это, и помогать… по мере сил и возможностей.



Евгения —
Е — (искажение, извращение истинного значения слова, которое идет после этой буквы;

внесение искусственных изменений, как правило, с темной стороны, при условии, что эта буква
стоит в начале с лова). В — (направление). ГЕН — (основной код жизни; единица носителя
индивидуальной информации). Ий — (Ирийский сад, тонкий план Мира Богов). Я — (человек,
его Истинное Я). Ерунда в генах. Дословно — Человек, который познал (а может, и пришел) с
тонкого плана Богов, но в основной индивидуальный информационный код, которого внесены (с
темной стороны) определенные изменения.

По этим изменениям ТА сторона её постоянно вычисляет и как может, держит под
контролем: не дает правильно воспринимать информацию, сбивает с истинного Пути Духовного
развития, всячески вредит на физическом уровне, сбивая работу всех систем организма. При
этом постепенно вырабатывается безусловный рефлекс (по типу собачек Павлова), который
срабатывает тогда, когда Евгения противится воздействию на неё со стороны темных и молчит,
когда она делает все правильно (по их понятиям). Отсюда и диагностика — если у Евгении все
хорошо, значит — это плохо. И наоборот, если у Евгении что-то не ладиться, значит, она точно
кому-то на хвост наступила. А наши люди, с хвостом, даже в булочную не ездят.

В общем основная кармическая задача Евгении по имени, в этом воплощении снять
темные очки. Как только она это делает, так сразу же становится нашей любимой Женей, т. е. —
Изначальной Женственной Натурой, осознающей свой женский аспект и дающий его всем, кто в
этом нуждается.

При этом понятно, что темная сторона всячески будет стараться вставлять Евгении палки в
колеса, лишь бы не дать сбросить её с себя их уздечку. И даже, однажды освободившись из-под
контроля Тех товарищей, Евгении (вернее уже Жене) следует держать ухо востро, и проверять
каждый подозрительный куст и каждую подозрительную личность. А уже потом решать —
садится на этот куст, и общаться ли с этим человеком или просто пройти мимо. И мимо куста, и
мимо…. второго куста….

Имя Евгения привезено к нам из Византии и в переводе (по-тамошнему) обозначает —
благородная. Такая характеристика (особенно после того, как мы разобрали, что собой
представляет имя Евгения) мягко говоря — не полная. Для того чтобы Евгении действительно
стать Рожденной во Благо, ей необходимо самой научиться это Благо создавать. А это, с
черными очками сделать практически невозможно, так как любое рожденное Благо при этом
будет с червоточенкой,…. чего бы очень не хотелось….

Елена (Лена) —
Е — (искажение, извращение истинного значения слова, которое идет после этой буквы;

внесение искусственных изменений, как правило, с темной стороны, при условии, что эта буква
стоит в начале слова). Кроме того, Е еще переводится, как есть, т. е. имеет место быть. ЛЕН —
(лень). НА — (давать, передавать, отдавать). ЕЛ (эл) — служитель, служительница. ЕЛЕ —
образно переводится, как качели (две буквы е качаются на основе — Л). Имя Елена пришло к
нам от древних греков, поэтому перевод его достаточно сложен. Но мы все-таки попробуем.

Дословно — девушка, имеющая определенную миссию на Земле (служительница),
постоянно отдающая себя другим людям и живущая больше не для себя, а для других,
обладающая некоторой леностью души и находящаяся изначально под воздействием со стороны
темных сил. Из определения становится понятно, почему такое пристальное внимание к Елене
со стороны сил разрушения и дисгармонии. Она СЛУЖИТЕЛЬ, а это ответственная МИССИЯ
помощи другим. И именно поэтому всегда найдутся силы, которые попытаются поставить её под
свой контроль, причем, практически на всех уровнях, начиная от простого обычного житейского



и заканчивая уровнем духовного развития.
Отсюда и основная кармическая задача у Елены по имени — попытаться выстоять,

сохранить спокойствие Духа и целостность Души, для выполнения основной своей миссии —
помощи людям. Но. Начинать Елене необходимо, прежде всего, с себя. Человек, который не
помог самому себе, не разобрался в своей жизни со всеми сложными и наболевшими вопросами,
мало, что может дать другому человеку…. кроме своих личных проблем и забот.

Кроме того, если Елена еще не осознала себя, как Личность, не нашла свой Путь и не
поняла своей миссии на этой планете, то ей достаточно просто начать называть себя Аленой.
АЛ — ЛА — Душа. Как только Елена придет к СЕБЕ, так сразу же проявит все свои
положительные качества,… которых у нее может быть очень и очень много…. Главное ей не
лениться их проявлять…. А для этого уже необходима мотивация…. часто это — любимый
мужчина, для которого Елена (Алена) способна сделать практически все,… если не больше….

В переводе с греческого имя Елена переводится как — «солнечная». И она может быть
именно такой,… но для этого необходимо разобраться со своей темной стороной и просто —
выйти из тени… во всех смыслах…

Елизавета —
Е — (искажение, извращение истинного значения слова, которое идет после этой буквы;

внесение искусственных изменений, как правило, с темной стороны, при условии, что эта буква
стоит в начале с лова). ЗА — (за чем-то, за кем-то). ЛИ — (женская энергия Интуиции,
благодаря накоплению этой энергии человек мог омолаживаться и не стареть). ВЕ — (Ведение,
Знание). ТА (ТЕ) — те. ЗАВЕТ (Наставление, обязательство от родителей, прошлых учителей и
пр.). А — (первый, начальный, изначальный).

Дословно — Изначально выполняющая завет Бога, принятый, расшифрованный и
осознанный при помощи интуиции. При этом Лиза сама должна разобраться с чистотой
информации в полученном завете и очистить его от той темной составляющей, которую в него
обязательно постараются внести соответствующие силы. Рано или поздно она все равно это
сделает, так как изначально уже наделена Интуитивным Знанием и Интуитивной Памятью.

Отсюда и основная кармическая задача Елизаветы  (а лучше Лизаветы) по имени на это
воплощение — восстановить родовую память предков и на основе её научиться, действительно
помогать не только себе, но и людям. Если при этом Лизавета еще научиться передавать весь
свой накопленный опыт и знания по наследству своим детям (родным или духовны, т. е. —
ученикам) то она выполнит уже даже не одну а, как минимум три задачи, что, в принципе, от
нее и ожидают на тонком плане. Иначе не назвали бы её именно так, как назвали. В общем — у
Лизаветы работы — непочатый край. Что не даст её душе разлениться, что, в свою очередь,
будет поддерживать Лизу постоянно в боевой форме и не даст Ёй сильно расслабиться.

Имя Елизавета привезено к нам из Израиля и обозначает, по понятиям иудеев —
почитающая Бога. Ну а теперь, после нашей трактовки данного имени, мы еще понимаем и
почему Елизаветы почитают Бога… Как отца, родного не почитать?… Да еще который завет
оставил.

Екатерина (Катерина) —
Е — (искажение, извращение истинного значения слова, которое идет после этой буквы;

внесение искусственных изменений, как правило, с темной стороны при условии, что эта буква
стоит в начале с лова). КА — (пред Душа, молодая Душа), ТЕР (терра) — земля, И — (Ирийский
сад — на тонком плане уровень Богов). НА — (давать, передавать, отдавать). Дословно молодая
душа, пришедшая на Землю с тонкого плана Богов и способная дать этому миру многое, но, в



результате искажений и изменений, получившая (и получающая) на Планете опыт
взаимодействия с темной стороной.

Как только она получает достаточный подобный опыт, так она из Екатерины превращается
в Катерину, т. е. очистившуюся Катю от ненужных темных включений. Сделать это ей удается
достаточно быстро, так как в отличие от Евгении, процесс затемнения её Души не зашел так
далеко. И самое главное, что после такой вот «темной прививки» она в будущем уже будет
интуитивно чувствовать темноту, ложь, фальшь и неправду, что само по себе очень важно,
особенно женщине.

В связи с тем, что у нее достаточно прочная связь с Землей ей не опасно заниматься
самыми «крутыми» духовными практиками и осваивать самые сложные техники работы на всех
планах бытия. Просто, так как её Душа помнит многое (не забывайте, с какого плана она пришла
на Землю), ей многие из этих систем и техник кажутся детской игрой в песочнице, и она просто
не понимает, как люди могут заниматься именно этим. Мы ее в этом плане прекрасно
понимаем, но давайте дадим каждому индивиду работать в своем ритме, в своей
последовательности и, если необходимо — в своей песочнице. Кому-то и эта песочница кажется
Океанским Океаном. Об этом необходимо помнить и не забывать.

Имя Екатерина привезено к нам из Византии и в переводе обозначает — девственница. М-
да. Вопрос конечно интересный. Девственница, если мне не изменяет память, то это не имя, а
временной промежуток. Как может человек называться отрезком времени. Это уже будет не
Имя, а кличка. Поэтому давайте лучше все-таки за основу возьмем наш вариант перевода
данного имени. И точнее и девственней…..

Ирина — (Ирита), Ирий — (Ирийский сад, уровень Вышних Богов на тонком плане). На
(давать, передавать, отдавать).

На людей с таким именем темная сторона обращает особое внимание, и вот почему: имя
Ирина переводится, как Вознесенная в Духовный Мир. Имеющая доступ в Мир Богов и
возможность вознесения к ним. Это очень серьезная МИССИЯ и задача по жизни, поэтому
Иринам очень часто тяжело именно в Земном плане. В плане неустроенности Быта, личной
Жизни, физического здоровья, финансовой стабильности и пр. Как только она поймет, какая у
нее есть истинная Задача на это воплощение, так естественные Земные проблемы отпадут сами
собой и наступит, так долгожданная, ею гармония. Но для этого необходимо приложить
усилия… не мало усилий,… если не сказать, что необходимо сделать максимально всё
возможное. Трудностей естественно на этом ПУТИ у нее будет море, так что пожелаем СИЛ,
ТЕРПЕНИЯ и УДАЧИ. Все получиться, так как по-другому быть и не может.

В переводе с древнеславянского Ирина означает — вознесенная. В общем, и мы об этом же.

Инна —
ИН — (отрицание чего-либо, кого-либо). ИНь — (женская, лунная энергия). На (давать,

передавать, отдавать). Дословно — женщина не желающая отдавать свою женскую энергию по
причине не осознания себя как Женщины и не раскрытия в себе потенциала своей Женской
энергии. По большому счету это, естественно, должен сделать мужчина, который рядом, но, в
отсутствии такового, Инне придется все делать самой. Это ПУТЬ сложный, но для Инны вполне
преодолимый.

Основная кармическая задача у Инны такая же, как и у Инги. (см. ниже). По сути, они
очень похожи, так что все то, что написано по поводу Инги, так же относиться и к Инне.

В старорусском именослове встречаются имена и ИНГА и ИННА (кличками их сделали
представители немного другого этноса), так что необходимо просто вспомнить и осознать их



истинное значение, отбросить все наносное и ненужное и прийти к СЕБЕ… любимой.

Инга —
ИН — (отрицание чего-либо, кого-либо). ГА — (движение). Дословно — отрицающее

всякое движение.
Имя Инга относится к именам — псевдонимам, поэтому, по большому счету, именем

считаться не может. Да, на короткое время псевдоним может быть и необходим, но вот
постоянно жить под псевдонимом, не имея Настоящего имени очень сложно, да к тому же и
нецелесообразно.

Приставка «И» появилась уже во времена зарождения Египта и как приставка «Е»
извратила все слова, в которых стала применяться. (Это, естественно, не касается тех слов,
которые были в старославянском языке, т. е. — до египетской цивилизации. К Примеру, имя
ИРИНА — именно оттуда). Самый большой урон, на мой взгляд, от привнесения буквы «И» в
начало названия исконно русских слов, принесло то, что вместо СТРАНЫ (С Тобой РА — МЫ),
нашу родину начали называть Империя, что в дословном переводе означает — ИМ (отрицание)
Перия (от слова ПЕРУН — один из наших Богов) — небожественная.

Поэтому людям, которые носят имена — клички, да еще начинающиеся с буквы «И» прямо
показано смена имени. Лучше имянаречение пройти у Волхва, который появится в Вашем поле,
как только Вы к этому будете готовы.

В принципе имя Инга можно и оставить, если оно Вам лично нравиться, но тогда давайте в
него вложим немного другой смысл. А именно. ИН — это ИНь — женское начало. ГА —
движение, продвижение. Дословно — девушка (или женщина) осознающая свое женское начало
и проявляющая его во всех формах своего бытия — это и есть основная, кармическая Задача
для Инги. И тогда ИНГА будет переводиться просто как — «Женственная», что ей и пожелаем.

Клара — К (предлог, указывающий направление и связанный с тем слогом, перед которым
поставлен). Ла — (Душа). Ра — Изначальный Божественный Свет, Высший Уровень
Божественного Начала.

Здесь мы видим, что в имени, практически без перевода, указывается основная
(Кармическая Задача), которую человек, носящий это имя должен выполнить в процессе своей
жизни. Т. е. — Достичь своей Душой Божественного уровня. Постичь Бога в себе самой и не
остановиться на простой Вере в то, что он существует, а именно ПОЗНАТЬ Его.

Причем именно через себя. Быстрее выполнить эту свою задачу Кларе поможет уменьшение
имени, ровно на одну букву, так как ЛАРА — это уже непосредственно Душа Бога. Ларе, даже
стремиться никуда не надо, у неё и так уже всё есть… с рождения. Главное это осознать и
правильно распорядиться тем божественным даром, который у неё есть. Простое прожигание
жизни для Лары (да и для Клары) равносильно смерти, хотя очень часто именно этим Лары и
Клары и привыкли заниматься. Рецепт здесь один — вовремя остановиться и понять себя, и
тогда всё пойдет как по маслу….

Марина — МА (Мать), Р. - (род, родина), И — (Ирийский сад — на тонком плане уровень
Богов), НА — давать, передавать, отдавать). МА — (мужская часть энергии мысли, ментальной
энергии).

Женщина, имеющая связь со своим Родом и способная передать это своим детям. Кроме
того, имя Марина связанно с Мареной — Богиней Смерти. В смерти нет ничего отрицательного,
как многие привыкли думать. Богиня Марена управляет процессом смерти, т. е. процессом
перехода из одной формы существования, в другую. Именно она отвечает за то когда каждому из



нас необходимо сделать этот переход и именно она направляет нас, после смерти физического
тела, в ту или иную часть Ирийского Сада (Ра-Я), если, конечно же, мы это заслуживаем.

Так что Марина, пусть и бессознательно носит в себе Законы Справедливости и Законы
Кармы (Богиня Карна — это Богиня, отвечающая за исполнения Закона Причинно-
Следственных связей, т. е. Закона Кармы). Отсюда: Основная, Кармическая задача Марины
научиться стоять между этим Миром и Тем и научиться быть Справедливой. При этом, не
забывая о своей семье и о том, ЧТО необходимо передать своим детям.

Частица МА, в имени говорит о том, что Марина очень хорошо мыслит, так как «МИ» и
«МА» это женская и мужская часть ментальной энергии, т. е. — энергии мысли. Очень не
многие женщины наравне со своим интуитивным мышлением, могут еще, и мыслить «по-
мужски». Не логически, а именно по-мужски, т. е. конструктивно, взвешенно, без лишней
эмоциональности, с конкретным планированием и построением желаемого. У Марины (Маши,
Мариты, Марии, Марианны) есть такая черта характера и это очень здорово. Именно поэтому,
девочки и девушки, которые носят эти имена, предпочитают общаться больше с
противоположным полом. С возрастом всё сглаживается, но предпочтение мужчин, женщинам у
них остается на всю жизнь.

Имя Марина заимствованно нами у римлян и (по-ихнему) обозначает — морская. По-
моему, наш перевод более полный. Необходимо еще учесть, что имя Марина можно перевести
как Мать Мира. Если к этому вспомнить, что на Руси было имя Арина и носители этого имени
несли конкретную определенную миссию (Арина Родионовна, к примеру) то и вообще всё
становится на свои места.

Марита —
Имя Марита, скорей всего является производной от Марины, но, со своими особенностями.

Поэтому Марите необходимо прочитать сначала все то, что относится к Марине, а потом уже
вернуться снова к своему имени и перейти на следующий абзац.

МА — (мужская часть энергии мысли, ментальной энергии). МА (Мать), Р — (род, родина),
И — (Ирийский сад — на тонком плане уровень Богов), РИТА (Законы РИТА, законы чистоты
крови и своего РОДа). Та — (та, тот).

Дословно Та, которая должна жить и развиваться по Законам РИТА, и благодаря данной ей
от природы энергии мысли, осмыслить не только свою жизнь, но и жизнь всего своего рода по
материнской линии.

Марита является носителем кармы по женской линии, и её дети, если у нее рождаются
девочки, так же будут продолжать вести женскую линию и женский Род. Отсюда и основная
кармическая задача Мариты — взять и приумножить все хорошее, что было у её матери,
бабушки, прабабушки и т. д., параллельно отработав то, что они, в свое время не смогли, или не
сумели сделать. Кроме Мариты, в её роду, как правило, это никому не под силу. Отчасти оттого,
что у нее есть доступ к плану смерти (Мара — Богиня Смерти) и она не боится данного
процесса развития Души.

И еще. Имя Марита это имя Маргарита, из которого убрали очень значимую часть слова —
ГАр. Га — это движение, путь. Поэтому Марите придется всегда самой находить свой Путь
(дорогу) и при этом использовать только свой опыт, так как учиться на ошибках других она не то
что не может, а просто у других нет, и не может быть, тех ошибок на Пути, которые были бы
уроком для Мариты.

У неё всегда СВОЙ и только СВОЙ путь. И это по-настоящему здорово.

Мария — МА (мать), Р. — (род), И — (Ирийский сад — на тонком плане уровень БОГОВ)



Я — (человек, его Истинное Я).
Если у Марины задачи две, как минимум, то у Марии все сводится к одному, а именно:

открыть в себе уровень Матери и материнства, жить в согласии с самой собой и Богами, открыв
их уровень для себя, часто только после рождения ребенка. Именно поэтому Марии очень
стремятся родить и практически постоянно, пусть и бессознательно, стремятся найти себе
спутника жизни, который максимально бы способствовал реализации её, этой основной
функции. Главная Кармическая Задача Марии,  создав семью и выносив детей не уйти на
физически-бытовой уровень и, как говориться, не погрязнуть в быту. Хотя всегда найдутся люди,
которые её будут всеми силами пытаться заземлить, а иногда и откровенно унизить.

Отсюда другой перевод имени Мария, с Иврита — горемыка.
Вот если Мария не выполнит своей основной задачи, то скорей всего она станет горемыкой,

а вот если ВЫПОЛНИТ, то станет…. Ну даже боюсь сказать, кем она может стать… Минимум
— на одном уровне с Богами, т. е. — Богиней. Но для этого правда необходимо качественное
второе (т. е.) мужское начало, а вот с этим, как правило, у Марии и есть основная трудность.
Просто вокруг Марии топчется всегда столько много представителей мужского пола, что Тому
Единственному, с Тем истинным Началом, которое и необходимо Марии, ему просто не
протолкнуться, так как он, как правило, намного скромней своих активных конкурентов.
Поэтому рекомендация для Марии — не «зрить в корень», а видеть ВСЁ и самое главное —
ВСЕХ…… Судьба всегда рядом, необходимо научиться просто её чувствовать….

Марианна — МА (мать), Р. — (род), И — (Ирийский сад — на тонком плане уровень
БОГОВ) АН — НА (отдавать в обе стороны, или быть способной как брать, так и давать).

В переводе это звучит так. Марианна это та, кто должна в этой жизни быть способна не
только познать через себя Бога и Его уровень, а еще и научить этому других. При этом основная
ее кармическая задача по жизни научиться избавляться от привязанностей. Стать и быть
независимой ни от кого и ни от чего, понимая, что все исходит от Бога и приходит к Нему. Если
с отдачей у Марианны, как правило, все в порядке, то вот принимать она часто просто не умеет.
Это — вторая задача. Научиться принимать и понимать, что она достойна, не только отдавать,
но и получать, причем иногда получать она даже может больше, чем отдавать. К этому
необходимо привыкнуть и это необходимо пройти.

Кроме того, необходимо отметить, что в этом имени, как бы соединены две женщины, что
часто и будет характеризовать Марианну, как натуру двойственную. Главное, при этом, чтобы
обе женщины, существующие в ней изначально, нашли между собой общий язык и любили друг
друга. Тогда такая двойственность даст только плюсы. Если же такой гармонии (внутренней) не
будет, то Марианне достаточно сложно будет жить на этом свете. А без СВЕТА и вообще тяжко.

И опять же, если мы возьмем еврейский перевод этого имени, то мы получаем достаточно
абсурдное словосочетание — горемычная благодать.

Чтобы этого не было — читаем всё, что написано выше о Марии и Марине, особенно
заключительные абзацы, да и об Анне тоже.

Наталья (Наталия) — НА — (давать, передавать, отдавать). Т (тебе, творить, твой). ЛА —
(Душа) Если АЛ — это уход от Души, ее ИСТИННОГО понимания. Я — (сам человек, его
Истинное Я).

Если Наталья будет называть себя и просить, чтобы ее называли другие НАТАЛИЕЙ, то она
сможет развить свою интуицию и прийти к своему женскому началу, при этом еще и скинуть
годков ….тцать с календаря лет. Так как — ЛИ — (женская энергия Интуиции, благодаря
накоплению этой энергии человек мог омолаживаться и не стареть).



Дословно — отдающая всю себя, часть своей Души и отсюда часто теряющая себя, не
понимающая та она или не та (Та — Ли — Я). Именно поэтому основная кармическая задача
Натальи (Наталии) по имени,  собрать себя, вернут потраченную энергию и в будущем четко
разграничивать, кому можно отдавать и энергию и силы и может даже часть здоровья, а кто
этого просто не заслуживает.

Разделить, кому что, поможет интуиция, которая у Натальи, как мы видим по наличию
частицы «Ли» очень сильная. Может она иногда, конечно, её не слышит или не слушает, но это
уже другой вопрос и другая задача.

В общем, основным законом жизни для Натальи (Наталии) является ЗАКОН СОХРАНЕНИЯ
ЭНЕРГИИ. Как только она начнет применять его ко всем проявлениям и сторонам жизни, так
наступит полная гармония, которая, в будущем не покинет её никогда.

Имя Наталия заимствованно нами у римлян и (по-ихнему) обозначает — урожденная. У них
— почти без смысла, так как все мы урожденные. А у нас? А у нас совсем другое дело —
полнота и глубина, как и полагается.

Ольга — О (подобная, подобие). ЛЬГ (Лег) — (служебный Дух мира Слави). А
(изначальный, первичный, первый). ОЛ — (напиток). ГА — (движение, путь).

Дословно — девушка, подобная служителю Мира Слави, нашедшая свой Путь именно в
служении и двигающаяся по этому Пути. Каждая Ольга должна найти свой Путь, свою
реализацию, свое место в Служении Людям. Только в помощи другим она сможет реализоваться
по полной программе в этой жизни и это и есть её основная кармическая задача на это
воплощение.

В связи с тем, что она имеет доступ в Мир Богов и Духов, она часто, иногда просто из
любопытства, а иногда и вполне осознанно, стремиться к управлению стихиями и энергиями.
Часто ей это удается, но, при этом, она сама может пострадать от своих опытов. Поэтому,
рекомендация для Ольги, не экспериментировать с данным планом, а камешек, за камешком,
строить свой остов, свою основу, свою платформу, в общем — свою жизнь. И потом,
постепенно, при необходимости, к ней придет и управление стихиями, и управление событиями
и еще много чего такого. При этом главное Ольге не стать «Великой», иначе придется снова
оказаться «у разбитого корыта», хорошо, если со стабильной психикой. А если нет? Будет
печально….

Имя Ольга пришло к нам из нашей древности и обозначает — игривая. Мы только
дополнили, и я думаю — не плохо. Самое лучшее для Ольги, значит ко всему относиться
играючи. Всё делать играючи и именно в таком случае у нее будет получаться практически
все… со временем, конечно же…..

Оксана —
О — (подобная, подобный, подобие). К — (связующее обозначающее направление). СА —

(мужская энергия атмического (Божественного) уровня, позволяющая постичь этот мир тонкого
Плана). НА — (давать, передавать, отдавать).

Дословно — подобно мужчине стремящаяся к постижению Бога, через отдачу себя. Что в
более свободном переводе означает — мужественная женщина. Если при этом вспомним, что
САН переводится, как сын, то становится ясно, что в Оксане действительно мужской энергии
достаточно, что ей в некоторых моментах помогает, а остальных явно мешает. Она хотела бы
быть тихой, спокойной, пушистой и мягкой, но часто это остается только в мечтах, так как в
жизни ей просто приходится быть и жесткой и сильной и твердой и буйной. Я не сказал бы, что
от такого стиля и темпа жизни Оксана страдает, скорей наоборот — получает определенное



удовольствие, так как только так она понимает, что живет. Единственный вопрос (даже не
проблема, а так — вопросик) для нее — это взаимоотношения с мужчинами.

В связи с тем, что Оксана оставляет о себе впечатление, как девушка, умеющая и способная
за себя постоять, то мужчины ее просто немного побаиваются и всегда готовы, при ближайшем
знакомстве, уйти под ее управление. А это Оксане и не интересно. Поэтому, как только она
видит, что очередной мужчина проявляет признаки подчиненности и несамостоятельности, она
сразу же с ним старается проститься. И, в общем-то, правильно делает. А иначе как она найдет
того, с которым можно сойтись как коса с камнем, как наковальня с молотом или как лёд с
пламенем.

Как таковой, какой-то основной кармической задачи по имени у Оксаны нет. Это означает,
что она сама должна её себе создать и сама же исполнить. Поэтому так и напишем, основная
кармическая задача по имени у Оксаны найти (или создать) эту самую задачу и довести ее до
полного решения на всех уровнях и планах…. Может быть при помощи мужчины….

Светлана — Свет, Ла (Душа), НА — (давать, передавать, отдавать).
Здесь совсем все просто. Основная кармическая задача Светланы нести свет своей

Души всем, отдавая себя другим людям. При этом, естественно контролируя процесс самой
отдачи и то кому именно давать этот Свет, а от кого просто отвернуться. Причем игнорировать
Светлана вправе хоть кого, уже по определению. Имя её еще можно перевести и так. Светлана
— Чистая Душа (частица Бога), но находящаяся отчасти в мире Нави (подземный мир). И вот
частицу себя оттуда обязательно необходимо забрать. Для полной гармонии, как говориться.
Почему из подземного? Потому что Светлана часто старается помогать тем, кому помогать уже
нет необходимости, или которым помогать просто нельзя, так как они уже практически двумя
ногами находятся за пределами мира живых.

Из-за того, что Светлана иногда не хочет видеть эти простые вещи (понимать, то она
понимает, но вот признаться себе в том, что это именно так, почему-то для нее очень сложно)
ей и приходится страдать.

Поэтому — поверить в себя и поверить, что всё, что ты понимаешь и чувствуешь это и есть
— истинна, для Светланы и есть вторая кармическая Задача.

Вот повезло. У кого-то вообще на это воплощение задачи кармической нет, а у Светланы —
целых две. Да еще какие! Поэтому — СИЛ ей и ТЕРПЕНИЯ …. Ну и много-много Рэйки,
конечно же….

Татьяна — Тат (тата) — отец. Ян — (Путь духовного развития, активное созидающее,
мужское начало, мужская энергия). НА — (давать, передавать, отдавать).

Отсюда и расшифровка имени. Татьяна это дочь отца своего, взявшая от него его мужское,
активное, созидающее начало (в основном для нахождения ПУТИ своего духовного развития) и
отдающая это свое начало. Очень часто отдающая на право и на лево, так как, из всех женщин
именно Татьяна обладает наиболее сильной жизненной энергией (из всех женщин), которая из
нее так и бьет… очень часто по ней же самой. Помериться мужскими началами она может
только с ЯНОЙ, которой в чём-то может и уступить. Основное качество и основная
кармическая задача Татьяны  это ВЫЖИТЬ. Желательно не любой ценой, так как придется
потом начинать все заново.

Если у Яны вопрос выживания стоит ради выживания как такового, то у Татьяны — ради
своего духовного развития. Татьяна — это как бы Яна в прошлой жизни, и наоборот. Если для
Яны главное в жизни Идти, то для Татьяны есть очень большая разница, как Идти, Куда, с Кем и
самое главное — ЗАЧЕМ. Вот решением этих вопросов она и занята постоянно. Кто помогает ей



решать данные проблемы, тот автоматически записывается в близкие друзья, кто не помогает,
того заносят в черный список врагов. Полутонов здесь нет. Все ясно и понятно… для неё,
конечно же….

PS: Я думаю, что такие женские имена как Любовь, Надежда, Людмила, в переводе не
нуждаются, так как они сохранили свое истинное значение и свою первоначальную
ЗНАЧИМОСТЬ для обладателя таким именем.

Мужские имена.

Александр —
Ла — (Душа) Если Ал — это уход от Души, ее ИСТИННОГО понимания. Е — (есть, это). К

— (предлог, указывающий направление движения). САН — (сын). Д- (доброта). Р (РА,
РаБОТА)) — (сияние истины Всевышнего). ДР — (древо). Кроме того, СА — (мужская энергия
атмического (Божественного) уровня, позволяющая постичь этот мир тонкого Плана).

Дословно — добрый Сын своего отца, имеющий энергию для продления своего рода и для
своего духовного развития, часто не осознающий свою Душу и уклоняющийся в сторону от
своего Истинного Пути. Мало того, если Александр решится идти по духовному пути развития,
то автоматически он становится не просто адептом того или иного учения, а достигает в этом
направлении (конечно при желании) самых наибольших высот. Это происходит потому, что из
Сына своего отца он автоматически переходит в сына Бога (САНдР), что, по вполне понятным
причинам дает ему определенные преимущества перед остальными представителями мужской
половины человечества.

Но именно здесь Александра и может подстерегать очередное испытание. Получаться у
него всё будет замечательно, даваться всё, будет легко, и без какого-либо сильного напряжения.
И вот тут-то многие Александры начинают чувствовать себя по-настоящему ВЕЛИКИМИ. После
этого кроме как жалость они ничего не вызывают и часто заканчивают очень сильным
падением…. даже ниже плинтуса, т. е. ниже того места с которого когда-то начиналось их
восхождение. Поэтому маленькая рекомендация для Александров — будьте проще и
воспринимайте всё не через призму своего Я, а через призму того, что Вы сын. Просто сын. Сын
своего Отца, но не Сам отец. Это поможет сделать даже больше того, что Вы сделать в силах.

Имя Александр у наших пращуров я найти не смог, а вот похожее есть. Олександр, что
обозначает — подобный Легу сын жреца леса. ((Сан — (сын). ДР — (древо)., т. е. — друид)). В
общем, исходя из всего вышесказанного, каждый Александр сам выбирает быть ему с большой
буквы «О» или «А», и вообще, быть ли ему с большой буквы… и вообще быть ли….

Алексей —
Ла — (Душа) Если Ал — это уход от Души, ее ИСТИННОГО понимания. Е — (есть, это). К

— (предлог, указывающий направление движения). СЕ (Сё) — (это, есть) Й — (Ирий, Ирийский
сад, тонкий план уровня Богов). Необходимо еще учесть, что КСЕЙ (КСАЙ) переводится, как
ЦАРЬ. Если рассматривать «должность» Царя в свете всех остальных подобных должностей,
таких как Король, Великий князь, Император и с позиции того, что все люди, которые занимали
данные должности, рассматривались, как представители Бога на Земле, то всё становится еще
сложнее. Сложнее, конечно же, для Алексея, так как ему, хочет он этого или нет, но придется
заняться, в первую очередь, развитием своей Души, чтобы в последующем взять на себя
достаточно серьезные обязательства.



Имя Алексей дает право выбирать МИССИЮ, что само по себе, возможно, только
немногим представителям человечества. На остальных, обычно, миссию возлагают, а здесь
имеет место именно выбор. Но только после того, как произойдет разворот Души из позиции
АЛ, в ЛА., т. е. практически на сто восемьдесят градусов. Для некоторых Алексеев такой
разворот своих внутренностей проходит незамеченным, а для кого-то это очень и очень
болезненно.

В общем, чем раньше каждый Алексей придет к себе, тем меньше у него будет трудностей и
тем больше он будет способен сделать. Сделать, прежде всего, для других, так как Царь обязан
думать больше не о собственной персоне, а о тех, кто ему дан в управление. И, надо честно
сказать, что у многих Алексеев очень даже хорошо получается именно управлять процессами. А
если еще Алексей свою букву «е», хотя бы в конце имени (о значении которой он должен всегда
помнить) возьмет и заменит на букву «и», то возможности его станут практически
безграничными. Алексий может сделать в три раза больше чем Алексей, так как у него
включится дополнительно родовая память.

Оптимальным, для использования всей силы своего Духа и всего своего потенциала Души,
Алексею можно называть себя Аликсий, но данное имя уже подходит не каждому, а только к
тому, кто готов на очень многое…. и не только на словах ……..

Андрей —
А — (первый, начальный, изначальный). АН — (брать, собирать, забирать). Д — (доброта).

ДР — (древо). РеЙ — Река Ирий или (место на тонком плане, где собираются Боги). Дословно
— изначально добрый человек, который пользуется поддержкой всех наших Богов и который
обязан продлить свой род, дав жизнь как можно большему количеству представителей мужского
пола. Т. е. — он является основателем своего древа Рода, и от качества его энергий зависит то,
насколько сильным будет его Род, и как долго он будет существовать.

Это и есть основная его кармическая задача, для выполнения которой Андрей должен
как можно выше поднять свои вибрации, очистив себя не только духовно, но и физически. В
связи с тем, что Андреи, одни из немногих мужчин, на которых возложена МИССИЯ
возрождения нашего славянского генофонда, за ними идет буквально охота с темной стороны.
Сбить с Пути Андрея пытаются практически все представители того мира. Его постоянно будут
пытаться поставить в любую зависимость. Основными инструментами буду алкоголь, никотин,
наркотики и извращенная сексуальная жизнь.

В вязи с тем, что Андреи с рождения очень часто отличаются отменным здоровьем они,
некоторое время своей сознательной жизни еще сопротивляются с указанными выше
соблазнами и не сильно зависят от них. Но, по мере привыкания (читай — погружения в сети
зависимости) они (не все, но многие) становятся практически беспомощными что-либо
изменить в своей жизни.

Очень часто конец таких Андреев безрадостный и печальный. Печальный, только по тому,
что они не оправдали тех надежд наших славянских Богов, хранителей наших Родов, которые те
возлагали, в том числе и на Андреев.

Тот Андрей, который преодолеет эти своеобразные огонь, воду и медные трубы, выйдет
обязательным победителем в борьбе со злом и будет достоин всевозможных поощрений за свою
стойкость и мужество. А награда, пришедшая с тонкого плана Богов это совсем не то, что мы
привыкли получать в виде награды на нашем, земном плане. Это не сравниться ни с чем.
Именно поэтому, Андреям и стоит взять и попытаться заслужить именно эту награду.

Анатолий —



АН-НА (способность отдавать и принимать). ТО — (то). ЛИ — (женская энергия
Интуиции, благодаря накоплению этой энергии человек мог омолаживаться и не стареть). Й
(Ий) — (Ирийский сад, тонкий план Мира Богов).

Дословно — гармоничный мужчина (способный как отдавать, так и принимать),
обладающий интуицией, Душа которого пришла с высшего плана Богов, т. е. с НЕБЕС.

Очень интересно. А сами Анатолии вряд ли подозревают о назначении своего имени и о
том, ЧТО именно оно обозначает. Для Анатолия, как таковой кармической задачи здесь на
Земле нет. Его задача просто жить, что он часто и делает. В связи с тем, что он уже не первый
раз на этом плане бытия, то он четко знает, что именно в первую очередь ему здесь необходимо,
как этого добиться и что необходимо для этого сделать. Отсюда с годами он становится,
несколько ленив и малоподвижен. При условии, конечно же, что он заигрывается на плане
материально-физическом и всё больше погрязает в простых, человеческих удовольствиях.

Это ему ни в коем случае делать нельзя, так как после окончания жизни на этом плане ему
уже не удастся попасть туда, откуда он пришел. Если он пришел, как мы говорили с неБЕС, т. е.
с того места, где нет беса, то возврат его будет только на неБО, т. е. то место где нет Бога, а это
всё-таки разные места.

Именно поэтому Анатолию необходимо постоянно что-то делать и быть постоянно чем-то
занятым. В общем, для него есть девиз из старой, доброй песни — «… не позволяй душе
лениться и день и ночь и день и ночь, Душа обязана трудиться, и день и ночь, и день и ночь….».

Имя Анатолий привезено к нам из Византии и в переводе обозначает — житель Анатолии.
Ну, просто непростительно слабый перевод имени, хотя… житель, он и есть житель… В данном
случае Анатолии или любого другого участка Земли не имеет большой разницы….

Антон — Если НА это — отдавать, то АН это — принимать, забирать. Т — темнота. ОН —
он. Дословно — он (мужчина) забирающий темноту.

Мы уже знаем, что мужчина, в норме постоянно отдает свою энергию, как аккумулятор.
Зарядился (от приРОДы) — отдал, зарядился — отдал. Если при этом он способен еще и
забирать в себя темное, т. е. то, место где нет энергии, то он способен сделать многое, но только
при правильной подготовке и обучении, которое, прежде всего, должен проводить отец. Он ведь
его так назвал, вот пусть и выкручивается.

Если такую подготовку Антон не прошел, то он рискует в течение своей жизни набрать на
себя столько темного начала, сколько хватит для того, чтобы полностью разрядить его
аккумулятор. Именно поэтому Антону, как никому из представителей мужской половины
человечества необходимо найти для себя такую систему развития и духовного роста, которая бы
не подрывала его основы и не использовала его жизненную энергию. Кроме Рэйки я пока такой
системы не знаю.

В переводе с латинского Антон обозначает — «состязающийся». Ну, теперь то мы знаем,
что это за состязание и с кем конкретно…..

Артем —
Ра — Великий Изначальный СВЕТ, СИЯНИЕ Всевышнего. АР — отсутствие этого СВЕТА.

ТЕМ — темнота, тьма. Дословно — отсутствие СВЕТА и наличие тьмы. Вот это гремучая смесь.
Дословно — Сияние Изначального Света Всевышнего, затемненное (поглощенное) темнотой и
из-за этого, создающее впечатление, что Света и не было. По аналогии — АР-мя-не (целый
народ, который был подвергнуть атаке черного аморфа) и лишь не многие из этого народа
смогли справиться с мглой и стать на сторону СВЕТА, хотя это их кармическая задача по нации.

Ну а, возвращаясь к Артему, мы теперь понимает, в чем состоит его кармическая задача



по имени. Повторяться не будем. Пожелаем ему удачи и СИЛ, которые ему никогда не
помешают, так как просто взять и открыть в себе свет у него не получиться. Необходимо
долговременная и планомерная работа и только тогда будет стойкий и самое главное —
максимально СВЕТЛЫЙ результат.

Имя Артем пришло к нам из древней Греции и обозначает — «безупречное здоровье». Да,
для борьбы с тьмой, особенно внутри себя, действительно необходимо безупречное здоровье….

Артур —
Ра — Великий Изначальный СВЕТ, СИЯНИЕ Всевышнего. АР — отсутствие этого СВЕТА.

ТЕМ — темнота, тьма. Дословно — отсутствие СВЕТА и наличие тьмы. УР — Свет. Хотел еще
написать, что у Арт-УРа на конце свет, но как-то не очень звучит,… хотя и правда…

В общем, — посылаем Артура, читать всё то, что написано про Артема….
Имя Артур привезено к нам из Византии и в переводе обозначает — обладатель

безупречного здоровья.
Имя Артур есть и у кельтов и в переводе с кельтского языка означает — большой медведь.

Поэтому Артуру не мешает прочитать все то, что написано еще и про Бориса.

Борис —
БОР (медведь). Б — (большая). ОР — (Сила). Если Си — сияние, то ИС — отсутствие

сияние или попросту — тьма. Дословно — медведь во тьме. А теперь давайте представим себе,
что может натворить такое большое животное, как медведь, да еще и в потемках. Это
практически то же самое, что и Слон в посудной лавке. А теперь давайте, для наглядности
приставим к имени Борис еще и фамилию соответствующую, ну например такую редкую
фамилию, как Ельцин. Ел- (питался, питается). Ци — (Энергия). Все вместе будет звучать
примерно так — Большое животное похожее на Медведя, существующее во тьме и поедающее
жизненную энергию. Естественно не свою.

Отсюда — основная кармическая задача Бориса научиться быть полезным людям и
обществу, научиться отдавать, а не брать и стать гармоничным человеком во всех аспектах. В
общем — оставить След в Истории, а не НАСЛЕДИТЬ. Или — научиться бороться с самим
собой.

Владимир —
В — (направление) ЛА — (Душа). Д- (добро). И — здесь — связующее. МИР — Земной

план бытия (Наш Мир).
Имя, обрезанное временем. Изначально было имя ВОЛАДИМИР (ВОЛОДИМИР). Это

полное имя означало человека Воплощенного с Высокой Душой и действующего в этом Нашем
Земном Мире с определенной Миссией.

Сейчас же, убрав из имени всего одну букву, мы получили человека, только срамящегося к
осознанию своей Великой Души и только еще нащупывающего своё истинное предназначение
на Этой Земле. Отсюда и основная, кармическая Задача Владимира — стать
ВОЛАДИМИРОМ (Володимиром), т. е. — прийти к себе, осознать себя и выполнить Свою
Миссию. Мало имён имеют в своем составе именно Миссию его носителя. Это вот имеет.

Так что пожелаем Воладимиру (Володимиру) встать на Свой ПУТЬ развития и пройти его
до конца, для этого у него есть практически всё….

Виталий —
ВИТА — (жизнь, жизненный). ЛИ — (женская энергия Интуиции, благодаря накоплению



этой энергии человек мог омолаживаться и не стареть). Й — (Ирий, Ирийский сад, тонкий план
уровня Богов). Дословно — интуитивный, жизненный человек, стремящийся подняться по
лестнице своего духовного развития и достичь самых высоких уровней. Это, как говориться —
задача. А на деле часто Виталии просто прожигают свою жизнь (Вита) и, как правило, из-за
этого очень рано покидают этот план бытия. Именно поэтому, чем раньше Виталий займется
своим развитие, тем лучше. При этом обращение к своему внутреннему, духовному миру может
произойти для Виталия в любом возрасте и при любом стечении обстоятельств. Для него
главное — сделать этот шаг, встать на Путь. А хватит или не хватит сил пройти его до конца —
это как придется.

Если хватит, значит, Путь будет пройден за один раз, если не хватит, придется возвращаться
и доделывать то, что не было закончено в прошлом воплощении. В любом случае работы много
и она рано или поздно должна быть Виталием выполнена. От этого ему никуда не уйти, так что
— чем раньше он это всё начнет, тем лучше.

Геннадий —
ГЕН — (основной код жизни; единица носителя индивидуальной информации). Ий —

(Ирийский сад, тонкий план Мира Богов). НА — (давать, передавать, отдавать). Д — (добро). Й
— (Ирий, Ирийский сад, тонкий план уровня Богов). Дословно — Добрый мужчина,
обладающий КАЧЕСТВЕЕНЫМ составом ДНК (переданным ему от Богов) и способный
передавать этот основной код жизни свои потомкам. Как правило, Геннадии это
РОДоначальники своих РОДов. Поэтому чем больше детей у них будет, тем лучше.

Помещать или воздействовать на Геннадия достаточно сложно. Из-за того, что он является
добротным носителем энергетического кода, он полностью находится под покровительством
своих Богов. Но, для полной своей реализации на всех планах и уровнях ему необходимо самому,
с низу, пройти наверх и восстановить связь со своими РОДичами. Для этого, если у Геннадия
светлая кожа, ему необходимо прийти к нашим славянским Богам, изучить Веды, т. е. их
изВЕДать и восстановить свою родовую память. Чего ему и всем нам и пожелаем….

Имя Геннадий привезено к нам из Византии и в переводе обозначает — благородный.
Естественно это значение оставляем и добавляем наше.

Георгий —
ГЕО — Планета. ОР — (Сила). ГИЙ (ГОЙ) — истинный Ариец, по-нашему.
Дословно — имеющий изначально, с рождения, Силу, данную нашей Планетой, т. е.

Землей. Георгий намного заземлённей Геннадия, но то, что они похожи — это факт. Поэтому
Георгия направляем на чтение всего того, что написано про Геннадия, а сами немного
дополним.

Если Геннадий, как бы с рождения находится под особым покровительством Вышних сил,
то Георгию этого необходимо … не заслужить, а, я бы сказал — добиться, достичь. Ему ничего
не будет даваться легко, ему всего необходимо будет добиваться самому и своим трудом. Ему
необходимо не одну ночь (а лучше день, так как ночь — это не наше время) простоять в
приемной у Бога, прежде чем он будет принят, и его выслушают. Но, то, что он будет принят —
это точно. Главное — побольше упорства, импровизации, юмора и …. смелости. И всё
получиться.

Имя Георгий привезено к нам из Византии и в переводе (по-тамошнему) обозначает —
почтенный. Маловато… не только для Георгия, а и для любого имени……

Наш перевод, по-моему, точнее и полнее,… не так ли Георгий?……..
Да, кстати, забыл предупредить, чего необходимо опасаться и в чем нельзя участвовать



именно Георгию. Я думаю, Вы уже меня поняли,… если нет, то отнимите от слова Георгий его
стабилизирующее начало ГЕ………..

Даниил —
ДА — (место). НИ — (отрицание чего-либо, отказ). ИЛ — с нашей стороны — последний

уровень почвы, со стороны подземного мира — верхний уровень существования.
Дословно — человек стоящий на грани миров и обозначающий (прежде всего в себе) место,

где эти два мира (Явь — НАШ и Навь — Подземный) соединяются и разъединяются.
Задача не из легких. Представьте только, человек одновременно может видеть и Вашу

темную, и Вашу светлую сторону. Вам то может быть и ничего, а вот ему,… как правило,
Даниилы всегда выделяются из своей среды, причем уже с детства. Если всем детям интересно
участвовать в катании с горки, то ему интересно на это наблюдать. Если все остальные дети
постоянно забывают, где край и от этого часто страдают, то Даниил всегда осторожен. Да и
кому же не быть осторожным, если не ему. Он ведь точно знает, где Край, причем на всех
уровнях и планах.

Имя Даниил привезено к нам из Израиля и обозначает, по понятиям иудеев — судья Божий.
При определенных условиях судьей он может быть любого уровня, хоть и божественного, так
что здесь иудеи нисколько не извращают понятия имени. Да и как им это сделать, ведь Судья
рядом, а значит и наказание тоже….

Денис —
Де — (частица, обозначающая разрушение, разграничение (ДЕгенерация, ДЕвальвация,

ДЕнатурация). НИС — низ. Ни — может быть прочитан и как предлог. Тогда С — это СВЕТ.
Дословно — мужчина, который носит в себе частицу разрушения и при самых неблагоприятных
условиях (когда никого под рукой нет) разрушающий сам себя, причем по низу, т. е. по своей
первой и второй чакре. Это, в свою очередь ведет к заболеваниям органов малого таза и вен
нижних конечностей. Поэтому Денису, прежде всего, необходимо следить за своим физическим
состоянием, за тем, что и когда он есть, как и когда, да и с кем он спит, как и когда отдыхает и
пр.

При этом Денису просто жизненно необходимо научиться трансформировать свою
скапливающуюся внутреннюю негативную энергию во что-то светлое и чистое. Как это сделать?
Для Дениса, да и для всех, я думаю, это вопрос вопросов. Каждый должен ответить на него сам и
сам же найти действенный именно для НЕГО метод или способ.

Имя Денис пришло к нам из Греции и обозначает — «посвященный Богу веселья». А что,
веселье — это один из способов трансформации негативных проявлений. Главное, чтобы при
этом все было дозировано и само веселье не стало одним из аспектов проявления этого самого
внутреннего начала человека, в противном случае — всё будет еще более запущенно, чем было
до начала веселья……

Демид —
Де — (частица, обозначающая разрушение, разграничение (ДЕгенерация, ДЕвальвация,

ДЕнатурация). МИ — (женская часть энергии мысли, ментальной энергии). Д — добро.
Дословно — мужчина, обладающий как мужским, так и женским мышлением (т. е. —
развитыми обоими полушариями головного мозга), несущий изначально добро, но имеющий в
себе частицу разрушительного начала.

Именно поэтому Демида с детства необходимо загружать по полной программе. Подойдет
и музыкальная школа и спортивные секции, и художественные классы и курсы иностранных



языков. Необходимо давать возможность Демиду включить оба своих полушария на полную
мощность и тогда он самостоятельно справиться с тем, что у него внутри. Если ему
понадобиться помощь, то окружающие об этом узнают, так как у Демида нет чувства ложной
скромности, и если ему что-то необходимо он всегда просто возьмет и попросит… или просто
возьмет… это уже зависит от воспитания….

Имя Демид привезено к нам из Византии и в переводе обозначает — совет Богов. Против
такой трактовки, естественно, мы не против. Главное понять какой совет, и где и кто должен
присутствовать.

Дмитрий —
Д — (добро). МИ — (женская часть энергии мысли, ментальной энергии). ТРИ —

(триединство, тройственность, основа Мира, проявленная в трех уровнях). Ий — (Ирийский сад,
тонкий план Мира Богов). Дословно — несущий добро, при помощи мыслей и наполняющий
свои мысли энергией, для достижения, через службу другим, гармонии и триединства Мира.
Т. е. — всех трех миров: Нави (подземного царства), Яви (нашего проявленного мира) и Прави
(тонкий план Богов, т. е. — небеса).

В старославянском языке еще иногда можно встретить имя ДИМИТРИЙ, что для меня,
например, как носителя этого имени, наиболее симпатично. ДИ — Два. В прямом переводе имя
Димитрий будет обозначать человека, из двух, при помощи силы мысли делающий три и
обращенный к уровням Богов. Если вспомнить основной принцип создания Вселенной и нашего
Мира, который звучит примерно так — одно (Бог) рождает два (Мужское и женское начало), два
рождает три (СОЮЗ, ЕДИНСТВО), а три рождает великое множество, то становится понятно и
имя Димитрий, которому я бы хотел очень соответствовать. Если еще учесть, что частица Ди
указывает на то, что данный человек уже дважды рожденный, т. е. был и в Мире Прави (на
небесах) и в Мире Яви (на Земле), и, в связи с этим, может вспомнить свои прошлые
воплощения (а это уже произошло), то я все-таки уже больше Димитрий, чем Дмитрий,
готовящийся к воплощению на (Трий) на третьем уровне…

Отсюда, кстати, выходит и основная, кармическая задача по имени Дмитрия
(Димитрия) на это воплощение — ВСПОМНИТЬ ВСЁ и использовать это всё в этой жизни.

Имя Дмитрий привезено к нам из Византии и в переводе обозначает — посвященный
Деметре, Богине земледелия.

Ну почему только Богине, и почему одной? Как минимум должно было быть их три (Трий),
уже по определению, в крайнем случае — две (Ди)…..

Валентин —
В — (направление). Ла — (Душа) Если Ал — это уход от Души, ее ИСТИННОГО

понимания. ЛЕН — (Лень). Т — (то, ту). ИН — (иной, иная).
Дословно — Высокая Душа, стремящаяся к развитию, но из-за лени, не делающая этого и

отдающая себя другим по пустякам. При этом Валентин становится иным человеком, т. е. не
тем, кем он должен бы был стать.

На реализованных Валентинов смотреть приятно, а вот на тех, кто еще себя не нашел — не
очень. Так как Валентины имеют очень интересное свойство характера, которое можно
охарактеризовать так. Когда ему хорошо, тогда и хорошо всем вокруг, когда ему плохо, то всем
вокруг, мягко говоря, немного неуютно. Спасение Валентин может найти только в своем
врожденном оптимизме, который его практически никогда не покидает.

Даже в самых трудных ситуациях он, по крайней мере, внешне, будет выглядеть достойно,
хотя и может очень часто просто срываться в разнос. Валентину просто необходимо иметь дело



для Души, оптимально, если это хобби постепенно перерастет в работу. В этом случае —
гармонию Валентина будет нарушить сложно. Сделать это сможет только женщина, причем
женщина не мудрая……

Практически всех женщин Валентин в состоянии понять, так как очень легко может себя
представить в образе Валентины. Чем, эти самые женщины очень часто и безжалостно
пользуются. Отсюда основная кармическая задача по имени для Валентина  научиться
общаться с женщинами, не западая на них и не отдаляя их от себя настолько, что потом
приближение становится недоступным. В общем — не раскрывать себя сразу, а отдавать себя по
маленьким долькам, полностью не отдаваясь никогда и никому. Только в таком случае
Валентин останется всегда веселым, жизненным и, что немаловажно — здоровым.

Имя Валентин заимствованно нами у римлян и (по-ихнему) обозначает — здоровяк.
Здоровяк — это в оптимальном варианте… к чему Валентину и необходимо стремиться….

Виктор —
В — (направление). И — (Ирийский сад, тонкий план Мира Богов). К — (направление). Т

— (то, ту). ОР — (Сила). Дословно — дважды направленный на ПУТИ постижения уровня Богов
и имеющий для этого ТУ необходимую СИЛУ. Т. е. — Виктор это тот, кого необходимо
направлять, причем не один раз, а лучше дважды.

Есть такое понятие — лидер второго плана. Я думаю — это как раз про Виктора. Он
способен достичь многого, но только если к нему не будут предъявлять повышенных требований
и торопить. Если Вы хотите, чтобы Виктор понял, ему необходимо всё объяснят два раза. Не
пожалейте сил и не нервничайте при этом. Вы объясните два раза, и выполнено всё будет один в
один, точно так, как Вы объясняли. Согласитесь, мало, кто это может сделать и с десятого
объяснения? А Виктор сможет… и всего со второго.

Для того чтобы чувствовать себя всегда гармонично и спокойно Виктору необходимо
заниматься всеми видами творчества. Пробовать нужно всё. При этом не отчаиваться, если что-
то не получается или не выходит. Перебирайте постепенно разные аспекты творчества и найдете
свой. Начинаем со стихов, а дальше — как пойдет………

Вы станете и будете ПОБЕДИТЕЛЕМ, только если что-то предпримете для этого…..

Евгений —
Е — (искажение, извращение истинного значения слова, которое идет после этой буквы;

внесение искусственных изменений, как правило, с темной стороны). В — (направление). ГЕН
— (основной код жизни; единица носителя индивидуальной информации). Ий — (Ирийский
сад, тонкий план Мира Богов).

Ерунда в генах. Дословно — Человек, который познал (а может, и пришел) с тонкого плана
Богов, но в основной индивидуальный информационный код, которого внесены (с темной
стороны) определенные изменения.

По этим изменениям ТА сторона его постоянно вычисляет и как может, держит под
контролем: не дает правильно воспринимать информацию, сбивает с истинного Пути Духовного
развития, всячески вредит на физическом уровне, сбивая работу всех систем организма, внушает
идеи избранности и величия. При этом постепенно вырабатывается безусловный рефлекс (по
типу собачек Павлова), который срабатывает тогда, когда Евгений противится воздействию на
него со стороны темных и молчит, когда он делает все правильно (по их понятиям). Отсюда и
диагностика — если у Евгения все хорошо, значит — это плохо. И наоборот, если у Евгения что-
то не ладиться, значит, он точно кому-то на хвост наступил. А наши люди, с хвостом, даже в
булочную, не ездят.



В общем основная кармическая задача Евгения по имени, в этом воплощении снять
темные очки. Как только он это делает, так сразу же становится нашим любимым, старым и
добрым Женей, т. е. — дословно — Жизненным (радующим всех) человеком, осознающим свой
личностный аспект и ПРАВИЛЬНО воспринимающим МИР.

При этом понятно, что темная сторона всячески будет стараться вставлять Евгению палки в
колеса, лишь бы не дать сбросить ему с себя их уздечку. И даже, однажды освободившись из-под
контроля Тех товарищей, Евгению (вернее уже Жене) следует держать ухо востро, и проверять
каждый подозрительный куст и каждую подозрительную личность. А уже потом решать —
садится на этот куст, и общаться ли с этим человеком или просто пройти мимо. И мимо куста, и
мимо…. второго куста….

Имя Евгений привезено к нам из Византии и в переводе обозначает — благородный. Для
нас это значение несет очень мало информации, особенно после того, как мы полностью это
имя перевели на наш язык. Благородным Евгений может стать только в случае исправления
своего генотипа и восхождения по лестнице духовного совершенства. В противном случае,
благородным его будет назвать сложно….. как бы он этого ни хотел….

Илья —
Имя Илья относится к именам — псевдонимам (кличкам), искусственно придуманным

«богоизбранным» народом. Люди, у которых вместо имени был псевдоним, автоматически
включались в религиозный эгрегор и обретали полный букет страданий и весь комплекс неудач,
заложенных в современных религиях.

Если псевдоним начинается с буквы «И», то это означает, что данный псевдоним по смыслу
связан с драконами, змеями, амфибиями и обычно бывает у людей — «везунчиков». Почему
слово везунчики взято в кавычки? Потому что после нескольких везений таким людям
обязательно крупно не повезет. Их подставят под то, чего они не совершали или вынудят
совершить то, чего они не хотели бы делать. И если после этого им удается выжить, то им снова
начинает везти до очередной жизненной катастрофы Их удачливость значительно выше нуля, но
их падение равносильно смерти.

Приставка «И» появилась уже во времена зарождения Египта и как приставка «Е»
извратила все слова, в которых стала применяться. (Это, естественно, не касается тех слов,
которые были в старославянском языке, т. е. — до египетской цивилизации. К Примеру, имя
ИРИНА — именно оттуда). Самый большой урон, на мой взгляд, от привнесения буквы «И» в
начало названия исконно русских слов, принесло то, что вместо СТРАНЫ (С Тобой РА — МЫ),
нашу родину начали называть Империя, что в дословном переводе означает — ИМ (отрицание)
Перия (от слова ПЕРУН — один из наших Богов) — небожественная.

Поэтому людям, которые носят имена — клички, да еще начинающиеся с буквы «И» прямо
показано смена имени. Лучше имянаречение пройти у Волхва, который появится в Вашем поле,
как только Вы к этому будете готовы.

Имя Илья привезено к нам из Израиля и обозначает, по понятиям иудеев — сила Бога. Да
мы, в принципе и не против такой трактовки, только вот добавили чуть—чуть понятийный
материал и все, определив тем самым, какая сила и какого бога………..

Иван —
Приставка «И» появилась уже во времена зарождения Египта и как приставка «Е»

извратила все слова, в которых стала применяться. (Это, естественно, не касается тех слов,
которые были в старославянском языке, т. е. — до египетской цивилизации. К Примеру, имя
ИРИНА — именно оттуда). Самый большой урон, на мой взгляд, от привнесения буквы «И» в



начало названия исконно русских слов, принесло то, что вместо СТРАНЫ (С Тобой РА — МЫ),
нашу родину начали называть Империя, что в дословном переводе означает — ИМ (отрицание)
Перия (от слова ПЕРУН — один из наших Богов) — небожественная.

Поэтому людям, которые носят имена — клички, да еще начинающиеся с буквы «И» прямо
показано смена имени. Лучше имянаречение пройти у Волхва, который появится в Вашем поле,
как только Вы к этому будете готовы.

Не удивляйтесь, но имя Иван (полное — Иоанн) привезено к нам из Израиля и обозначает,
по понятиям иудеев — Иегова подарил. В общем, всё, что подарил людям Иегова, мы теперь
знаем и понимаем…. От этого становиться немного грустно,… но только немного….

Игорь —
Про приставку «И» мы только что говорили Выше. И имя Игорь только лишний раз

подтверждает то, как всё можно извратить и вывернуть, наизнанку внеся лишь маленькие
коррективы. Смотрите сами. ГО — (Дорога, Путь). РЬ — (Ирьий небесный, т. е. — тонкий план
Богов). Имя ГОРЬ обозначало бы человека идущего дорогой Богов, посягающих их суть и т. д. А
Игорь, обозначает уже прямо противоположное — человека, уходящего от своего Изначального
ПУТИ и тем самым отрекающегося от себя, как от частицы Божественного уровня.

Поэтому Игорю, в первую очередь, необходимо разобраться с самим собой. Понять себя и
принять. После этого — осознать, что в какие-то этапы жизни он шел не в том направлении.
После этого опять же понять и осознать, что всегда всё можно исправить. Необходимо просто
направить себя, свои мысли и действия на Гору, ведь ГО-РА — это место, путь, где можно
постичь Бога. И букве «И» там делать будет нечего.

В дополнении ко всему сказанному Игорю желательно еще прочитать всё то, что мы
написали про Ивана и Илью….

В действительности имя Игорь это имя древнеславянское и обозначает оно —
«охраняющий имя Бога». Именно поэтому Игорю может и не стоит менять свое имя, может
быть, вполне хватит и полной очистки…. в местной химчистке…..

Охранник, как никак………

Роман —
ОР — (Сила), а РО — её отсутствие или искажение (неправильное направление). МАН

(Ум). Дословно — человек обладающий силой ума, но направляющий эту силу неправильно.
Отсюда и основная кармическая задача Романа — научиться использовать данные от

природы возможности. Причем не только ума, но и интеллекта, а это две разные вещи. Кроме
того, ему необходимо постоянно помнить, что ум и интеллект требует развития. А это значит,
что необходимо постоянно, повторяюсь для Романов — постоянно обучаться. Как только
появятся первые признаки лени, так необходимо понимать, что с этого момента у Романа может
начаться «сбой в программе» и что будет дальше, никто сказать не может. В лучшем случае —
ранний «пенсионный» способ существования. В худшем — ранняя, преждевременная смерть.

Что будет причиной этой печальной кончины, кирпич ли с крыши, или банальный трамвай
с рельсами, роли не играет, так как первопричина будет именно в самом Романе. Поэтому —
работаем друзья, работаем… и над собой, в первую очередь.

А, казалось бы, слово Роман, означает в нашем понимании что-то интригующее,
увлекательное, чарующее, завораживающее, пусть и быстро оканчивающееся, но все же,
интересное. Таким Роман, в принципе может быть… в лучшей своей форме. Давайте добавим
ему постоянства и основательности и, взяв его стремление изменить себя, поможем ему во всем,
… но только при условии его личной работы….



Сергей —
СЕР — (обозначает серый цвет). ГОЙ — (почтительное отношение к мужчине (…ой ты

ГОЙ еси ДОБРЫЙ МОЛОДЕЦ…..), в буквальном смысле — полноценный мужской половой
орган. Отсюда — огойный — чистый, сильный и «гойная сила» — сила жизни и плодородия).
Если учесть, что Е — (искажение, извращение истинного значения слова, которое идет после
этой буквы; или в середине которого стоит; внесение искусственных изменений, как правило, с
темной стороны), то ГЕЙ — это непочтительное отношение к мужчине, а если точнее — не
совсем к мужчине.

Дословно — Испорченный Серыми Почтительный Мужчина, «уГАРЫЙ хлопец».
Да, с этим Сергею обязательно необходимо что-то делать, причем, чем раньше, тем лучше.

Для начала необходимо провести очитку, т. е. стать не серым (с голубым отливом), а белым,
желательно — молочно белым. А потом уже — стать настоящим мужчиной.

Т.е. совершать мужские поступки, брать на себя ответственность за других, отказаться от
спиртного и никотина, держать данное слово, защищать женщин и детей своей мужской
энергией, дарить своей избраннице любовь, настоящую мужскую любовь. А для этого
необходимо познать её (любовь, а не избранницу, так как последних у него бывает обычно
намного больше нормы). А для этого, в свою очередь — необходимо познать самого себя — вот
это и есть основная, кармическая задача Сергея на это воплощение.

Михаил —
МИ — (Мы). Х (хиер, жрец). ХА — (излучающее сияние небес, Солнца; энергетический

центр). ХА — (мужская часть энергии эфирного тела). ИЛ — с нашей стороны — последний
уровень почвы, со стороны подземного мира — верхний уровень существования. Дословно —
собирательный образ мужчины, в который вложена очень большая информация с тонкого плана,
с целью привнесения этой самой информации на Землю для того, чтобы люди, в буквальном
смысле, поднялись из грязи.

Это даже не Миссия, это скорей всего — Обязанность. Миссия — хочешь, выполняй, не
хочешь — не выполняй, а обязанность и обязательство просто необходимо выполнить, причем
именно в этом воплощении и именно в данное время. Михаил Задорнов свою обязанность
выполняет — несет людям Знания, пусть и в обертке шутки. Михаилу Евдокимову это просто не
дали сделать. Зато очень многое успел в свое время нам принести Михаил (Михайло)
Ломоносов. В общем, если Михаил сильно не сопротивляется проведению и своей интуиции,
прислушивается к внутренним своим ощущениям и поступает именно исходя из своих
внутренних чувств, то он, в скором времени, начинает выполнять то, для чего пришел на Землю.
При этом практически везде он встречает помощь, понимание и опору для выполнения свое
Роли. Вот, нашли наконец-то то слово, которое характеризует то, чем должен заняться Михаил в
этом воплощении. Исполнить свою роль,… написанную и врученную ему Создателем, и может
даже не одним……….

Имя Михаил привезено к нам из Израиля и обозначает, по понятиям иудеев — кто как Бог.
То же не совсем определенно, но с нашими комментариями, я думаю — более понятно.

Николай —
Ни (отрицание чего-либо, отказ). К — (предлог, указывающий направление движения). ОЛ

(ЭЛ) — (служитель). ЛА — (Душа). Й — (Ирий, Ирийский сад, тонкий план уровня Богов).
КОЛА (Коло) — круг. Дословно — мужчина с Душой, служитель Божественного плана,
отрицающий поступательное движение по кругу РАзВИТия. Попросту — взбунтовавшийся



страж, если так можно выразиться.
Причем бунт у него не активный, мол — все на баррикады и на свержения Бога, а

пассивный, внутри себя, мол — служить бы рад, прислуживаться тошно. В общем, его Душа уже
переросла должность простого служителя, а дальше никто не пускает. А почему дальше не идет
развитие? А потому что Николай еще ни о чем этого самого Бога не попросил. Да и вообще,
Николаи обычно просить не любят, такая вот земная примета Николаев. К тому же они еще не
умеют говорить нет, когда это действительно необходимо. Вот когда с этим всем разберутся,
научаться просить и говорить нет, в нужные мгновения жизни, вот тогда и заслужит повышение
по службе, согласно штатному божественному расписанию и табелю о рангах…….

Имя Николай пришло к нам из Греции, где обозначало — «победа людей». Как—то я не
совсем понял это выражение относительно к обозначению имени. Не, ну назовут же греки своих
чад, ломай потом голову кто что обозначает и за что отвечает……

Олег —
О — (подобный, подобие). ОЛ (ЭЛ) — (служитель). ЛЕГ — (служебный Дух мира Слави).
Дословно — мужчина, подобный служителю Мира Слави, нашедший свой Путь именно в

служении и двигающийся по этому Пути. Каждая Олег должен найти свой Путь, свою
реализацию, свое место в Служении Людям. Только в помощи другим он сможет реализоваться
по полной программе в этой жизни и это и есть его основная кармическая задача на это
воплощение.

В связи с тем, что он имеет доступ в Мир Богов и Духов, он часто, иногда просто из
любопытства, а иногда и вполне осознанно, стремиться к управлению стихиями и энергиями.
Часто ему это удается, но, при этом, он сам может пострадать от своих опытов. Поэтому,
рекомендация для Олега, не экспериментировать с данным планом, а камешек, за камешком,
строить свой остов, свою основу, свою платформу, в общем — свою жизнь. И потом,
постепенно, при необходимости, к нему придет и управление стихиями, и управление
событиями и еще много чего такого. При этом главное Олегу не стать «Великим», иначе
придется снова оказаться «у разбитого корыта», хорошо, если со стабильной психикой. А если
нет? Будет печально….

Имя Олег пришло к нам из нашей древности и обозначает — игривый.
Мы только дополнили, и я думаю — не плохо. Самое лучшее для Олега, значит ко всему

относиться играючи. Всё делать играючи и именно в таком случае у него будет получаться
практически все… со временем, конечно же…..

Ярослав —
ЯР — (ЯРИЛО) — Бог Солнца и САМ СВЕТ. О — (подобный, подобие). ЛА — (Душа).

СЛАВ — (Славление с Душой, буквально по тексту — с Душой вовлеченный). Дословно —
Солнечный человек, прославляющий Бога Солнца и несущий его СВЕТ.

После имени Ярослав, хочется всегда, по аналогии поставить прилагательное. Мудрый,
Храбрый, Великий и пр. Если с именем все ясно, то вот каждое такое прилагательное Ярославу
будет необходимо еще заслужить. Оно, в отличие от имени не дается ему автоматически с
рождением и поэтому Ярославу придется все время всем и себе доказывать то, что он может
быть мудрым, храбрым и даже может где-то великим.

Это я Вам скажу не такая легкая задача. Если со всех остальных не требуется такого
разностороннего развития, то у Ярослава это считается нормой и несоответствие это норме
будет расценено как падение Ярослава. Как никак — представитель Бога Солнца на Земле,
поэтому необходимо соответствовать такой должности. В противном случае — могут и



разжаловать в рядовые Лучики, или лучники. При этом не поможет, даже плачь Ярославны,
придется все начинать сначала. Так не лучше ли ценить, то, что есть и заниматься развитием,
хотя, очень часто общество и окружение Ярослава этому будет, всячески противится. На то оно и
общество, чтобы думать толпой. Ярослав не такой…. И это здорово.

PS: Данным приложением мы только открыли тему понимания истинного значения
имени. Если Вы сами не смогли перевести свое имя на русский язык, то напишите мне,
попробуем это сделать вместе. Адрес нашего сайта в Интернете и адрес моей электронной
почты находится в конце книги. Всегда буду рад помочь, чем смогу….



Приложение № 2 
Мыслеформы для работы с энергией Рэйки 

Мыслеформа на отработку крещения… и не только…
…….Я прошу прийти энергию Рэйки, для гармонизации и отработки моего крещения в

церкви и всех эпизодов, связанных с моим взаимоотношением с христианским религиозным
эгрегором, с целью, восстановления моей ВОЛИ, РАЗУМА, и СОЗНАНИЯ, тем или иным
образом нарушенные в периоды этого общения. Возврата мне потерянной жизненной энергии в
эти периоды моей жизни, восстановления всех моих энергетических оболочек в полном объеме
на всех уровнях и планах.

Дополнительно направляю энергию Рэйки на защиту меня в дальнейшем от подобных
действий и воздействий со стороны любой церкви, религиозной группы, недобросовестного
Учителя и прочих людей и организаций, с которыми я могла бы (мог) столкнуться в будущем.

Отдельно направляю энергию Рэйки на развитие у себя ЗДРАВОМЫСЛИЯ в любой
ситуации, при общении с любым человеком или группой людей на всех уровнях и планах, и
ГЛУБИННОГО ПОНИМАНИЯ, всех процессов, а главное, всех целей и намерений, с которыми
будут выступать эти люди.

Мыслеформа для проведения Рэйки-медитации.
(Медитация обычно проводится на какой-то конкретный вопрос или ситуацию).
Я прошу прийти энергию Рэйки в помощь мне для проведения Рэйки — медитации на тему

отработки ситуаций, которые не были доработаны или отработаны МНОЮ в моих прошлых
жизнях и воплощениях с целью максимального ОСОЗНАНИЯ моего прошлого опыта и
использования его в этом воплощении.

Дополнительно направляю энергию Рэйки на очищение той информации, которую я буду
получать во время моей медитации от ненужных наслоений и искажений её подлинной
ИСТИННОЙ природы.

При проведении такой медитации желательно не останавливаться на одной теме (или
одном воплощении), а просто фиксировать время, ситуацию и то, что необходимо отработать,
занося всё это в рядом лежащую тетрадку. А уже потом, по отдельности отрабатывать каждую
ситуацию так же, как мы работали по прошлому в этой жизни.

Что касается точности информации и связи ее с нынешней нашей ситуацией, то здесь не
обойтись без некоторого субъективизма. Самое лучшее, если всё, что Вам будет приходить, вы
будете принимать с определенным чувством юмора и будете при этом все делать, как бы
играючи. Тогда удастся проработать всего намного больше. Ошибкой будет принимать всё очень
серьезно, и стараться максимально СЕРЬЕЗНО и ответственно всё сделать, так как есть
вероятность при этом повреждения своего Сознания…. А мне бы этого очень не хотелось, так
как Вы еще нужны этому Миру…….

Мыслеформа для проработки прошлого.
(Для начала определите момент из прошлого, какой бы хотелось проработать. Например:

время и сами взаимоотношения с таким-то человеком; или — весь 1978 год; или — то время,
когда я учился, работал, жил там то и там то или тот случай, когда меня ударили портфелем по
голове во втором классе.)



«Я прошу прийти энергию Рэйки для гармонизации моей (ситуации, года жизни и т. д.) с
целью полной нейтрализации всех негативных энергий, эмоций мыслей, с которыми я тогда
столкнулся (столкнулась), нейтрализации негативных последствий данной ситуации и возврата
всем участникам событий их жизненных энергий».

Мыслеформа для проработки будущего:
(Для начала определите момент из будущего, какой бы хотелось проработать. Например:

время и место поездки (причем включается как день отъезда, так и день приезда); или — весь
2100 год; или — то время, когда я буду учиться, работать, жить там-то и там-то; или
предстоящее принятие пищи в данной столовой; или просто — весь завтрашний день.)

«Я прошу прийти энергию Рэйки для гармонизации моей ситуации (года жизни и т. д.) с
целью удачного исхода и максимального разрешения всех тех вопросов, которые будут
возникать за это время и защиты меня от всех негативных энергий, эмоций, мыслей, с которыми
я мог (могла) бы столкнуться при реализации этого моего будущего».

«Дополнительно прошу прийти энергию Рэйки на полную нейтрализацию препятствий к
благополучному разрешению этой моей ситуации (можно заново назвать то, что
прорабатывается) и гармонизации моего физического и духовного состояния на все это время».

Аффирмация — мыслеформа для самостоятельной нейтрализации никотиновой
зависимости.

(При определенных условиях, и необходимости, данную аффирмацию можно использовать
при алкогольной и наркотической зависимости).

«Я прошу прийти энергию Рэйки помочь мне избавиться от никотиновой зависимости при
помощи данной мыслеформы:

С каждым наступающим мигом у МЕНЯ все реже и реже возникает желание курить, и Я
полностью избавляюсь от необходимости делать это.

С каждым наступающим мигом Я все четче и четче осознаю положительные стороны
жизни без табака, и МНЕ все больше и больше нравится эта МОЯ новая жизнь.

С каждым наступающим мигом Я становитесь спокойней, уравновешенней, уверенней и
гармоничней. Восстанавливается психологическое и физическое здоровье, возвращаются
потерянные силы и энергия».

Мыслеформа для очистки помещения:
(Дистанционно — при работе по второй ступени, контактно (через свечи, соль, воду и т. д.)

при работе по первой ступени).
«Я прошу прийти энергию Рэйки для очистки данного помещения от негативных энергий,

эмоций, мыслей, астральных и ментальных клише и гармонизации его психологической и
физической атмосферы»

«Дополнительно направляю энергию Рэйки на помощь в гармонизации всех стихий и форм
живой материи и энергии, обладающих разным уровнем сознания с целью гармоничного
сосуществования и взаимопонимания».

Мыслеформа для отработки взаимоотношений с определенным человеком или
группой людей.

(Данную мыслеформу можно использовать, даже если человек уже ушел с этого плана
бытия, а необходимость в гармонизации Ваших с ним отношений осталась).

«Я прошу прийти энергию Рэйки для гармонизации моих взаимоотношений с (ФИО, или —
человеком, который наступил мне на ногу в автобусе, или — телом, лежащим передо мной {при



алкогольном опьянении, последнего, например}) с целью достижения полного
взаимопонимания, принятия нас друг другом такими, какими мы есть, нейтрализации всех
негативных последствий нашего прошлого неудачного общения, возврата потерянных нами
наших жизненных энергий и сохранения их в будущем».

«Дополнительно направляю энергию Рэйки на осознания причин возникшего напряжения в
наших взаимоотношениях, с целью понимания урока и недопущения подобного в будущем с
этим же человеком или другими людьми».

Мыслеформа на накопление энергии Рэйки
(обычно используется только на первой ступени, на последующих ступенях в ней просто

нет необходимости)
…Я прошу прийти энергию Рэйки направить энергию Рэйки в банк энергий для себя (в

ситуации необходимой использования из банка запрашиваем энергию из него)……

Мыслеформа на зарядку талисманов, оберегов, амулетов, камней, минералов,
изделий из серебра и пр.

(Т-АЛ-ИС-АН. Т- то, ал — (Ла — Душа, ал — измененная Душа, или уход от Души), ИС —
исправлять, исправляться, исправляющий, АН — (На — давать, ан — принимать). Дословно
Талисман это то, что способно исправить Душу и забрать на себя всё тёмное, ненужное,
опасное. Отсюда и мыслеформа:

«Я прошу прийти энергию Рэйки для очистки, гармонизации и зарядки моего талисмана
(талисманом может быть любой объект материального мира) с целью защиты меня то всех
негативных энергий, эмоций, мыслей и проявлений, с которыми я могу столкнуться в будущем,
и помощи мне в нахождении правильного ПУТИ моего духовного развития, встречи с именно
МОИМИ Учителями и близкими именно МНЕ по Духу людьми».

«Дополнительно направляю энергию Рэйки на защиту моей Души через этот талисман, от
всевозможных посягательств, воздействий и неправильных действий в отношении меня, со всех
уровней и планов».

Мыслеформа для гармонизации массы тела:
«Я прошу прийти энергию Рэйки для гармонизации моей массы тела и физической формы,

на всех уровнях и планах с целью максимального развития всех моих тонких тел, и духовного
роста во всех аспектах».

«Я дополнительно прошу прийти энергию Рэйки для гармонизации причины, вызвавшей их
аномальное развитие; для очищения и освобождения всех плотных и тонких тел от накопленных
негативных веществ, энергий и мыслей, а также для активизации жизненной энергии для
гармоничного протекания процесса превращения в образ прекрасный, светлый, легкий, сильный
и гибкий…"

Мыслеформа для работы с прошлым (прошлыми воплощениями).
«Я прошу прийти энергию Рэйки для осознания себя в своих прошлых воплощениях,

осознания и отработки тех негативных моментов и событий, которые тогда я не смог
произвести, и нейтрализации негативных последствий данных ситуаций с целью не влияния их
на это и последующие мои воплощения».

«Дополнительно направляю энергию Рэйки на помощь мне в освоении и вспоминании всех
навыков, умений и знаний, которыми я обладал (а) в своих прошлых жизнях, с целью
использования этого накопленного опыта в этом воплощении.



Пример комплексного подхода к решению одного вопроса
(Составление разных мыслеформ по одному и тому же вопросу)
1. На идею организации предприятия.
Я прошу прийти Энергию Рэйки для решения вопроса организации нами своего

коммерческого предприятия и для нейтрализации препятствий к благополучному его
разрешению. Так же прошу энергию Рэйки ускорить, насколько это возможно с точки зрения
энергии Рэйки, решение этого вопроса.

2. На средства для организации предприятия
Я прошу прийти Энергию Рэйки для оказания помощи мне в нахождении необходимых

средств и помещения для размещения и организации нашего коммерческого предприятия и
полной нейтрализации препятствий, которые могли бы возникнуть в связи с этим. Так же прошу
энергию Рэйки ускорить, насколько это возможно с точки зрения энергии Рэйки, решение этого
вопроса.

3. На гармонизацию причин возникновения непредвиденных ситуаций при решении
наших вопросов о создании предприятия.

Я прошу прийти энергию Рэйки для гармонизации и полной нейтрализации препятствий,
который могут помешать нам в организации создания и дальнейшей работы нашего
коммерческого предприятия, а так же гармонизации и нейтрализации причин возникновения
этих препятствий.

Предпоследняя аффирмация, когда уже все вопросы будут написаны, отработаны и сложены
в стопку.

4. На защиту от негативных энергий во время решения вопроса о предприятии.
Я прошу прийти энергию Рэйки для защиты нас от негативной энергии, мыслей, событий и

ситуаций, которые могут оказать на нас хоть какое-то негативное влияние в течение всего
времени решения нами вопроса об организации и размещения своего коммерческого
предприятия. Так же направляю энергию Рэйки на нейтрализацию причин, которые могли бы
привести к этим воздействиям

Самая последняя аффирмация.

Минимальное это — проработка три раза в три разных дня, лучше подряд. Такого рода
отработка у нас носит название — «Три по Три». Есть очень сложные ситуации и намерения,
которые необходимо прорабатывать и «Девять по Девять» и «Двадцать один по Двадцать
одному», а иногда и «Сто восемь по сто восемь»….



Приложение № 3 
Диета прощения 

Если кто-то обидел вас.
На листе формата а-4 пишем:
Пишется три раза в столбик имя и фамилия.
И.ф.
И.ф.
И.ф.
(если не помню кто, то, как одет, другие характеристики)
На добровольной основе я прощаю тебя за то-то и то-то и посылаю тебе:
Мир! Мир! Мир!
Свет! Свет! Свет!
Любовь! Любовь! Любовь!
Подпись. Имя и Фамилия того, кто писал.
На каждый случай пишется отдельный листок.

Если вы обидели кого-то.
На листе формата а-4 пишем:
Пишется три раза в столбик имя и фамилия.
И.ф.
И.ф.
И.ф.
(если не помню кто, то, как одет, другие характеристики)
На добровольной основе прости меня за то-то и то-то (если даже человек умер, то

отправить в тот год, когда вы его обидели). Я посылаю тебе:
Мир! Мир! Мир!
Свет! Свет! Свет!
Любовь! Любовь! Любовь!
Прости меня.
Подпись. Имя и Фамилия того, кто писал.
На каждый случай пишется отдельный листок.

Самому себе.
Все, что напишите, все сбудется.
Пишется три раза в столбик свои имя и фамилия.
Я посылаю себе любовь. (Можно написать объяснение к себе в любви.)
Я посылаю себе:
Мир! Мир! Мир!
Свет! Свет! Свет!
Любовь! Любовь! Любовь!
Себе можно писать и на двух листах.
Дальше пишется:
Я прощаю себя за то-то и то-то и посылаю себе:
Мир! Мир! Мир!
Свет! Свет! Свет!



Любовь! Любовь! Любовь!
Я посылаю себе энергетическую поддержку, конкретную сумму денег, любовь человека,

здоровье и т. д.
Мир! Мир! Мир!
Свет! Свет! Свет!
Любовь! Любовь! Любовь!
Свои Имя и Фамилия три раза в столбик. До свидания. Подпись.

Для того чтобы не забыть, кого вы просили простить вас и кого прощали сами желательно
вести их реестр. То, что написали себе можно сделать под копирку и в дальнейшем списывать
слово в слово с копии. Это поможет при следующих действиях.

Первый день написали. До 12.00 ночи необходимо все сжечь за пределами жилья.
День перерыв.
Три дня пишем подряд и каждый день сжигаем.
Перерыв три дня.
Девять дней пишем подряд и каждый день сжигаем.
Перерыв девять дней.
Двадцать один день пишем подряд.
Перерыв двадцать один день.
Сто восемь дней пишем подряд.
Перерыв сто восемь дней…..
Сразу скажу, что большинство людей останавливаются на цифре двадцать один. Но, есть

особо тяжелые случаи, когда необходимо писать и сто восемь дней подряд и у меня, в моей
практике такие люди встречались, ….. и писали………

Даная техника чисто психологическая (использовать её может любой желающий).
Для практикующих Рэйки желательно перед началом составления Диеты прощения

направить энергию Рэйки в помощь проведения данной Диеты Прощения и проведения
покаяния максимально эффективно, на всех уровнях и планах……….



Приложение № 4 
Истинное Значение некоторых слов и понятий 

Церковь — ЧАРКОВЬ. Как сообщает А.С.Фамицын, в древности у русских был обычай, во
время пира, пускать ритуальную чару по кругу и каждый должен был отхлебнуть из неё воздав
хвалу богу, которому посвящён пир, а затем передать другому. Этот обряд назывался
чаркованием, а место где он проходил, называлось ЧАРКОВЬЮ или ЦАРКОВЬЮ ("царка"
другое древнее называние "чарки"). Как правило, место для пиршества, выбиралось около
мольбища, капища или требища. Впоследствии христиане стали называть свои приходы и всю
свою религиозную организацию — церковью, хотя никакого отношения к пирам их Церкви не
имели

На Руси у славяно-ариев никогда не было Церквей. У нас были Храмы. Х — (хиер) — жрец
(жрецы), РА — (сияние истины Всевышнего, Изначальный Солнечный Свет), МЫ — это мы,
т. е. те, кто ходил в Храмы и при помощи наших жрецов постигал Изначальный Божественный
Свет и его Истину.

Мумия — Явление оживления статуй (популярный сюжет художественной литературы),
дошедшее до нас в магических обрядах голема, берёт своё начало со времён асуров. В этом
отношении поучителен нашумевший в прошлом веке случай, произошедший в 1895 году в
каирском музее, где была выставлена на 3-м этаже мумия Тутанхамона. Через некоторое время
на глазах поражённых посетителей мумия села и повернула голову на восток, как бы говоря, что
его надо положить так, как он лежал, головой на восток. От испуга люди бросились бежать из
этого зала, а некоторые выпрыгнули с третьего этажа.

Объяснение этого случая свелось к чисто физическим инсинуациями — якобы перепад
влажности привёл к сокращению мышц, а сотрудники музея этого не учли. Музей заплатил
компенсацию пострадавшим, правда, мумию теперь положили головой на восток. Но дело,
конечно, не во влажности, а в человеческих эманациях, которыми обильно пропитывалась
мумия и которые её в итоге заставили подняться. Человек уже забыл о силе этих эманаций, хотя
они ему постоянно демонстрируют свои возможности, в том числе и оживление людей, как это
было, например, с американским миллиардером Морганом, ставшим из гроба в момент
открытого доступа к его телу, чем вызвал немалую панику среди присутствующих. Если бы в
России вскрытие умерших не было бы обязательным обрядом, установленным советской
властью, который окончательно убивает человека, мы бы слышали о многих таких случаев, как
это было до 1926 года.

Волосы — Причёски тоже имели сакральный смысл, поскольку волосами можно выложить
узоры тех, или иных событий. Волосы, по мнению многих исследователей, работают как
антенны, и поскольку у женщин они длиннее, чем у мужчин, поэтому они способны принять
больше разнообразной информации. Неслучайно в древности пророчествами занимались по
преимуществу женщины, поскольку их связь с богами, при таких длинных волосах — была
несомненна. У мужчин же за последние 6000 лет волосы по преимуществу были на много
короче женских, поскольку им приходилось участвовать в военных походах и сражениях, где
длинные волосы мешали. Поэтому возникший половой диморфизм закрепился в эгрегоре. И
теперь если женщина длительное время носит короткие волосы — она приобретает мужские
черты фигуры и характера и, наоборот, если мужчина носит длинные волосы, то он приобретает
женские черты.

Длинные волосы выполняли не только функцию антенн, т. е. связи с богами, но и являлись
проводниками божественной силы. Неслучайно библейская легенда о Самсоне гласит, что его



сила была в длинных волосах. Но сами по себе длинные волосы не давали силу. Сила приходила
лишь в том случае, если длина волос соответствовала и была кратной частоте какой-либо из
планет Солнечной системы. Древнерусское выражение опростоволоситься означало, что длина
волос стала простой, обычной, неспособной давать силу. Древним парикмахерам было очень
сложно поддерживать у волхвов, да и у мирян тоже причёску с постоянной длинной волос,
особенно если человек носил одновременно все 12 длин, соответствующих 12 планетам
Солнечной системы.

МАТ. — Эволюция человека блокируется различными способами. Один из них —
формирование отрицательного отношения к божественным процессам и, прежде всего, к
процессу деторождения и к отношению полов между собой. Для этого используется война
языков и культур, создаются слова с резко отрицательным смыслом, т. называемый «мат»,
который, как и всё разрушающее, обладает качеством блокирования созидательных процессов,
т. е. эволюции человека. Но, если мы хотим человеку дать возможность эволюции и
восстановить РАЙ на ЗЕМЛЕ, в нашей речи не должно быть нецензурных, матерных выражений.

Известно, что русская буква «Х» называлась «ХЕР», «Хиер» и одновременно обозначала
волхва. У многих индоевропейских народов слова с этим корнем обозначают
священнослужителя (греческое ХЕРей — жрец, у индусов ХЕРана — монах, у буддистов тХЕРо-
служитель Будды, у скандинавов ХЕРу — магический меч, у немцев уважительное обращение
ХЕР, откуда происходит «герцог»). Да и просто ХерУрГ, именно так раньше читалась данная
врачебная специальность. И обозначала человека, жреца, работающего изначальным светом (Ур-
ОМ) и идущего дорогой служения людям. Буква И вклинилась и здесь….

Окончание — уй в русском языке характерно для глаголов: дуй, жуй, куй, волхвуй, колдуй,
даруй и т. д. Поэтому сочетание буквы «хер» и окончания — уй означало волховское действо,
которое опорочено и вовсе не является существительным, как мы думаем сейчас (для названия
мужского органа было специальное слово «УД», откуда «удалец», «удача», «куд», «кудеса»,
«кудесник»). Словом «хер»+уй, которое тождественно «волхствуй», начинались все
божественные литургии в древности.

(ВОЛХВ — кудесник, волшебник, колдун, угадчик, прорицатель. Сверх магического дара и
прорицаний, волхвы обладают также и навыками врачебного искусства. "Волхвы не боятся
могучих владык, а княжеский дар им не нужен; правдив и свободен их вещий язык, и с волей
небесною дружен". Напрямую происходит от имени бога Волоса (Велеса)).

Сохранившееся китайское слово «ГУЙ» означает душу умершего и указывает на то, что ВСЕ
СВЯЩЕННЫЕ ДЕЙСТВА осуществлялись совместно с умершими предками и возгласом «ГУЙ»
волхвы призывали предков на совместную литургию. Кроме того, слово «ГОЙ» связано с
известным русским словом «ГОИТЬ», что значит жить ВСЕГДА, хоть на том, хоть на этом
свете. Можно сделать вывод, что стать изгоем для человека означало быть изгнанным из цепи
воплощений, что означало смерть его души.

Другое нецензурное слово, обозначающее женский половой орган, связано с именем бога
АПИСА. (Название города Пиза в Европе.). На греческом языке PISOS означает семя, горох, а
окончание — да — место, т. е. это место семени. В этом сакральном (святом) смысле нет ничего
нецензурного. Нецензурщина и мат проявляются в том случае, когда употребление святых слов
происходит в ситуациях, не имеющих к ним никакого отношения: в моменты злости и при
выяснении отношений, при раздражении. Матерщинники рано становятся импотентами и могут
бравировать набором урологических заболеваний, а у матерщинниц возникает устойчивая
фригидность и приобретается весь букет женских заболеваний.

Страдают и люди, живущие в окружении матерщиннников. Поэтому, если вы по долгу
службы вынуждены общаться с подобными особями, то необходимо проводить очищающие



процедуры, как после сглаза или порчи.
У старообрядцев, которые не позволяют себе материться и живут изолированно от

современного общества, женщины обладают повышенной привлекательностью, поскольку
мужчины с ними испытывают множественный оргазм, явление, о котором современные
мужчины давно уже забыли.

Явление омонимов в языках не случайно — оно создаётся и контролируется. Слово
«МАТЬ» и слово «мат» как бы случайно имеют один корень, но раз с матом связано много
отрицательных эмоций, то они передаются и слову «мать». Разрушение материнства — одна из
главных задач захватчиков. Поэтому в создаваемом человеческом эгрегоре невозможно будет
сформировать правильного должного отношения к матери. Например, если раньше к девушке
обращались как к ДЭВЕ, т. е. более уважительно, чем к богине (да и само слово «девушка» есть
уменьшительно-ласкательное от имени ДЭВА), то теперь могут называть различными
оскорбительными кличками: тёлка, мочалка, чувиха и т. д. А кого может родить тёлка, кроме
животного? Такие обзывательства разрушают саму возможность эволюции.

На нецензурных выражениях и вымышленных отрицательных смыслах слов захватчики
строят войну языков, культур и управляют Человечеством. Конечно, при острых переживаниях
необходимо говорить какие-то взрывные ругательные слова, но употреблять нужно не
сакральные и божественные слова, а всё, что связано с поработителями: шайтан, дракон,
паразит, кровосос и т. д., ослабляя их своим негодованием.

Можно использовать в качестве ругательства слова, образованные от фамилий и кличек
злодеев и маньяков. Тогда отрицательные эмоции будут разрушать не органы деторождения, а
созданный захватчиками эгрегор. Но нельзя употреблять слова, связанные с гениталиями и
любыми божественными именами. Даже «чёрт» говорить нельзя, поскольку он связан со
СВАРОГОМ и лучше заменять его словом «паразит».

Чтобы уничтожить управление человеческого общества захватчиками, нам следует
вернуться к своему первоначальному языку — ДЭВАНАГАРИ, к которому ближе всех на
сегодняшний день древнерусский язык и отказаться от всяких нецензурных и запретных слов.

Живые системы представляют собой набор самых различных частот, которые постоянно
изменяются. Волшебные же системы (т. е. божественные) способны синхронизироваться и
настраиваться на одну частоту, в результате чего эта частота обретает мощность и становится
способной воздействовать на окружающие предметы и изменять их свойства. Наши предки
достигали синхронизации с помощью частого повторения одного и того же слога, в результате
чего весь организм обретал частоту этого слога. Именно поэтому ДЭВАНАГАРИ был слоговым
письмом и языком.

РОД. РОД был основой древнего общества, который полностью уничтожен сегодня
захватчиками ЗЕМЛИ. РОД- ЭТО ОБЪЕДИНЕНИЕ ЛЮДЕЙ, СВЯЗАННЫХ КРОВНО —
РОДСТВЕННЫМИ ОТНОШЕНИЯМИ ДЛЯ СОЗДАНИЯ УСЛОВИЙ ВОЗВРАЩЕНИЯ
(ПЕРЕВОПЛОЩЕНИЯ) ЧЕЛОВЕКА В ЭТОТ МИР. Это своеобразное биологическое устройство
для восхождения человека по эволюционной лестнице к богам, от жизни к жизни
приобретавшего всё большее количество божественных возможностей. Род мог возникнуть
только при почитании предков и при осуществлении обрядов, способствовавших их обратному
возвращению в эту жизнь, т. е. при существовании ведо-вестийской культуры.

РОД и ПЛЕМЯ могут существовать только у развитых цивилизаций. Если их нет, то
прерывается связь души (потустороннего мира) и тела (нашего мира) и такая цивилизация
гибнет. В РОД входили все родичи, связанные кровными узами и родившиеся в одну шестдницу.
У каждой шестдницы было своё название, совпадающее с именем бога. Соответственно Родов
было 60, причём, все люди, родившиеся в одну шестдницу, независимо от того, в одной семье



они родились или в разных, являются родственниками и в прошлых жизнях могли состоять в
кровном родстве. Родовое имя давалось по основателю Рода (родоначальнику). Им становился
отец, у которого дети рождались в ту же шестдницу, что и он сам. В этом случае Род считался
божественным, т. к. шло резкое усиление свойств детей.

Нас намеренно вводят в заблуждение, чтобы помешать рождению на Земле детей с
божественными возможностями. Если даты рождения детей не совпадали с шестдницей
рождения отца, то Род назывался «Колоном» (от «коло» — «круг», откуда клан, колония),
который мы условно назвали генетическим Родом. Божественный Род существовал только в
эпоху РАЯ на ЗЕМЛЕ, после разрушения которого многие РОДЫ погибли и оставшимся РОДАМ
пришлось вытаскивать с того света обратно в эту жизнь людей из других РОДОВ, т. е. нарушить
свою божественность, что превратило их в итоге в кланы.

От жизни к жизни человек мог всё больше совершенствоваться, поскольку помнящему свои
предыдущие жизни не требуется нарабатывать и повторять опыт прошлых жизней. Внутреннему
совершенствованию немало способствовало совершенствование внутриродовых отношений,
которые от воплощения к воплощению улучшались. По имени матери — родоначальницы
племени, человеку давалось племенное имя. Подобно родоначальнику РОДА, родоначальницей
Племени становилась МАТЬ. В современной астрологии (которая вряд ли имеет право
претендовать на название научной в силу большого количества заблуждений) принято считать,
что наиболее удачные супружеские пары образуют мужчина и женщина, чьи даты рождения
разнесены от двух до шести месяцев, а союзы людей, родившихся с разницей в несколько дней,
обычно принято считать проблематичными. Но необходимо осознавать, что зачатие и рождение
человека — это два события, которыми Природа выражает свои пожелания (события являются
языком Природы, Природа мыслит событиями, мысль же является отражением события).

И именно цепь событий и есть мыслительные процессы Природы. Основные
характеристики событий — время. Именно через время происшедшего события Природа
сообщает нам о свойствах появившегося объекта. Следовательно, можно сделать вывод, что
соединение в браке, взаимная помощь в эволюционном развитии и рождение детей в шестдницу
отца у мужчины и женщины, чьи даты рождения приходились на соседние шестдницы одного
Племени (супруги принадлежали к соседним РОДАМ и к одному ПЛЕМЕНИ) приводило к
резкому усилению свойств детей и превращало их в богов.

Кровосмешение. Это понятие, которое на сегодняшний день извращено и применяется для
обозначения интимных контактов между кровными родственниками, тогда как в эпоху
родоплеменных отношений оно означало смешение кровей разных племён. У членов одного
РОДА (близких родственников) была одна кровь, и понятие кровосмешения было
бессмысленным, т. к. браки заключались внутри ПЛЕМЕНИ, а не РОДА (в него входили
родители, бабушки, дедушки и дети).



Приложение № 5 
Из книги С.А.Бородина «Книга Мудрости Русских Волхвов 

ГОРОД.
Отлучение человека от правильного проистечения жизни производилось многими путями.

Самой эффективной в части искажения миропредставлений людей о гармоничной жизни
оказалась технология создания и всемерного укрупнения ГОРОДОВ. Город, где всё нежизненно,
явился рассадником античеловеческих нравов и устремлений. Полностью искусственная
городская среда основывалась изначально на постулатах существования технических
цивилизаций, вторгшихся со своим «уставом» в биосферу Земли. Постепенно города
превратились в законодателей гибельных для человечества условий жизни. Городская культура
перечеркнула исконный образ жизни человека в гармонии с естественной природной средой.
Доверчивые жители лесов и степей мало-помалу поддавались искушению, казалось бы, более
лёгкой жизни горожан, что повлекло за собой всёвозрастающий поток переселения селян в
каменные джунгли городов.

Именно таким образом произошла подмена естественного образа жизни, главным
элементом которого была органическая включённость человека в природный биоценоз,
искусственным существованием, нацеленным в конечном счёте на вырождение биологической
формы жизни.

Затворившись за городскими стенами, человек лишился природной защиты, как своего
физического здоровья, так и состояния своей психики. Мало кто осознаёт за всеми вычурными
атрибутами городской жизни свою реальную роль в качестве энергетического элемента
оживления неестественных для нашей планеты мегаполисных новообразований, этих
опухолевых структур на теле нашей планеты, метастазы которых отравляют всё в округе по
аналогии с раковыми клетками человеческого организма. За городской суетой и бешеным
темпом жизни стоит весьма болезненное для самосознания человека явление — поглощение
жизненной энергии горожан чужеродной для Земли силой. Эта энергия крайне необходима
чужакам, живущим среди нормальных людей в личине биороботов, для преобразования земных
условий в такие, которые будут пригодны для обитания инородной формы жизни. К слову,
наиболее масштабный съём энергии с землян производится с помощью телевизионной техники;
следующими в этом списке энергосъёмников стоят различные спортивные сооружения, в
которых при проведении соревнований производится забор концентрированной жизненной
энергии, что опускает болельщиков до животного состояния.

Массовый возврат людей к естественным условиям жизни через наделение их дачными
участками — это великий успех земных сил сопротивления захватчикам. Для остановки
процесса вырождения землянам во что бы то ни стало необходимо вырваться из городской
паутины. В перспективе живая планета Земля стряхнёт с себя города, разъедающие её
прекрасное чело. Люди будут снова почитать землю-матушку, как в стародавние времена, селясь
на её просторах компактными общинами в теремах, обустроенных в традициях своих предков,
пребывавших в ценозе с природой.

Города, как элемент неземного происхождения, под влиянием очистительных природных
процессов будут постепенно саморазрушаться. Этот процесс уже набирает силу, проявляясь пока
в виде локальных аварий городской инфраструктуры, а также в форме разрушительных деяний
биороботов, в человеческом обличьи, у которых под воздействием чистых природных энергий
происходят неконтролируемые сбои их поведенческих программ.

Живые люди, если их волнует проблема собственного выживания, обязаны вернуться к



естественному образу жизни на лоне природы. Нелюди же принципиально не смогут покинуть
искусственную техногенную среду городов. Рубикон различения, таким образом, вполне
конкретен и понятен каждому живому.

ТЕХНОГЕННЫЕ ЦИВИЛИЗАЦИИ Все без исключения технические достижения
человеческой цивилизации привнесены в коллективное сознание землян чужеродными силами,
нацеленными на всеобщую колонизацию нашей планеты и низведение человека до уровня
домашнего скота.

Длительное время человечество само по себе являлось естественной преградой
осуществлению этих планов чужаков-пришельцев. Именно поэтому с целью разрушения
традиционного образа жизни людей в составе гармоничного планетарного биоценоза в их
сознание постепенно была имплантирована идея технического рая на Земле.

Научно-техническая парадигма общественного прогресса предполагает реализацию
заложенного в её основание алгоритма постепенного вырождения человека с последующим его
исчезновением с лица земли, то есть алгоритм спонтанной очистки планеты от человеческих
особей в их разумном виде. Этот же алгоритмом предусматривалось создание
труднопреодолимых для обычного человека препятствий по возвращению на спасительную для
людей стезю природной жизни. Да и атакуемая чужеродной формой жизни материнская
природная среда, находясь в состоянии бескомпромиссной борьбы за своё существование,
принимает в своё лоно далеко не каждого из числа людей, сформировавшихся в убийственной
для всего живого техногенной среде обитания.

Каждому конкретному человеку нужно здорово потрудиться дабы доказать живой Земле
серьёзность своих намерений вновь воссоединиться с природной средой. Ему потребуется для
этого не только изменить своё сознание, отвратив его от общемировых ценностей большинства
современных пасынков внеземной цивилизации, но и добровольно пойти на сущностное
изменение своего организма под влиянием природных факторов Земли.

ЛЮДИ ПАРАЗИТЫ
Дефицит жизненной энергии в современный период упадка морально-нравственных

идеалов достиг запредельных показателей. Инстинкт самосохранения толкает людей из породы
оголтелых потребителей, отключённых в силу своей моральной нечистоплотности от
живительных энергий Космоса, на энерговампиризм, проявляемый ими в большинстве случаев
на уровне инстинкта. Способность к уединению, когда человек устанавливает творческий
энергетический взаимообмен со всеми уровнями мироздания, встречается всё реже и реже среди
людей. Сей факт свидетельствует о том, что аморальность мыслей и поступков приводит к
закрытию каналов взаимообмена человеческого индивида с живой вселенной. Возникает
своеобразная информационно-энергетическая заглушка, обойти или пробить которую
обывателю (бюргеру) материалистически ориентированного менталитета не по силам. Как
только космическая энергетика перестаёт питать организм человека, на всю мощь включается
другой механизм обеспечения его жизнедеятельности, а именно — изъятие энергии жизни у
более слабых в психофизиологическом отношении соплеменников.

Наиболее продуктивный способ воровства чужих жизненных сил состоит в
паразитировании на биополе энергетически сильной личности с помощью изощрённой лести и
очковтирательства. Как правило, человек-паразит ничего толком не умеет делать, но при этом
ему не откажешь в умении хорошо и грамотно говорить практические на любые темы. Он
обладает, кроме того, отточенным чутьём при поиске подходящей добычи, способностью
моментально настраиваться на волну её интересов и желаний с тем, чтобы понадёжнее
прилипнуть к ней и отсосать её жизненные силы.

Такой энергопаразит старается создать вокруг человека, исполненного высокого



потенциала Жизни, такую обстановку взращивания эгоистических черт характера, в которой
этот претендент на заклание приобретает ложную завышенность самооценки. Это влечёт за
собой у выбранной жертвы принудительного энергодонорства потерю правильной ориентировки
в реальности происходящего и всёвозрастающую личную зависимость от льстеца. Кроме всего
прочего, тот, кто подвергся такой изощрённой психической агрессии, через некоторое время
подобно наркоману, с помощью наркотиков уходящему в мир иллюзий, уже не может
обходиться, пусть даже и на подсознательном уровне, без постоянного проявления красивой лжи
искусного очковтирателя. В такие-то моменты наслаждения льстивым восхвалением своих
мнимых заслуг и своего личного превосходства над «человеческим стадом» как раз и
происходит съём энергии с субъекта очковтирания.

Чем более опытен льстец, тем в более ирреальный мир он ввергает свою жертву, и,
соответственно, ей всё более труднее вернуться в мир реальной Жизни и естественных
взаимоотношений. Умело манипулируя своей жертвой с целью создания обстоятельств
принудительного раскрытия её энергоцентров, энергопаразит производит обряд
жертвоприношения, когда из «препарируемой» таким образом человеческой особи происходит
хаотический выброс в пространство её энергии жизни.

Когда донор обессиливает, его бросают как отработанный материал и набрасываются на
новую жертву. Горделивый кумир, ещё вчера на все лады восхваляемый льстецами-
очковтирателями, вдруг неожиданно для себя оказывается в полосе всеобщего забвения. В более
жёстком варианте вознесённый на пьедестал славословия дутый авторитет такого «выдающегося
деятеля» вмиг начинает подвергаться осмеянию и вышучиванию. В такие моменты пред всеми
открывается весь ужасающий холод безразличия вчерашнего льстивого «друга и соратника» ко
всему тому, что составляет основу ценностных установок личности человека, ставшего
предметом энергетического вампиризма.

Далеко не каждый, допустивший пустопорожние дифирамбы в свой адрес по поводу
несуществующих личных достоинств и достижений, способен безболезненно перенести
фронтальный отток из ближайшего окружения своей персоны подхалимов, которые во время
ублажения своего патрона пили без зазрения совести из его жизненного источника энергию
Жизни. В зависимости от того, в каких масштабах разрушен жизненный центр человека,
отравленного ядом упырей, с ним происходят в дальнейшем самые пренеприятные события:
суицид, серьёзнейшие заболевания, психические срывы, стойкая депрессия, неспособность к
выполнению профессиональных обязанностей, падение на дно общества и т. д.

Любому человеку, и в особенности идущему по пути духовного стяжательства, нужно быть
бдительным и не допускать даже малой толики обольщения себя, особенно если в роли льстецов
выступают важные и заслуженные персоны. Ибо в противном случае вместо царства Света
почти наверняка человек окажется в чертогах Тьмы.

ВЛАСТЬ И МУДРЕЦЫ
Духовная деградация современного человечества вынудила провиденциальные силы

применить для землян, живущих в условиях так называемого цивилизованного общественного
строя, специальный закон пропорционального ограничения степени доступности сакральных
знаний в зависимости от объёма властных полномочий земных правителей. Чем выше чин в
государственной или международной иерархии власти и, соответственно, больше возможностей
принятия судьбоносных решений у того или иного должностного лица, тем более заглушается
его личный канал связи с разумным Космосом и перекрываются другие способы поступления к
нему знаний, неадекватное применение которых может обернуться не только земной, но и
вселенской катастрофой. Эта предохранительная мера космической безопасности была введена
в действие с тех пор, как из властных структур цивилизованного общества было вытравлено



понимание необходимости духовной подготовки (читай «психофизиологического ликбеза»)
претендентов на исполнение властных функций.

Русский властелин или египетский фараон к своему всеблагому служению на властном
престоле готовились с раннего детства. Им было открыто многое из знаний волхвов или жрецов,
и они умели эти знания ответственно, то есть с пониманием всей глубины возможных
последствий, применять в практике своего правления.

В настоящее время влиятельные властители, от управленческих решений которых зависит
многое в жизни людских сообществ, а также в общеземном биоценозе, в массе своей обладают
исключительно грубоматериальными знаниями, на основе которых и принимают свои решения.
Безопасность таких решений с точки зрения единого космического закона критериальности
сохранения или уничтожения проявленной формы жизни (к примеру, на планете Земля) ими
при этом не применяется в расчёт в силу своей невежественности. Образно существующее
положение дел в сфере самоуправления человеческого сообщества можно сравнить с движением
человека в тёмной комнате, когда он постоянно на что-то натыкается, что-то опрокидывает,
спотыкается и падает.

Поэтому, чтобы по максимуму исключить развитие событий по самому печальному пути,
по мере возвышения человека во властной пирамиде сознание его становится всё долее и более
зауженным. Естественно, такая защитная мера не способствует ускорению развития
человечества, но на кону стоит сама жизнь на планете, и выбор происходит в её пользу, пусть
даже и ценой прогресса цивилизации современных людей. Кстати, наиболее расширенным
сознанием обладают нищие странники, которые отлучены от любых технических средств
воздействия на жизнь общества.

Традиция подготовки властителей по примеру древних властелинов давно оборвалась, да и
возросшая динамичность общественных процессов не оставляет ни малейшей возможности её
воссоздать. Единственное, что в современных условиях представляется возможным осуществить
в плане гармоничного управления, так это оказание квалифицированной помощи правителю в
осознании им двуединой основы управленческой функции на любом уровне власти: с одной
стороны, это властитель, хорошо знающий материальный мир с его специфическими законами,
а с другой — мудрец, способный восполнить недостающие властителю духовные знания
разумного космоса.

В случае принятия к исполнению такой схемы гармоничного властелинства предстоит
определить правовые основы предложенного двуединства власти. Создавать какой-то отдельный
орган власти, в котором будут представительствовать мудрецы, категорически запрещено
законами космической целесообразности. Поэтому любой из существующих или предлагаемых
подобных органов властного управления — это профанация или целенаправленное осквернение
проявления мудрости людской. Мудрый по своей земной миссии человек в меру осознания того
уровня ответственности, который ему доступен по его духовному совершенству, сам притянется
к определённому правителю, с которым и образует гармонию двуединства данной клеточки
общественной «табели о рангах». Соперничества или вражды меж ними не должно происходить
никогда, так как каждый из них только функционально дополняет другого, но воедино они
сознательно управляют такими невообразимыми по мощности силами, которые любую фальшь
или духовную нечистоплотность наказывают неотвратимо. Никакого чувства превосходства
одного над другим — полная паритетность взаимоотношений. И любой член общества должен
знать: нарушение согласия между этими составными частями двуединства правления — путь к
несчастьям и разрухе.

По мере подъёма уровня духовности возродится сословие совершенномудрых правителей.
Учительство же мудрецов, хранителей Традиции, снова будет окружено почётом как со стороны



простого народа, так и в среде правителей. Без мудрецов природа людей инволюционизирует.
Так было и так будет.

ДЕНЬГИ.
Волхвы Руси Ведической сохраняют состояние покоя по отношению к иллюзии прочности

и надёжности мировых финансов, ибо ведают об энергетической нищете денег и, следовательно,
о предстоящем саморазрушении этой мировой религии, основанной на тотальной власти денег.
Поэтому Золотой Телец, лишённый силы Жизни, обречён на небытиё и забвение уже в
ближайшей исторической перспективе. Его храмы, насыщенные грязной энергетикой звериных
чувств золотопоклонников и сребролюбцев, будут подвергнуты тотальной ассенизации и
разобраны. Земля в местах, на которых находились эти храмовые комплексы религии Денег,
должна будет сотни лет отдыхать от скопления концентрированной грязи денежных операций,
восстанавливая силы для сотворения праведных деяний.

Чистота придёт в мир. Счастье всеобщей гармонии полыхнёт радужным разноцветьем для
всех людей светоносного сознания.

САТАНА.
В последнее время появилось множество вещателей воли космического разума. Из их уст

непрекращающимся потоком льются сладострастные речи о всеобщем единении всех без
разбору человеческих особей, о дружном шествии, обнявшись и взявшись за руки, в новую эпоху
шестой человеческой расы, о недопустимости потери ни одного человекообразного на сём
радостном пути в царство, свободное от юдоли и печали, о том, что не нужно различать как
нечто доминирующее в чём-то или в ком-то ни тёмного, ни светлого, ни доброго, ни злого.
Нужно со всеми побрататься, то есть принять в своё сознание всех такими, какими им удалось
стать в реалиях подлунного мира, и тогда создадутся условия преображения человечества с
переходом его в новое состояние энергетического качества.

Как же обычному человеку, впервые столкнувшемуся с подобными коллизиями, относиться
к таким пламенным речам и сладкоголосым проповедникам?

Традиция Руси Ведической в данном вопросе чрезвычайно чётка и однозначна — людям
незапятнанной и целостной души необходимо уметь сердцем различать человекообразных, у
которых похитили душу или которые её продали за определённый набор материальных
ценностей. Людям и бездушным нелюдям не по пути: одни находятся в эволюционном потоке
развития, а другие — в потоке инволюции и деградации. То есть пути людей, влекомых
духовным Светом, и нелюдей, присягнувшим алтарю Золотого Тельца, — это расходящиеся
процессы, и любая попытка соединения их вместе означает нарушение космических законов.
Поэтому призывы проповедников к всеобщему духовному единству — либо демонстрация
собственных заблуждений, либо речи рекламных зазывал, обращённые к неразборчивым душам
для заклания их на храмовом алтаре.

Духовнозрячему человеку следует всегда помнить, что нелюди принципиально не способны
к позитивной созидательной деятельности: им щедро заплатили за проведение в миру
негативной программы (подлость, разврат, насилие, издевательство, убийство, истязание,
удовлетворение своих похотей за счёт других и т. п.). Душу свою они безвозвратно потеряли, а
их бездушная телесная оболочка не представляет после заключения договора о продаже души
ровным счётом никакой ценности. В этом-то и состоит сарказм Сатаны — после подписания
договора купли-продажи сторона, продавшая душу, просто перестаёт существовать как таковая:
до скрепления договора подписями обе стороны сохраняли равноправный статус, но в момент
подписания остаётся только покупатель, поскольку продавец полностью переходит в
собственность покупателя в абсолютно бесправном положении.

Кстати, телесной оболочкой, служившей ранее драгоценным сосудом для души, могут



теперь беспрепятственно пользоваться по своему усмотрению, как какой-нибудь затрапезной
неухоженной гостиницей, развоплощённые духи, злобствующие в астрале. Более того, телесная
оболочка бывшего человека с изъятой душой запрограммирована на постоянный поиск всё
новых и новых претендентов на принесение в жертву своих душ в обмен на безбедное
существование под сенью Золотого Тельца. Искусители в человеческом обличье обладают таким
невероятным для простого человека искусством убеждения по переуступке ослеплённой души
ради звона золотых монет, что мало кто из людей, не закалённых духовным опытом, может
воспротивиться искушению. Легко попадаются в сети ловцов душ самодовольные материалисты
и опьянённые магическим факирством гордецы, у которых таким образом простимулировано их
личное эго, а программа напыщенной самости блокирует у них все посылы Разума.

«Живые мертвецы», то есть человеческие тела без душ, не имеют ни перед кем никаких
моральных обязательств. Их не стоит совестить за совершённые ими мерзости и душегубство
невинных и доверчивых людей — им нечем воспринимать подобные увещевания: душа
запродана, а Сердце их — мёртво и реанимации не подлежит. Поэтому-то любое наивное
стремление к единению в духе с нелюдями приводит к реальной угрозе потери своей души
восторженными апологетами всеобщего духовного единства.

МЫШЛЕНИЕ
Но вот вопрос: «Можно ли украсть мышление человека? И если да, то с какой целью? Куда

его после того можно будет приспособить? Кому это самое мышление можно будет далее
перепродать, чтобы выручить за него денежный куш?»

Может это прозвучит для кого-то дико и странно, но мышление у людей не только можно
украсть — его в колоссальных масштабах крадут с самых древних времён человеческой истории.
И крадут его с одной единственной целью: грабители стремятся тем самым воспрепятствовать
очень важным свершениям, которые непременно будут иметь место на глобально-планетарном
уровне в том случае, если людям станет понятной истинная ценность их мыслей.

На данный исторический момент мировой закулисой людям оставлена только малая часть
мышления — конкретно-бытовая, рационализирующая их среду обитания посредством создания
различных устройств и приспособлений для более комфортных условий жизни. Отвлечённо-
абстрактным мышлением по этой схеме владеет незначительное число индивидуумов. При этом
те из них, кто обладает полной свободой высказывания своих мыслей, кто не связан никакими
условностями ни с кем из сильных мира сего, — изгои цивилизованного общества. Как правило,
это бедные и нищие философствующие личности, живущие в основном на подаяние
сердобольных граждан. И хотя слова этих философов хлёстки, правдивы и убедительны, их мало
кто слышит и ещё меньше тех, кто их воспринимает всерьёз и верит им. По общемировому
сценарию массового оболванивания людей они вынуждены исполнять роль шутов и скоморохов.
Так что такие прорицатели истины не опасны похитителям разума людей: разве можно не
смеяться над клоунадой шутов?! А их гневные и обличительные слова — не более чем хорошо
разыгранная юмореска.

Праведное мышление — это как раз то, чего так панически боятся, а потому так усиленно
стремятся донельзя извратить человеконенавистники. А ведь посредством мысли человека
осуществляется не прекращающееся ни на мгновение божественное творение мира. И от
чистоты и возвышенности мышления человека напрямую зависит овеществление божественного
провидения. Ну, а ежели найдутся силы, способные поставить человеческие мысли под свой
контроль и своё управление, то в их руки попадёт совершенный инструментарий переустройства
мира Земли по их собственному плану в противовес божественной воли.

В связи с вышесказанным можно утверждать, что практически вся индустрия развлечений и
досуга, включая виртуальный компьютерный мир, выполняет всего лишь одну задачу,



скрываемую от публики самым тщательным образом, — украсть у неразумного ныне человека
его мышление. В последнее время весьма активно эксплуатируется понятие «сеть» (сеть
магазинов, сеть игровых автоматов, компьютерная сеть, сетевая экономика…). Значение сети
остаётся всегда неизменным: попался в сети ловцов — тебя быстро отправят на кухню, где из
тебя приготовят удобоваримую снедь, а затем подадут на обед хозяину, который со смаком будет
тебя аппетитно вкушать и обгладывать.

Пелена сокрытия и затемнения разума человека ускоренными темпами увеличивается в
своей вязкой всеохватности и всепроникаемости. А механизмом этого служит культ
удовольствий и нескончаемого потребительства материальных благ. Те, кто обожествляет этот
культ, — сдались на милость победителя и позволили супостатам красть их мысли в
неограниченных объёмах. Короче, стали пожизненным источником мыслительной энергии для
тёмных сил ментального пространства нашей планеты. Так-то вот снимаются плоды с
мышления людского.

…А ведь силой своих праведных мыслей человечество способно сотворить рай на Земле,
сгармонизировать околоземное пространство, создавать новые вселенные…

ЮРИСПРУДЕНЦИЯ
Умозрительные законы, которые принимаются только ради удовлетворения чьих-то

частных интересов, а потому противоречат реальной жизни, рано или поздно приводят общество
к хаосу. Юриспруденция, какой бы развитой она не была, не может предусмотреть все коллизии
даже малой толики жизненных ситуаций. Поэтому проблема справедливого суда
принципиально неразрешима в рамках современной юриспруденции, а итог судебного процесса
целиком и полностью находится под гнётом человеческих страстей обвинителя, защитника,
присяжных заседателей, судьи. Новые законы входят в противоречие со старыми, разрастается
взяточничество, свидетели запугиваются или уничтожаются, дабы давали ложные показания или
уносили бы свои тайны в могилу, властные структуры закулисно определяют приговор суда —
можно ещё много перечислять несуразностей современного правоприменения и
судопроизводства, но важно другое.

В настоящее время в обществе практически полностью нарушены естественные основы
человеческого общежития. Несмотря на вроде бы развитую судебную власть, призванную
отстаивать равенство всех перед законом, люди в так называемом «правовом» обществе сегодня
оказываются полностью беззащитными перед произволом сильных мира сего. У гражданина
общества, основанного на ущербных принципах «римского права», реально не существует
возможности честной и справедливой защиты своих декларированных конституцией прав.
«Бумажный» закон всегда склоняет чашу весов в пользу богатых и облечённых властью особ. А
ведь такая модель общественного устройства де-факто и де-юре внедрена мировой закулисой на
Земле в качестве эталона цивилизованности стран и народов. На самом же деле, население
государств, наиболее «цивилизованных» с этой точки зрения, в наибольшей степени впадает в
состояние эстетствующего варварства.

Писаные законы только усугубляют положение, поскольку, по сути, являются Кодексом
«законов джунглей» современного мира людей. Доминирующая на Земле западная цивилизация,
где сводом законов подспудно закреплена правота сильнейшего, а слабые обречены на
ограбление, рабство или гибель, рано или поздно своей античеловечностью приведёт
человечество к самоуничтожению. И пока этот процесс не стал необратимым, звериная
сущность принципов «римского права» должна быть полностью и окончательно дезавуирована.

Люди «стадного» типа, составляющие львиное большинство населения планеты,
принципиально не способны понять, что так вожделенный ими американский образ жизни,
являющийся вершиной достижений западной цивилизации, есть ни что иное, как ритуальное



самоубийство людей в массовых масштабах. Остановить это коллективное безумие стадных
людей и обратить их на путь возрождения собственного естества способны только сильные
разумом люди, которых, к сожалению, остаётся на Земле всё меньше и меньше. Если
оболваненные человеческие массы в редкие моменты прояснения сознания смогут найти
разумных людей, прислушаться к их суждениям и пойти за ними, тогда человечество получит
шанс вновь обрести историческую перспективу сохранения и развития себя как уникальной
формы космической жизни.

И в этой ситуации разумные должны суметь услышать голос прародителей человечества.
Наши древние предки не писали законы — они жили ими, этими мудрыми и вечными
уложениями божественной справедливости, и были во много раз более свободными, нежели
современный человек, закабалённый мёртворождённым законодательством толстосумов и
работорговцев.

К примеру, кто-то у кого-то что-то украл. Сегодня все понимают: не пойман — не вор. Из-
за каких-нибудь украденных 100 рублей вряд ли кто будет вызывать милицию и судиться с
подозреваемым. Просто люди, затаив в себе злобу и обиду, станут ещё меньше доверять друг
другу, будут подозрительно относиться к окружающим, обособляться и страдать одиночеством,
боясь поделиться своими переживаниями с другими людьми. Так день за днём происходит
деградация человеческого общества и каждого отдельного человека. А между тем, наши
пращуры, опираясь на знание истинных законов мироздания, умели справляться с такими
ситуациями быстро и решительно.

Всемогущие волхвы ведических времён, стоявшие на страже этического здоровья
сообщества людей, трижды ритуально наказывая воров, устанавливали в праславянской общине
режим самонаказания любого, кто пытался в дальнейшем воровать. Так, после троекратного
исполнения приговора посредством прилюдного отрубания ворам рук, у любого, кто после этого
крал у других что-либо, рука самопроизвольно начинала сохнуть, пока полностью не
переставала действовать. Это было аналогично её физической утрате. И так было во всём.
Правила этики были в те стародавние времена у людей в головах, а не на бумаге.

Традиционный образ жизни любого народа — это веками сложившийся наиболее
эффективный способ передачи из поколения в поколение неписаных законов
жизнедеятельности людей. Именно поэтому в наше время, когда писаные законы явно
демонстрируют свою ничтожность, каждому из нас жизненно важно соблюдать народные
традиции, не позволяя силам зла их дискредитировать и предавать забвению. Народные
традиции — это наша общая надежда на жизнь в будущем.

Воины духа Святой Руси никогда не допустят уничтожения Традиции на нашей
благословенной земле, ибо наши совершенномудрые предки завещали нам жить в состоянии
священной справедливости, следуя установленным ими на Земле вечным законам природной
этики.

ИДЕОЛОГИЯ
Идеология изначальных в наиболее полной форме сохранилась у русского народа в качестве

его национальной идеологии. Тот самый былинный русский дух — это и есть изначальная
ведическая духовность.

И все те, кто вычеркнул уже русских с подмостков истории, так же, как ранее списали
изначальных, сами обрекли себя на историческое забвение. Они не учитывают, просто
мировоззренчески не могут этого понять, что современная ведическая традиция уже насыщена
психоэнергетическими факторами защиты и самозащиты. Произошло развитие ведической
традиции в направлении учёта потенциальной возможности агрессивных действий со стороны
сил супостата, то есть в ведический уклад включена так не хватавшая изначальным



защитительная функция. Она теперь есть и направлена на всестороннее развитие идущих на
Земле процессов, на их светоносность, которая сама по себе трансформирует всё тёмное в
нормальное, доброе, творческое, положительное и радостное.

И сейчас этой обновлённой идеологией насыщается русский дух, то есть защитительные
функции самоосознаются русским человеком. Таким образом, можно сказать, что силы тьмы
рано праздновали полную и окончательную победу над ведической традицией, которая наиболее
ярко проявляется в традициях русского народа, в духе русского народа. И русские стали сейчас
намного сильнее по все направлениям, потому что, всё более и более отходя от того ложного
пути, навязанного всем землянам силами мрака, агрессии, и проявляя свой светлый настрой,
теперь надёжно защищённый изнутри (самозащищённый), русские стали не просто сильнее —
они опять становятся властелинами вселенных, повелителями жизненных ситуаций.

И не нужно бояться, что установится тирания, деспотия или ещё нечто подобное, — русские
с их открытостью сердца и души, общинным характером, стремлением к коллективному
управлению, к компаниям, к широкому общению не нацелены на деспотию и агрессию. Они
установят равноправный, справедливый мир.

МЫСЛИТЕЛИ
Есть Мыслители и есть мыслители.
Мыслители становятся редчайшей разновидностью человеческой формы жизни.
На наших глазах происходит масштабное сокращение числа свободных, неподконтрольных

чужой воле Мыслителей. Функция мышления активно узурпируется тайным кланом «новых
жрецов». Людей, способных на мышление, из широкой народной среды изымают, изолируя их
от публики и с помощью социальных рычагов заставляя измышлять исключительно о хлебе
насущном. В случае неповиновения они выводятся с физического плана Земли. Всем этим
нелюди, ускоренно размножающиеся на нашей планете, стремятся предотвратить
нежелательное развитие событий, связанное с энергоинформационным воздействием на
окружающее пространство мыслеформ Мыслителей, призванных к служению людям
божественным провидением, а потому стоящих на истинно человеческих позициях,
антагонистичных планам и установкам нелюдей. Такие мыслители тем более опасны для
нелюдей, что их идеи генерируют в народе мыслительные процессы такой мощности, что
нейтрализовывать их напор нелюдям становится всё сложнее и сложнее.

Можно определённо говорить о двух основных направлениях реализации тенденции
подавления мыслительной деятельности в среде народа.

Первое направление.
Для деятельности действующих, уже сложившихся Мыслителей выстраивается масса

всевозможных препятствий с целью создания условий, при которых занятие мышлением
становится невозможно. Им перекрывается доступ к каналам массовой информации. В
отношении них организуется кампания обструкции и высмеивания их трудов, что ведёт к
профанации их творчества, к забвению результатов их мыслительной деятельности со стороны
учёных-обществоведов, к вычёркиванию их имён из учебных программ и методических
разработок. А значит ни учащиеся, ни молодые научные работники уже не будут знать о них
ничего, им даже не будет известно о существовании этих Мыслителей. Их книги и другие
печатные издания с их работами постепенно изымаются из библиотечных фондов, а новые их
произведения перестают печатать и издавать.

Самих же мыслителей обрекают на уничтожение бытовыми заботами и проблемами: если
общество не вознаграждает их за мыслительную деятельность, то эти люди вынуждены браться
за первую попавшуюся работу ради пропитания себя и своих семей.

Второе направление.



Проводится массированная популистская политика по отношению к массам
простолюдинов, нацеленная на недопущение формирования, взращивания, обретения
популярности новых Мыслителей.

Перед толпой проводят спешно вылепленных кумиров, завладевающих на короткое время
умами и эмоциями этой толпы. Этот постоянный калейдоскоп низкопробных временных
кумиров, импонирующих пошлым вкусам обывателей, обделённых культурным развитием,
приводит к тому, что необходимость в Мыслителях сходит на нет среди масс простолюдинов.

ПРО УМНМСТВОАНИЯ
Одним из самых распространённых способов подавления интереса к знаниям Жизни

является нарочитое усложнение форм и методов представления этих знаний. При
содержательной правильности письменного документа или публичного выступления их
громоздкость и избыточная наукообразность рассчитаны на недоступность для восприятия и
осмысления с позиций современного развития человека и общепринятой научной картины мира.
В результате такого утяжеления простых истин происходит массовый отход от правильного
образа Жизни и попадание в заранее выставленную ловушку безверия и страха. Невозможность
продраться сквозь дебри пустозвонства к живительному источнику Мудрости вселенской
ввергает в отчаяние и многих из тех, кто уже познал крупицу Истины.

Зачем все эти нагромождения низкопробных умствований и схоластического
теоретизирования, когда преображающемуся человеку современных дней только-то и нужен
Свет Сердца? Через формализацию биения Духа невозможно развить в себе способность
излучать его эманации, а также воспринимать Свет Сердец своих духовных братьев и сестёр.
Только в результате приобщения к гармоничному мироощущению можно широко распахнуть
свою душу музыке небес и познать открытые ЛЮДЯМ знания. Формулы, символы, обряды и
ритуалы потеряли свой смысл перед лицом грандиознейшей задачи перехода в новую фазу
Жизни. Важно только состояние Духа, его готовность к подвигу преодоления перелома эпох. А
это достигается исключительно правильным образом Жизни, чистотой помыслов и сердечной
открытостью, которой не страшны злые наветы.

Сыны Света несут знания устремлённым ЛЮДЯМ живым словом, задушевной беседой,
добрыми поступками, человечными письменами, красотой творчества.

Всё остальное — блуд порабощённого ума, поражённого метастазами снобизма, амбиций,
злости, мстительности, упадка человеческого в человеке.

Будьте бдительны. Отвергайте с порога умствующих, стремящихся увести вашу душу в
теннеты мглы и мрака. Во всём выбирайте светоносный путь. В выборе невозможно ошибиться:
мрак холоден и омертвляющ, свет — тёпл и жизнетворен.

Различение завершилось. Заканчивается опознание различённых.
Слушая премудрые речи навязчивых пророков, изрекающих умопомрачительные словеса,

задавайтесь вопросом: «Кому всё это нужно? Кто сможет вместить в себя с пользой дела эти
вавилонские напластования словесной лавы?» Противодействующей стороной запущена
программа расслабления «мозгов» с целью подавления самостоятельности мышления ещё
живых ЛЮДЕЙ, изменения в заданном направлении их ценностных ориентаций на данном
уровне существования, размывания смысла всех проистекающих явлений, психического
закабаления, то есть посвящения всех живущих в степень «греческого раба». Исполнителей этой
программы легко можно узнать по обильному словоизлиянию, страстному желанию поучать
других в любых сферах бытия, неспровоцированному извержению различных умностей,
всезнайству, псевдодуховной всеядности

На современном этапе легионеры должны до крайности усложнить освоение человечеством



вновь открытых Вед, так как ввиду множественности каналов поступления к людям этих знаний
исказить их трудно, да и время уже работает против сил нашествия. То есть уже нет
возможности создать для неразумного человечества новой «сверхнаучной картины мира»,
которая также хорошо работала бы на деградацию и вырождение землян, как и прежняя
«научная картина мира». Именно поэтому легионеры формируют из безупречно правдивых
посылок истинных знаний такие мощные по информационной насыщенности блоки, которые
должны нанести непоправимый ущерб психическому состоянию неподготовленного человека
(что часто и происходит с восторженными энтузиастами освоения этих знаний, совершенно
отличных по качеству от традиционного научного знания).

Для тех же, чьё сознание достаточно развито для вмещения таких объёмов знаний,
применяется методика дробления системности восприятия информационных материалов.

Это достигается посредством хаотично-фрагментарного представления соответствующих
сведений в книгах, публикациях, лекциях, доверительных беседах, выступлениях на
конференциях и семинарах, что не позволяет человеку сформировать целостность понимания
Истины. В результате среди всего земного человечества только единицы во вменяемом
состоянии психики владеют целостностью космического мировоззрения…………..



Приложение № 6. Тест о необходимости Рэйки 

Вопрос 1. У Вас все плохо?
Ответы для мужчин:
1-К сожалению Да:-(
2-Я бы так не сказал, но в чем тогда, плохо.
3-Мне не хватает только одного, а так — все замечательно.
4-У меня все отлично
Ответы для женщин:
1-Да и давно.:-(
2-Плохо, но не все.
3-Есть одна проблемка, а в остальном, — все хорошо.
4-У меня все просто замечательно.

Вопрос 2. Вы чувствуете неудовлетворе-ние?
Ответы для мужчин:
1-Практически всегда. Чтобы я не делал, полного удовлетворения не испытываю.
2-Очень часто испытываю чувство неудовлетворения. Но есть сферы жизни, в которых этого

чувства нет.
3-Рчень редко и это часто связано только с одним вопросом в моей жизни.
4-Мне такое чувство не знакомо.
Ответы для женщин:
1-Практически всегда и во всем.
2-Очень часто и есть только очень мало сфер в моей жизни, где нет этого чувства.
3-Редко. Я даже назвала бы это не неудовлетворение, а разочарования… хотя, скорей всего

именно от неудовлетворения.
4- Мне такое чувство не знакомо.

Вопрос 3. Вам кажется, что у Вас нет жизненных сил?
Ответы для мужчин:
1- Да. Надо честно себе в этом признаться. Хотя осознал я это полностью вот только

сейчас.
2 — Да, но только в определенный момент и в определенных ситуациях.
3 — Я не думал об этом. Может быть, где-то и не хватает. НО и я ведь не Геракл, мне

многого не надо.
4 — Наоборот. Мне кажется, что у меня, их очень и очень много. С кем бы поделиться?:)
Ответы для женщин:
1 — Почти постоянно не хватает. Что бы я ни делала я, очень быстро утомляюсь и устаю.
2 — Да, кажется. Но я с этим научилась жить и, кажется, пока справляюсь.
3 — Очень редко. Если уж сильно кто-нибудь выведет меня из себя. А так нет. Хватает.:)
4 — Наоборот. Мне кажется, что у меня, их очень и очень много. С кем бы поделиться?:-)

Вопрос 4. Вы очень не любите находиться в толпе людей?
Ответы для мужчин:
1 — Да — это правда. Это у меня с детства.
2 — Не люблю. Хотя раньше этого не было.



3 — Не сказать, что не люблю, но специально не стремлюсь.
4 — Люблю. Мало того — мне это нравится.
Ответы для женщин:
1 — Да — это правда. Это у меня с детства.
2 — Это у меня началось после одной истории, о которой я бы не хотела сейчас говорить.
3 — В последнее время — Да. И даже не знаю, с чем это связано и почему так происходит.
4 — Почему? Люблю.:-) Правда, толпа — толпе рознь, но все-таки больше да, чем нет.

Вопрос 5. У Вас периодически появляются боли в позвоночнике, пояснице или в любых
других участках тела?

Ответы для мужчин:
1 — Да. Мало того, эти боли меня никогда не покидают.
2 — Пока только в пояснице и иногда в позвоночнике. Хотя, если признаться честно, то и в

теле бывают, но не так часто, чтобы на это обращать внимание.
3 — Болей практически никогда нет. Есть другие отклонения от нормы, но Вы ведь

спрашиваете только о болях…, значит ответ отрицательный.
4 — Никогда такого не было. Или, даже не так — даже, если бы и были я о них не помню.
Ответы для женщин:
1 — Да, это правда. Я давно уже живу с этими болями.
2 — Ну, появляются. А у кого их нет? У меня есть свои способы их нейтрализации.
3 — Физические боли появляются очень редко. Больше беспокоят боли душевные, и я не

знаю, как сними справиться.
4 — Я бы не назвала это болями. Чувство дискомфорта — Да, но чтоб уж прямо БОЛИ,

этого пока нет.

Вопрос 6. Вам кажется, что Вас не понимают?
Ответы для мужчин:
1 — Практически Все, и Вы вот — наступаете на любимую мозоль.
2 — Очень часто и очень многие. Это меня тревожит не сильно…,но все-таки тревожит.
3 — Лишь единицы. Потому что я объясняюсь достаточно четко и ясно.
4 — Нет, не, кажется. Меня понимают все. А если и не понимают, то это их проблемы.
Ответы для женщин:
1 — Практически Все. Я пока еще не встретила такого человека, который бы меня

полностью понял.
2 — Очень часто. Самое обидное, что чаще всего не понимают именно самые близкие

люди.
3 — Бывает, не скрою. Но я научилась, достояно выходить из этого положения, … как и из

всех остальных.
4 — Очень и очень редко. Я достаточно правильно все делаю и говорю и поэтому в такое

положение попадаю очень редко.

Вопрос 7. Близких по ДУХУ людей в Вашем окружении…
Ответы для мужчин:
1 — Нет. Не было. Но есть надежда, что всё-таки появятся.
2 — Единицы. Не считая, конечно же, моих друзей и второй половины.
3 — Очень много. Но я многое для этого сделал.
4 — У меня все — близкие. Кто по Духу, кто по Душе, а кто по Гаражу. А в чем вопрос-то?



Ответы для женщин:
1 — Практически нет. Хотя я много делала для того, чтобы они у меня были.
2 — Можно пересчитать по пальцам… одной руки,… на которой всего два пальца,… да и

те…
3 — Очень много. И я несказанно рада этому. Хотя, хотелось бы и еще больше.
4 — Очень много. В моем окружении только такие люди и остались. Остальные уже давно

за бортом… моей жизненной лодки.:-)

Вопрос 8. Продолжите фразу:
Если бы у меня было время, то я ………………….
Ответы для мужчин:
1 — Еще больше уделял бы внимания работе.
2 — Потратил бы его на семью, друзей и близких.
3 — Прочитал бы хорошую книжку, желательно без картинок.
4 — Подумал бы о себе и о своей Душе.
Ответы для женщин:
1 — Потратила бы его на свою семью, детей, мужа.
2 — Наконец-то занялась бы собой.
3 — Наконец-то хорошенько бы отдохнула. Но это больше мечта, чем реальность.
4 — Занялась бы своим Духовным развитием и совершенствованием.

Вопрос 9. Выберите для себя хоку, которое больше других Вам сейчас понравится.
Ответы для мужчин:
1. Однажды уйдя
Можешь снова вернуться
Никто не узнает…
2. Ветер бывает
Могуч и бессилен
Как человек….
3. Распаренный рис
И две палочки рядом
Как долог обед.
4. Розовый снег
Падал всю ночь
Пора снять очки…
Ответы для женщин:
1. Вчера видел чудо
Бог создал которое
Моими руками….
2. Прекрасный цветок
Сорван грубой рукою
Простой же — не тронут…
3. Познать высоту
Оставшись в низине при этом
Не так уж легко.
4. Сиянию камня
В красивой оправе



Ничто не помеха.

Вопрос 10. Выберите для себя девиз жизни:
Ответы для мужчин:
1 — Лишь бы не было войны…
2 — Иногда и первый блин комом бывает удачным…
3 — Генерал, проигравший битву, солдат не воодушевит….
4 — Можно и по головам, так как все зависит от ситуации….
Ответы для женщин:
1 — Мне многого не надо, было бы все как у всех и мне хватит……
2 — Не относитесь к жизни серьезно, а то и она отнесется к Вам так же.
3 — Рыба, которая сможет обогнуть лодку — на мелководье не водится.
4 — Не жалуйтесь на судьбу. Ей, может быть, с вами тоже не очень приятно…

Вопрос 11. Когда Вы смотрите на огонь свечи, Вы видите:
Ответы для мужчин:
1 — Огонь и вокруг него темные, черно-серые круги.
2 — Огонь.
3 — Огонь и небольшое марево вокруг него.
4 — Огонь и разноцветные блики вокруг пламени.
Ответы для женщин:
1 — Огонь, вокруг него темноту и чувствую беспокойство внутри себя.
2 — Огонь, просто огонь.
3 — Огонь и его сияние и чувствую спокойствие.
4 — Огонь и разноцветные блики вокруг него, чувствую тепло и спокойствие.

Ответы на ТЕСТ:

Если у Вас больше всего ответов под номером один, вне зависимости от пола то:
У Вас все достаточно плохо.
И мы Вас с этим поздравляем. Почему поздравляем? А потому что видим, что у Вас

непочатый край работы. Вы пока не смогли решить все свои вопросы и проблемы не, потому что
у Вас нет сил для этого (хотя, отчасти и это играет свою роль), а потому, что у Вас не было
инструмента, при помощи которого Вы бы сами могли это сделать.

Вы уже прибегали к помощи других людей, но, как показывает практика, они Вам не очень
то помогли, а в некоторых случаях и просто навредили. А знаете почему? Потому что никто,
кроме Вас, Вас же и не знает. Все люди, к которым Вы обращались (а может, и будете
обращаться) будут давать Вам советы и рекомендации исходя из СВОЕГО ОПЫТА преодоления
трудностей, который ВАМ не подойдет. Зачем Вам чужой опыт? У Вас должен быть СВОЙ
ОПЫТ преодоления всего. И никто, запомните — НИКТО, кроме Вас не сможет ВАМ помочь.

У Вас есть всё: и силы и возможности и стремление изменить свой мир. Нет только одного
— инструмента, механизма, системы, с помощью которой Вы могли бы это сделать.

Таких инструментов не так уж и много на Земле, если разобраться.
Рэйки — пожалуй, самый простой и, на наш взгляд, наиболее эффективный, действенный и

простой (что так же не маловажно) инструмент для помощи себе и своим близким. ВАМ —
Рэйки может подойти, как никому другому.



Это для Вас ЖИЗНЕННО НЕОБХОДИМО…
На гору ведут тысячи дорог,
Каждая дорога — это ПУТЬ.
Рэйки — это один из этих ПУТЕЙ
И мы будем рады, если нам с Вами будет по ПУТИ…
Удачи. Сил и Терпения.

Если у Вас больше всего ответов под номером два, вне зависимости от пола то:
У Вас не все плохо. Это что-то между очень плохо и неплохо. Именно о таком состоянии

говорят нам такие пословицы и выражения, как: «на безрыбье и рак рыба», «через пень-колоду»,
«ни шатко, ни валко», «шаляй-валяй», «сикось-накось» ну и так далее.:-)

Расстраиваться по этому поводу не стоит, так как одно то, что у большинства населения
нашей страны все идет именно так же, должно Вас немного утешить. Но утешение это слишком
мало. Это позиция пассивная. В Вашем же случае необходимо перейти от простого наблюдения
за тем, как протекает Ваша жизнь (часто просто мимо Вас), к активному в ней участию, вплоть
до «тотального» управления. Вы понимаете, хотя бы подсознательно, что это давно уже надо
было сделать, но практически ничего не делаете в этом направлении. Почему?

Лень? Некогда? Нет времени? Не знаю с чего начать? Не знаю, зачем мне это?
На все эти вопросы, Вы можете спокойно ответить — Да. Но это будет не ответ, а уловка

ума, которого поставили к стенке и заперли в угол. И который начинает понимать, что дальше
все может очень круто измениться. Он (Ум) очень боится этого, так как в последующем, при
развитии, он уже не будет главным. На первый план выйдут интуиция, внутренние ощущения,
интуитивное знание и понимание. И тогда УМ будет только пассивной частью в процессе под
названием Духовное развитие. И конечно он (Ум) будет всячески сопротивляться такой
перестройке. А это, имеется в виду — перестройка СОЗНАНИЯ — просто неизбежно. Без этого
Вам не сделать ни одного шага по ПУТИ своего дальнейшего развития и не стать тем, кем Вы
всегда хотели.

Это можно сделать при помощи любой техники Духовного развития и Совершенствования.
В данном случае мы говорим о Рэйки, и только Вам решать случайно Вы сейчас читаете именно
эти строки или нет.

Рэйки подходит ВСЕМ, но не ВСЕМ подходит Рэйки. Что это значит? Это значит, что
Рэйки подойдет и подходит тем, кто открывается на обучение этой системе. Если Вы считаете,
что данный метод именно для Вас, значит, он Вам и подойдет. А это значит, что необходимо
переходить от пассивных действий, к активным, т. е. к поиску своего Учителя. Кто знает, может
это именно тот переломный момент в Вашей жизни, который Вы давно ждете. По крайней мере,
у Вас сейчас есть ШАНС. И только от ВАС зависит, что будет дальше.

Удачи, Терпения и СИЛ.

Если у Вас больше всего ответов под номером три, вне зависимости от пола, то:
У Вас все нормально.
Как дела? — Нормально. Как здоровье? — Нормально. Как жизнь? — Нормально. Как

вчера? — Нормально. Как сегодня? — Нормально. Как завтра? — Не знаю, скорей всего то же
нормально.

У кого-то это понятие означает действительно, что все спокойно, гармонично, гладко,
чинно и мирно. Но у большинства, оно обозначает то, что чем я буду меньше об этом говорить,
тем лучше. По крайней мере, не будет видна, ИСТИННА того, как у меня дела, здоровье, жизнь и
пр.



Кто-то, часто просто по молодости лет, еще действительно очень сильно не напрягается ни
по какому поводу и для него всегда все нормально. Попробуйте отнести себя к какой-либо
перечисленной Выше категории. Нашли? Нет? Ну, тогда Вы действительно просто
НОРМАЛЬНЫЙ человек и у Вас все ДЕЙСТВИТЕЛЬНО просто НОРМАЛЬНО. С чем Вас и
поздравляем. Ну а теперь контрольный вопрос: — А Вы уверены в том, что и завтра все будет
нормально? На чем у Вас базируется Ваша уверенность? У Вас есть инструмент работы с
будущим, благодаря которому есть такая уверенность в том, что и в будущем все будет
нормально? Если есть, то это просто здорово и мы, в очередной раз, Вас поздравляем. Это
значит, что в Вашем теле пришел мудрый Дух, и он практически обо всем уже позаботился.

В принципе, тогда и Рэйки Вам практически не нужно. У Вас и так все есть. А вот если все-
таки нет стойкой уверенности в будущем, нет полного понимания жизни и еще не до конца
выстроена внутренняя мировоззренческая ось, то Рэйки, как один из методов, подчеркиваем, как
ОДИН из методов Вам может и пригодится. Возможностей у Вас море, вот и возьмитесь за их
реализацию.

Удачи и СИЛ Вам при этом. Ну и Терпения, естественно….

Если у Вас больше всего ответов под номером четыре, вне зависимости от пола, то:
У Вас все просто замечательно.
Удача — Вше второе имя. Сразу ясно, что родились Вы в рубашке и Вам совсем не надо

наблюдать за часами, так как Вы относитесь к категории счастливых людей. Вы поймали удачу
за хвост, и, похоже, не собираетесь ее выпускать, так как именно она позволяет Вам кататься,
как катается сыр в масле.

Вы удовлетворенны жизнью. Первичные потребности на уровне физического мира у Вас
блокированы, т. е. реализованы, и именно это должно позволить Вам, расти духовно, и
продолжить свое духовное развитие, которое многие, кто Вас окружают или просто не
понимают, и никак к этому не относятся, или активно не принимают и пытаются даже
противодействовать Вашему дальнейшему росту. Надо быть благодарным и к тем и к другим.
Именно они помогаю нам, постоянно находится в тонусе, проверяя нас на истинность нашего
намерения и на силу нашего стремления заниматься своим развитием и
самосовершенствованием.

Таким людям, самое главное, не надо ничего доказывать словами. Необходимо просто жить
и своим примером показывать, как человек может себя комфортно чувствовать в том
направлении и в той обстановке, которая способствует его развитию и самое главное —
РЕАЛИЗАЦИИ. Запомните это слово. Именно его Вам пока не достает до полной гармонии и
полного благополучия (получения блага на всех уровнях, во всех жизнях, во всех воплощениях и
на всех планах существования).

Еще что бы мы отметили, это небольшая не естественность Вас в жизни, то есть по каким-
то причинам, Вы никого не допускаете в свой внутренний мир и никому его не показываете. Для
Вас удобней стала та внешняя маска, которую Вы себе взяли и именно это иногда Вам мешает,
особенно в тех ситуациях, в которых Вам просто приходиться открываться и показывать всю
свою подноготную. Мы не говорим, что это плохо — иметь маску. Мы говорим о другом, что
такое Ваше проявление себя может устроить человека, который видит мир через свое левое
полушарие, т. е. через логику и ум. Он что видит внешне, то и принимает за чистую монету. Для
людей же, которые при помощи своей интуиции и правого полушария мгновенно понимают и
суть человека и его внутренний мир эта Ваша небольшая двойственность приводит в некоторое
заблуждение. Мы не знаем, делаете ли Вы это намеренно или нет, но это то, на что бы мы
хотели лишний раз обратить Ваше внимание.



Самое интересное, что потом-то, буквально через небольшой промежуток времени Вы
становитесь, естественны, и как бы сами собой, но вот вопрос в том, что некоторых, кто бы
хотел посмотреть на это и принять Вас — уже просто нет рядом, они уже прошли мимо. Хотя, с
другой стороны, может это у Вас такая проверка на педикулез, что вполне может быть. Ну и
здорово, ну и оставим эту тему.

Есть еще одна Ваша характеристика, которую бы хотелось отметить это — четкая
реалистичность и заземленность, т. е. вы не витаете в облаках, не строите воздушных,
нереальных замков, а обеими ногами четко стоите на земле и лишь изредка всматриваетесь в
небо. Мы опят же не знаем хорошо это или плохо. Это вообще те характеристики, которые мы
почти не применяем в своей жизни, мы просто можем высказать свою точку зрения, что именно
такое Ваше положение, относительно земли, на наш взгляд, мешает Вашему дальнейшему
духовному росту и тем самым немного тормозит и остальные все аспекты развития в Вашей
жизни.

Ну а теперь о Рэйки.
Вам нет необходимости что-то объяснять.
У Вас на все есть свое мнение, и мы думаем, что оно уже составлено. Вот и следуйте своим

ПУТЕМ. Может это Путь Рэйки, тогда мы с Вами будем поПУТчикамИ. Может это, будет какой-
то другой Путь. В любом случае, если Вы идете с нами, значит нам с Вами (и Вам с нами по
ПУТИ) если Вы идете нам навстречу, значит, просто идете…

Удачи и СИЛ на ПУТИ.
Терпения в работе и на РАБОТЕ.

Если Вы разочарованны ответом на этот тест, то следующая притча для Вас….

Возлагая большие надежды на встречу с Мастером, посетитель был разочарован: он
услышал лишь несколько адресованных ему банальных фраз.

— Я пришел сюда в поисках Мастера, — жаловался он ученику. — А нашел обычного
человека — такого, как все.

Ученик ответил:
— Мастер — это сапожник, у которого неиссякаемый запас кожи. Но кроит и шьет он

по размеру твоей ноги……



Приложение № 7. Японская диета 

Это чудо японской клиники «Яэкс». Чудо в том, что в течение 13 дней организм переходит
на большие обороты работы. За короткие сроки диета регулирует обмен веществ в организме,
перестраивает его на иной ритм работы. Создатели гарантируют подобный результат, по
крайней мере, на 2–3 года. Условия: в течение 13 дней нельзя употреблять сахар, соль, алкоголь,
мучные и кондитерские изделия. Между приёмами пищи можно без ограничений пить
минеральную или кипяченую воду. Диету следует употреблять точно, не меняя
последовательности, т. к. только в этом случае происходит изменение обмена веществ.

День 1
Завтрак: черный кофе
Обед: 2 яйца вкрутую, салат из вареной капусты с растительным маслом, стакан томатного

сока.
Ужин: рыба жареная или вареная
День 2
Завтрак: черный кофе, сухарик
Обед: рыба жареная или вареная, салат из овощей, капусты с растительным маслом.
Ужин: 100 гр. вареной говядины, стакан кефира.
День 3
Завтрак: черный кофе, сухарик.
Обед: 1 большой жареный кабачок в растительном масле
Ужин: 2 яйца вкрутую, 200 гр. вареной говядины, салат из свежей капусты с растительном

маслом.
День 4
Завтрак: черный кофе.
Обед: 1 сырое яйцо, 3 больших вареных моркови с растительным маслом, 15 гр. твердого

сыра.
Ужин: фрукты.
День 5
Завтрак: сырая морковь с соком лимона.
Обед: рыба жареная или вареная, стакан томатного сока.
Ужин: фрукты.
День 6
Завтрак: черный кофе
Обед: 0.5 вареной курицы, салат из свежей капусты или моркови.
Ужин: 2 яйца вкрутую, стакан сырой моркови с растительным маслом.
День 7
Завтрак: чай
Обед: 200 гр. вареной говядины, фрукты.
Ужин: что хотите из ужинов, кроме 3-го дня (можно вареных крабов)
День 8
Завтрак: черный кофе.
Обед: 0.5 вареной курицы, салат из свежей капусты или моркови.
Ужин: 2 яйца вкрутую, стакан сырой моркови с растительным маслом.
День 9
Завтрак: сырая морковь с соком лимона.



Обед: большая рыба жареная или вареная, стакан томатного сока
Ужин: фрукты.
День10
Завтрак: черный кофе.
Обед: 1 сырое яйцо, 3 больших вареных моркови с растительным маслом, 15 гр. твердого

сыра.
Ужин: фрукты.
День 11
Завтрак: черный кофе, сухарик.
Обед: 1 большой жареный кабачок в растительном масле.
Ужин: 2 яйца вкрутую, 200 гр. вареной говядины, салат из свежей капусты с растительным

маслом.
День 12
Завтрак: черный кофе, сухарик
Обед: рыба жареная или вареная, салат из овощей, капуста с растительным маслом
Ужин: 100 гр. вареной говядины, стакан кефира.
День 13
Завтрак: черный кофе.
Обед: 2 яйца вкрутую, салат из вареной капусты с растительным маслом, стакан томатного

сока.
Ужин: рыба жареная или вареная



Ответы на часто задаваемые вопросы 

Назинда, странствующий бухарский дервиш, когда к нему обращались с вопросами,
часто отвечал:

"Не знаю."
Эта его особенность стала темой для спора в Аллахабаде. В обсуждении приняли

участие те, кто утверждал, что учитель не должен признавать свое невежество
относительно любого вопроса, те, кто считал, что невежественна как раз такая точка
зрения, и это не подлежит обсуждению, а также те, кто по этому вопросу придерживался
различных иных точек зрения.

Все доводы были представлены на суд индусского пандита Рам Лала, который сказал:
"Когда он говорит "я не знаю", возможно, он имеет в виду, что этого не знает никто.

Он также может иметь в виду, что именно вы этого не знаете, и в этот момент
показывает вам ваше собственное «я». Он может, также, указывать на то, что ему не
нужно «знать», потому что в вопросе или ответе кроется заблуждение".

Кто-то спросил: "Почему бы ему не выразить это более определенно?"
Пандит ответил: "Поступив так, он перестал бы провоцировать размышления и

обсуждения".

Иногда меня спрашивает тот или иной человек, интересующийся Рэйки и другими
духовными системами развития и целительства:

Как Вы думаете, необходимо ли мне проходить обучение в системе Рэйки? Подойдет ли
именно эта система для меня? Поможет ли именно этот метод мне?

Если раньше я старался ответить как можно полнее и подробнее, то сейчас я уже говорю
просто:

Я не знаю…

Вопрос:
Если Рэйки, в действительности такая замечательная система (в чем я искренне не

сомневаюсь, например) то почему так мало она распространена по миру и так мало
практикующих именно Рэйки. И в дополнении спрошу еще: Почему, если существует
Божественная энергия и те люди, через которых эта энергия проходит на Земной план, почему
тогда так много в мире несчастья, дисгармонии, ненависти, агрессии, злобы и т. п. явлений.

Ответ:
Вопрос не простой. Постараюсь ответить на него как можно короче и яснее. Дело в том, что

до начала 90-х годов в нашем государстве самостоятельно думать, а тем более решать что-либо,
было практически запрещено. Не было ни возможностей, для этого, ни сил, у тех, кто хотел идти
своим путем, ни предпосылок к тому, что наши люди к этому готовы. Все приходит именно
тогда, когда в этом есть Вселенская Целесообразность. То, что в данное время у нас появилась
возможность изучать данный метод, говорит о том, что, в первую очередь, мы сами созрели для
этого. Это то, что касается первой части вопроса.

На остальное, я бы ответил одной очень показательной, в этом плане современной притчей.
Думаю, что она исчерпывающе раскрывает поднятую тему, и дает полное понимание, почему
наравне с проявлениями Бога на Земле существуют те низкие вибрации, которые этому самому
Богу изначально не свойственны.



Один человек пришёл в парикмахерскую, чтобы его, как обычно, подстригли и побрили.
Он разговорился с парикмахером, который его обслуживал. Говорили о разном, и вдруг,
разговор зашёл о Боге.

Парикмахер сказал:
— Что бы вы мне ни говорили, а я не верю, что Бог есть.
— Почему? — спросил клиент.
— Ну, ведь это ж и так ясно. Достаточно выйти на улицу, чтобы убедиться, что Бога

нет. Вот скажите, если Бог существует, откуда столько больных людей? Откуда
беспризорные дети? Если бы он действительно существовал, не было бы ни страданий, ни
боли. Трудно представить себе любящего Бога, который допускает всё это.

Клиент на мгновение задумался, но решил промолчать, чтобы не вступать в спор.
Когда парикмахер закончил свою работу, клиент ушёл. Выйдя из парикмахерской, он увидел
на улице заросшего и небритого человека (казалось, что тот не стригся целую вечность,
настолько неряшливо он выглядел). Тогда клиент вернулся в парикмахерскую и сказал
парикмахеру:

— Знаете, что я вам скажу? Парикмахеров не существует.
— Как это так? — удивился парикмахер. — А я разве не в счёт? Я же парикмахер.
— Нет! — воскликнул клиент. — Их не существует, иначе не было бы заросших и

небритых людей, как вон тот человек, который идёт по улице.
— Ну, мил человек, дело ж не в парикмахерах. Просто люди сами ко мне не приходят.
— В том то и дело! — подтвердил клиент. — И я о том же: Бог есть. Просто люди не

ищут его и не приходят к нему. Вот почему в мире так много боли и страданий.

Вопрос:
Можно ли обучиться Рэйки самостоятельно?
Ответ:
Человеку, который задает такой вопрос, я бы ответил, что Вам, может быть и можно. А если

бы он еще задал его не в форме вопроса, в форме утверждения, вот так — Можно я научусь
Рэйки самостоятельно, то и необходимость в ответе автоматически отпала бы. В вязи с тем, что
такой вопрос (а уж утверждение точно) могут задать только единицы, то для всех остальных я
все-таки отвечу, что такой вариант обучения практически невозможен.

Для того чтобы обучиться Рэйки (а под обучением, я, прежде всего, подразумеваю
посвящение, инициацию в эту систем) самостоятельно, необходимо быть вторым Микао Усуи.
Если такие люди уже родились и развились до самопосвящения в Рэйки, то, пожалуйста,
пробуйте. Вот только правильно интерпретируйте результаты. У нас (имеется в виду в истории
Рэйки) были уже случаи, когда человек проводил какой-либо ритуал и после этого всем
провозглашал, что он получил самонастройку в Рэйки. Когда его спрашивали, по каким
критериям он понял, что это была именно самоинициация в Рэйки, он говорил: ну, позвольте,
как же, руки после этой процедуры стали горячими, особенно, когда начинаю лечить себя. Стал
ощущать протекание энергии по телу, вижу разноцветные круги ну и все в том же стиле. В этом
примере все бы ничего. Действие, какое-то действительно было, а вот интерпретация
результатов страдает. Если ему сказать, что, в действительности он просто сгармонизировал
свое поле и все тонкие тела и стал более, энергетически целостным, то это ему явно покажется
мало. Это же так просто. Хочется чего-то необыкновенного. Нестандартного. И чтобы именно
со мной и чтобы именно сейчас и в полном объеме. А тут — простая гармонизация поля.

Такой же результат можно получить в процессе медитации; сонастройки с цветами радуги;
пении мантр и чтении молитв; особыми энергетическими танцами; соответствующей системой



дыханий и пр. пр. Но это все не будет Рэйки. Если уж точно выразиться, с высоты тех знаний
трех книг о Рэйки, которые мы уже осилили, что это все будет маленькая часть Рэйки, но не
Рэйки в полном объеме в которое человек проходит посвящение на семинаре, непосредственно
через Учителя.

Вопрос:
- Можно ли обучиться Рэйки дистанционно?
Ответ:
Об этот вопрос Мастера Рэйки и им сочувствующие уже столько копий сломали, что,

пожалуй, ни у кого настоящего оружия и не осталось. И это замечательно. Гонка разоружения,
это самое лучшее, что можно придумать в наш век тотального вооружения.

Ну а теперь серьезно. Насколько сможем, конечно же…
Я не буду говорить, что дистанционного обучения в Традиционном Рэйки нет. Я даже не

буду говорить, что в Традиционном Рэйки нет возможности провести дистанционные настройки
человека, хотя некоторые Традиционные Мастера может в меня сейчас что-то и запустили в
связи с тем, что не согласны с моими словами. Я не могу это сказать по одной очень простой
причине. Я сам владею техниками дистанционных настроек Учеников на расстоянии, и мне эти
техники были переданы во время моего мастерского тренинга от моего Учителя по одной из
Традиционных школ Рэйки. Школе, в Традиционности которой сомневаться не приходится, так
как она известна по всему миру.

Но. Вместе с техниками мне были переданы и ситуации, в каких можно использовать
именно данный метод посвящения в Рэйки, и то, что необходимо для того, чтобы дистанционная
настройка состоялась, и она бы приравнивалась в последующем, к очному обучению. И если
всему этому следовать, а следовать необходимо, иначе ни о какой дистанционной настройке
речь идти не будет, то только тогда произойдет качественное посвящение и человек
действительно будет инициирован в Рэйки.

Для дистанционных настроек в Рэйки должны быть очень веские причины. Я перечислю
лишь некоторые из них: невозможность личного участия на очном семинаре у Учителя;
серьезное, стремительно развивающееся заболевание часто по причине серьёзного магического
воздействия или сильного энергетического удара; близкая смерть человека; сильное желание
пройти обучение Рэйки, при условии, что в дальнейшем человек записывается и проходит очное
обучение на семинаре. Есть и еще несколько причин, по которым возможно проведение
дистанционных настроек, но их перечень очень ограничен и просто так, данные посвящения не
проводятся. Повторюсь — нужна ВЕСКАЯ причина для дистанционной настройки по Рэйки.

Я думаю, достаточно сказать то, что я за всю мою практику обучения, прибегал к
дистанционным настройкам пока только еще два раза. И в обоих случаях, в последующем, люди,
которые принимали дистанционные настройки, в дальнейшем принимали участие в очном
семинаре первой ступени Рэйки.

И теперь мы плавно подходит к ответу на вопрос, который задан в самом начале.
Я знаю, каким образом и для чего проводятся дистанционные настройки, знаю, как это

необходимо делать и что этому должно сопутствовать. Именно поэтому я против
дистанционных настроек всем желающим. Особенно я против того, что это иногда делается без
какой-либо заинтересованности и проверки на намерение человека и без его какого-либо
взноса, в качестве пожертвования за свое посвящение.

Раз уж мы затронули эту тему, то отдельно необходимо сказать о таком явлении в Рэйки,
как Надежда из Америки. Она имеет посвящение по Традиционной линии Рэйки и вот уже более
пяти лет, ведет свой сайт в Интернете, через который дистанционно, без какой-либо оплаты,



проводит всем желающим на расстоянии посвящение в Рэйки. Я не буду говорить сейчас о том,
что это нарушение Традиции (каждый Мастер сам в ответе за то, что нарушает), а поговорим
лучше о том, как она это делает. Вы пишите на адрес электронной почты письмо, что хотите
получить настройку на Рэйки. Вас посылают выбирать на другую страницу, на какую из реек
Вам хотелось бы настроиться (а там их больше двадцати???) и после Вашего выбора на Вас адрес
приходит письмо с двумя словами — Ok, лови. Тем, кому повезет, иногда еще в конце этого
предложения ставят улыбающееся личико.

Все. Вы настроены.
Я против таких дистанционных настроек. Мало того, я даже не могу сказать, что может

двигать человеком для произведения вот таких вот действий. Вернее, я сказать могу, но хотелось
бы все-таки в этом ошибиться. Для западного мира, той же Америки, например, может такой
подход и необходим. Дали биологическому роботу другую программу, перезагрузили бортовой
компьютер и сказали, что и где дальше читать для своего образования и повышения уровня
практики. Но при чем тут Рэйки. Клуб по интересам — Да. Эзотерическая тусовка
русскоязычных, чаще живущих за границей России, россиян — Да. Личный, искусственно
созданный уголок биоэнергетики такого человека, как Надежда — Да. Но при чем тут Рэйки.

Для того чтобы у Вас сложилось правильное мнение о моем мнении обо всем этом,
необходимо еще добавить то, что я, в принципе, не против самой Надежды, она, делает очень
много для распространения самой идеи Рэйки, она говорит очень много правильных и нужных
вещей.

Она уже похожа на ту учительницу начальных классов, которая приходит в учительскую и
говорит:

— Ну и бестолковый этот 3-А.
— А что такое, Клавдия Ивановна?
— Да, я им уже десять раз всю эту тему рассказала, уже сама все поняла, а они как были

бестолковыми так ими и остаются………
Но говорить — не совсем одно и то же, что делать. Периодически мы с ней ведем милую

полемику о Рэйки, и результатом стало то, что она все-таки, после долгих дебатов решила
назвать то, чем она занимается немого по-другому, хотя слово Рэйки в этом названии все-таки
осталось. Но и это уже много.

(Для информации: Если в названии школы Рэйки есть кроме Рэйки еще какие-либо слова,
это говорит о том, что данное направление относится к нетрадиционным направлениям в Рэйки,
и что есть Мастер-Учитель, который открыл что-то в Рэйки еще и сейчас преподает СВОЮ
систему знаний. Пример: Каруна-Рэйки, Рэйки-Радуга, Кундалини-Рэйки, Рэйки-До, Рэйки —
После, Рэйки — Вместо и пр…..)

По моему личному мнению в Рэйки есть все, и я об этом не раз уже говорил, именно по
этому нет смысла что-то примешивать еще к этой системе. В противном случае рискуешь
вообще никуда не уехать….

Ехал однажды магнат в роскошной карете, которую везла шестерка породистых
лошадей, купленных в разных странах. Карета завязла в трясине, и сколько кучер не
стегал лошадей, они не могли сдвинуться с места. Но тут появился крестьянин на телеге,
которую везла пара лошадок, и с лёгкостью проехал через ту самую трясину. Магнат
изумился и спросил крестьянина: — В чём сила твоих лошадей?

И тот сказал ему:
— Ваши лошади, хоть и сильны в отдельности, но все — разной породы, и нет между

ними никакой связи. Каждая считает себя породистее другой и клонит в свою сторону —
стегнёшь одну, а другая этому только радуется. А у меня лошадки простые, одной масти —



кобыла со своим жеребёнком. Чуть пригрозишь кнутом одной из них, так другая все силы
прикладывает, чтобы помочь той, что рядом.

Вопрос:
Если ученик желает сменить Мастера, обязательно ли ему вновь получать инициацию?
Мнения по этому поводу разделились: одни Мастера считают, что это обязательное условие

продолжения обучения; другие — наоборот. Сколько людей, столько и мнений. А мне хочется
Истины.

Ответ:
Мне понравилась фраза — сменить Мастера.
В этом что-то есть. По крайней мере, для меня, она стоит в одном ряду с такими

понятиями, как сменить перчатки, сменить мокрую одежду, сменить жилье и т. д. Сменить
Мастера. Действительно, в этом что-то есть…

Это так же, как недавно мне один человек задал вопрос, ну не все же становятся банкирами
или Мастерами Рэйки?

Банкирами действительно не все, по крайней мере, для этого необходимо родиться в семье
банкира. С Мастерами Рэйки в этом плане намного проще, так как ими становятся… хотя, в
принципе и рождаются тоже…

Так вот, о смене Мастера.
Если Ученик желает сменить Мастера, значит, это сделать необходимо.
Вторая часть вопроса, про желание Истины.
Если Вам хочется Истины, значит, Вы ее получите.
Дело только во времени.
Истина всегда одна… только необходимо помнить, что она ВСЕГДА многогранна….



В качестве Послесловия… 
Эта книга называется Рэйки — Путь Духа. Давайте попробуем теперь, с высоты наших

знаний и нашего понимания о Рэйки дать определение, что такое Дух.
Начнем с официальных, энциклопедических знаний:
Толковый словарь С.И.Ожегова и Н.Ю.Шведовой
ДУХ 1, —а (—у), м.
1. Сознание, мышление, психические способности; начало, определяющее поведение,

действия. Материя и д. В здоровом теле здоровый д. Д. противоречия (стремление спорить). Д.
возмущения.

2. Внутренняя, моральная сила. Высокий боевой д. Поднять чей—н. д. (вселить бодрость,
уверенность). Не падать духом (не отчаиваться). Пасть духом (утратить душевную энергию,
отчаяться). Присутствие духа (полное самообладание).

3. В религии и мифологии: бесплотное сверхъестественное существо. Святой д. Злой,
добрый д.

4. чего.Содержание, истинный смысл чего—н.По духу закона.
Святым духом (разг. шутл.) — неизвестно каким образом.
| прил. духовный, — ая, — ое (к 1 знач.). Д. мир человека. Духовные интересы.

ДУХ 2, —а (—у), м.
1. То же, что дыхание (разг.). Д. перевести (глубоко вздохнуть, отдышаться; также перен.:

передохнуть, сделать передышку; разг.). Д. захватывает (становится трудно дышать). Одним
или единым духом (сразу, без передышки).

2. То же, что воздух (во 2 и 3 знач.) (разг.). Лесной д. Д. театра. Д. дружбы.
3. То же, что запах (прост.). Тяжёлый д.
Во весь дух (или что есть духу) (разг.) — изо всех сил.
Дух вон из кого (разг.) — испустил дух, умер.
Духу не хватает — 1) у кого, нет сил дышать (прост.); 2) у кого, на что или с неопр., не

хватает смелости, решимости сделать что—н. (разг.).
Дух испустить (устар.) — перестать дышать, умереть.
Хватит духу у кого, на что или с неопр. (разг.) — хватит сил, решимости на что—н.
Чтобы духу чьего здесь не было (разг.) — пусть уходит, убирается вон отсюда.
Малый энциклопедический словарь Брокгауза и Ефрона
Дух, 1) филос., начало в человеке, противоположное телу, обозначает субстрат высших

способностей человека как существа, одаренного разумом и волей. В тесном смысле Дух
отличают от Души; последняя считается субстратом чувств и чувствований, в то время как Дух
есть преимущественно субстрат мышления и хотения. В широком смысле понятия Дух и Душа
отождествляются.

У древних греков понятие Дух первоначально мыслилось как нечто тонкое, невидимое,
подобное ветру, дуновению, но все-таки с некоторой материальной субстанцией. В новой
философии (Декарт) Дух понимается как нечто резко противоположное материи (дуализм).

Схоластики и метафизики признают существование Духа как субстанции, абсолюта,
совершенно отдельное от человека. Бог представляется как высший, неограниченный ни
временем, ни пространством, совершенный Дух. В новейшей неовиталистической философии
Дух понимается не как субстанция, а как начало вечной мировой энергии.

2) Этнограф., по поверьям первобытных и современных народов, умершие являются в виде



призраков, теней, духов.

Во всех этих определениях нас больше всего интересует именно то, что Дух это —
содержание, истинный смысл чего-то и что Дух, понимается не как субстанция, а как начало
вечной мировой энергии.

А теперь вспомним что такое Рэйки. Что это, в действительности не энергия, как таковая, а
пра-Энергия, т. е. та маленькая ТОЧКА, НАЧАЛО, ЕДИНИЦА, которая дала начала всем видам
энергий.

И теперь, если мы сравним понимание Духа и то понимание Рэйки, которое мы только что
дали, то становится понятно, что речь идет об одном и тоже. И Рэйки и Дух, это начало вечной
мировой энергии, начало великого абсолюта, бесконечного космоса… или просто начальное
проявление Бога. Мы каждый носим эту частицу Бога в себе. Мы все, при рождении уже
оДУХотворены, а значит, мы все уже при рождении имеем энергию Бога, т. е. Рэйки.

Давайте теперь я приведу все те высказывания из словарей, но уже на месте Духа, буду
помещать слово ЭНЕРГИЯ (имя ввиду Рэйки, естественно).

— В здоровом теле здоровая Энергия (Дух);
— У кого на что Энергии (Духа) хватает;
— Энергии (Духу) не хватает;
— Чтобы Энергии (Духа) чьего-либо здесь не было;
— Энергию (Дух) испустить;
— Перевести (перенаправить, восстановить) Энергию (Дух);
— мчаться во всю Энергию (Дух);
И т. д. и т. п.
А давайте теперь вообще, сложим эти два понятия и получим — Энергия Духа. Это и есть

русский перевод иноземного слова Рэйки.
Любое растение имеет Дух (Рэйки), любой камень, любая часть материальной Вселенной

имеет в том или ином количестве энергию Рэйки. Уточним — имеют с самого начала
возникновения. В процессе существования этого материального объекта его Дух (Рэйки) или
укрепляется или ослабевает. Процесс укрепления — это осознанная работа. Процесс ослабления
— это процесс эволюции материального носителя в нематериальную структуру, т. е. процесс
перехода жизни в смерть.

Представители РАСЫ Великой (славяно-арии) всегда были крепки Духом.
(Помните, по какому признаку всякая нечисть определяла, что ей скоро придет «полный

абгемахт»? Именно по признаку наличия Русского Духа, который, если он где и есть, то пахнет
(для темных) соответственно).

Поэтому именно русские умели, знали и использовали Рэйки в том полном объеме и
понимании, о котором, мы сейчас говорим.

Именно поэтому, Русский человек, практикующий Рэйки это совсем не то, что японец,
практикующий этот же самый метод, или представитель чернокожего населения нашей
планеты, пытающийся поиграть в ДУХовность.

И, естественно, не то же самое, что серокожие практикующие Рэйки, о краснокожих мы
говорить не будем, так как их осталось очень мало.

У нас сильна РОДОВАЯ ПАМЯТЬ. Мы, придя в Рэйки, сможем сделать намного больше,
чем все остальные подвиды основной коренной РАСЫ.

(АС — это воплощенный на Земле БОГ. Первоначально воплощенные Боги на Земле это
прародители всех славяно-арийских народов. Именно поэтому у нас СВОЕ отношение к Богу.
Мы его ДЕТИ, внуки, в лучшем случае, но никак не рабы).



В связи со всем вышеизложенным возникает естественный вопрос, а почему тогда каждый
русский человек просто не возьмет, да не начнет практиковать Рэйки без сякого посвящения и
обучения, ведь память у нас есть, а значит и есть возможность просто вспомнить эту систему и
начать по ней работать.

Я думаю — мы к этому идем. Враги очень постарались над тем, чтобы в наших семьях
прервались предаваемые по наследству через поколение (от деда к внуку, и от бабушке к внучке)
знания и весь уклад нашей русской жизни.

«…Ибо кровь отца в сыне не созревает.
Плодоносить, но зелено, она начинает во внуках,
А зрелые плоды приносит только в правнуках….».
Кроме этого, мы сами уже достаточно сделали для того, чтобы обрезать эту родовую память

себе, бездумно копируя западный стиль жизни, уже практически во всем и привнося
собственноручно в себя искажения и нарушения с алкоголем, никотином и прочими
разрушительными явлениями.

АЛ — КО — ГОЛЬ.
ЛА — Душа, Ал — уход от своей Души, потеря Памяти Души, вплоть до её смерти.
Ко — направление.
Голь — самый низший слой общества, называемый еще весями.
Дословно — алкоголь — это то, что ведет к разложению Души и к её смерти…..
К — УР — Е — НИ — Е.
К — предлог обозначающий направление.
УР — Небесный СВЕТ.
Е — искажение (в данном случае света).
НИ — предлог, обозначающий отрицание.
Е — есть.
Дословно — курение, это не то, что ведет к небесному свету.
А ведь мы восточные люди. И когда я всегда говорю о том, что система Рэйки пришла к нам

с Востока я имею в виду не Японию, а именно Россию. Для Европы и Америки — мы Восток.
Задача Тибета, Индии, многих районов Китая и Японии была в одном — максимально сохранить
полученные Знания, принесенные в эти районы Земли русскими волхвами. И Тибет и Япония с
этим справляются замечательно. Они хранители Знаний, но не их НОСИТЕЛИ. Для того чтобы
стать носителем Знаний необходимо их получать и воспринимать на генном уровне, уровне
своей структуры ДНК, основного носителя информации, а не на уровне каких либо
материальных носителей в виде древнейших свитков, манускриптов или дощечек. А для этого
необходим соответствующий набор этих генов и соответствующая структура этой самой ДНК,
которая, есть только у русских.

Именно поэтому до сих пор Китай Россию называет — Великий Брат. Именно поэтому
Япония так уважительно относиться к России, понимая, что любой переходный период когда-
нибудь заканчивается.

Давайте вернемся к вопросу о практике Рэйки без обучения и посвящения. Я не исключаю
такой возможности, но, пока, на своем Пути в Рэйки, я не видел людей, которые смогли бы сами
настолько восстановить свою родовую память и прийти к своим ИЗНАЧАЛЬНЫМ Знаниям,
чтобы это дало возможность им практиковать Рэйки. Для этого, я думаю, необходимо очень
серьезно себя подготавливать, очищать от ненужных энергий, одновременно повышая уровень
своих вибраций.

При этом, и таких примеров множество, человек просто постепенно уходит из общества и
становиться отшельником, так как его внутренняя чистота ему далась с таким сильным трудом,



что он не хочет, больше тратить дополнительные усилия на восстановление себя после общения
с людьми. И все равно, я не могу сказать, что он при этом пришел к пониманию Рэйки, и что он
будет практиковать именно Рэйки, в том нашем понимании, в котором мы говорим об этой
системе. Он укрепил свой Дух — да. Но чтобы прийти к Рэйки этого мало…

Посвящение и обучение в Рэйки это своеобразное открытие дверей, в свой собственный
дом.

Просто ты забыл, где твои ключи от дверного замка, совершенно забыл, каким образом он
работает, да к тому же в этом доме (когда ты уходил) ты на всякий случай закрыл все окна и
ставни изнутри.

Там, конечно же, пахнет русским Духом, но, как бы это выразиться поприличнее — он там,
в сконцентрированном виде.

Задача одна — подобрать ключ , отпереть замок и открыть дверь, не забыв при этом
проветрить помещение. Это и есть четыре инициации во время обучения Рэйки. Кто сможет
сделать это самостоятельно, тому, как говориться, честь и хвала, ну а кто не может, тот пусть
ищет СВОЕГО помощника на Пути, которым и является Учитель……..

Учитель всегда рядом….
Это просто ВЫ бываете иногда далеко…. от него……..

На этом пока прощаюсь с Вами…
Рад был в очередной раз пообщаться…
Надеюсь, что следующая встреча не за ГО-РА-ми….

Слава РОДУ- породителю!!!
Слава РОДу Небесному!!!
Слава БОГАМ, БОГИНЯМ и ПРЕДКАМ наша!!!

И, как сказал один из моих Учеников при прощании на Круге:
«Да прибудет с Вами Рэйки».

Обновленный САЙТ нашей школы Рэйки находится по адресу:
http://www.reiki-russia.ru/

На этом же сайте находится форум Ассоциации Практикующих Рэйки, на котором можно
высказать свое мнение не только о Рэйки но и обо всем другом, задать интересующие Вас
вопросы, узнать о возможности обучения и много многое другое…

Заходите, регистрируйтесь и общайтесь…
Адрес форума:
http://www.reiki-russia.ru/board/

Если Вы захотите написать лично автору, то это можно сделать как через сайт, так и
напрямую по адресу электронной почты:

reiki@bk.ru

http://www.reiki-russia.ru/
http://www.reiki-russia.ru/board/
mailto:%20reiki@bk.ru
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